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. 说 明

联合国文件部用英文大写字母附加数字编号。凡是提到这种编号，就是指 

联合国的某一个文件。
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务是：

2 .

一国籍 , 
3 .

序 言

大会在1 9 4 6 年 2 月 1 3 日第1 4 (工)号决议里说明咨询委员会的主要职

" ( a ) 审查秘书长向大会提送的预算并提出报告；

" ( b ) 就交办审查的行政和预算事项向大会提出意见；

" ( c ) 代表大会审查各专门机构的行政预算和关于同这些机构订立财政办 

法的提案；

" ( d ) 审议审计员关于联合国和各专门机构决算的报告并向大会提出报告0

依照大会议事规则第一五六条的规定，咨询委员会的成员不得有两人属同 

各成员应在广泛的地区代表性和个人资格和经验的基础上选出。

委员会的现有成员如下：

西 。斯 * 姆 。姆塞莱先生（主席）

安德烈泽 . 阿布拉谢夫斯基先生

事里克•阿姆纽斯先生

米欺尔。布罗歇尔先生 

吟米纏 . 阿拉比 .胡德里先生

穆罕默德。马卢姆，法尔先生 

卢西 奥 。加西亚。德 尔 。索拉尔先生 

埃内斯托。加里多先生 

安瓦尔，飢迈勒先生 

久山纯弘先生

瓦伦丁，克 。帕拉马尔丘克先生 

乔 治 ，夫 。 德勒先生



鲁道夫，施密特先生 

唐建文先生

克里斯托弗，托马斯先生 

诺 曼 。威廉斯先生

4 . 本报告载有咨询委员会依据秘书长关于1 9 8 2 — 1 9 8 3 年方案慨算作 

出的结论和建议，并尽可能载入秘书长的代表口头或书面提供的一些补充资料。

5 . 如同过去一样， 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年方案慨算某些款内列有一些会员国 

在原则上反对的支出经费。 本委员会若干成员对此再次表示反对，并说明他们反 

对的理由。 同时，本委员会认为关于这些项目的争论不属于咨询委员会的质询范 

围，因为依议事规则第一五七条的规定，咨询委员会"负责联合国的预算的专业审 

查 " 。

主席

西 。斯 ，姆 • 姆塞莱 （̂ )

1 9 8 1 年 7 月



第 一 章  

1 9 8 2 —1 9 8 3两年期方案慨算 

总 论

1 . 秘书长的 l i i 8 2 —1 9 8 3两年期方案慨算 ’ 中支出各款共计⑩1, 535,  989 ,  
0 0 0 , 收入各象共计《 2 84, 606, 9 0 0 。因此，1 9 8 2 — 1 9 8 3 年的佑计数 

净额为想1, 251, 382,  1 0 0 。下表开列1 9 8 2 -  1 9 8 3 年的估计数以及1980  
年 1 2 月 1 7 日大会第3 5 / 2 2 6 号决议核定的1 9 8 0 — 1 9 8 1 年订正经费和  

1 9 7 8 — 1 9 7 9 两年期内的实除收支，以资比较：

( 以千美元计）

1 9 8 2 - 1 9 8 3 1 9 8 0 - 1 9 8 1 1 9 8 2 - 1 9 8 3 比 

1 9 80 -1 98 1  增加

(第(1)担减第(2)栏》

1 9 7 8 - 1 9 7 9
实际收支

(5)

1 9 8 2 - 1 9 8 3 比

估计数

(1)

订正经费 

(2》

19 78—1979增加

(第(1)栏减第(5)栏）

(3) (4》 (6) (7)

支出

收入

1,535,989.0
28i4,606.9

1.339,151.2
238,333.1

196,837.8
i*Ê,273.8

o/o
Ik . l
19.

1,077,1492.9
190,635.0

4̂58,1496.1 
93.971.9

%
ii2.6
^9.3

1,251,382.1 1,100,616.1 150,56ij.O 13,7 886,857.9 3 6 k , 2 k l . l
1 9 8 2 -  1 9 8 3 年係计数净额港 1, 251,  382, 1 0 0 , 几为 1 9 7 6 — 1 9 7 7  
年实际支出扣除收入后的数额（《647, 805, 1 0 0 )的一倍。

《大会正式记录，第三十六届会议，补编第 6 号 》（A / 3 6 / 6 )。



2 •秘书长的1 9 8 2 — 1 9 8 3 年方案概算 ' 列有本组织摊振的经常预算。

为便于参考起见，该文件还载有下一个两年期联合国可能获得的预算外资源的佑计 

数 ，其中实务和行政支助活动经费共达《 16, 500万，业务项目经费共达翁 186,
0 0 0 万，合计共达却202,  5 0 0 万。这笔慨算不包括维持和平行动的赛用，该费用 

或另行分摊（观察员部队和联黎部队）或以自愿方式筹措联塞部队）； 1 9 8 2 —
1 9 8 3 年是否需要这种费用，须视安全理事会所作的决定而定。此外，应吁请各 

会员国向它们所属的联合国系统内其他组织的预算提供经赛;咨询委员会将就这些组 

织的行政颁算分别向大会第三十六届会议提出报告。 ’
3 . 咨询委员会注意到同两年前的情况相较g , 秘书长在提出1 9 8 2 - 1 9 8 3  

年 方 案 慨 算 的 时 间 方 面 已 有 改 进 。 基本上，该方案慨算的格式和方法同1 9 8 0 — 
1 9 8 1 年的方案慨算一样， 委员会认为，该方案慨算中的表格一般都令人满意， 

但所附案文有几处不平衡， 在审查方案慨算的过程中，委员会从秘书长的代表以 

及各有关的方案管理员又获得了更多的口头斤书面资料g
4 . 咨询委员会的详细意见和建议，见下面第二章。基于该章所述理由，委员 

会建议对支出估计数总共核减《 45, 853 ,  7 0 0 , 对收入佳计数共核减净额狂2,
145, 9 0 0  . 这些核减数已分别按敦次搞要开列于本章结尾的表2 内。在若干情 

况下，在秘书长提出特别报告、向大会提供更明确和更新的所需经费佑计数之前，

委员会建议的核减数都属于临时性质。在几个组织单位，由于专业人员出缺率一向 

高于平均数，所以委员会建议将更替扣减数订得比标准的 5 % 为高；作出这些 

建议时有一个了解：如果空缺情形有所改善，则在秘书长的进度报告或执行情况报 

告内，开列由此所需增加的经费。换言之，咨询委员会的建议无需秘书长保留空缺 

来达成较高更替扣减数本来要获得的更多节余。咨询委员会在支出各敦下所建议的 

核减总额細目如下{ 全部包括工作人员薪金税在内）：

段4第1第\|/

5%

/
K0

«
«
«y

号7第补
,

议会四十三第
,上同



删去的临时倍计数 

增加的更替扣减数

对经常和非经常项目的" 实际" 核减数

S
32 8 7 6 7 0 0

5 8 7 0 3 0 0
7 106 7 00

45 8 5 3 7 0 0

对 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年支出慨算的分析

5 。如上面第1 段所述， 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年支出倘计数为雄1 ,5 3 5 ,9 8 9 ,  
0 0 0 , 而大会第3 5 / 2 2 6 号决议核定的1 9 8 0 -  1 9 8 1 年订正经费为部1 ,339,  
1 5 1 , 2 0 0 。 按美元计算，增加了 $ 196,  837 ,  8 0 0 ,即 1 4 . 7 % 。 秘书长在

1 9 8 2 -  1 9 8 3 年方案慨算序言第2 段中指出，方案慨算没有任何实际增长，

较 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年有所增加的原因，是由于受到大会第三十四届会议行动延 

迟的影响，以及 1 9 8 1,  1 9 8 2 加 1 9 8 3 三年的通货膨胀所促成 .兹将有 

关数字摘要开列如下：

按 1 9 
按 1 9

0 - 1 9 8 1 年订正经费 

1 9 8 0 - 1 9 8 1 年非经常项目 

8 0 -  1 9 8 1 年经常项目 

1 9 8 0 - 1 9 8 1 年增长的绝迟影响 

按 1 9 8 1 年费率重新计算的费用 

特别调整数

8 1 年费率重新佑价后的基数 

8 1 年费率提议的1 9 8 2 — 1 9 8 3 年增长

1 9 8 2 - 1 9 8
1 9 8 2 - 1 9 8
1 9 8 2 - 1 9 8

1 9 8 2 一 1

1 339 151 200 
78 798 000 

1 260 .353 200 
2U 000 900 
55 055 000 

179 700 
1 339 588 800 

(3 >50 500) 
1 336 138 300 

159 882 100 
1 U96 020 1«X)

39 968 600
mmÊÊÊÊÊÊmÊmmmÊmmmrnm^ÊmmmÊmmÊmm

上述数字中所涉各项因素，将于下面第7 至 1 6 段中详细讨论。



6 . 咨询委员会注意到， 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年方案慨算内没有开列该而年期 

内所有可以预期的赛用。 秘书 长 在 序 言 第 4 0 和 4 1 段中提到一些可能需要增 

加的经费。 秘书长解释说, 他之所以没有开列其他可能需要增加的经费是因为在 

编制方案核賞时资料不够。这方面的一个例子是，近期内将把纽约租用的办公室合并， 

可参看方案慨算第28D.  6 段。

7 . 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年增长的延返影响（怒2, 4 0 0 万 ）， 主要是由于在

1 9 8 0 - 1 9 8 1 年增设新员额。 新员额在其最初设立的两年期内没有编列全 

额经费，因为考虑到征聘延迟的因素。咨询委员会关于1 9 8 0 — 1 9 8 1 两年期 

方案慨算的第一次报告 ' , 曾经说明计算延迟征聘核减数的方式。 大会第三十四 

届和第三十五届会议核定增设新常设员额共计4 8 6 名 （专业人员以上职类2 0 2  
名，一般事务人员职类和其他职类2 8 4 名 ）。这些新常设员额中一部分是由改变 

临时员额（这种情况下没有延迟增长）而增设的，但这一因素为大会第三十四届和 

第三十五届会议增设新的临时员额所抵销。

8 . 因为按照1 9 8 1 年费率重新计算1 9 8 0 — 1 9 8 1 年经常项目费用所 

得数额为⑨55, 05 5 ,  0 0 0  ( 见上面第5 段的表），包括下列各项目：

$
重新计算从1 9 8 0 年订正费率改为1 9 8 1 年 

订正费率的1 9 8 0 — 1 9 8 1 年订正经费中

1 9 8 0 年部分的费用 40  5 4 9  0 0 0
重新计算大会第三十五届会议核准的订正慨数禾口 

所涉经费 1 7 6 3  8 0 0
归还因为大量空缺而在第一次执行情况报告（A /

C. 5 X 3 5 / 1 0 0  ) 内交还的数额 18 0 8 6  400
60  3 9 9  2 0 0

减 i 汇率变动 5 3 4 4  3 0 0
55 0 5 4  90 0

《同上》，第一章，第 1 Û段。



咨询委员会在这方面回顾" 1 9 8 1 年订正费率" 是 1 9 8 1 年的倘计平均率，而 

不是预期在# 底将适用的费率。

9 . 特别调整数$ 1 7 9 ,  7 0 0 是净额。 各款下的各个特别调整数{ 大多数涉 

及各款之间资金的转移》见序言附件二。

10. 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年通货腺胀慨算（经常项目约 ；$ 1 6 0 百 万 ）相当

于按照 1 9 8 1 年费率计算的1 9 8 2 — 1 9 8 3 年 经 常 项 目 慨 算 1 , 3 3 6 百万 

的 1 2 % 左 右 。 对人事费以外开支用途的预测通货膨服率见序言附件四。 人 

事费预测反映在拟制万案预算建议时所采用的标准费用。 在拟订这些标准费用时9 
曾经假设工作地点差价调整数等级变更的时间以及一般事务和地方一级工作人员加薪的 

数额。 比方，这些标准费用显示，颗期纽约？ 一  4 职等干事的 1 9 8 2 年薪金 

( 减去工作人员薪金税）和一般人事费大约比1 9 8 1 年增加 9 .  7 % , 而 1983  
年将比 1 9 8 2 年增加 6 .  7 % 。 日内瓦万面相应的数字大约是3 .  9 % 和

4 .  5 % ; 维 也 纳 为 5 .  4 % 和 5 .  1 % ,圣 地 亚 哥 为 8 .  6 % 和 8 .  8 % 。

- 般事务和地方一级工作人员加薪估计数： 纽 约 为 8 .  4 %和 8 .  6 % ; 日内瓦 

力 每 年 4 % ; 维 也 纳 力 3 .  5 % 和 6 .  8 % ,圣 地 亚 哥 为 38.  6 %和 27. 9 % 。 

因此，总的来说，假设的薪酬增加率略比载于序言附件四的通货腺服年平均率低。

1 1 ，秘书长在序言第1 9 段里说，以美元以外货市承付的支出概算已按1 9 80  
年 1 1 月联合国业务汇率折算成美元。 经大会1 9 8 0 年 1 2 月 1 7 H第 3 5 /
2 2 6号决议核定的1 9 8 0 — 1 9 8 1 年订正经费就是采用这种汇率，各项汇率载 

于序言附件四内。 秘书长在第2 0 段内提到美元自那时起升值以后，说大会第三 

十六届会议对慨算作出最后决定以前，将对汇率加以审查，以确保符合当时最新的 

汇率。

12 , 1 9 8 0  — 1 9 8 1 年加 1 9 8 2 - 1 9 8  3 年的非经常项目载于序言附 

件三。 1 9 8 2 -  1 9 8 3 年方案概算非经常项目慨算想4, 0 0 0 万仅及 1 9 8 0 — 
1 9 S 1 年拨给该项目的经费（$ 7, 8 8 0 万 》的一半. 关于这一点，客询委员会



回顾秘书长关于1 9 8 0 — 1 9 8 1 年方案颜算的勒步建议内非经常项目的经常也 

只有《 4, 0 0 0 万 （即大会其后核拨敦项的一半、，而 1 9 7 8 — 1 9 7 9 年也曾 

发生过同样的情来， * 从附件三可以看出，在大会第三十五届会议核定的1 9 8 0 — 
1 9 8 1 年方案预算所包括的非经常项目中，房地建筑，改造斤改良在S 7, 8 8 0 万 

中 tÈf 了⑧4, 0 3 0 万。 提议的 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年非经常项目近部4, 0 0 0 万 

中，建筑活动占了 ® 3, 2 8 0 万，

13 . 至于 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年方案概算所载经常项目，咨询委员会注意到序 

言第 4 段内提到的大会指示，包括关于已完成的、过时的、功用不大的或没有实效 

的活岛的确定的1 9 8 0 年 1 2 月 1 7 日第3 5 /2 0 9 " ^决议。 从上文第5 段列表 

可以看出，秘书长倍计，按照 1 9 8  1 年费率计算，经常项目的资源增长将减少滋 

3, 45 0 ,  5 0 0 , 同重新佑价的基数S 1, 339 ,  588 ,  8 0 0  th较，相当于实际增长率 

下降0. 25% . 秘书长在序言第2 段内说：

" 本方案慨算是1 9  5 4 年以来第一♦没有任何实际增长的方案概算， 它之 

所以能够提出来，是因力本组织在当午多会员国面临严重的经济命财政画难之际， 

采取了一♦力求维持和加强其财敬信誉的预算政策，"
秘书长所举出的关于顶算各款增长率的计算方法同全部激算增长率的计算方法相同， 

其中有几款的增长率是下降的* 不过，因为 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年通货膨服慨算 

远远超出资源的减少数，，各款的现值美元都有增加。

《同上》，第一章，第 1 2 段及注 7 。

上文第 5 段列表显示，全鄧支出预算1 9 8 2 — 1 9 8 3 年的通货膨胀慨算约 

为 乙 ，因资源减少而削减的概算则为《 3 5 0 万，



1 4 . 将开支项目加以细分， S 3 ,  450 , 5 0 0 的资源减少数包括下列各项增

加数和减少数（均按照数额大小排列）：

减少数 以千美元计

临时员额 ( 3  6 2 4  0 )
临时助理人员 ( 2 5 0 6 .  1)
建筑和主要维修 ( 1 314 .  0 )
工作人员薪金税 (9 3 6 .  7 )
外部印刷和装订 (8 4 2 .  8 )
家具和设备 (7 9 8 .  2 )
顾问和特设专家小组 (4 6 9 .  2 )
旅费 ( 3 9 5 .  7 )
水电费 ( 3 6 4 .  5 )
房地租金和维修费 ( 2 0 0 .  3 )  ( 11 451 .  5 )

增加数

常设员额 5 2 5 7 .  8
设备租金和维修费 5 0 4 .  3
联合行政活动费 458 .  5
电信费 370 .  4
内部复制用品 30 0 .  0
研究金等 259 .  7
■-般人事费 2 4 3 .  3
加班费 2 0 7 .  1
联合国公债 164 ,  3
杂项（减去增加数和减少数） 235 .  6 8 00 1 .  0

( 3  450 .  5 )



全部人事服务的数额，包括一般人事费和和去工作人员薪金税，减少了《891,
1 0 0 。

1 5 . 上一段的细目显示提议的关于常设员额的增加数数额最大（《 5, 257,  
8 0 0 ) , 对于这项开支用途联合国必须不断地自动承付敦项。 另一方面，某些减 

少数却是必须经常保持注意才能确保不超出经费的开支用途（例如水电费或旅费）。

16 . 按照 1 9 8 1 年订正费率计算的外部印刷糸3装订费全部减少数S 842 ,  8 0 0  
中，有 3̂ 741 ,  2 0 0 是总部的，因为1 9 8 1 年曾耗用S 2 1 6 ,  0 0 0 在总部装置印 

刷和有关的设备，减少对外部印刷的依靠。 方案慨算表29 .  1 1 列出® 741,  2 0 0  
核减数的逐敦细目；咨询委员会获悉在大多数情况下都是将重新佑价的1 9 8 1 -  
1 9 8 2 年的资源基数削减1 1 % 至 1 2 % 得出数值。 委员会注意到从总部外部 

印刷和装订费所节者下来的 741,  2 0 0 有一部分同内部复制用品所需经费波300 ,  
0 0 0 # 抵消。

1 7 . 尽管联合国預算是一♦ "方案预算" ，包括总部办公室面积和水电费在内 

的各种共同事务费却并没有分配给各方案，而是集中在第2 8 D款内核拨预算。秘 

书长在 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年方案概算中对总部各处所打的长途电话和新闻部所送 

外交邮袋的赛用却例外地不按照这项程序处理。 他在第28D. 79段内说今后长途 

电话费将列为有关各处的支出，因为"经验证明，行政管制措施未能发挥加强集中 

管制开支数额的作用" 。 据委员会了解，由于采用长途电话直接拨号办法，这种 

情况更力严重。 咨询委员会相信新的预算程序将可成功地控制长途电话费用。同 

时委员会也认为根振管制实际上不存在的一段期间内提出的慨数超过了实际的需要。 

因此委员会建议将总部的长途电话费慨数总共削减《 76, 800  ( 从 S 66 9 ,  8 0 0 减 

为 $ 593 ,  0 0 0 ) 。 方案预算各敦的削减数列在下文第二章有关各款内；在第

28 .  5 9 段后面的表内有慨要的叙述。



18 . 按照惯例，在每款开首的列表中扼要叙述计算该款1 9 8 2 … 1 9 8 3 年 

所需经费时的各项因素（见上文第5 段 ）。 为了避免不必要的重复，下文第二章 

将不再提到通货膨胀对每款慨算数额的影响。 也不再提到秘书长按照1 9 8 1 年 

订正费率重新他价1 9 .8 0 — 1 9 8 1 年基数所采用的各种因素（由于在方案慨算 

中每敦均有列表说明）除非涉及重大的调整（例如将重要的非经常项目除外）必须 

加以解释才能对慨算有正确的了解（恰 ^ 的例子是第1 9 敦 的 资 源 减 少 见 下 文  

第 19.  6段

提议的 1 9 8 2 —1 9 8 3 年资源的分配情况

1 9 . 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年开支慨算按活动领城开列的分配情况载于方案慨算 

序言附件第2 1 段。

2 0 . 下表将 1 9 8 2 -  1 9 8 3 年细目同 1 9 7 8 — 1 9 7 9 年和 1 9 8 0 —
1 9 8 1 年初步慨算以及1 9 8 0 — 1 9 8 1 年订正慨算的相应细目作一比较。从 

该表可以看出，所提议的 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年实务活动各占的比例（政治和维持 

和平 ;政治和非殖民化；经济社会如人道主义；国际司法湘法律工作）较为接近 1 9 8 0  
- 1 9  8 1 年初步慨算的相应比额，而不接近1 9 8 0 — 1 9 8 1 年订正慨算的相 

应比额； 主要的 理 由 是 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年订正慨算包括了非经常出差和特 

别会议的经费。



按主要活动领城开列的资源分配比额

1978-1979
初步慨算

1980-1981 1980-1981 1982-1985

初步慨算 订正概算  初步慨算

通盘决策、领导和协调

政治和维持和平活动

( 百分比》

政治和非殖民化活动 -.1

经济、社会和人道主义活动33.9 

国际司法和法律活动 I ，6

33.h

. .5

33 .7 33 .5

共同# 务 （支助服务和 

新 闻 ）

杂项（发行公债、基本 
建设费用，工作人 
员薪金税）

3 5 .5

20.7

3 7 ,2

2 0 . 2

37:1

1 9 .5

38 .0

19 .1

1 0 0 .( 1 0 0, 1 0 0 .( 100.



21 . 咨询委员会回顾其关于1 9 8 0 — 1 9 8 1 两年期方案慨算的第一次报告 

提到一种相当明显的改变，即将支出中较少的比例用在实质性活动上，较大的比例 

用在共同事务费上，它认为这种改变部分是由于维也纳国际中心的启用和会议事务 

费的增加所造成的。 6 前一段中提到，实质性活动费用在1 9 8 0 — 1 9 8 1 两 

年期订正经费中所占的比例比它在该两年期初步慨算中所占的比例为大。

2 2 . 序 言 第 2 1 段的图表如上面第 2 0 段后的图表列出了支出总慨算‘
如果除去不属于"活动领械"的工作人员薪金税和多数为非经常项目的基本建设费用 

不计，那么按主要活动领城分配的资源看来非常稳定。 从下表可以看出， 1 9 8 2 -  
1 9 8 3 年都步慨算同1 9 8 0 — 1 9 8 1 年初步慨算之间唯一比较显著的差别就 

是需要增拔新闻经费，

《大会正式记录，第三十四届会议，补编第7 号》（AX34X7 ) . 第一章，第 

3 0 段，



按 照（除工作人员薪金税和基本建设费用外的》 

主要活动领城分配的资源百分比

1 9 8 0 - 1 9 8 1  1 9 8 2 - 1 9 8 3  增加

初步慨算 初步慨算（减少)

通盘决策，领导命协调 

政治如维持如平行动 

政治如非殖民化活动 

经济，社会和人道主义活动 

国际司法和法律工作 

新闻

共同支助事务费

联合SI公债

kl
1

k
kl

100

( 百分比》 

2 

5

1

ko 
1

h
kl

100

0.2

(0 . 2 )

(0 . 2 )

O.k
0.1

(0 .3 )

2 3  . 从上表可以看出，1 9 8 2 — 1 9 8 3 年初步方案慨算并未对各活动领城 

的资源进行重新分配的迹象。 不过咨询委员会注意到序言第4 段所说的将向大会 

第三十六届会议提出目前正在进行的本组织工作方案特别审查的结果， " 到时，大 

会可能会根据这个报告作出一些决定，商这些决定又必然会反映在订正慨算内。通 

过这♦订正慨算，就有机会将资源改用于特别有用的方案上"。 委员会相信秘书 

长的报告会在第三十六届会议开始时提交大会。



人事问题

2 4 . 可用来执行本组织工作方案的人力资源包括：常设员额、临时员额、临时 

助 理 人 员 和 问 ；这些资源均由经常预算和预算外资金出资。

2 5 . 秘书长倍计经常》算中用于这些资源的费用总额为却1, 212,  839,  200 ,  
其细目如下：

经常预算 ( 以千美元计）

薪金净额和一般人事费 9 6 3  531 .  3 a
工作人员薪金税 2 3 3  876 .  3
顾问 15  431 . 6 1 2 1 2  839.  2

a 支出各款和收入第3 款：常设员额，临时员额、临时助理人员，加班赛。

2 6 . 秘书长在方案慨算序言附件八(a)中係计列为支助事务赛的顾算外工作人员 

薪金和一般人事赛7总额将近部8, 7 5 0 万。附件八未列出由预算外资源出资的实 

务性活动（不包括业务计划）支出慨算的人事费部分。在附件A (e)内，实务性活动 

的颈算外资源总额估计将近⑨16, 550万 ( 包括环境规划署的自愿捐款$ 6, 4 4 0  
万和难民专员办事处的自愿捕敦® 6, 4 9 0 万 ）。由于人事费在支出总额中所占的 

比例往往约为75—8 0 % 左右，大约有《 1 2 0 万的支出敦额是用到人事费方面。 

运此可以说， 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年由预算外资源出资的人事费（不包括业务计划 

费 用 ）总颗慨数约达《 2 亿。

经常预算支付的常设员额和临时员额

2 7 . 在 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年方案慨算支出各敦和收入第3 款下，秘书长所要

秘书长的代表在答复质询时告知委员会，总部预算外员额的一般人事费按薪金 

的 4 2 %计算，经常预算出资的员额则按3 2 %计算。造成这种差别是因为需 

要偿还前者所交的国民所得税;对经常预算员额人员提供的偿还则列为衡平征税基 

金的支出。



求的员额共达11, 5 7 9 1 s 下表就所要求的1 9 8 2 — 1 9 8 3 年员额数和已核可 

的 1 9 8 0 — 1 9 8 1年员额表作了比较。

专业人员和 

专业人员以上 

1 9 82 -  1 9 8 0 -  
1983 1981

一■般事务人员 共 计 

和其他职类

增加 1 9 8 2 -  1 9 8 0 - 增加 1 9 8 2 -  1980— 增加 

(减少） 15^83 1981 (减少） 1983 1981 (减少）

常设员额 4 238 4 255 (17 )  7 207 7 115 92 11 445 11 370 75
临时员额 75 100 (25 )  59 93 (34) 134 193 (5 9 )
共 计  4 313 4 355 (4 2 )  7 266 7 208 58 11 579 11 563 16

2 8 . 秘书长提议的1 6个净增加员额是因为下列变动而得出的：

一般事务人员

专业人员职类 和其他职类 共 计

新员额 16 45 61
取消的员额 (56 ) (20) ( 7 6 》

改叙后的净结果 (2 ) 2 —

现有临时员额改为常设员额 16 30 46
现有临时助理人员和顾问经

费改为常设员额 9 35 44
常设员额小计 (1 7 ) 92 75
新临时员额 1 2 3
取消的临时员额和提议改力

常设员额的临时员额 (2 6 ) (3 6 ) (6 2 )
(42 ) 58 16



2 9 . 如秘书长在序言第2 7 和 2 8 段所指出的，在 1 6 个新的专业人员员额中 

有 1 0 个员额是属于亚太经社会的中文和饿文语文员额。在所要取消的5 6 个专业 

人员员额中，有 4 7 个员额同会议事务部各翻译处遂步施行自译自审有关。

3 0 . 基于以下第二章所述的理由，咨询委员会建议大会就秘书长所要求的6 1 
个新员额核可5 5小员额 （1 5 个专业人员和4 0个一般事务人员与其他职类

3 1 . 如上文第2 8 段的统计表所示，秘书长提议的职位改叙使专业人员的员额 

减少了 2 小，一般事务人员员糊则相应增加了2 个，但是，秘书长提议的员额大部分 

都是在同一职类范围内改叙，而不是在不同职类之间改氣如果不计一般事务人员， 

警务人员和体力工人职类之间的职位改叙，秘书长提议的改叙员额彼共达2 3 6 ^ ,  
详情如下：

1 9 8 2 - 1 9 8 3 年方案慨算中要求改叙的经常频算员额

原级 改叙 提议改叙员额数 净增减数

D-1 D-2 2 +2 D-2

P-5 D-1 11 +9 B-1
P-lj P-5 63 +52 P-5
P-3 P-14 113 +50 P-1*
P -2 /1 P-3 30 -83 P-3

一般事务人员

和其他职类 P - 2 / 1 - -32 P -2 /1
一般事务人员 特等.一般

和其他职类 事务人员 17 +19 G-5

3 Z 提议的 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年员额改叙总数为2 3 6 1 s 为 1 9 8 0 — 1 9
8 1 年方案慨算所要求的7 1 小员额改叙总数的三倍以上， ® 专业人员职 类时

《大会正式记录，第三十四届会议，补编第 7 号 》（A / 3 4 / 7 》，第一章，第 

4 1 段，



改叙中有1 6 8 个与执行秘书长关于语文工作人员的职位叙级和职业发展建议有关， 

这项建议已获1 9 8 0 年 1 2 月 1 7 日第3 5 / 2 2 5 号决议核可。另外有 1 1个改叙 

( 计入一名降低职等后的净额）也是人事厅叙级科调查非洲经委会秘书处后决定的， 

曾反映在秘书长关于专业人员和一般事务人员职类的职位叙级制度执行情况的报告 

(A /C  5 / 3 4 / 3 7 ) 内。大会第34X21 决议第四节注意到该报告。叙级科关于 

非洲经委会以外各組织单位的调查结果列在秘书长的报告（A/C. 5 / 3 4 / 3 7 ) 内， 

但并未反映在1 9 8 2 — 1 9 8 3 年方案慨算内。

3 3 . 秘书长就 1 9 8 2 -  1 9 8 3 年支出各款提议的专业人员和专业人员以上

职类，按职等分类，其常设员额的百分比分配与1 9 8 0 — 1 9 8 1 年比较的情形

如下： 百分比

副秘书长和助理秘书长
1 9 8 2 - 1 9 8 3

1.2
1 9 8 0 - 1 9 8 1

1.2
P-2 2.14 2.3
D-1 6.9 6.6
P-5 18.2 16.7
P-1+ 30.0 28.6

P-3 27.3 29.9
P-2/1 lif.O li<.7

100.0 100.0

3 4 . 上表显示了 :P - 2 /  1 和 ？ 一 3 员 额 比 例 減 少 ， ？一 4 、 ？一 5 、 D -  
1 与 D — 2 等级的员额比例增加。 1 9 8 2 -  1 9 8 3 年专业人员员额数目最多 

的是？- 4 级。

3 5 . 咨询委员会在审议秘书长所要求的职位改叙时回顾到，大会在第3 5 / 2 1 7  
号决议第八节第2 段赞同委员会关于经常预算员额的改叙的报告9第 4 1 至 4 4 段

2 《同上，第三十五届会议，补编第 7 号 》（A / 3 5 /Y 和 Add. 1 - 3 2  X a / 3 5 /  
7/Add.  8号文件。



提出的各项建议。委员会注意到这些建议往往没有得到遵行。尤其是，方案慨算内 

提出了几个关于员额改叙的要求，这些要求都还没有得到人事厅叙级科的审查与核 

可。此外，提交给委员会的职务说明多半都没有指出是根据什么样的职务和责任变 

动而提出上述要求。 因此，委员会无法确实查明是否所有的改叙要求都是真正有根 

有据。

3 6 . 咨询委员会在下文第二章建议在秘书长所要求的2 3 6 个员额改叙中核可 

下面2 0 9 个 ：

原级 改叙 提议改叙员额数 净增减数

D-1 D-2 2 +2 D-2
P-5 D-1 6 +1* D-1
P-14 P-5 56 +50 P-5
P-3 P-ii 111 +55 P-h
P-2/1 P-3 23 -88 P-3

一般事务人员

和其他职类 P - 2 / 1 - -25 P-2/1
一般事务人员 特等一般

和其他职类 事务人员 11 +13 G-5

3 7 . 从上文第2 8 段的表内数字可以看出，秘书长提议核准9 0 名新常设员额 

( 2  5 名专业人员，6 5 名一般事务人员），将现有的临时员额、临时助理人员和 

顾问经费改为常设员额。

38. 客询委员会在审议秘书长的要求时铭记一项事实，即临时员额主要是为了 

以下两小理由而设：（a) 为了执行一些有暇期间的特定任务（例如特别会议所需的 

大量秘书处事务）；来1(13)当某一特定员额的长期需要尚待证实的情况（例如当工



作量仍未确定，或对 tÈT现有员额的工作人员所负任务尚可进行重新分配时 ) 。

委 员 会 认 为 ，凡可在两年期方案预算提案的范围以外核可的员额应一律作为临时 

员额，但有一项了解：如果秘书长认为还需要这些员额继续执行其任务，他可在下 

一•次的两年期方案预算中提议把它们改为常设员额》

3 9 . 咨询委员会审查秘书长的要求时，在若干不同情况下都作出如下结论，即 

对所述员额的不断需求并未得到证实。 在 这 些 情 况 下 ,委员会建议所述员额 

仍作为临时员额或根本加以撤销， 对于秘书长提议改动的 4 6 名 临 时 员 额 ， 

委员会在下面，二章内建议把3 4 名员额（ 9 名专业人员加2 5 名一般事务人员） 

改为常设员额， 1 0 名仍然作为临时员额， 2 名撤销。根据上述，1 9 8 2 —1 9 8 3  
年的临时员额总数将是1 4 4 名 （8 1 名专业人员，6 3 名一般事务人员

4 0 . 咨询委员会还把上文第3 8 段总结的一些标准应用到未经秘书长提议改为 

常设员额的另一组特设员额。这些特设员额若干年来经分配为货发会议的综合商品 

方案部门，但是因为他们被看作是"非经常人员" ，因此未列在临时员额的名单内》 

根振下文第15 • 7 和 15 • 8 所列举的理由，委员会建议向货发会议的综合商品方案 

提供 2 4 名新常设员额，把所有特设员额全部停设 .
4 1 . 对秘书长请求的改变临时助理人员和顾问经费的4 4 名员额，咨询委员会 

建议核准 1 1 名 （8 名专业人员， 3 名一般事务人员），其余 3 3 名照旧不动。

4 2 . 咨询委员会在审查1 9 8 2 — 1 9 8 3 年方案慨算时，注意到秘书长在若 

干敦中报告了同一姐织单位的方案或次级方案之间员额的调动情况。各区械经济委 

员会（非洲经委会除外）的调动程度相当大。对于这一点，委员会回顾它在关于

1 9 8 0 -  1 9 8 1 两年期方案慨算的第一次报告，第一章第2 8 段中曾经指出，

"过去对于各区域委员会各项计划之间工作人员资源的大规模调动总是很

少予以说明，或根本不予说明。委员会记得各区城委员会曾经在两年前进行过

类似的调动。委员会警告说，经常改编和调动工作人员资源必定对工作人员的

生产率产生不利影响，造成项目虽已进行却无法完成的结果"。

，。 《同上，第三十四届会议 , 补编第 Î 号 》（A / 3 4 / n
20 —



预算外员额

4 3 。秘书长的代表告知咨询委员会， 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年预算外资源将用于共 

计2, 5 5 9名员额，担任支助事务和实务活动（业务项目除外）。下表把这些贯额按 

职等分列，并列出了 1 9 8 2  — 1 9 8 3 年佑计的总数和这些员额与1 9 8 0  — 1 9 8 1 年 

期间相应数字的比较：

1982-1983 1980-1981 增加

耿 等 支 助 拿 各 实务活动 共计 共计 { 減少 )
助理秘书长 2 1 3 3 -

D-2 11 k 15 18 (3 )
D-1 TU 18 92 96 (h)

P-5 125 36 l 6 l 173 (12)
P-U 138 71* 212 205 7
P-3 160 111 271 269 2
P-2/1 81 100 181. 193 (12 )
小计 591 3U 935 957 (22)

一般事务人员 :
特等 67 2C 87 8o 7
一般事务人员 
的其他职等802 123 925 990 ( 6 5 )

当地雇用人员 
和 其 他 取 类 1 611 612 敏 (29)
小计 8T0 T5H I 62U 1711 ( 87)
共计 1U61 1098 2559 2668 (109)



4 4 。咨询委员会注意到现在所报告的1 9 8 0 — 1 9 8 1 年总数与秘书长的19 
80  一 1 9 8 1 年方案慨算序言附件八的佳计数有出入0 相差的数字总结于下表

专业人员以上职类

一般事务人员 

和其他职类 共 计

1 9 8 0 —1981年秘书长

核准的员额 957 1 711 2 6 6 8
1 9 8 0 - 1 981年係计数 1 0 9 5 1 4 86 2 581
增 加 （减 少 ） ( 1 3 8 ) 225 87

委员会了解到这个差距主要是由于预算外资源数额难于预侧的缘故。

4 5 . 咨询委员会回顾在其关于1 9 8 0 — 1 9 8 1 两年期方案慨算第一次报告第一 

章 第 4 8 段中，曾列出预算外员额数量最大的七个I  把这些倘计数同秘书长实 

际核准的1 9 8 0 — 1 9 8 1 年数字相比，显示了对以下三款係计得相当精确：第 

7 款，技术合作促进发展部（秘书长核准3 4 8 名员额，佑计数为3 2 6 名 ）；第 1 2  
款，拉美经委会（秘书长核准1 8 3 名，他计数为1 9 5 名 ）；第 1 8 敦 2 环境规 

划署（秘书长核准3 1 9 名，係计数为3 0 6 名 ）。 以下三款的预算外员额资源 

估计过高Ï 第 1 1 款，亚太经社会（秘书长核准 1 4 8 名，佑计数为2 8 9 名 ）；

第 1 3 敦，非洲经委会（秘书长核准6 3 名，係计数为 1 8 3 名 第 1 7 敦，工 

发组织（秘书长核准3 8 3 名，倍计数为4 2 5 名 ）。另外，第 2 1 款，联合国难 

民事务高级专员办事处，1 9 8 0 — 1 9 8 1 年经高级专员核准的预算外员额（746, 
名 ），比佑计的数字（3 9 9 名 ）几乎多了一倍。

4 6 。咨询委员会注意到1 9 8 2 — 1 9 8 3 年预算外员额资源的佑计数与1 9 
8 0 -  1 9 8 1 年的情况相当接近。 预算外员额数量最大的几款依次为：第 2 1 
款，难民事务高级专员办事处（6 8 8 名 ），第 1 7 敦，工发组织（3 9 3 名 ），

第 7 款，.技术合作促进发展部（3 8 0 名 ）2 第 1 8 敦，环境规划署（3 2 8 名 ）。

" 《同上，补编第6 号 》（A / 3 4 / 6 和'更正和Add。1 ) ,第一卷。

《同上，补编第7 号 》（A / B 4 / T )。
Î2



4 7 . 咨询委员会在审议方案慨算各敦的预算外员额资源佑计数时，注意到这些 

资源反映在员额表中的方式仍有不一致的地方。特别是，每一专业人员职等的人数 

有时除了正常的专业人员员额（？一a / l ,  p -3 ,  P - 4 ,  p -5 ,  D-1, D - 2 ) 以外，还 

包括项目和技术顾问员额（1 一2^1至 1 - 7 , 相当于？一 至 D — 2 )。在若干情况 

下，委员会寻求了有关后一类员额数字的资料，并在以下第二章的有关各款中作了 

报告。

临时助理人员和顾问

4 8 . 从序言附件六中可以看出，方案慨算支出各款的一般临时助理人员的经费 

总额为《 1, 4 3 0 万。收入第3 款 下 又 有 280万的颈算。因此，一般临时助理人 

员项下所需经费总额经秘书长佑计为S 1, 7 1 0 万。

49.  一般临时助理人员按规则是作为工作人员长期病假或产假时的替代人员或 

作为工作最忙期间的补充人员。列为一般临时助理人员经赛下支出的工作人员多数 

都不属于专业人员职类。为数《 1, 7 1 0 万的敦额大约相当于7 4 6 个一般事务人 

员工作年（按总部费率计）。考虑到一般临时助理人员之中，有一部分服务的组织 

单位所在工作地点较总部的一般事务费用为高，因此，以数量计，所要求的一般临 

时助理人员相当于大约3 5 0 个一般事务人员员额。

5 0 . 向会议提供服务的临时助理方面所需经费总额係计为《 3, 6 2 0 万 （序言 

附件六）。这些经费将用来雇用短期口译员、笔译员、打字员和其他会议服务人员。 

以数量计，这项请求相当于3 3 0 个专业人员工作年和3 3 0 个一般事务工作人员 

工作年。

5 1 . 序言附件六中显示了在顾问和专家组方面要求的经费总额为$ 1, 5 4 0 万 - 
咨询委员会获知在该笔款额中，》 1, 2 4 0 万用于聘请顾问。顾问经费中只有一部 

分是付给按月支薪的顾问；其余的则用于一次总付的合同安排。不过，按理论上的 

数量来说，则顾问é 费可用于约1 6 5 个工作年的专业助理人员服务。



同方案舶协调委员会的合作

5 2 . 方案和协调委员会于1 9 8 1 年 5 月 4 日至6 月 9 日，也就是咨询委员会 

正在审议1 9 8 2 —1 9 8 3 # •方案慨算时，举行了第二十一届会议。后来仅以一种语文 

向咨询委员会提出了未经校订的方案协调会报告的预发本。方案协调会在其报告第 

4 6 9 段中说，

"对方案预算的审查必须在时限上让方案协调会可以审查预算的方案各方 

面以及在咨询委员会开始审查预算的行政及财政方面以前拟制有关的建议。在 

方案协调会对方案慨算建议方案变动的地方，应该在咨询委员会给第五委员会 

的建议中列入这些变动的所涉行政和经费问题。对执行这个建议时可能引起的 . 
选择时间问题的其它有关的实际困难的研究将由秘书长在方案协调会和大会通 

过其 1 9 8 4 — 1 9 8 9 年中期计划以前进行，使它们可以对之进行及时的审 

议。这项研究应该对这些问题提出解决办法，包括如何促进方案协调会同咨询 

委员会之间的密切协调的提议。 "
咨询委员在接到方案协调会第4 6 9 段所要求的研究后，就会提出它对选择时间审 

查秘书长的方案慨算问题的意见。

5 3 . 方案协调会报告第4 7 7 段至 5 1 4 段所提建议可能获得大会或经济及社 

会理事会核可，果真如此，则其所波行政和经费问题将由咨询委员会按照常规审查。

同联合国其他组织的合作

5 4 . 咨询委貝会在其1 9 8 1 年 4 月 2 8 日至7 月 1 0 日会议期间同联合国审 

计委员会举行了会谈，讨论了审计委员会关于开发计划署、儿童基金会、近东救济 

工程处、训研所、联合国难民事务高级专员经管的自愿捐款、人口活动基金和联合 

国合办工作人员养恤基金1 9 8 0 年财务报告和决算的报告。咨询委员会并同审计

《同上，第三十六届会议，补编第3 8 号 》（A / 3 6 / 3 8 X



委员会讨论审计委员会的組织和专业惯例的问题。咨询委员会将就这些问题向大会 

第三十六届会议分别提出报告。

55。 咨询委员会向开发计划署理事会提交了下列报告：

\
/ 

\i/ 

• 

, vu/ 

fe. 

^

I
X

55

1 9 8 2 年人口活动基金行政和方案支助事务慨算（DI>/B32);
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年开发计划署方案支助费和行政事务追加慨算（

1 9 8 2 -  1 9 8 3 年开发计划署方案支助费和行政事务费慨算（D P /5 4 9  X
5 6 . 咨询委员会就联合国生境和人类住区基金会总干事报告（H S . / C /U / 9 )所 

载该基金会1 9 8 2 -  1 9 8 3 两年期慨算向人类住区委员会提交一份报告；并就 

环境基金1 9 8 0 — 1 9 8 1 两年期方案和方案支助费执行情况报告 ( ÜIÎEP//GC . 
9 /L . 2 )和环境基金1 9 8 2 — 1 9 8 3 两年期慨算（UlfEP/GC . 9 /L . 3 ) 向环 

境规划署理事会分别提出报告。

5 7 . 儿童基金会执行局在其1 9  8 1 年 5 月的会议上对执行局行政和财政委员.
会的建议作出下列决定：

" ( a ) 请咨询委员会定期审查儿童基金会的两年期预算和追加慨算，并提 

出意见；

" ( b ) 又请咨询委员会尽早审查1 9 8 2 — 1 9 8 3 两年期慨算（

A B / L .2 2 5  ) , 并提出意见。将要求咨询委员会审查原由执行干事编制提出的 

预算，执行干事5 月 1 6 日提出的订正，建议递延某些员额和项目，供 1 9 8 2  
年追加慨算（® / I C E I X C R P X 8 1 —4 4 / R e v ，l ) 内审议，咨询委员会可以把 

这些订正视为执行干事提出的时限优先次序。还请执行干事向咨询委员会提供

关于儿童基金会的任务、政策、工作方案和姐织的有关文件，供其使用。 "
5 8. 咨询委员会根据这项决议同儿童基金会执行千事及其他高级负责人员举行

了会谈。委员会的报告将在儿童基金会执行局于1 9 8 1 年秋季复会时提出。

" 《经济及社会理事会正式记录，1 9 8  1 年，补编第8 号 》， （E / /198 1 X 4 8~  
E / Ï C E P / 6 8 5 ,第 6 6 段。



k 次 1 9 7 8 —1 9 7 9 被定数
1 9 8 0 - 1 9 8 1  

秘书長请衆增加的员额

1 9 8 0 - 1 9 8 1 咨询委员会建议数

建议 0 ifl. e

建议增加的员额 未建议增加的员额

共 计
专业人员 

以 上
其他职类_ 共 计

专业人员

…以上
其他职奥 共 计

专业人员

以 上

其他

取类 ' ;共计
专此人员

以 …上

其他

t a #
共 计

专业人员 

以上

其他  

，职类 .

1 175 81* 91 1 ■ 1 1 - 1 - _ 176 81. 92
2
31,

785
121

170
69

615
52

6
1*

•Ij
3

2
1 i 3 1

6 U 2 765 ./
1 23^

*f
5A 25 Ih 11 » - _ « _ - 25 lit 11
58
6

32
509

17
280

15
229 6 7 il 3 3 2 1

32e/
509-r̂

17
281

15
223

7
6

199
36

03
20

116
16

- ■- - ~ - - - 1 ■ - 199
36

83
20

116
16

9 78 ii6 32 3 - 3 3 _ 3 - - - 81 k6 35
10. 233 122 111 ■V / .•» - - - - - - 2 3 3 ， 122 111
l a 528 177 351 1 7 " 11 6 1T 11 6 - - - 551^ 191 360

577 187 390 1) 1 3 1 3 - - 581 188 393
：3 576 1914 302 T 2 5 7 2 5 - - - 583 196 387

2li6 98 lli0 2 1 1 1 1 - - - - 21*8 99 IU9
35 ljl6 229 187 - - - 111 10 - - - kko 2143 197

17 7h6 359 387 : : _ _ 731^ 356 375
j e 111 1.1 70 0 _ 8 一 - 8 _ a 111 k l 70
35 76 kU 32 - - - - - - - - 76 M 32
2 0 59 32 2T - - - - - - - - - 59 32 27
2 工 297 105 192 - - - - ■ - - - - 297 105 192
22 21 13 - - - - - - - - - 31* 21 13
23 lil hS 33 - - - _ - - - - 81 1.8 33
2h - _ - ■ _ _ - _ _ _ _ _
25
26

37
105

16
56

21 11 - 11 2 - 2 2 - 2
108^

16
57

23
51

Z7
25

690
2_p42

220
kpo

I470
I61i2 53^/

3
7 I16

3
31

3
h 2T 22 3 19

223 
Il 01

hlQ 
1  665

29 2 '3^7 1 090 1277 Ik 2 12 1| 2 2 10 - 10 2 519- 1 oMt 1 275

小计

支出
各栽
收入
M m

u  181

189

U 222 

33

6 959 

156

136^/

15

1(0

1

96

111

109

15 1

6h

lit

51 9 1*2 11216^/

20?^

k  211

32

î  005

170

总计 11 370 h  255 7 115 151 111 110 121， I16 T8
g

li2 11  U18 k  2U5 7 175

第 3 敦 ：

一 a 净额 ,已病去秘书长自 1 9 8 2 年 1 月裁撤的2 名员額 < 1率为专业人员职等）（自 1 9 8 3 年 1 月裁撤的另两名专业人员员额未反跌 

在这个总数内）。

t ) 净额，已减去被秘书★降低3^特等一般事务人员的2 名现有专业人员员额 { P—2 X 1 ) 和裁撤的 1 名专业人员员额（参看上面注 a 
C 净额 . 已加上2 名特等一般事务人员员额（参看上面注b ) 和减去裁撤的1 名一般事务人员员额（参看上面注 a ) 。

第 6 款 ：

d 请求设置 2 率新员额（1 名 专 业 人 员 职 等 ）和将 8 名 员 额 （5 名力专业人员取等）后为常设。 

e 净额，已减去调往第1 1敦的 6 名员额 < 3 名为专业人员职等）和调往第2 8 J 款 的 1 名一般事务人员员额。

第 1 1敦：

f  请求设置 1 6 要新员额（1 0 名力专业人员职 等 ）和 将 1名专巫人员员额改为常设。 

g 已 上 调 自 第 6 敦的 6 名员额（3 名为专业人员职等）。

第 1 5 款 ：

h 反映各询委员会为综合商品方案没置2 4 系员額的建议（参看下面第二章第15. 8 段 ）。

第 1 7 敦：

1 反 映 裁 减 改 力 同 款 " 合资办理的活动 " 下对等资源的1 5 名现有员额（3 名为专业人员职等）, 
第 2 6 敦 ：

3 已加上调自第2 9 款 的 3 名员额（1 名力专业人员取等 

第 2 8 敦：

映设置 g 名新员额（2 名为专业人员职等）和将 4 4 名员额（5 名为专业人员职等）故为常设的请求。

1 净额，已裁撤第2 8 Ü敦☆的 3 名专业人员员额和将4 名一般事务人员/ 体力工人从第 28D截调往第 2 9 款。

第 2 9 敦：

m 反映设置5 个新员额 ( 2 名力专业人员职等）和将 9 名一般事务人员员额改为常设的请求，

n 净额，已加上调自第2 8 D款的 4 名一般事务人员X 保力工人员额，由下列方面裁减的5 6 名员 额 （4 8 名为专亚人员职等）所抵 

销：H 因为语文人员职务分类和取业发展而停设的4 7 名专业人员员额；U 将 1 名专业人员员额从第2 9 敦调往第 2 6 敦 ；0 裁撤 

6 要一*般事务人员员额；卸)将2 名一般事务人员员额从第2 9 款调往第2 6 款。

重出各款小计：

' 0 反秘书长请求的新员额和改变员额的总数。

P 净额，已族去秘书长提裁撤的各现有员额。

牧 入 第 3 款 ：

q 反快总部藤合国邮鼓管理处变还的2 名专业人员员额。



表 2 , 秘书长所提慨算和咨询委员会建议的慨算数额对照表

( 以千美元计）

秘书长所提 员会
款 次  1982—1983

算 建议的数额

支出慨算

第 一 编 通盘决策、领导和协调

1 . 通盘决策、领导

和协调    .......................33 了87,7  33 53U,!»

第 二 编 政治和安全理事会事务;
维持和平行动

2 . 政治和安全理事会事务；

维持和平行动  T2 U23.8 72 11*0.9

第 三 编 政治事务、托管和非殖民化

3 . 政治事务、托管

和非殖民化 ......................... 15 908.1 15 8141.1

第 四 编 经济、社会和人道主义活动

4 . 决策机关（经济

和社会活动）  1 8 1 6 , 5  1 1431.6

5A  . 发展和国际经济合作

总干事 ............................................. 3 026.1 3 019.2

增加或 

( 减 少 ）

(25 3 .3 )

(282 .9 )

(67 . 0 )

(381^9)

(6.9)



表 2 ( 续 ）

~  秘书长所提
敦 次 1982—1983

 ________________________________________慨 算

5 B 科学和技术促进发展中心 ..........................3,719 .5

6. 国际经济和社会事务 部 .....................U6,658*5

7. 技术合作促进发展 部 .............................16.U33.U
8. 经济和社会事项秘书处

服务厅  ...........................................3,181».U

9 .   ................................................ ...............

10. 改洲经济委员 会 ................................. .................

11. 亚洲及太平洋经济社会委员会 32,U38.1

12. 拉丁美洲经济委员 会 ............................61，22T，1*

13. 非洲经济委员 会....................................36,012.6

14：西 亚 经 济 委 贤 会 .................................. 16,795.6

1 5 . 联合国货身和发展会 议 ....................... 57 .256 .5

16. 国际贸易中 心 .....................................9 U29.3

17. 联合国工业发展组 织 ........................... 53,350,2
- 28 -

咨询委员会 

建议的数额

增加或 

( 減少 ）

3 ,6 5 8 .1

1»5,051,3

15,966.2

3 ,2 2 2 .9

26,888. U

3 1 .5 3 3 .0  

60 ,3^ 9 .3  

35 ,k 62 .3  

1 6 ,1 9 2 .3

56. 851.0 

9,»»29.3

8 3 , 103.8

( 6 1 . 1»)

(1 ,607.2 )

(U67 .2)

38 .5

( 2 2 . 6 )

(9 0 5 .1 )

(878.1)

(5 5 0 .3 )

(6 0 3 .3 )

(U05 .5)

(2U6.U)



表 2 ( 续 ）

秘书长所提一
款 次 1982-1983

 _____________________  慨 算

18. 联合国环境规划 署................................ 1U8.6
1 9 . 联合国生境-人类住区中 心 ................9.705.5
20. 国际麻醉品管 制 ..................................6,822.0

2 1 . 联合国难民事务高级专员办事处，，*. 30,670.3

2 2. 联合国救灾协调专员办亭处 5,251.3

2 3 . 人 权 ...............................................................I0,2i»9.0

24， 技术援助经常方案...............  32,258 .5

第五编国际司法和法律

25. 国际法院..............................................9,755 .2
26- 法律工作 .......................................... ..............

第六编楚

27. 新闻 部................................................61,21*7.7

第 七 编 共同支助事务

2 8 . 行政、财政和管 理...................................283,892.9

29. 会议和图书馆事 务.............................237,8814.5
- 29 -

咨询委员会 

建议的数额

13 .029 .2  

9,705 .5  

6,822.0

30.670.3

5,251 .3
10,21*9.0

32,258.5

9,718 .9
12,851 .2

60,5»<9.9

280 ,958.3

233,965 .0

增加或 

( 减少）

(36 .3)
(13.»»)

(697 .8)

(2,93»4.6)

(3,919 .5)



敦 次
秘书长所提 1982-1983

慨 算

咨询委员会 

建议的数额

增加或 

( 减少）

第 八 编 特别赛

30. 联合国公债.............................................17 220.3

第 九 编 工作人员薪给税

3 1 .  ...................................................... ...

第 十 编 基本建设支出

3 2 . 房地建筑、改造、改良

加主要维持费......................................明 .7
1,535,989 .0

17,220.3

226,768.3

17,300.9
1,^*90,135.3

(3,178 .3)

( 28 , 250 . 8 )

(i»5,853.7)

收入慨算

1 . 工作人员薪给税收 入 ..................... 233,876.3
2. 一般收入 ..............................................31^521-6

    .

281t,6o6.9

230, 698.0

33.795.0

1 7 . 968.0 

282,U6i.O

(3,178 .3)
( 726 . 6 )

1,759 .0
( 2 , i 1<5.9)



第二章 

对万案慨算的详细建议

A . 支出慨算 

第一编 

通盘决策、领导和协调 

第 1 款 . 通盘决策、领导和协调

秘书长所提慨算 .................................................... 7 8 7 7 0 0
咨询委员会建议的概算 ........................................ 54 4 4 0 0
1 9 8 0 —1 9 8 1 年订正经费 ................................... 114 7 0 0
1 9 8 0 —1 9 8 1 年原订经赛 ................................... 113 4 0 0
1 9 7 8 —1 9 7 9 年实际费用 ................................... 6 2 5 4 0 0

1 秘 书 长 在 第 1 敦 中 要 求 的 数 额是盤 3 3 , 7 8 7 , 7 0l o

这 个 数 额 较 1 9 8 0  — 1 9 8 1 年的相应订正经费增加了想5, 67 3 ,  0 0 0 ,
即2 0 .  I % 。 秘书长在万案慨^  1. 1中显示资源减少了 $ 239 ,  8 0 0  ( 按 1 9 8 1 年 

订正费率计算），实际增长率减少了 1。3 %'
1。2 除了经常派算下的资源外，本款下的预算外资源佑计为《 5 0 7 , 6 0 0  , 

其 中 ft 147,  6 0 0 为联合国审计委员会审计频算外资金的倘计偿还数额.其余 

的 恭 36Q» 0 0 0 计入联合国工作人员养恤金联合委员会秘书处。

1. 3 第 1 敦慨算包括两个分款如下：

A . 决策机关 B . 行政领导和管理 共计

( 美 元 ）

1 9 8 2 —1 9 8 3 15 7 6 9 4 0 0 18 0 1 8  3 0 0 33 7 8 7 ? a o
1 9 8 0 —1981 13 8 7 2 7 0 0 14 2 4 2  0 0 0 28 1 1 4 7 0 0

增加额 1 8 9 6 7 0 0 3 7 7 6  3 0 0 5 6 7 3 0 0 0
- 31 -



决策机关

1. 4 这一分款的概算 $ 15, 7 69, 40 0 比 1 9 8 0 —1 9 8 1 两年期订正经费增 

加了 $ 1 , 8 9 6 , 7 0 0  , 即 1 3 。 6 % .  秘书长指出，这些增加额大部分是世界 

粮食理事会和大会所需增加的经费 . 慨算反映出资源增长净额减少了《 259, 600 
( 按 1 9 8 1 年 订 正 费 率 计 算 ）；根据秘书长的计算，除去險时费用后，实际 

增长率减少了 3. 0 % ( 表 1。5 和 1. 7 ) .
大会

1。5 秘书长在本项下估计大会第三十七届和第三十八届会议的费用为  

$ 5, 43 9 ,  70 0  ( 代表旅费《 3, 1 4 7 , 9  00  , 外部印刷和装订费ÿ  1 ,0 6 3 ,  700 ,  
以 及 一 般 临 时 助 理 人 员 《 1, 048,  60G ) • 慨算较1 9 8 0 - 1 9 8 1 年订正经

费增加了《 816,  6 0 0 ,  即 1 7 .  6 % . 增加额反映出资源增长净额J 1 1 2 ,  0 0 0  
( 按 1 9 8 1 年 订 正 费 率 计 算 ），主要是由于增加一般临时助理人员所需费用 

( 部 155, 30 0  ) 和 订 约 承 办 事 务 （《 77, 0 0 0  ) , 部分由外部印刷和装

订费用减少的数额抵销（⑧ 120,  30 0  ) ( 表 1。8 )。

1. 6 一般临时助理人员项下的资源增长⑧155, 3 0 0  ( 按 1 9 8 1 年订正赛 

率计算），计为大会1 9 8 2 和 1 9 8 3 年会议雇用八名额外临时警卫事务员⑧

70, 7 0 0 , 以及为总务厅和新闻部1 9 8 2 年第二届裁军特别会议方面所需经费翁 

84,  6 0 0  ( 方案慨算第1 . 3 段 K  各询；员会不反对秘书长要求的《 70, 7 0 0 。

关于 $ 8 4 ,  6 0 0 的要求，委员会注意到，大会专门讨论裁军问题的第二届特别会 

议筹备委员会将向大会第三十六届会议提出其进度报食( 1 9 8 0 年 1 2 月 3 日第 

3 5 / 4 7 号决议 ) 。 在审议该报昔以前，咨海委员会建议删去按1 9  8 1年订正 

费率计算的数额狂84,  6 0 0  ( 按 1 9 8 2  — 1 9 8 3 费率计算则为翁96, 9 0 0 )。

1。7 秘书长在万案慨算第1. 3 段中指出，除了八个时警卫事务员以外，有关服务大 

会的临时助理人员的慨算，基本上是依照第三十六届会议计算的 . 咨 询 委 员 会 收 ，

- 32 -



到的资料显示， 1 9 8 0 —1 9 8 1 年大会常会所需临时助理人员如下 :
主管政治和大会事务副秘书长办公室

秘书长办公厅

人事厅

总务厅

新闻部

i 名专业人员，

8 名一般事务人员 

2 名一般事务人员，

1 名体力工人 

5 名一般事务人员 

3 7 名一般事务人员 , 
2 名体力工人 

1 8 名专业人员，

2 0 名一般事务人员

新闻和出版司（1 1 名专业人员，

1 4 名一般事务人员）

无线电和视觉事务司（7 名专业人员，

5 名一般事务人员）

对外关系司（1 名一般事务人员）

1. 8 在订约承办事务项下，秘书长列出，为第二届裁军特别会议做无线电和 

视觉报导的费用按1 9 8 1 年订正赛率计算， 资 源 应 增 加 《 7 7 ,  0 0 0  ( 按 

1 9 8 2 —1 9 8 3 年费率计算则为$ 8 5 ,5 0 0  ) ( 见方案慨算表1 . 8和第1 .6段 根 据 上 文  

第 1. 6 段列出的理由，咨询委员会建议删除这笔数额 .
行政和领算问题咨询委员会（包括其秘书处）

1。9 行政和须算问题咨询委员会（包括其秘书处）的支出慨算共计为；$ 1, 542,  
5 0 0 , 较 1 9 8 0 —1 9 8 1 年订正经费增加了⑨244 ,  2 0 0 , 即 1 8 .8 % .  秘书长 

在表 1。9 中指出这项活动的资源没有增加.



会赛委员会

1. 1 0 会 费 委 员 会 慨 算 《 1 99, 3 0 0  , 是委员会主席及其成员的旅费和 

生活津贴。其中资源增长《 19, 6 0 0  ( 按 1 9 8 1 年订正费率计算）,是用于支 

付委员会会议1 9 8 2 年增加一个星期以:便 ; 会 费 分 摊 比 额 表 进 行 审 查 的 费  

用；预期委员会1 9 8 2 年会期为五星期。 经询问后，咨询委员会获悉，上次在 

1 9 7 9 年进行总审查时，会费委员会的会期为3 9 天 （1 9 7 9 年 6 月 4 日到7 
月 6 日和8 月 8 日到1 3 日）。秘书长在万案慨算第1 . 12段中指出,慨算将视委员会成 

员的变动而有所调整。

联合国审计委员会（包括其秘书处）

1. 1 1 本项目概算® 398 ,  9 0 0  较本两年期的订正经费增加了《 2, 425,  3 0 0 ,  
即 19. 6 % 。 未请求资源增长（表 1. 1 2 ) 。 慨算可在审计委员会审查

其工作方案后有所改变。

联合国工作人员养恤金联合委员会（包括联合国所分担的联合国合办工作人员养恤 

基金秘书处的费用）

1. 1 2 这项方案慨算是翁1, 260 ,  0 0 0  , 其中部 1, 178, 8 0 0 是联合国所 

分担的联合国合办工作人员养恤金秘书处的费用， $ 81, 2 0 0  是联合国工作人 

员养 ià金委员会所振成员出席会议的旅费和生活津贴（见 表 1. 14 )。 咨询委员

会注意到，这只是初步慨算，需要等待养他金委员会对1 9 8 2 和 1 9 8 3 年总的 

预算所需赛用加以审查以后决定

1 . 1 3  慨算$1, 26 0 ,  0 0 0较1 9 8 0  — 1981 年订正经费减少了 $ 639 ,  1 0 0  , 
即 33.  6 %。减少的原因有二，第一，1 9 8 0 — 1 9 8 1 年经费不仅包括联合国 

对养恤基金秘书处赛用1 9 8 0 — 1 9 8 1 年的摊额，而且包括1 9 7 9 年的摊额。



秘书长在 1 9 8 0 -  1 9 8 1 两年期方案激算第一次执行情况报告中（A / C .  5 / 3 5 /  
10(涕 1 0段)为 1 9  7 9 年请求⑧492, 7 0 0 , 以更正因统忽而将 1 9 7 8 -  1979  
年预算核拨的这笔相应数额交还的错误。 第二，秘书长在万案慨算第1. 1 8 段中

指出，联合国经常预算对养恤基金秘书处I 9 8 2 -  1 9 8 3 年支出的摊额按1 9 
8 1年订正费率计算，减少了《3 6 万 ，这是因为这笔费用今后将由儿童基金会和 

开发计划署摊付的缘故。

世界粮食理事会

1. 1 4 世界粮食理事会需要资源数额$ 4, 830 ,  8 0 0  , 比 1 9 8 0 -  I 9 
8 1 年订正经赛增加了》 1, 06 3 ,  4 0 0  , 即 28 .  2 % 。 这项慨算包括资源增长

净额 S 20 ,  0 0 0  ( 按 1 9 8 1 年订正费率计算 ) , 实际增长率是0. 5% 。

1. 1 5 秘书长在方案慨算第1. 2 4 段和第1. 2 5 段中提议利用改叙会议临时 

助理人员的方式，增设一名一般事务人员员额担任印刷操作员。 各询委员会不反 

对这项请求。

1. 1 6 所需的订约承办事务费的资源增长按1 9 8 1 年订正赛率计算为⑧

20 ,  0 0 0 ( 按 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年费率计算则为$ 23, 1 0 0 ) ( 见表 1. 15 )。
秘书长在 1. 3 0 和 1. 3 3 段中指出，新闻活动的所需费用超过新闻部所提供的数额。 

各询委员会® 顾了秘书长在1 9 8 0 — 1 9 8 1 万案概算中也曾提出过同样的要求， 

委负会并未建议核准这项要求 '6, 因为理事会秘书处没有清楚说明为什么在联合国

到目前为止，养恤基金会秘书处对儿童基金会和开发计划署工作人员提供的服 

务均未分别列明；而认为联合国经常预算的缴款应当包括这些服务。 咨询委员 

会注意到，表 1. 1 4 中显示 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年预算外资源慨算为® 360 ,  
0 0 0 , 即未按 1 9 8 1 年订正费率的通货膨胀调整。

《大会正式记录，第三十四届会议，补编第7 号 》（A / 3 4 / 7 ) , 第 1. 2 3 段。



和粮食及农业组织从事的新闻活动之外还需另行从事新闻活教。委负会建议自本分 

款内彌除订约承办事务所需》23, 1 0 0 ,第 1. 3 3 段所列新闻项目则在第2 7 款所 

拨资源（见下面表27 . 7 ) 范围内执行。

巴勒斯坦人民行使不可剥夺权利委负会

1. 1 7 慨 算 《 71, 8 0 0 ( 按 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年赛率计算），是巴勒斯坦

人民行使不可剥夺权利委员会成员的旅费和生活津贴（见方案慨算表1. 1 7 和第 

1. 3 5 段 K  委员会由巴勒期坦人民权利特别工作股提供服务（见下文第 1. 2 6  
段 K

B 行政领导和管理

1. 1 8 本分敦所列慨算⑧18, 018 , 3 0 0 , 比现两年期订正经赛增加《3 ,  
7 7 6 ,  3 0 0 ；即 26. 5 % 。 秘书长指出资源增长净额按1 9 8 1 年订正赛率计算

为狂 19, 8 0 0 , 本分敦整个实断增长为0.1 % (见 表 1. 1 8 和 1. 2 0  ) ,
1. 1 9 行政领导和管理方案慨算包括下列人事万面的提案：

改叙

秘书长办公厅 2 名 P - 5 改叙D - 1  ( 第 1 . 4 1 段)
1 名 G - 4 改叙G — 5 ( 第 1 . 4 1 段）

主管政治和大会事务副秘书长办公室 1 名？ 一 4 改叙P — 5 ( 第1 . 4 8 段）

主管特别政治事务副秘书长办公室 1 名 1 ^ - 3 改叙P — 4 ( 第1 . 6 Ô 段)



增加的 i海时员额

主管政治和大会事务副秘书长办公室； 1 名 ？ 一 3 ( 第 1 . 5 1 段 ）

巴勒斯坦人民权利特别股

援助黎巴嫩重建和发展事务  1 名当地雇用人员（第 1 . 7 3 段 ）

协调专员办公室

以上这些提案的费用按1 9 8 1 年订正赛率计算共计$ 17 3, 2 0 0  ( 除去工作 

人员薪企税）（想 131,  6 0 0 是薪金， $ 41,  6 0 0 是一般人事费），按 1 9 8 2  
一 1 9 8 3 年赛率计算则为却2 1 3 ,  2 0 0  ( 狂 162,  1 0 0 是薪金， 翁51, 1 0 0 是 

一般人事赛）。

秘书长

1. 2 0 本项目所列慨算 $ 7 5 9 ,  6 0 0 , 比 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年订正经赛增 

加 想 1 0 2 ,  8 0 0  , 即 1 5 。6 % 。 资源增长按 1 9  8 1 年订正赛率计算为《 3 , 0 0 0  
( 表 1 . 2 1  ) , 这是由于每两年为秘书长置换汽车。 委员会询问，汽车如按 2 4  
个月租用是否会较经济，得到的答复是，经最近的分析，以租用和购买相比较还是 

购买更便宜。 委员会不反对这项概算。

秘书长办公厅

1. 2 1 秘书长办公厅所列支出慨算为海5, 0 0 7 ,  5 0 0 , 比 1 9 8 0  — 1 9 8 1 年 

订正经廣增加《 9 80 ,  6 0 0 , 即 24.  3 % 。 增加的数额中，常设员额和一般人事 

赛的资源增长总额按 1 9 8 1 年订正赛率计算为$ 3 5 ,  4 0 0 , 相 当 于 1 9 8  2 ——
1 9 8 3 年赛率的《41,  1 0 0 。 这是由于秘书长要求将三名员额改叙， 即 两 名  

? 一 5 改为1)一 1 级，一 名 般 事 务 员 额 改 为 一 等 （G — 5 ) ( 见方案概算表 1 . 2 2  
和 第 1. 4 1 段 ）。



1. 2 2 咨询委员会同意秘书长请求将执行事务专员和秘书长发言人员额改叙 

为 D— 1 职等。 委负会也不反对秘书长提议将负责发言人名单的秘书长特别助理 

的联络助理从G — 4 职等升为 (Ï 一 5 。

1. 2 3 根 据 以 上 第 章 第 1 7 段所述理由，咨询委员会建议将电信赛削减⑨ 

1 0 万 ，从部 90,  4 0 0 减为⑧ 80, 4 0 0 。

主管特别政治事务副秘书长办公室

1. 2 4 本项目所列慨算为翁2, 868,  2 0 0 , 计副秘书长办公室⑨1, 785, 600 
已勒斯坦人民权利特别工作股$ 1, 08 2 ,  6 0 0  ( 见 表 1. 2 4 、 1. 2 5 和 1. 2 7  ) 。

1. 2 5 副秘书长办公室的慨算《 1 , 7 8 5 , 6 0 0 ,其中包括大会事务司，计入常

设员额和一般人事费的资源增长总额，按 1 9 8 1 年订正赛率计算为《 1 8 ,  6 0 0 ,
按 1 9 S 2 —1 9 8 S 年费率则为 $ 19, 8 0 0 ,供作提议将文件规划和编辑科的一名 

P 一  4 职 等 编 辑 员 额 改 叙 为 等 （见方案概算表1. 2 5 和第1. 4 8 段h 咨询委员会 

回顾此一改叙曾经秘书长在1 9 8 0 -  1 9 8 I 年方案慨算中提出而未获大会核可。1 
咨询委员会认为，所提改叙的理由其情况至今未变。而且，以该科编辑的人数而言 

( 三名P — 4 , 两名P — 3 ),委员会不认为将五名员额中一名升等即能如秘书长 

所说 " 保证文件规划和编辑科工作正常进行，从而便利及时出版文件提交大会，，。 

委员会不建议接受这项请求，因而减少慨算⑨19, 8 0 0 。

1. 26  巴勒斯坦人民权利特别工作股的慨算《 1, 082,  6 0 0 , 比 Î 9 8 G 
1 9 8 1 年订正经费增加236, 2 0 0 , 即 27 .  9 % 。 秘书长在表1. 2 7 中指出资

源增长额按1 9 8 1 年费率计算为减少《 72, 0 0 0 , 即 7 .  2 % 。 咨询委员会注

《同上，补编第 6 号 》（A / 3 4 / 6 积更正和Add. 1 ) , 第 1. 5 3 段，和 《同上, 
补编第 7 号 》（A / 3 4 / 7  ) , 第 1. 3 2 段。



意到方案慨算第1. 5 4 段所说的目前不打算在1 9 8 2 — 1 9 8 3 两年期内举办讨 

论会，因而参加开会的人员和工作人员所需的旅费也就减少。 秘书长在第1 . 5 1  
段内要求把1 9 8 0 — 1 9 8 1 两年期在一般脇时助理人员现内提供的一名？一 3 
员额转为临时员额；这样，该股在 1 9 8 2  — 1 9 8 3 年度内将有1 0 个临时员额 

( 1 名 1)一 1,  1 名 ？一 4 ,  3 名 :P — 3 积 5 名 G — 4 / 1 )。 咨询委员会不反 

对这项要求。

主管特别政治事务副秘书长办公室

1. 2 7 本项目的慨算想2, 439,  5 0 0 , 比 1 9 8 0 — 1 9 8 1 两年期的订正 

经 费 增 加 4 4 2 ,  7 0 0 或 22.  1 % ( 表 1. 2 8  )。 其中包括一项资源增长，按 

1 9  8 1 年订正费率计算为$ 15, 6 0 0 ( 按 1 9 8 2 -  1 9 8 3 年度费率计算为想 

18, 0 0 0 ) , 这是由于要求将一名？ 一 3 员额改叙为？ 一 4 职等所致。 在方案慨 

算第 1. 6 0 段所列的资料以及向委员会提送的补充资料都不能使委员会相信需要将 

员额改叙。 因此，咨询委员会不建议核可这项改叙提议，而使慨数减少⑩18» 0 0 0。

特别政治问题办公室

1. 2 8 该办公室的慨算为《 2, 529,  7 0 a 较当前的两年期的订正经赛增加 

了《 720 ,  2 0 0 , 即 39 .  8 % 。 没提议资源增长。 全部慨算中，S 625,  0 0 0
供副秘书长办公室使用， 部1 , 8 7 7 ,  7 0 0 则供特别经济援助万案使用（表 1, 32  
积 1. 34 )。

联合国日内瓦办事处主任办公室

1. 2 9  秘书长倘计办事处的全部费用为⑧2, 804,  4 0 0 , .较 1 9 8 0 — 1 9 
8 1 两年期的订正经费增加$ 200 ,  4 0 0 ，即 7 .  6 % 。 慨数反映出资源没有增

长。



援助黎巴嫩重建和发展事务协调员办公室

1 . 3 0 该办公室的慨算为⑨ 7 9 4 ,  4 0 0 , 比当前的两年期订正经赞增加⑨ 

2 6 0 ,  0 0 0 , 即 48 .  6 % 。 慨算包括一项资源增长，按 1 9 8 1 年赛率计算为：$ 
2 3 ,  6 0 0 ,  这是因为建议在 j^鲁特增加一名当地征聘的警官临时员额。 容询委员 

会从 第 1. 7 3 段注意到这个员额的赛用将由联合国在该地区的各组织共同分担，委 

员会不反对这项要求。

1. 3 1 这项慨算包括继续保持六个一般临时助理员额：一个助理秘书长、一 

个 P 一 5 、一̂ G  _ 5 和一个在贝鲁特的一般事务人员和在纽约的一个？一3 和一 

个一般事务人员。 咨询委员会征求了有关该办公室当前两年期赛用的其他资料， 

得到的资料如下：



1 9 8 0 - 1 9 8 1
经费

1 9 8 0 年 1 月 1 日至 

1 9 8 1 年 3 月 3 1 日期间 

的支出和债务

1981年1月1日 
1 9 8 0  至 3月3 1日 合计

《 千 美 元 ）

临 时 员 额 ................... 13»».0 la .u
一般人事费

公 t  ....................... 3.0 .0 3 .8
其他一般人事费 66.7 19.9 06.6

工作人员旅费 ............ 8.1» »».3 32 .7
地 租 金 .................... 2 0 .6  9 . 3 ?9 .9

运输设备的维修 • • … 1 .0  .7 1 .7

电信t  ........................ - 1 .0  .2 1.2

杂项用品和服务，• • " 5 .6  T.1* 1 3 .0
其他设#  .................... 12.14 3 .9 36 .3
运 输 设 备 .................... 6 . 0  - 6 . 0

53k.U 258 .7 8 7 .9 3»i6.6



负责协调束墙察人道主义工作的秘书长特别代表办事处

L  3 2 秘书长为本项目所提慨算为S 815 ,  0 0 0 , 较当前的两年期订正经赛 

超 出 $ 495, 2 0 0 或 154.  8% ( 表 1 . 3 9 )。 没有提议资源增长，大部分增如 

数 （《 401,  600  ) 是由于 1 9 8 0 — 1 9 8 1 两年期的经费只是供该两年期部分 

赛用的开支。

1. 3 3 这项慨算得以在1 9 8 2 — 1 9 8 3 两年期内继续— 六个临时员额 

( 纽约-—个副秘书长、 个 D — 1 、一个 G — 5 和 个一般事务人员，曼 谷 一 个  

1)一 2 积一个一般事务人员）。 秘书长在万案概算的第1. 7 7 段中说他可能向大 

会第三千六届会议提出此项活动的订正慨算。

提 要

1. 34  咨询委员会根据上文第1. 6 、 1 . 8 和 1. 1 6 段的建议，建议在分敦 1 A 
( 决策机关）的慨算内总共削减《 205 ,  5 0 0 。 委员会在上文第1 . 2 3 、 1. 25  
积 1。2 7 段内的建议会使分款1 B ( 行政领导和管理）的慨算内总共削减$ 3 7 , 8 0 0。 

报据上述，委员会建议将第1 款的慨算削减狂253, 300  , 从部 33, 787,  7 0 0 减 

为⑨ 33, 534 ,  4 0 0 。

建议的削减

第 1 款 . 通盘决策、领导和协调 

A 决策;
B. 行政领导和管理

205 5 0 0  
47 8 0 0

2 5 3  3 0 0



第二编，政治和安全理事会事务；维持和平行动

第 2 款 . 政治和安全理事会事务；维持和平行动

$
秘书长所提慨算 ............................................................................ 72 h2j) 800

咨询委员会建议的概算   ................................................[72 0?h 000]
1 9 8 0 - 1981 年订正经费............................................................. 66 912 6oo
1 9 8 0 - 1 9 8 1年原定经费  ...............................................59 258 ooo
1 9 7 8 - 1 9 7 游实际费用  5  ̂203 500

2. 1 所提第 2 敦慨算 $72,  423 ,  8 0 0 ,比 1 9 8 0 - 1 9 8 1年订正经费多《5 , 5 1 1, 
2 0 0 , 即多8. 2 % „资源增长为S520 ,  7 0 0 ( 按 1 9 8 1年订正费專计算）。 减 

去非经常项目《54 9 ,  8 0 0  " ( 按 1 9 8 1 年订正费率计算的）后，秘书长所列整个 

该 敦 调 鉴 后 的 数 额 为 减 少 1 0 0。 这小数额太小了，因此未列在表2. 1实廝增长 

率栏内。 秘书长佑计的预算外资源为《461,  400 ,  0 0 0 , 这小数额几乎全部是近 

东救济工程处的业务项目费用。 第 2 敦分为五个分款。

A . 决策机关

S
秘书长所提慨算 ......................... ....... ...................................... . 60'!» 600

咨询委员会建议的慨算................................................................ . 60'+ 600

1 9 8 0 - 1 9 8 1年订正经费 .................................... ...........................558 700
1 9 8 0 - 19 81原定经费   ............................. ........................ 229 500

1 9 7 8 - 19 7 9^ 实际费用............................................................ .219 8oo
2. 2 慨算部604 ,  6 0 0 包括安全理事会和所属各委员会（$ 2 1 1 ,  2 0 0 ,表 2 .8 ) ;  

裁军谈判委员会（⑩354 ,  8 0 0 ,表 2. 9 ) ; 和平利用外层空间委员会( $38 ,  600 ,
表 2. 1 0 )。 这项慨算反映出资源减少了 S；23, 9 0 0 ( 按 1 9 8 1 年订正费率计算），

这是 1 9 8 2 年将举行的第二次联合国探索与和平利用外展空间会议的经费
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其原因是安全理事会的外部印刷和装订费有所减少。 决策机关的实质服务由政治 

和安全理事会事务部提供 , 其 预 算 列 于 B 分 敦 ；和平利用外层空间委员会法律 

小组委员会的实质服务由法律事务厅提供（第 2 6 款 ）。 会议服务的经费列于第 

2 9 款。

安全理事会和所属各委员会

2. 3 这 项 慨 算 》2 1 1 ,  2 0 0 ,全部是正式记录的外部印刷费（表 2. 8 )。 

这项慨算反映出资源减少了《23, 90 0  ( 按 1 9 8 1 年订正费率计算),这是因为总 

部弓 笨新后 内部 印 刷 能 力 提 高 ，使经费按比例减少。

裁军谈判委员会

2. 4 这 项 概 算 S 354 ,  8 0 0 , 其 中 $ 2 2 7 ,  3 0 0 用于支付继续以助理

秘书长职位担任委员会秘书兼秘书长特别代表的费用，《127, 5 0 0 用于支付工作 

人员旅费（表 2. 9 ) 。 后者是总部裁军中心4 名实务工作人员每年前往日内瓦6 小 

月的旅费和» 康 以 及 特 别 代 表 的 公 务 旅 行 费 用 。 根据咨询委员会的了解， 

旅费的慨算所依据的假设是所有4 名工作人员每年需要在日内瓦工作整个6 个月。 

答复质询时，秘书长代表告诉咨询委员会，裁军中心外调日内瓦的单位，除 1 名D-1 
员额担任委员会秘书的助手外，已经从总共4 名员额（1 名专业人员和3 名一般事 

务 人 员 增 加 到 6 名员额（2 名专业人员和4 名一般事务人员）。 在目前状 

况下，咨询委员会预计工作人员的旅费和生活费会有节奈。

裁军谈判委员会设在日内瓦，每年开会6 至 7 个 月 （第 2. 7 段 ）。

'2。 《大会正式记录，第三十四届会议，补编第7 号 》（A / 3 4/ ? ) , 第 2. 6 段。



斤平利用外层空间委员会

2 . 5 这小委员会的慨算《 38 ,  6 0 Q ê供加班赛、工作人员旅赛如用品和材料赛 

之 用 （表 2 . 1 0 》，如同方案慨算第 2 .  1 3 段所说，仍然维持 1 9 8 0  — 1 9 8 1 年资 

源基数重新佑价后的水平。 从第 2. 1 2 段 可 以 得 知 ，大 会 已 经 指 定 这

委员会为 1 9 8 2 年将召开的第二次联合国探索与加平利用外层空间会议的筹备委 

员会，并指定科学如技术小组委员会为它在会议筹备方面的咨询机构。

2 . 6 咨询委员会同意秘书长所提决策机关的慨算。

政治加安全理事会事务部

秘书长所提慨算 .....................................................................10  8 1 5  2 0 0
咨询委员会建议的慨算 ......................................................〔10  4 6 5  400D
1 9 8 0  — 1 9 8 1  年订正经赛 ............................................... 1 4  9 8 6  7 0 0
1 9 8 0 — 1 9 8 1  年原定经赛 ............................................... 1 4  4 4 7  9 0 0
J 9 7 8  — 1 9 7 9 年实际费用 ......................................  10  8 6 8  8 0 0

2. 7 这项慨算》16,  8 1 5 ,  2 0 0 ,  1 9 8 0 - 1 9 8 1 年订正经赛多  S1,  8 2 8 ,  5 0 0 , SP
12.  2 %。 显示资源增长为《6 0 5 ,  7 0 0  ( 按 1 9 8 1 年订正费率计算），在很大 

程度上是因为将于 1 9 8 2 年召开的第二次联合国探索与和平利用外层空间会议方 

面的活动非经常项目需要《5 4 9 ,  8 0 0  ( 按 1 9 8 1 年 订 正 赞 率 计 算 ( 表 2.13 
和 2. 1 4 )。 秘书长佑计实际增长率为0. 4% (方案慨算表 2. 11和第 2 . 3 9 段 、。

2 . 8 从方案慨算表 2 . 1 5 可以看出，1 9 8 2  — 1 9 8 3 年总共为该事务部要求了 

1441^员额，其中 8 7 个属专业以上职类（1 小 USG , 1 个 ASG , 3 个 D - 2  , 13  
个  D—1 , 2 0  个  P—5 ,  2 7  个 ？一 4,  15  小  P—3 ,  7 小  P—2 / 1  ) ,  57个属一般事



务员额（包 括 1 3 个 特 等 K  这显示比 1 9 8 0  — 1 9 8 1 年的核可总数多了6 小员 

额 （4 个专业以上， 2 个一般事务）， 增加的原因是拟议将下列员额改叙为常设 

员额Î
(a) 安全理事会如政治委a 会司五个格时员额（一个D—1 , 两个P—5 , — 小 

G -  5 ,  1 小 G -  4 / 1 ) ( 第 2 .22  -  2 . 2 4 段 ）；

0 > ) 目前由外层空间事务司i f口" » 史付赛用的一小D—1 ( 第 2 .  40  — 2 . 4 2 段 ）.
此外，秘书长建议将安全理事会如政治委员会司中的一小 1̂一2 员额改叙为？一源等 

(第  2 . 2 1  段 ），

2. 9 从个别方案的慨算反映了提议将各方案间八个专业以上员额计划作如下的 

调动：

调坐方案的员额 调 § 方案的员额
方案慨算 

参考段次

割 秘 书 长 办 公 室 …. . .1 个 D — 2 , 1 个 

P -  5 , 1 个 ;P -  3
1 小 D -  1 . 1 个

P - 4 . 1 个 P - 2 2 . 1 6

安全理事合和政治

委员会司 ................ 1 个 P -  4 1 个 ：P -  5 2 , 2 5

裁军中心 .................... 1 个 ？ 一 5 2 。2 9

政治事务司 ................ ♦ D — 1 , 1 个 

P - 5 . 1 一 2
1 个 D - 2 ,  1 小 

P -  4 . 1 个 :P -  3
2 . 3 6



2 .  1 0 秘书长为该事务部所提慨算中包括顾问方面总额⑩2 3 1 ,  6 0  0  ( 按 1 
9 8 1 年订正费率计算 . 按 1 9 8 2 — 1 9 8 3 费率则为 $ 2 6 5 . 3 0  0  ) , 按 

方案分配如下：

美元

方案慨算 

参考段次

1 . 副秘书长办公室 7 0 0 0 2 .  18

2 . 安全理事会加 

政洽委员会司 10  5 0 0 2 。2 6

3 . 裁军中心 1 26  1 0 0 2.  31

4 . 政治事务司 12 2 0 0 2 .  3 7

5 . 外层空间事务司 75  8 0 0  a 2 .  3 9  和

共 计 2 3 1 .  6 0 0

2.  4 3

其中 $ 3 8 ,  0 0 0 供作将于 1 9 8 2 召开的第二次联合国探索与和平利用外层空 

间会议之用。



2. 1 1 咨询委员会要求就裁军中心顾问经费想126,  100  ( 按 1 9 8 1 年订正 

费率计算）提供更多资料。 据秘书长的代表说，这笔经费分配情形如下：

( a ) 部20 ,  7 0 0  ( 包括旅费），有关宣布1 9 8 0 年代为第二个裁军十年的活动；

(Td) S4,  3 0 0  ( 包括旅赛），编写有关裁减军事预算的报告；

(0  $12,  9 0 0 , 增订关于军备竞赛的经济和社会后果的研究报告；

(d) $68,  2 0 0  ( 包括旅费），进行有关常规裁军的研究；

(e) S20 ,  0 0 0 , 向裁军谈判委员会提供协助。

2. 1 2 咨询委员会注意到，为顾问服务申请的资源中有好几项并不是需要外界 

专门知识才能进行的具体任务，而 1 9 8 2 -  1 9 8 3 两年期又提议利用顾问服务 

来编写《安全理事会惯例汇编》（方案慨算第2. 2 6 段 ）。 在这两方面，委员会 

提睹注意它对1 9 8 0 -  1 9 8 1 年方案慨算所提第一次报告2’ 第 2. 1 0 段所列 

举的立场。 委员会重申这一立场。

2. 1 3 关于为进行有关常规裁军的研究而需要的顾问费《68,  2 0 0  ( 按 1 9 8 1 
年订正赛率计算）, 咨询委员会注意到这项研究必须按照1 9 8 0 年 1 2 月 1 2 日 

大会第3 5 / 1 5 6 A 号决议列举的程序编制。 在这方面，委员会提请注意秘书长关 

于所涉行政和经赛问题的说明（A/C. 5 / 3 5 / 1 0 6 , 第 4(c)段 ），和咨询委员会的 

有关报 告秘 书长说 1 9 8 2 -  1 9 8 3 年在顾问费方面他需要》68,  2 0 0 但咨询 

委员会在其报告第1 0 段则说该研究的工作量只有在裁军审议委员会1 9 8 1 年会 

议按照第3 5 / 1 5 6 A 号决议的规定行事后才知道。

2. 1 4 由于秘书长所提的顾问服务具有非必然的性质，同时根据上面第2. 12 
和 2. 1 3 段内的意见，咨询委员会建议将该部申请的全部顾问费从《 231,  6 0 0  ( 按 

1 9  8 1 订正费率计算）削减到$ 114,  6 0 0 , 即削减$ 117, 0 0 0  ( 按 1 9 8 2

《同上，补编第7 号 》（A / 3 4 / 7 )。

《同上，第三十五届会议，补编第7 号 》（A / 3 5 / ^ 和 Add. 1 - 3 2 ) ,  A / 3 5 /  
7 和 Add. 2 6 号文件，第 9 -  1 0 段。
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-  1 9 8 3 费率计算为S1 34 ,  0 0 0 ) ， 但若大会核可委员会在以下第2. 2 1 段的建 

议，则 按 1 9 8 1 订正费率计算需要增加顾问费⑧ 81,  8 0 0 ( 按 1 9 8 2 -  1 9 8 
3 费率计算为$ 93, 7 0 0 ) 。 在这小基础上，建议该部顾问费总额按 1 9 8 1 订 

正费率计算为® 196,  4 0 0 ( 按 1 9 8 2 — 1 9 8 3 费率计算为 $  2 2 5 ,  0 0 0  ) ; 结 

果 按 1 9 8 1 订正费率计算这笔概算净削减 S 35,  2 0 0 按 ，1 9 8 2 — 1 9 8 3 
费率计算即为S 4 0 ,  3 0 0 。

2. 1 5 秘书长在方案慨算第 2. 2 1 段中提议把安全理事会和政治委员会司的一 

♦ P -  2 员额改叙为P -  3 职等。 咨请委员会认为这项请求理由不充分，建议不 

予核准。 因此，慨算应削减《18,  1 0 0。

2. 1 6 秘书长在方案慨算第2. 2 2 - 2 .  2 娥内建议将安全理事会和政治委员会 

司的 5 名临时助理人员员额（1 名 2 名 P - 5 、包 括 1 名特等人员在内的 

2 名一般事务人员）改为常设员额。 这些员额的服务对象是同安全理事会第4 1 8  
( 1 9 7 7  )号决议和第 4 2 1  ( 1 9 7 7  )号决议决定对南非共和国实施强制性武暴禁运有 

关的安全理事会委员会。 咨询委员会回顾秘书长曾向大会第三十三届会议提出此 

项 要 求 （A/C.  5 / 3 3 / 6 1 )。 委员会在提交大会的相关的报告中曾建议

" 1 9 7 9 年继续在临时助理人员基础上保持 1 9 7 8 年所用的员额水平， 

并建议在讨论秘书长 1 9 8  0  -  1 9 8 1 年方案慨算时审查所需的常设员额， 

届时根振工作量来评价长期员额的需要，当较为容易 

委员会关于 1 9 8 0  -  1 9 8 1 年方案慨算的第一次报告指出当时所提资料尚不足 

以作出此项评价，并且建议 " 避续采用现行办法，以牆时助理方式提供工作人氣，，2‘
《同上，第三十三届会议，补编第7 号 》（A /3 3/ 7 和Add. 1 - 3 9 ) ,  A / 3 3 /  
7 /A d d . 2 2 号文件，第 5 段，



1 9 8 2 -  1 9 8 3 年方案慨算所列有关资料和秘《 的代表所提供的更多资料都不 

能使咨询委员会相信这种工作量有理由把临时员额改为常设员额；因此建议继续采

用现行办法，以临时助理方式提供工作人员。 委员会还建议，如果现有工作量不

变，秘书长即应考虑是否需要继续保持所有相关的临时员额。

2. 17 秘书长所订裁军中心的概算包括按1 9 8 1 年订正赛率计算的《353,  
9 0 0 ( 如按 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年费率计算，则 为 $ 400 ,  5 0 0  ) , 作为一般临 

时助理人员的经费（表 2. 2 0 ) 。咨询委员会了解，这笔经赛将用于方案慨算第 

2. 3 0 段所述下列四项活动：

(a) SI 95,  0 0 0 元用于专门讨论裁军问题的大会第二届特别会议（1 9 8 2 年

4 月 ）所需一名P -  5 、一名？ -  4 和而名G -  4 / 3 为期 1 6 小月的服务；

(切 S80 ,  0 0 0 用于宣告1 9 8 0 年代是第二个裁军十年的各项活动；

(C) «19,  8 0 0 用于报道裁减军事预算； '

(d) S59, 1 0 0用于联合国裁军研究金方案（？ -  5 职等， 1 2 个 月 ）。

咨询委员会认为，该中心的经常工作人员应该能够进行上述的某些工作。 因此 ，  

委员会建议将慨算减至$2 8 3, 900  (按 1 9 8 1年订正费率计算）， 即减少$70,  
0 0 0  (按 1 9 8 1 年赛率计算）或⑩79, 200  (按 1 9 8 2 - 19 8脾 赛 率 计 其 ) 。

2. 1 8 方案慨算表2 .  2 0 载有裁军中心特设专家组按1981年i丁正赞率计 

算 的 慨 算 帆 46, 100  ( 按 1 9 8 2 —  1 9 8 3 年费率计算则为热 738,  2 0 0 )。

这笔经费将用于专家组成员的旅费和生活津贴，并可细分为方案概算第2. 3 2 段所 

述下列各项活动经费：

(a) S 3 70,  0 0 0 用于裁军研究咨询理事会成员；

(b) $ 2 6 , 0 0 0  用于裁减军事预算专家小组；



(c) $ 8 2 , 0 0 0用于军备竞赛所产生的经济和社会后果专家小组；

( d ) 想167,  5 0 0 用于常规裁军专家小组。

咨询委员会不反对特设专家组的概算，并且深信应该尽一切努力来管理有关经费， 

以便做到节约。

2. 19 裁军中心的慨算包括联合国裁军研究金方案的经费，以 1 9 8 1 年订正 

身率计算这笔经费为部500 ,  0 0 0  ( 以 1 9 8 2 — 1 9 8 3 # 费率计算为⑨574 ,  
4 0 0 ) ( 方案慨算表2. 2 0 和第2. 3 4 段 客 询 委 员 会 回 顾 它 曾 建 议 秘 书 长  

在编制 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年方案概算H'i•列入关于1 9 8 0 — 1 9 8 1 年期间该方 

案支出的资料秘书长的代表们应要求通知委员会说，该方案 1 9 8 0 — 1 9 8 1 
年的预计费用如下：

1 9  8 0 1 9  8 1 共计

$ S $
研究津贴

157,000 160 ,000 317,000
旅 赛 . i*3,000 Ut ,000 90 ,000
讲颇 12,700 15,000 27,700
杂费/ 间接费用 300 1 ,000 1 ,300
讨论会X 会议 - 2 ,000 2 ,000

共计 213,000 225 ,000 1+38,000

2. 2 0 外层空间事务司的慨算为S2 , 40 6 ,  2 0 0  , 这显示出以1 9 8 I 年订正 

赛率计算的资源增长为能9 2, 6 0 0 表 2 . 2 4 )。如方案慨算第2 .39^所示，这一齋 

源增长包括与1 9 8 2 年召开的联合国第二届探索与和平利用外层空间会议有关的 

非经常性费用热 549 ,  8 0 0  ( 以 1 9 8 1 年订正费率计算

同上，第 2. 1 7 段。



2. 2 1 在 於 赚 4 0 至 2 . 4 2 t 内，秘书长:建议把目前由顾问经费提供资金的一•个 

外空应用问题专家的D — 1 职位改为常设员额。 咨询委员会回顾，秘书长曾在其 

1 9 7 8 — 1 9 7 9 和 1 9 8 0  — 1 9 8 1 年的方案概算内提出同样的提案大 

会第三十二届和第三十四届会议没有核可这项要求，因为咨询委员会的说明指出， 

由于 " 外空应用的鉴个问题正处于迅速演变的状态，委员会相信保留现行办法所提 

供的更大灵活性是有好处的咨询委员会建议趣续现有的安排。 由于姿员会 

的建议，顾问的经费要恢复以1 9 8 1 年订正费率计算的⑧8 1 ,  8 0 0  ( 以 1 9 8 2 — 
1 9 8 3 年费率计算为 $ 9 3 ,  7 0 0 )  { 见下文第2. 1 4 段 ），同时，以 1 9 8 2 —
1 9 8  3 年赛率计算的薪金和一般人事赛共削减S 1 4 1 ,  0 0 0  ( 以 1 9 8 1 年订正 

赞率计其则为：S1 24 ,  6 0 0 , 计薪金 S 9 4 ,  4 0 0 —般人事费热30 ,  2 0 0 ) ( 表 2. 2 4 )。

2. 2 2 根振上文第一章第 1 7 段的理由，咨询委员会建议将该部的电信赛削 

减热4 ,  3 0 0 ,从部37,  5 0 0 减为热3 3 ,  2 0 0 。

2. 2 3 由于咨询委员会在上文第2 . 14、2 . 1 5 、2. 17,  2 . 2 1 和 2. 2 2 各段内 

的建议， 3 分敦的慨算共削减《2 8 2 ,  9 0 0 , 即从 S 1 6 ,  8 1 5 ,  2 0 0减至 $ 1 6 , 5 3 2 ,  
3 0 0 。

26 《同上，第三十二届会议，补编第 6 号 》（A / 3 2 / 6 和 Corr .  1和 2 ) ,第2.39 
段 和 《同上，第三十四届会议，补编第 6 号 》（A / 3 4 / 6 和更正和Add. 1 ) ,  
第 2. 5 6 段。

《同上，第三十二届会议，补编第 8 号 》 U / 3 2 / 8 和 Corr.  1 ) , 第 2. 15  
段 和 《同上，第三十四届会议，补编第 7 号 》 （A / 3 4 / 7 ) , 第 2. 1 9 段。



c . 第三次联合国海洋法会议

S
秘书长所提慨算 ...........................................................................................  一

咨询委员会建议的概算 ................................................................................. -
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年订正经赛   2 9 2 5  7 0 0
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年原定经费  1 4 9 0  30 0
1 9 7 8 - 1  9 7 9 年实际费用   2 8 8 9  7 0 0

2. 2 4 在第三次联合圓海洋会议第十期会议得出结论和大会作出有关决定以前，

1 9 8 2 - 1  9 8 3 年方案慨算并不包括海浮法会议秘书处和各期会议的慨算 

( 方案慨算第2. 4 8 ^ 2 .  4 9 段 K
D. 特振团

秘书长所提慨算  ................................................................................. 42  8 5 0  500
咨询委员会建议的慨算 .........................................  42 8 5 0  600
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年订正经费  38  5 3 0  500
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年原定经费 ...................................................................33  521 800
1 9 7 8 — 1 9 7 9 年獎际费用 ...................................................................31 484  00 0

2. 2 5 由经常派算支付的《4 2 ,  8 5 0 ,  5 0 0 特激团慨算比1 9 8 0 —
1 9 8  1 年 订正 经 费 多 $ 4 , 3  2 0 , 0  0 0 或 1 1. 2% , 这表示资源减少 

负 数 S 1 4 ,  3 0 0 { 按 1 9  8 1 年订正费率计算）* 秘书长佑计预算外资源 

为 《 1 9 9 ,  5 0 0 (表 2. 3 1 )。



2. 2 6 下表开列经常予算下为本分款所列各项活动提供的全部费用知目和常设员 

额人数：

赛用

( 美元）

联合国停火监督组织 

( 停火监督呈织二)—
1982-19831980-1981

33,1*36,000
29,066,500

联合国驻印度巴基斯坦军事 

观察小组（印巴观察小组)
1982-1983
1980-1981

6,297,^005,388,900
联合国供应站（供应站）

1982-19831980-1981
912,300750,900

外勤业务处（通信人员）

1982-19831980-1981
总计

1982^19831980-1981

2 ,2014,000
2 ,116,1<00

1j2 ,850,500
37 ,322,700'̂

员额人数

专业人员以上一f î n r 外f î 务军事观 察 员 I I

h

 

h
 

9
 

9
 

1 

1

5 
5

.

2
2

1
1

5 
5
 

t
4
 
t
u

8
8

8
8

2h72kj

236®
236

3232

33

28
28

299299

298
298

3U3,
3h3

738T38

12k12h

12
12

28

902
902

a 包括秘书长提议留空的4 4 个外勤事务员颤( 其中有3 2个员额在以前借调到 

紧急部队）；慨算不包括这些员额的经费。

b 不包括提供给其他特浪团的⑧1, 207,  800。
C 参看下文第2. 3 0 段。



2 . 2 7 从上表可以看出，秘书长提议不要改变特振团员额的数自。 在这方面， 

咨i嫉赂从方案瓶算第 2. 5 2 段注意到这一慨算所根据的假定是:停火监督组织触P巴观察 

小组，在1 9 8 2 - 1 9 8 3 两年期内仍将继续存在，并维持目前的活动水平。 因此慨算 

内不包括 1 9 8 2  - 1  9 8 3两年期内可能设立的其他特搬闭的经费。

2. 2 8 在 方 案 慨 算 的 ， 2 . 5 1 段内，秘书长指出，上述各特派团如可能随时 

设立的这类其他特振团的中央行政领导舶管理工作由总部外勤，务司负责。 他又 

指出有关的经费列在第2 8 ：̂大内，是总务厅所请慨算的一部分，但第 2 款为负责通 

讯网服务的行政愈技术人员所列预算的经费除外 ,（见下文第 2. 3 3 B . ) 。

联合国巴勒斯坦停火监督组织（停火监督组织）

2. 2 9  停火监督组织的 $ 33,  4 3 6 ,  8 0 0 慨算比 1 « 8 0 - 1  9 8 1年的经费多出 

部4 , 3 7 0 ,  3 0 0 或 1 5 % 这表示出没有资源增长（表 2 . 3 4 )。 如方案慨算第 2. 5 5
段所示，该慨算不包括 .4 4 个外勤事务人员员额（其中有 3 2 个员额借调给，急郁 

队，直 至 1 9 8 0 年它任务期满为止），秘书长建议 1 9 8 2 - 1 9 8 3 # 不补这些员额。 

咨询委员会不反对这项慨算，

联合国驻印度巴基斯坦军》观察小组

2. 3 0  印巴观察小组的慨算部 6, 2 9 7 ,  4 0 0 比 1 9 8 0  - 1 ^^81年订正经费高出

热9 0 8 ,  5 0 0 或 1 6 , 8 % 。 表 2 ，3 6 显示出这项活动盤个来说并没有资源增长。

咨询委员会询问为什么方案慨算表2 . 3 7 内所示的 1 9 8 0 - 1 9 8  1年军，观察员的数
28

目（4 5 ) 与大会第三十四届会议所核准的数目（5 7 ) 不 一 样 . 秘书长的代录们 

告诉委员会说，核可的 5 7 名中包括了一个会员国提供的 1 2 名空勤人员。 印巴



观察小组现在使用的飞机是租来的， （参看方案慨算表2. 3 6 和第 2. 6 1 段 ），因 

此这些空勒人员不能算是军事观察员。 咨询委员会同意这个慨算。

联合国比供应站

2. 3 1 联合国比萨供应始的慨算热912,  3 0 0 , 比 1 9 8 0 -  1 9 8 1 年订正经赛 

增加热161,  4 0 0 , 即 21.  5 96。 这表示资源减少净额《1 4, 3 0 0  ( 按 1 9 8 1 年 

订正费率计算），原因是运输设备减少《20 ,  2 0 0 ,但要扣除房地和设备祖金以及杂 

务费的总增加额《5, 9 0 0  ( 方案慨算表2. 3 8 和第 2. 6 3 段 ）。

2. 32  咨询委员会询问供应祐的活动情况及其为支持推持恥平特派团所提供的 

服身般书长的代表们告知委员★通过比萨供应站提供的设备如物资的总值每年介于 

S 5 5 0 万至 S 8 5 0 万 之 间 （包括来自美国后勤支助系统的《 3 0 0 万至《 6 0 0 万 

物资）。 供应站是维持糸I平活动唯一可用的中心站。 该站炉备了下列物资，价 

值 《 1 2 0 :  可供约7, 0 0 0 人用的联合国衣着用品；联合国旗；约 7 0 辆车；

供大约一个营用的帳幕；通讯设备加发电机以及办公室机器， 委 员 会 了 解 到  

在过去，供应站的基本设备加藏品是本组织在安全理事会决定要设立某一维持和 

乎部队后能立即提供服务的一小基本要素。 据秘书长的代表们说^从供应祐的库存 

品中直接向维持舶平特漱团递送物资有两小目的：（a ) 保持物资流避以及(Id) 减少

递送时间；由于由商业供应者提供物资，从订货至交货要经过非常长的时间，后一
‘，

要素特别重要。



外勤业务处（.通讯人员）

2. 3 3 外勤业务处（通讯人员）的 ⑧ 2, 2 0 4 ,  0 0 0  慨算比 1 9 8 0  — 1 9 8 1 
年订正经费高出热 8 7 ,  6 0 0  或 4 . 1  % 。 这表示没有资源增长（表 2« 4 0 ) . "  
除了经常预算内的资源外， 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年内还可以为这项活动提供$ 1 9 9 ,  
5 0 0 的预算外资源， 秘书长的代表们告诉咨询委员会说，预算外资源将包括在曼 

谷设立一小常设领算外员额（，热95 ,  1 0 0 ) 细È内罗毕设立小临时员额（《 10 4 ,  
4 0 0 、的费用，

2. 3 4 咨询委员会不反对秘书长为特滅团提出的概算。

E . 联合国近来巴勒斯坦难民救济和工程处

秘书长所提慨算    1 5 3  5 0 0
咨询委员会建议的慨算 .....................................................12 1 5 3  5 0 0
1 9 8 0 - 1 9 8 1年订正经费 9 9 1 1  0 0 0
1 9 8 0 - 1 9 8 1年原定经费  9 5 6 8  5 0 0
1 9 7 8 —1 9 7 9 ^ 实际费用 8 741 .  2 0 0

2. 3 5 近东救济工程处的慨算狂12,  1 5 3 ,  5 0 0 比 1 9 8 0  -  1 9 8 1 年订正经 

费多出：$ 2, 2 4 2 ,  5 0 0或 22 .  6 % 。 这表示出没有资源增长"而且提供了  8 8 个 

由经常预算提供的员额，即 7 9 名专业人员或以上（1 名助理秘书长、 2 名 33- 2 ,

29
秘书长的代表说，表 2 . 4 0 通货膨胀栏内所示的薪金和一般人事赛的减少是计 

算错误造成的。

秘书长的代表告知咨询委员会说，表 2. 4 2 内所示的资源减少》4 6 ,  8 0 0 ( 按 

1 9  8 1 年订正费率计算）应算是从维也纳总部调两名？ -  3 员额到贝鲁特的 

重新佑价后资源基数的特别调蹇。



1 0  名 ü - 1 、1 6  名 :p - 5 、3 7  名 ？一4 、 1 2 名 p ，3 、1 名 ？- 2 / 1  和 

9 名一般事务人员）。 颜算外资源佑计有⑩46,  140万 ，全部是业务项目。 咨 

询委员会从第2. 6 9 段注意到，按照与教科文组织和卫生组织的协定，这两个组织 

要在无偿还的情况下分别负责近东救济工程处教育和卫生方案的技术问题。

2. 3 6 近东救济工程处的慨算包括供一般临时助理人员用的《 12,  6 0 0  ( 以 

1 9  8 1 年费率 计 算 委 员 会 了 解 到 这 笔 敦 额 包 括 在 主 任 专员到总部参加大会 

会议时每年聘用一位秘书服务三个月所 需 的 《 9, 0 0 0  , 以及因每年有一个月要 

聘用一位秘书替代所需的《 3, 6 0 0 。 咨询委员会同意秘书长提的慨算。

建议削减的摄要 ^- ■ ■■ ^
篇 2 敦 . 政治命安全理事会事务；维持加平行动 2 8 2  9 0 0



第三编

政治事务、托管和非殖民化 

第 3 款 . 政治事务、托管和非殖民化

秘书长所提概算 ......................................................................................1 5 9 0 8 1 0 0
咨询委员会建议的慨算 ................................. ..................................1 5 8 4 1  100
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年订正经费 ....................................................... 1 4 8 5 5 6 0 0
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年原定经费  ........................................... 1 3 5 8 4 2 0 0
1 9 7 8 -  1 9 7 9 年实际，用 ....................................................... 1 0 0 4 7 3 0 3
3. 1 第 3 款慨算包括下述各项所需的经费：决策机构 （$ 1, 5 9 5 ,  6 0 0  ) , 

政治事务、托管和非殖民化部（$5,  7 6 6 ,  1 0 0  ) , 纳米比亚（继5, 5 1 8 ,  1 0 0 ) ,  
反对种族隔离中心（® 3, 0 2 8 ,  3 0 0  ) 。 慨算比 1 9 8 0 — 1 9 8 1 订正经费多 

狂 1 , 0 5 2 ,  5 0 0 , 即多 7 . 2  % 。 秘书长指出这一款总的来说实除减少了  2 .  1 % 。

A . 决策机关

3 . 2 决策机关的 $ 1, 5 9 5 ,  6 0 0 慨算包括托管理事会 $ 1 1 7 ,  0 0 0 , 给予 

殖民地国家和人民独立宣言执行情况特别委员会⑨5 3 8 ,  3 0 0 和反对种族隔离特别 

委员会 $ 9 4 0 ,  3 0 0 。总计 $ 3 2 2 ,  2 0 0 , 少 于 1 9 8 0  — 1 9 8 1 年的订正经费 

«  1 , 9 1 7 ,  8 0 0 。 正如秘书长在方案慨算第3 .  1 7 段中所述， 1 9 8 0  — 1 9 8 1 年 

反对种族照离特别委员会的经费包括狂 5 6 8 ,  0 0 0 的款额，这是根据大会第 3 4 /  
9 3 号决议和第 3 5 / 2 0 6 号决议，供作促进国际动员反对种族隔离的特别项目和 

南非非洲人国民大会和阿札尼亚泛非主义者大会维持纽约办事处的经费，《 5 6 8 ,  
0 0 0 的款额被当作是非经常项目。

3 . 3 秘书长在方案慨算第3 . 7、3 . 1 1 和 3 . 1 7 各段中都指出，由于这三个 

机构的工作方案尚待痛定，它们的慨算都是，定的。



3 . 4 至于托管理事会的概算，咨询委员会®顾在它提议的关于1 9 8 0 
1 9 8 1 两年期方案概算的第一次报告第3 .  3 段中，它说，剩下的最后一小托售 

领土的管理国已决定于1 9  8 1 年终止托管协定。" 在这种情况下，咨询委员丢 

建议，1 9 8 2 — 1 9 8 3 年临时概算不应超过1 9 8 0 — 1 .9 8 1 年核准的经 

$ 100 ,  0 0 0 。 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年概算因此而削减的数额为$ 17, 0 0 0 。

B 。政治事务、托管和非殖民化部

3 . 5 本分敦的慨算（您5, 766 ,  100  ) 比 1 9 8 0 — 1 9 S 1 年订正经赛 

$ 4, 917 ,  100  多部  849 ,  0 0 0 , 即 多  1 7 . 3 % 。表 3 . 13 说明，按 1 9 8  1 年 

订正赛率计算，经费增长减少《 228,  8 0 0 , 即少 4 .  3 %。实际:数字减低的原因是 

对常设员额和一般人事费的需求减少（按 1 9 8 1 年订正费率计算为》240 ,  800  
和对印刷的需求減少（部 11, 4 0 0  ) ，部分为工作人员旅费的实际增长$ 23,  400  
( 按 1 9 8 1年订正费率计算 ) 所抵销。

3 . 6 秘书长建议撤消五个专业人员员额（1 9 8 3 年 1 月一名？一 4 和一名 

P -  3 .  1 9 8 2 年 1 月一名？一 4 和 2 名 ；P — 2 / 1  ) 并增加一名一般事务人员 

员额• ( 方案概算第3 . 19、3 . 2 7 和 3 . 3 5 各 段 ）。 按照这一情况，1 9 8 3 年 

这个部的员额表将有6 0 名员额（1 名副秘书长， 1 名 D — 2 ,  5 名 D — 1 ,  8 名 

P -  5 ,  7 名 :P— 4 ,  7 名 ？_  3 ,  4 名 ：P — 2 / 1 ,  6 名 G — 5 和 2 1  名其他级 

的一般事务人员）。咨询委员会® 顾它在提议的1 9 7 8 -  1 9 7 9 年和 19 8 0  —
1 9 8  1 年方案概算的第一项报告中曾表示意见，秘书长应随时审查情况的发展， 

以确保在更多的领土独立后该部不再需要的经费移用于其他活动或将结余款项交还《 

委员会重申其建议，该部的空缺须在逐一研究是否继续有需要之后，才予以补实。"

" 《大会正式记录：第三十四届会议补编第7 号 》（A / / 3 4 / 7  ) 。

" 《同上，第三十二届会议，补编第 8 号 》（A / 3 a / B 和 C o r r  , 1 ) 第 3 . 8 段； 

《同上 , 第三十四届会议，补编第7 号 》 ( A / 3 4 / 7  ) , 第 3 .  8 段。r\ » 料



3 . 7 方案慨算第3 . 2 0 段说，按 照 1 9 8 1 年订正费率计算的一般胳时助理 

人员慨算部31,  1 0 0 ( 按 1 9 8 2 -  1 9 8 3 年费率计算当为⑨35,  7 0 0  ) 包括编 

制 《非殖民化公报》月刊和大会会议期间加重工作量所需的经费。咨询委员会提出 

询问后被告知，该慨算将为一般临时助理人员提供大约2 4 小工作月的经赛，其中 

一半是为大会会议服务的（每年两人做三小月，即加起来1 2 小 月）。既然该部的 

工作量由于有更多的领土取得独立而减少，委员会认为，该部在大会会议期间座要 

求较少的临时助理人员。因此，它建议大会期间一般临时助理人员的概算减少$ 5 ,  
0 0 0  ( 即 从 1 2 个工作月减至8 小 月 ）。

3 . 8 秘书长在方案概算第3 . 2 1 段中要求副秘书长及其代表的旅费按1981  
年订正费率计算订为⑩65, 1 0 0 ( 按 1 9 8 2  — 1 9 8 3 年费率计算当为⑨74 ,  7 0 0 ) .  
在表 3 . 1 6 中可以看出，这项支出的实昧增长率为5 6 . 1  %。委员会注意到，由于 

增加的工作人员旅费包括在托管理事会和《给予殖民地H家和人民独立宣言》执行 

情况特别委员会的慨算中（表 3 . 1 0 和 3 . 11 ) 另外列有工作人员旅费，而且劃教 

书长和他的代表在伴随该两个机构出差时，是从该笔费用中支付。既然如此，咨询 

委员会得出的结论是，第 3 .  2 1 段的工作人员旅费慨算应降到1 9 8 0 -  1 9 8 1 
年的水平，按通货膨服情况予以调整，即削减《 26,  8 0 0 减为《 47,  9 0 0。

3 . 9 根据上文第一章第1 7 段的理由，咨询委员会建议将电信费慨算削减 

$ 2, 7 0 0  , 从 $ 2 4 ,  3 0 0  减为想 21,  6 0 0。
G. 纳米比亚

3 . 1 0 本分敦的概算⑩5, 518,  1 0 0 比 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年订正经费《5, 
738 ,  9 0 0 少 《 220 ,  8 0 0 , 即少 3 . 8 % 。 根据大会 1 9 7 9 年 1 2 月 1 2 日 

第 3 4 / 9 2 号决议和1 9 8 0 年 1 2 月 1 6 日第3 5 / 4 4 2 号 决 议 （方案.概 算 第  

3 , 5 8 段 ），订正经费中有《 1 0 0 万拨给纳米比亚基金，$ 1 0 万拨给理♦会进 

行与《声援纳米比亚人民国际年》有关的活动（第3 . 4 0 段 ）， 这两笔经费都厲于



1 9 8 0 -  1 9 8 1 年的非经常项目。表 3 ,  2 6 中，秘书长指出按1 9 8 1 年订正 

费率计算，经赛减少《 72,  4 0 0 , 即减少 1 . 4 % 。从表 3 ,  2 9 可以看出，印刷、

一 务 费 、顾问和补助金以及会费预计按实值计算会有减少。"
3 . 1 1 从表 3 .  2 6 可以看到，预算外方案的经费1 9 8 2 — 1 9 8 3 年佑计为 

S 1, 6 1 0 万。咨询委员会提出询问后被告知，上述款项中有⑩7 7 0 万是拨给纳米 

比亚研究所的，部4 8 0 万是给《建国方案》的，《 3 6 0 万是供其他活动用的。

3 . 1 2 本分款的慨算$ 5, 518,  1 0 0 中，$ 2, 057,  8 0 0 属联合国纳米比 

亚理事会， S 3, 460 ,  3 0 0属联合国纳米比亚专员办事处。

3 .  1 3 秘书长在方案慨算第3 .  3 9 段中说，慨算 ÿ 2, 057,  8 0 0 是临时性的， 

须经理事会订定工作方案并由大会核可后才能确定。

3 . 1 4 在联合国纳米比亚专员办事处的》3, 460 ,  3 0 0 慨算中， $ 2 , 3 1 6 ,  
3 0 0 是给纽约办♦处的， 《 853,  2 0 0 是给/ 萨卡办事处的， $ 290 ,  8 0 0 是给 

哈博罗内办事处的。

3 . 1 5 咨询委员会不反对将组约办事处的两个？ 一  2 员额改叙为P — 3 的建议 

( 第 3 . 4 4 t = )段 ）。委员会注意到在组约办事处、卢萨卡办事处和哈博罗内办事处 

之间的员额调动〔第 3 . 4 4 段H ,  3 . 5 0 段和 3 . 5 4 段 ）。

3 . 1 6 咨询委员会指出，除 2 6 个常设员额（1 3 名专业人员以上， 5 名一般 

事务人员和8 名当地雇用人员—— 见表 3 , 3 0 ) 外，联合国纳米比亚专员办事处还 

有 1 2 名临时员额； 9 名在组约（1名 ？一 5 ,  1 名 P - 4 ,  1 名 P — 3 ,  4 名 G-  
5 和 2 名 G - 4 —— 见方案慨算第3 . 4 7 段 ）， 3 名在卢萨卡（2 名 ？一 3 ,  1 名 

G - 5  ) 。

" 从第 3 .  4 0 段可以看出，在 " 补助金和会赛" （按 1 9 8 1 年订正费率计算） 

项下减少《 7, 1 0 0 , 是因为接受纳米比亚加入的联合国机构已决定放弃有关 

的会赛摊敦。



3 .  1 7 根据上文第一章第1 7 段的理由，咨询委员会建议将电信费慨算削减 

翁 2, 0 0 0 , 从⑩ 17,  3 00  减为 $ 15, 3 0 0 。

D . 反对种族隔离中心

3 . 1 8 本分敦的慨算 .（S 3, 028 ,  3 00  ) 比 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年订正经费 

$ 2, 281,  8 0 0 多您 746,  5 0 0  , 即多 32 . 7 % 。增加的数额 ( 实际并未增长）是 

由于大会第三十五届会议核准1 9  8 1 年四个员额延返增长的影响（方 案 慨 算 第  

3 ，6 2 段 ）。从表 3 . 3 8 中可以看到，联合国南非信托基金预算外经费佳计为  

$ 3 6 0 万。

3 . 1 9 咨询委员会不反对第3 . 6 2 段关于改变四小临时助理人员员额的建议 

( 1 名 ？一 5 ,  1 名 P — 4 ,  1名 ？ 一 3 和 1 名 G— 4 ) 。改变后，反对种族隔离 

中心将有工作人员3 5 名 （1 名 D - 2 ,  2 名 D - 1 ,  2 名 P — 5 ,  7 名 :P — 4 ,
5 名 ？ 一 3 ,  4 名 P 2 / 1 和 1 4 名一•般事务人员， 1 名为特等

3 . 2 0 委员会认为，秘书长要求的》63,  5 00  ( 按 1 9 8 1 年订正费率计算 

当为$ 55,  3 0 0 —— 参看方案慨算第3 .  6 0 段 ）用于一般臉时助理人员的费用还有 

15*约的余地。委员会建议削减⑨13, 5 0 0  , 减到想50,  0 0 0 。

提要

3 . 2 1 在上述 3 . 4, 3 . 7—3 . 9, 3 . 1 7 和 3 . 2 0 各段中，咨询委员会建议的削 

减总计达⑩67,  0 0 0  « 因此，咨询委员会建议大会核准第3 敦的慨算为⑧15, 841,  
100 ,
建议的核减数  $

第 3 敦 . 政治事务、托管和非殖民地   ............................. 67, 0 0 0



第四编

经济、社会和人道主义的活动 

第 4 款. 决策机关 ( 经济和社会活动）

S
秘书长所提慨算…  ....................................................................... 1 8 1 6  5 0 0
咨询委员会建议的慨算 ......................... ...........................................1 431 60 0
1 9 8 0 - 1 9 8 1年订正经费. ................................................................8 3 2 0  8 0 0
1 9 8 0 - 1 9 8 1 年原定经费 ................................................................7 0 73 9 0 0
1 9 7 8 - 1 9 7 9 年实际费用 ................................................................6 861 7 0 0

4 - 1 本款的慨算为部1, 816,  5 0 0  , 比 1 9 8 0 - 1 9 8 1年订正经费狂8, 320 ,  80 0  
减少 $6,  504 ,  3 0 0 , 即 7 8 . 1 % ,  然而：由于 1 9 8 0 - 1 9 8 1年经费的大部分用

于非经常项目（方案慨算表 4 . 4 ) , 因此这两个数额不能直接相互比较，

4 ，2 慨算分为两个分款 «经济及社会理事会及其职司委员会命其他经常会 

议 （ 4 1 7 , 2 0 0 ) B分款是特别会议（S399 ,  3 0 0 ) .
4 ，3 A分款的概算（S1, 417,  2 0 0 )包括与表4 . 3所列经济及社会理事会及其 

附属机构和有关机构的会议有关的旅费和印刷费用。秘书长在方案慨算第4 4 «中说  

机构会议事务所需费用开列在慨算第2 9 款内，

4 * 4 经济及社会理事会慨算《3 5 4, 0 0 0 中包括按1 9 8 1 年订正费率计算的 

增长资源》16, 5 0 0  ( 表 4 , 7 ) ,  秘书长代表在答复询问时告知咨询委员会，所 

列的资源增长渉及将在1 9 8 2 - 1 98 3^ 参加理事会会议的国际经济和社会事务部

( 经社事务部）七名工作人员的生活津贴， 虽然这些人员的旅赛已列入1 9 8 0 -  
1 9 8 1 年的经费，但部漏列了有关的生活津贴，经咨询委员会要求后，向它提出了



方案慨算第4 。 6 段所说的经社事务部的1 2 名工作人员和经济加社会事项秘书处 

服务厅的 1 7 名工作人员有关职务的分类说明， 这些资料使委员会相信，只要把 

由般事务人员执行的些任务合并，则必须前往H 内瓦的人员就可减少， 这项 

资料又表示有一名专业人员干事到日内瓦去纯粹是担任非正式协商的协调员；委员 

会认为这项工作应交由出席会议的一名实务人员办理。 因此委员会建议将出鹿理 

事会会议人员以及服务人资的旅费慨算削减《 20 ,  7 0 0 ( 按 1 9 8 1 年订正赛率计 

算为《 18, 0 0 0 ) .  委员会又建议，对于上述七名经社事务部工作人员的生活津 

贴概其，秘书长应勿支⑧18, 3 0 0 ( 按 1 9 8 1 年订正费率计算为⑨ 16, 5 0 0  ) .  
因此，慨算所核减的数额，按 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年费率计算为《 39,  0 0 0  ( 按 

1 9 8 1 年费率计算相当于$ 34 ,  5 0 0  ) .
4 . 5 方案和协调委员会（方案协调会）所需的经费，据佑计达《160 ,  8 0 0 (表 

4 . 8 ) .  秘书长代表告知咨询委员会，代表所需旅费经核减的数额为S87,  100  
( 1 9 8 0 - 1 9 8 1 年为 $ 1 5 8 ,  7 0 0 ) , 反映了 1 9 8 0 -1 9 8 1年的实际经验，秘书长在 

慨 中 说 ，在工作人员参加会议的旅费项目下请振的部73,  7 0 0 包括来自维 

也纳社会发展湘人道主义中心的两名工作人员的旅费加生活津贴的慨策秘书长代 

表告知咨询委员会，在编制 1 9 8 2 - 1 9 8 3 # 慨算时，并没有考虑社会发展和人道主 

义事务中心工作人员1 9 8 0 - 1 9 8 1 年出鹿方案协调会会议的实际经验。委员会回顾 

它曾经一再指出，如果能减少浪往参加各机构会议的工作人员数目和确保工作人员 

参加在总部以外地点举行会议的时间只限于实际需要该工作人员出席的时间，就应 

当 可 以 节 者 更 多 费 用 因 此 ，客询委员会建议，慨算仅列入社会发展和人道主 

义事务中心一名工作人员的旅费和每日津贴，并据此将经费核減《 8 ,  0 0 0 .

" 《大会正式记录，第三十届会议，补编第 8 号 》， （A / 1 0 0 0 8 , 第 4 , 5 段 )； 

《同 上 ， 第 三 十 二 届 会 议 , 补编第8 号 》U / 3 2 / 8 和 Corr.  1,第4 , 3  
段 ）加 《同上，第三十四届会议，补编第 7 号 》（A / 3 4 / 7 , 第 4 •锻 ）.



4. 6 行政协调委员会（行政协调会）慨算中，工作人员参加会议的旅费达 

S 7 6 , 6 0 0 。 秘书长在4. 1 1 段中说：

'‘ 在前两个两年期，万案和协调委员会项下请拨的经费是用来支付工作人 

员 前 往 行 政 协 调 委 员 会 及 其 附 厲 机 构 举 行 的 各 次 会 议 服 务 所 需  

的旅费和生活津贴。 本预算确认方案协调会和行政协调会为两个独立单位， 

有不同的需要。 "
虽然各询委员会不反对把向行政协调会会议提供服务的赛用分别开列，但它认为， 

由于行政协调会是秘书处的协调机构，而非决策机关，因此不宜在第4 款下开列这 

笔费用。 考虑到整个慨算全都是供作经济和社会事项秘处服务厅为行政协调会 

会议服务的工作人员的旅费和生活津贴之用，咨询委员会建议将本方案的慨算，（⑧ 

76,  6 0 0 ) 减为⑨60,  0 0 0 并调到第 8 款经济和社会事项秘书处服务厅内，因为 

也为该款请求旅费（万案概算第8 . 6 段 ）。

4  7 发展规划委员会慨算为$ 4 2 9 ,  2 0 0 ,包括由于国际税务合作特设专家小 

组成员由2 0 名扩增至2 5 名 （第 4. 15段 ）， 以致代表旅费按1 9 8 I 年订正费 

率计算的资源增长数额《 3 9 , 6 0 0 .
4. 8 秘书长为妇女地位委员会提出的慨算为$ 9 2 ,  3 0 0 , 计开：代表旅 

费继 6 7 ,  2 0 0 , 加 1 0 名工作人员的旅费如每日津赂⑧ 25 , 100  (表4  11 )  
包括来自纽约经济和社会事项秘书处服务厅的2 名人员一名委员会秘书愈一名一般 

事务人员 ) •  咨 询 委 员 会 认 为 ， 一 般事务人员前往总部以外地点举行的 

会议提供服务，只有在当地显然找不到行政和秘书支助人员的情况下才有充分的理 

由。 由于委员会将在社会发:展和人道主义事务中心的所在地维也纳举行会议，应 

当可以在该处找到适当的行政和秘书支助资源。 因此，委员会建议，对建议的来 

自秘书处服务厅一名一般事务人员的旅费，不予批准，从 而 将 慨 算 核 减 2, 5 0 0 。

4. 9 由 于 上 段 所 提 出 的 理 由 ，咨询委员会建议，将社会发展委员会的 

慨算核减® 2, 5 0 0 , 即从$ 70, 1 0 0 减为部67, 6 0 0  (方案慨算表 4« 1 4 *  
第 么 20段 ）。



4. 1 0 咨询委员会建议接纳秘书长提出的下列慨算：自然资源委员会（《17, 
100  ) , 人口委员会（《 63, 200  ) , 犯罪防制委员会（》84, 300  )和统计委员 

会 （部 69,  6 0 0  )。
4. 11 B 分 款 的 鉴 个 慨 算 《 399,  3 0 0 完全是供作老龄问题世界大会所 

需的经廣（表 4. 1 7 )。 秘书长在方案慨算第4. 2 4 段回顾，召开老龄问题世界 

大 会 所 需 的 资 源 载 列 在 咨 询 委 员 会 的 报 告 修 订 的 下 列 文 件

内：秘书长关于年长人问题世界大万案草案与安排的报告（A / 3 5 /  130  )里的 

建议所渉行政和经费问题（A / 3 5 / 1 3 0 / A d d .  1 和 Add.  l / C o r r .  1 )。 他 在 第  

4. 2 4，(a)、(b)、（C)和 4. 2 5  (a)和(!))各段内，提供了概算的细目。

4.  1 2 咨询委员会了解，鉴于老龄问题世界大会筹备委员会延迟举行会议，原 

先设想在1 9 8 2 年七、八月间举行的世界大会就不能确定其会期。 在这种情况 

下，委员会认力，最好根据秘书长提交大会第三十六届会议的特别报告来审议世界大 

会的慨算。委员会又建议，在当前这个阶段，列入 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年方案概算 

内的数额应限于$ 143,  0 0 0 , 其中包括：社会发展和人道主义事务中心五名临时 

员额为期六个月的薪金和一般人事费® 131,  0 0 0 和该中心工作人员旅费$ 12,
0 0 0。 第 4 款所需余额以及第5 、 6 、 2 7 等 款 所 需 的 经 费 （方案慨算第

4.  2 6 至 4. 2 8 段曾加以讨论）应当根据上述特别报告来加以审议。世界大会的会 

议事务费用（列在方案慨算第4. 27段内)也应反映在特别掘告内，因此，在这个阶段， 

慨算应核减《 256,  300。
提要

4. 1 3 咨询委员会在上面第4. 4 、 4. 5 、 4. 6 、 4.  8 、 4.  9 和 4. 1 2 段建 

议 ，第 4 款的全部慨算总共核减⑧384 ,  9 0 0 , 即从ft 1 , 8 1 6 , 5 0 0减为《1, 431,  600.

大会第 3 5 / / 1 2 9号决议把会议名称改为"老令问题世界大会 

《大会正式记录2 第三十五届会议，补编第7 号 （A / / 3 5 / 7如 Add. 1 - 3 2 ) .  
A / 3 5 /7 XAd d.  25  号文件。



建议的核减数

$
第 4 敦 . 决策机关（经济和社会活动 ) $  384 ,  90 0



第 Ô À款 . 发展和国际经济合作总干事办公室

部

秘书长所提慨算 3 0 2 6  100
咨询委员会建议的慨算 3 0 1 9  2 0 0
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年订正经费 2 5 2 6  5 0 0
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年原订经费 2 431 5 0 0
1 9 7 8 -  1 9 7 9 年实际费用 5 6 8  4 0 0

5 A . 1 秘书长所提发展和国际经济合作总干事办公室的慨算S 3, 026,  1 0 0 比 

1 9 8 0 -  1 9 8 1 年订正经费多出⑧499,  6 0 0  , 即增多 1 9 . 7 % , 内中包括资 

源增长 $ 15, 3 0 0 ( 按 1 9 8 1 年订正费率计算）。根振秘书长的计算，实际增长 

率是 0 . 4 % 。

5 A . 2  资源增长的项目有：一般临时助理人员（$ 13, 5 0 0 ) 和工作人员参加 

1 9 8 2 年各项会议服务的旅费 ( « 2, 6 0 0 ,非经常项目）；另一方面，外部印刷 

和装订赛所需经费有所减少 ( « 8 0 0 ) , 可以抵销部分增长数额。

5 A . 3 秘书长对员额表未提议改动，员额表共有2 5 名员频，即 1 4 名专业以上 

人 员 （1 名总干事， 3 名 D—2, 4 名D—1, 6 名:P—5 )和 1 1 名 般 事 务 人 员 ，包括 

一名特等。

5 A . 4 据咨询委员会的理解，用于方案慨算第5 A . 1 6 段所列目的的一般临时助 

理人员赞用慨算按1 9 8 2 — 1 9 8 3 年费率计算为《 15, 5 0 0 可供四小一般事 

务人员工作月一年的经费。委员会注意到总干事办公室1 9 8 0 — 1 9 8 1 年经 

费没有开列一般临时助理人员费用，因此不反对1 9 8 2 — 1 9 8 3 年开列此项用 

途的支出。

5 A . 5 工作人员前往各会议服务的旅赛资源增长按1 9  8 1 年订正赛率计其为$
2, 6 0 0 ,按 1 9 8 2 -  1 9 8 3 年费率计算则为澳2, 9 0 0 与将于 1 9 8 2 年举行

的老龄问题世界大会有关。在审议秘书长提交大会第三十六届会议的报告（见上文

第 4 .  1 2 段 ）之前，咨询委员会建议应删除《 2, 9 0 0 这笔经费。

—69 •"



5 A . 6  咨询委员会得知，顾问费慨算按1 9 8 2 — 1 9 8 3 年费率计算力《 157,  
9 0 0是支付方案慨算第5 A.  1 7 段所说的活动2 3 工作月的顾问服务费。

5 A . 7 方案慨算表5A.  1列有予算外资源$ 124,  6 0 0  , 作为支助予算外方案的 

业务费。表 5 A . 4 内，秘书长列出一个D — 1 职等的新的予算外员额。秘书长的代 

表答复各询委员会的质问说，列入一名35 — 1 员额只是临时的作法，要等办公室决 

定对予算外活动提供多少支助事务后才能确定。代表又说，他们将按照咨询委员会 

建议、并经大会第35 / /217号决议第二节赞同的程序" ，向咨询委员会提出具体的 

提案。

5 A . 8 根据上文第一章第1 7 段内的理由，咨询委员会建议将电信费削减$ 4 , 0 0 0  
从 $ 37,  500  减为 $ 33, 500。
5 A . 9  咨询委员会在上文第5 A.  5和 5 A . 8 段内已经建议削减总数《 6, 9 0 0 ; 因 

此，它建议第5 A敦的慨算为$ 3, 019,  2 0 0  ,

建议的核减数 ⑨

第 5 A款 . 发展和国际经济合作总干事办公室 6 9 0 0

《同上》，A / 3 5 / 7 / A d d . 2 号文件，第 2 4 段。



S
秘书长所提慨算 ‘ 3 7 1 9  5 0 0
咨询委员会建议的慨算 3 6 5 8  100
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年订正经费 3 0 65  3 0 0
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年原定经赛 1 4 1 8  9 0 0
1 9 7 8 -  1 9 7 9 年实际费用 a 1 4 0 8  40 0

a 供第 5 A敦 （⑨304 ,  0 0 0 ) 和第 5 C敦 （S 1,
执行的科学和技术方案使用。该处已按照1 9 7 
2 1 8 号决议撤销。

104,  4 0 0 )下科学和技术负责 

9 年 1 2 月 1 9 日大会第3 4 /

5 B . 1 秘书长所提科学和技术促进发展中心的慨算（⑨3, 719,  5 0 0 ) 比 1 9 8 0 -  
1 9 8 1 年订正经费增多$ 654 ,  2 0 0 , 即超出2 1 . 3 % 。增加的数额包括负资源 

增长⑧38,  0 0 0 ( 按 1 9 8 1 年订正费率计算）；秘书长所提的实际增长率慨算是 

一  1 .1% ( 方案慨算表5 B . 1 )。

5 B . 2 咨询委员会从表5 B . 4 中注意到负资源增长的原因是顾问的慨算减少了 

⑨69,  60 0  ( 按 1 9 8 1 年订正赛率计其 ) , 一部分由订约承办事务（$ 17, 9 0 0  ) 
外部印刷和装订（翁 12, 7 0 0 ) 和加班费（® 1, 0 0 0 )方面的总数热31, 6 0 0 (按 

1 9 8 1 年订正费率）的资源增长抵销。

5 B . 3  提议的 1 9 8 2 -  1 9 8 3 年员额表中列有3 2 个员额（1 名助理秘书长，

2 名 D — 2 ,  3 名 ü 一  1 ,  4 名 P —5 ,  3 名 P — 4 ,  2 名 P — 3 ,  2 名 P — 2 / 1  
和 1 5 名 G S , 包括 3 名特等），同大会第三十五届会议所核可的1 9 8 1 年员额 

表相同。 （A / C . 5 / 3 5 / 8 3 , 表 1 )。

5 B . 4 决策机关的慨算《 359,  6 0 0 包括科学和技术促进友展咨询委员会及其特 

设专家小组成员（《 310 ,  7 0 0 )和该中心为会议提供服务的工作人员（$ 48, 9 0 0 )



的旅赛和生活津贴。概算计算的报告是：该咨询机构将每年开一届会议。四个特设 

小组每年各开会一次（方案慨算表5 B . 7 和第5B . 4 - 5 B . 6 段 K 在这方面，咨询 

委员会接到秘书长代表的通知，科学和技术促进发展政府间委员会1 9 8 1 年 5 月 

2 6 日至6 月 5 日于其第三届会议上决定将特设小组1 9 8 2 — 1 9 8 3 年的会议 

由八次减为四次，据他计这样会节省代表旅费（$ 58,  6 00^口工作人员参加会议旅 

t  S 1, 8 0 0 ) .  因此，咨询委员会建议将慨算减少（《 60,  4 0 0 )。

5B.  5 科学和技术便进发展方案的慨算《 2, 914 ,  6 0 0中包括顾问$ 177,  0 0 0  
和特设专家小组Ü 103,  4 0 0 (表 5 B . 1 0 )。 根据秘书长，前一数额将提供4 4 小 

工作月的顾问事务费用* 方案慨算第5；B . l l 和 5 B . 1 2 段将分别说明顾问和特设 

专家小组负责执行的任务，

5 B . 6 关于顾问和特设专家小组，咨询委员会指出，对它们负责执行的任务只作 

了慨略的说明。袋询问后，咨询委员会获悉，在政府间委员会1 9 8 1年 5 至 6 月 

第三展会议对方案加以审查以后才确定具体的任务。咨询委员会询问政府间委员会 

第三廣会议就制定优先事项和定出准则所作的决定是否会影响方案慨算。秘书长的 

代表表示，虽然工作方案的肉容必须加以调整，但是不会影响到1 9 8 2 — 1 9 8 3 
年的概算，

5 B . 7 容诱赛f t会不反对秘书长就订约承办事务的资源增长提出的要求（《 17, 
9 0 0 , 按 1 9 8 1 年订正赛率计算）和关于印制通讯所需外部印刷和装订的资源增 

长提出的要求（《1 2 , 7 0 0 , 按 1 9 8  1 年订正赞率）（方案慨其第5 B . 1 4 段 ）。

5 B . 8 科学和技术便进发展方案概算包括II敕和捐敦》93,  3 0 0 , 作为联合国在

行政协调委员会营养小组委员会活动赛用方苗的摊敦• 该小组委员会由设在粮农组 

织的一个机构间秘书处提供候务。粮农组织代表所有有关机构来管理小组委员会 

( E / 5 9 6 8 ,第 11—14 段)。

5 B . 9 根据上文第一章第1 7 段内的理由，咨询委员会建议将第5 B款的电信费 

慨算削减驻1, 0 0 0 , 从 $ 8, 1 0 0 减为热7, l o a



5 B . 1 0 在上文第5 B . 4 和 5 B . 9 段中，咨询委员会建议总共核减热61,  4 0 0  . 
在这个基础上，而且在上文第5B.  6 段所说的范围内，委员会建议将秘书长为第51 
敦所提出的慨算由翁3, 719 ,  5 0 0 减为部 3, 65 8 ,  10 0 ,
建议的核减数

第 5 B 敦 . 科学和技术促进友展中心 6 1 4 0 0



第 6 款 . 国际经济和社会事务部

秘书长所提慨算 ..........................................................  46 ,658,500
咨询委员会建议的慨算 ....................................................  "5,051 300

1 9 80  — 1981 年订正经费 .............................................. 40,幼9,200
1 9 8 0  — 1981 年原定经费 ............................................. 40,055,800
1 9 7 8  — 1 9 7 9  年实际费用 ............................................... 33,619,90?®
a 由于改组关系，不可以完全比较。

6 . 1 第 6 象的慨算为想46, 658,  5 0 0 , 比 1 9 8 0  — 1 9 8 1 年订正经费（然40,  
489,  2 0 0 ) 多出$ 6, 169, 300  , 即增加1 5 ,  2 %。从方案概算表6 。1 可见，按

1 9 8  1 年费率计算，资 源 减 少 了 》159,  6 0 0 , 即实际增长率减少0 , 3  % 
( 见下文第6 。3 段 ）。

6 。2 秘书长在表6 . 1 内佑计，颈算外资源达》11, 055,  8 0 0 , 其中包括对预算 

外方案的支助事务费《 1, 894 ,  1 0 0 , 实务活动费 II 9, 161,  7 0 0 (有半数以上为 

人口活动基金提供）。 秘书长在该表附注b 中审慎地指出，由于经济情况的改变 

和若干活动的完成，预期的资源数额也许不会全部实现。表 6 。5所列的颈算外员额 

数比 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年的稍多（9 5 对 91 ) 。 咨询委员会査询后获悉，表 6 , 5  
所列的 4 9 个专业人员员额中，有 1 1 个为技术援助专家Ï 7 个 1 - 6 (相当于 

3 个 1^5 ( 相当于？一5 ) 和 1 个 1 - 4 ( 相当于？一4 )。

6 。3 从表 6 . 4 可见，资源的增长为负数，这是因为外部印刷和装订费的減少远超 

于工作人员公务旅费的增长。 下文第6 。5 和 6 。6 段将讨论员额提议对S 算的影 

响。

6 . 4 从方案慨算表6 。5 可见，秘书长要求19 82  — 1 9 8 3 年经常预算一共提供



USG ASG D-2 D-1 P-5 P-»4 P-3 P-P/1 小计 G-5 G-I4/ I 小计 共计

行政领导和管理 1 — 1 2 1 3 2 1 11 2 5 T 18

发展问题和政策 — — 1 2 6 12 22 19 6 68 9 38 1̂ 7 115

海洋经济和技术 — — — 1 2 2 3 3 11 1 1+ 5 16

人口 — — 1 2 6 5 9 5 28 2 15 17 h 3

社会发展和人道 
主义事务 —• 1 2 U 10 19 7 11 5U 6 33 39 93

统计 一 — 1 5 13 15 20 20 TU 12 6k 76 150

方案规划和协调 — 1 2 1» 9 9 5 2 32 3 20 23 55

行政和共同事务 — * ■■ 1 1 1 1 1 5 6 9 15 20

共计 1 3 9 25 5U 76 66 1+9 283 188 229 512

6 . 5 同 1980  — 1 9 8 1年核定的员额表相比P 提议作下列的员额改动： 

新员额；

统计方案1 名 ？一5 ( 第 6. 5 8 段 ）

方案规划和协调1 名 G—4//1 ( 第 6. 7 3 段 ）

改叙：

问题和政策方案2 名 0 - 4 / 1 至 G—5 ( 统计办事员）（第 6. 2 0 段 ）



临时员额改为常设员额：

社会发展和人道主义事务方案1 名 ^ 2 、 2 名 P—5 、 1 名 :P - 4 、1 名 P - 2 / 1 、

3 名一殷事务人员（第 a  4 8 段 ）

调往其他款；

从方某规剑和协调调往第1 1 款 （亚太经社会）1 名 1>-1、1 名 I*一5、1 名 

P - 4、3 名一般專务人员（第 6。7 2 段 ）

从行政和共同事务调往第2 8 聯 . ( 工作人员训练活动）1 名 G—5 (第 6. 81 
段 ）o

6 . 6 从方案慨算表6 。4 可见，前段提议对1 9 8 2  — 1 9 8 3 年《算的影响是将按 

支出用途开列的常设员额、临时员额和一般人事费总共减少《 42,  6 0 0  ( 按 1981  
年费率计算）。

6, 7 . 关于方案概算第6. 5 8 段要求为社会和住房统计科增设1 名 ？一5 级科长

的提议，咨询委员会指出统计处目前已有1 5 个 ：P—5 级的经常预算员额，委员会认为 

应当可以从这些员额中调一名到社会和住房统计科。 因此，委员会建议不要核准 

新的 P — 5 员额，这样第6 敦的慨算将可减少$ 67,  6 0 0 。

6 . 8 . 咨询委员会建议核准第6 .73段就方案规划和协调处所要求的G - 4 / 1 员额，

6. 9 . 秘书长在方案慨算第6. 2 0 段中要求将一般分析和政策司下的2 名 G—4 级 

统计办事员改叙为G — 5 级》 各询委员会査询后获悉，这项要求与加强采用计其

机有关。委员会不相信提议的改叙有充分的理由，因此建议不予核准•慨算因而削减 

S30 ,  60 0。



6.  10. .秘书长在方案慨算第6 . 4 8 段中要求将社会发展和人道主义事务中心的8个 

临时员额改为常设员额。i秘书长回顾说这些员额已得到下列大会决议的核准:关于联 

合国妇女十年世界会议的第3 5 / 1 3 6 号决议如关于第六次联合国防止犯華和罪犯

待遇问题的第3 5 / 1 7 1 号决议 .第 6.  4 8 段又指出， "另外还考虑到临时资源有 

无必要继续保持在大会第三十五届会议所提议的数额和结构" ，不过， 迄今不 

可能指出任何临时员额可予撤 消 .而不致严重胆碍社会发展如人道主义事务中心 

执行其 i r大的职责的能力

6. 1 1 .在上面提议更改的8 ♦员额中, 5 个与促进妇女地位方案有关，计开 :维也纳 

促进妇女地位事务组1 名 D — 2 级主任、纽约联络股1 名 ：P—5级高等干事，维也纳 

事务组 1 名 ？一 4 级干事加2 名秘书（维也纳如组约各1 名 》。 其余提议更改为 

3 小员额（1 名 P — 5 ,  1 名 P — 2 和 1 名 G — 4 ) 则与防止犯罪禾Ü犯罪待遇活动 

有关

6. 1 2 .咨询委员会回顾说，它在提交大会第三十五届会议的第二十五次报告中曾 

指出 . 秘书长的代表曾通知它行政管理# 务 处 （行管处）在 1 9 7 9 年审査了社会 

发展和人道主义事务中心，但行管处的报告则要推返至1 9 8 1 年年初才加以审 

议。"
6. 1 3 . 秘书长代表答复咨询委员会的査请说，行管处对中心的调查目甫仍在y 议 

中。 因此将临时员额改为 常设员额的请求是在对行管处的建议^ 之窗提a 来 

的， 委员会査询了中心目前的组织结构，并得到了以下资料：

78
《同上》， A / 3 5 / 7 / A d d .  2 4 号义件第 1 1 晃



社会发展和人道主义事务中心 

1 9 8 2 —1 9 8 3 年员额

专业人员以上职类 一般事务人员职类

AGS D-2 D-1 P-5 P-4 P- 3 P-2/1 共计 特等 其他各等 共计

助理秘书长办公室 1 1 1 2 1 2 8 it k 8
社会发展组 2  ̂ k 9 3 k 22 2 16" 18

促进力3女地位

事务组 1 1 3。 ?d if® 3 19 9® 12

防止犯罪$13刑法

事务组 1 1 5 1 2 10 — 5 5
纽约联络股

1 1 ■* 1 1

方案共计 1 2 5 11 22 8 11 6o 9 55 kk

a 包括 1 名 L — 6 级技术顾问（开发计划署间接费用 

b 包括 1 名頭算外员额（开发计划署间接费用）.
C 包括 1 名预算外员额（联合国妇女十年自愿基金）. 
d 包括 3 名预算外员额《联合国妇女十年自愿基金）， 

e 包括 1 名预算外员额（联合国妇女十年自愿基金）， 

f  全部 3 名均为顶其外员额（联合国妇女十年自愿基金K 
g 包括 1 名顶算外员额（联合国妇女十年自愿基金）.



6. 1 4 .咨询委员会了解到，助理秘书长办公室的D —2 级常设员额为副助理秘书 

长，而这个职位并海有直接的职责。 委员会的意见是，以中心的规模，中心的负 

责人不应当有一名全时工作的;D — 2 级副手。 这方面，委员会又注意到，助理秘 

书长办公室另有3 小高级员额 f I 名 D — 1 湘 2 名 ？一 5 》担任办公室职务。 在 

这种情况下，委 员 会 建 议 将 常 设 的 D —2 员额从助理秘书长办公室调往促进釣 

女地位事务组，它又建议事务组现职主任在副助理秘书长不在时兼任其职务。 如 

大会核准这小建议》就 不 必 继 续 这 2 级临时员额（第 6 . 4 8段已要求改变这小 

员额 》；这样慨数将可减少《191,  7 0 0 。

6. 1 5 . 关于将組约联络股的？ 一 5 级临时员额禾》—般；* 务支助员额改为常设员额 

的要求，咨询委员会回顾它在提交大会第三十五届会议的第二十五次报告中曾指出， 

它 不 认 为 有 设 立 这 个 股 的 需 要 " 委 员 会 的 理 解 是 ， 这 个 股 隶  

属 于 主 管 国 际 经 济 和 社 会 事 务 副 秘 卞 长 办 公 室 。 鉴 于 联 络 是  

该办公室职务的一小必不可少部分（见方案慨算第6 . 9 段 〉，又鉴于该办公室有 

为数众多的高级人员（见表 6 .  8 ) , 而同社会发展如人道主义事务中心的联络工 

作又不可能占用一名专业人员的全天时间，因此委员会建议联络职务由副秘书  

长办公室的现有人员担任。 委 员 会 又 建 议 将 该 名 P —5 员额从纽约调往维也 

纳，给它指振一•些实质性任务。 由于维也纳的薪金比纽约的高，执行这项建议将 

使慨算增加《 29,  3 0 0。 关于纽约联络股的一般事务员额， 委 员 会 建 议 予 以

撤销，使慨算减少《 45 .  9 0 0。 委员会对纽约联络股的建议将使概算减少  

$ 16, 6 0 0  净额。

6. 1 6 .咨询委员会不反对秘书长改变其他员额的要求。

6. 17。秘书长在方案慨算第6, 72 .段谈到将区域委员会联络股的6 个员额（1 名

D — 1 、 1 名 P — 5 、 1 名 ？一 4 、 3 名一般事务人员）从第 6 敦调至第1 1 款

( 亚太经社会）。 咨询委员会在查询后获悉，联络股将继续驻在纽约。



6.  1 8 ,咨询委员会调查了国际经济和社会事务部的人员出缺情况， 委员会获悉， 

在 1 9 8 0 年和 1 9 8 1 年头四小月内，专业人员的出缺情况平均为每月3 5 ，4 
小。 在 2 8 0 小专业人员以上职类的核定常设员额中，$ 缺率为 1 2  . 在

这种情况下，委员会建议将专业人员以上职类的工作人员更替扣减数从5 % 的标准 

率增至 1 0 96。 这样可使第6 敦的慨数减少$1, 275 ,  9 0 0 。

6.  1 9 ,从方案慨算表6 , 4 可见旅费的资源增长按1 9 8 1 年费率计算为《46,  9 0 0 .
提议的增长由下列各方案分用：行政领导和管理（方 案 慨 其 第 1 2 段 ）、社会发 

展加人道主义事务（第 6 .  5 2 段 ）及方案规划如协调（第 6> 7 6 段 〉 从第 

6 ,  1 2 段 可 见 ，. 行政领导加管理项下的提议增长{ 按 1 9 8 1 年费率计算为 

S 10,  3 0 0 , 按 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年费率计算则为狂11,800  )属于非经常性部分, 
与参加老龄问题世界大会有关。在 上 文 第 4  1 2 段 咨 询 委 员 会 建 议将年  

长人世界大会所经费用综合成一项特别报告，以提交大会。 因此，委员会建议目 

前将第6 款下的旅费慨算减少$ 11.  8 0 0 。

6. 2 0 根据上文第一章第1 7 段内的理由，咨询委员会建议将电信费概算削减 

⑨13,  0 0 0 ,从 13, 00 0  减为 $1 00 ,  000。
6. 2 1 在上文第6。7、6。9、6。14、6。15、6。1 8 至 6。2 0 段中，各询委员会建 

议的裁减数总共为机，607 ,  2 0 0 ,  因此，委员会建议第6 款的慨数为$45,
05 1 ,  300。

建议的核减数 i
第 6 敦》 国际经济和社会事务部 1 60 7  2 00



秘书长所提概算 ..............................
咨询委员会建议的慨算 .................
1 9 8 0 - 1 9 8 1 年订正经费 . 
1 9 8 0 - 1 9 8 1 年原订经费 • 
1 9 7 8 - 1 9 7 9 年实际费用&

16 4 3 3 4 0 0
15 96 6 2 0 0
13 6 8 0 4 0 0
13 110 0 0 0
11 6 1 4 9 0 0

a 该部及其前身各部分的费用慨数，

7 • 1 技术合作促进发展部于1 9 7 8 年 3 月成立，其职责是管理和支助联合 

国进行的技术活劲（见 1 9 7 7 年 1 2 月 2 0 日大会第3 2 / 1 9 7 号决议）， 在第 

7 款下的慨算为® 16, 4 3 3 ,  4 0 0 比 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年增加了激2, 753,  0 0 0  
或 20.  由于实际增长率太低，以致没有在方案慨算表7 . 1 中开列。

7 . 2 据秘书长佑计，1 9 8 2 — 1 9 8 3 年的预算外资源接近⑨33,  1 5 0 万， 

其中 $ 30,  100万用于业务活动。 委员会获悉，方案概算表7 . 1 的 1 9 8 0 — 1 9 
8 1 年业务活动支出慨数$ 26,  200万应改为S 28,  400万，

7 - 3 方案慨算表7 ，5摘要开列了该部的所需常设员额。 从该表可见，19 82  
-  1 9 8 3 年经常预算员额将维持在1 9 8 0 — 1 9 8 1 年的 1 9 9 名员额水平上， 

计：专业人员以上员额8 3 名 （别秘书长1 名、D — 2 3 名、D — 1 8 名、：P —
5 1 2 名、P — 4 3 4 名、 ？一 3 1 7 名加 ;P — 2 / 1  7 名 ）和一般事务人员 

116名 （包括特等员额2 0 个 ）。

7 - 4 关于预算外员额，秘书长倍计， 1 9 8 2  — 1 9 8 3 年为 3 8 0 小，而 

1 9 8 0 -  1 9 8 1 年则为3 4 8 个 （表 7 . 5 ) 。 委员会记得，在 A/C.  5力 4 /



7 2 号文件中，秘书长佳计1 9 8 0 — 1 9 8 1 年第 7 款的预算外员额为3 3 5 个 , 
表 7 . 5显示， 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年第 7 款的预算外员额表比原来佑计的员额增加 

了 1 3 小，而现提议在1 9 8 2 — 1 9 8 3 年再增加3 2 个员额。 委员会注意到 

方案慨算第7 • 4段有关项目执行量增加和人力资源的说明，即 "全部系由偿还的支 

助费用支付"，这笔费已增列入 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年预算外员额表。 虽然可以 

方案执行量" 实值" 的增加作为增设员额的理由，但委员会不i 为执行量款额的增 

加就意味一定要更多的员额，光其是因为方案支出的增加有一大部分源于通货膨胀 

和其他因素，而只有一部分是反映出实值的增加。

7 . 5 经常预算所列行政领导加管理慨算为$ 3, 250 ,  OOOt■括副秘书长办公 

室以及政策湘资源规划等费用。 世界粮食计划署与该部及总部其他单位间的联络 

的经费全部由预算外资源提供。

7 . 6 咨询委员会从方案慨算第7 . 9段中注意到，1 9 8 2 — 1 9 8 3 年副秘 

书长和助理秘书长办公室工作人员的旅费慨数按1 9 8 1 年订正费率计算实际增加 

了想14,  100。 基于该段所提的理由，委员会建议核准这个慨数。

7 . 7 咨询委员会认为，方案慨算第7 敦第 7 * 1 2 段如其他各段对政衆和资源 

规划次级方案、方案构成部分及其产出的说明还可以写得更好，并要求对方案构成 

部分作更明确的阐述。

7 . 8 秘书长佑计，自然资源加能源方案的经常预算资源为$ 2 ,  934 ,  300 ,  
预算外经费为》1 13, 522,  8 0 0 。 委员会获悉，方案慨算表7 , 1 6 预算外资源 

项下所列的员额奪括自然资源和能源司副司长、能源组组长（D — 1 职等）和 7 名 

科长或股长（P — 5 职 等 ）。 自然资源加能源司其他3 个组长（Ü -  1 员额）由 

经常预算支付。

7 - 9 方案支助下的方案编制斤执行、实地业务的支助以及行政和共同事务， 

三小方案中，后两个均由经常预算支付，其 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年的佑计费用分别 

为翁5 8 0 万湘《 1 5 0 万。



7 - 1 0  咨询委员会查询后获悉，从 1 9 8 0 年 6 月至 1 9 8 1 年 3 月间，技 

术合作促进发展部专业人员以上职类员额的实际出缺率平均为1 7 %以上。 在这 

种情况下，委员会建议第7 敦的工作人员更替扣减数从他计数一般所订的5 96增至 

1 0 % , 这样，1 9 8 2 -  1 9 8 3 第 7 敦的他计数将可减少⑧465,  5 0 0 。

7 * 1 1 根据上文第一章第1 7 段所述的理由，咨询委员会建议将电信费慨算 

削减狂 1, 7 0 0 ,从 S 13, 8 0 0 ^ 为⑧ 12, 1 0 0 。

7 . 1 2  鉴于上文第7 . 1 0 和 7 . 1 1 的理由，咨询委员会建议将第7 款的慨算 

削减 $ 467,  2 0 0 , 从却 16, 433,  40 0  减为 $ 15, 966,  2 0 0 。

建议的核减数 $

第 7 敦 .技术合作促进发展部  4 6 7  200



第 8 氣 经济和社会事项秘书处服务厅

部

秘书长所提慨算 ...............................................................  3 184  4ÛD
咨询委员会建议的慨算 ..................................................  3 2 2 2  9 0 0
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年订正经费   2 5 8 6  30 0
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年原定经赛   2 5 0 0  2 0 0
1 9 7 8 -  1 9 7 9 年实际费用   1 6 4 9  6 0 0
8 * 1 慨 算 共 计 3, 184 ,  4 0 0 , 比 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年订正经费部598,  

1 0 0 , 即多 23 ,  1 % 。 其中经费增长《 12, 7 0 0 C 按 1 9 8 1 年订正费率计算）， 

包括一般临时助理人员赛用翁 10,  5 0 0 ( 按 1 9 8 2  — 1 9 8 3 赛率计算为⑨12,  
100  ) 如员额变动费部2, 2 0 0 。 秘书长计算实际增长率为0* 4 % ( 表 8,  1 ) ,

8 - 2 秘书长的代表告知咨询委员会，为一般临时助理人员慨算按1 9 8 2 —
1 9 8 3 费率计算为漆 12,  1 0 0 , 每年提供三小工作月的一般事务人员， 委员会 

不反对这项要求，

8 - 3 常设员额费舶有关的一般人事费增长⑨2, 2 0 0 (按 1 9 8 1 年订正费率 

计 算 、，是秘书长提出的改叙两名专业人员员额建议的净影响，即将一名？一 4 改 

叙为 ;P — 5 ,  一名？一 3 改叙力？ 一 2 ( 方案慨算第8 . 1 0 —8 . 1 2 段

8 ，4 方案慨算第8 . 1 0 段要求将会议服务组的一名？ 一 4 员额改叙为P — 5 
级， 咨询要员会注意到提出的理由与1 9 8 0 — 1 9 8 1 两年期方案慨算为在该 

服务组将一名Î  一 3 改叙为？ 一 4 而提出的理由相同；该项请求已获大会获准4°, 
咨询姿资会认为根播同样的理由要求将P — 4 改叙为P — 5 , 难以令人信服， 它 

不建议核准这项请求，慨算因此减少《 19, S 0 0 。

《同上，第三十四届会议，补编第6 号》( A / 3 4 / 6 湘更正湘Add,  n 第一卷，

第 8 . 1 4 段；如 《同上，补编第7 号 》（A / 3 4 / n , 第 8 . 3 段，

- 84 -



8 . 5 咨询委员会不反对将一名？一 3 改叙为？一 2 , 增加编辑管制处一名编 

辑的建议（方案慨算第8 . 1 1 段命 8 . 1 2 段

8 . 6 根据上文第一章第1 7 段的理由，咨询委员会建议将电信赛概算削减部 

1, 7 0 0  , 从 $ 13, 4 0 0  病为翁 11, 7 0 0 。

8 * 7 第 8 款的慨算列有工作人员旅费$ 24 ,  80 0。 咨询委员会在上文第

4 • 6段内曾建议前往为行政协调会议服务的工作人员的旅费应列在第8 敦的预算内， 

而不应按秘书长的提议列在第4 敦内。 因此，委员会建议将第8 款下的旅费慨算 

增加 $ 60 ,  0 0 0 , 从想 24 ,  8 0 0  增为 $ 84 ,  8 0 0 ,
8 . 8 咨询委员会在上文第8,4^ 8 . 6 和 8 . 7 内所提建议的净，响是将第8 数 

的慨算增加》38,  5 0 0 , 从 $ 3, 184 ,  4 0 0  增为港 3, 22 2 ,  9 0 0 .

建议的增加数： ^■ '     9
第 S 款 .经济和社会事项秘书处服务厅  3 8  5 0 0



第 g 敦 . 跨国公司

$
秘书长所提概算     ..................................   9 164  2 0 0
咨询委员会建议的慨算 ........................................................   9 141 6 0 0
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年订正经费  7 5 8 9  6 0 0
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年原定经费         7 2 9 8  100
1 9 7 8 -  1 9 7 9 年实际费用  ........................ ..，，..，….………，.....，5 52 3  6 0 0

a  1 秘书长的慨算为$ 9, 164 ,  2 0 0 , 包括了跨国公司委员会（S290 ,  1 0 0 )、 

跨国公司中心（$6,  505,  6 0 0 ) 和中心同各区域委员会合设的联合股（《2, 368,  
5 0 0 ) 的奏用。全部慨算为却9, 164 ,  2 0 0 , 比 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年订正经赛继 

7, 589,  6 0 0多出狂1, 574 ,  6 0 喊 20。7%。表 9 。1 显示本敦资源没有增长。

9 . 2 颜算外资源慨算为$5 50万，其 中 帆 32, 7 0 0 是楼付预算外方案支助 

事务的经费，部4, 867,  3 0 0 是业务项目经费。表 a  10说明預算外资源将用于支 

付五个《算外员额（1 名 — 1 名 1 < _ 4 、 1 名 l̂  — 2 / l 和 2 名一般事务人

员)。应咨询委员会要求而提出的补充资料是示，该中心另外还有两名预算外员额(1 
名工一 7 和 1 名一般事务人员）。这些员额并没有列在表9 。5 或表 9 ,  1 0 内。

9 。3 咨询委员会同意秘书长所提的慨算《290 ,  1 0 0 ,这笔经费将用以支付16 
名专家以个人身份协助委员会年会及委员会工作组会议的旅费和生活费（方案慨算 

表 9 。7； 9 。8 和第 9 。2 段 ）。

9 , 4 秘书长伯计跨国公司中心1 9 8 2 — 1 9 8 3 年所需经费为⑧6, 505,  
6 0 0 , 而 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年则为部5, 379,  1 0 Q 表 9。9显示，常设员额和其 

他一般人事赛的资源增长为^ 5 ,  6 0 0  ( 见下文第9 ， 5 至 9 。 7 段 ），由顾问和



外部印刷的资源负增长翁130 ,  2 0 0 和 $8, 0 0 0 , 抵销一部分。

9 - 5 常设员额和其他一般人事费的资源增长按1 9 8 1 年订正费率计算为$9^600 
这笔经费将用于改叙一名现有的？ 一 2 为 P — 3 和增设3 名一般事务新员额。 目前， 

中心的经常预算人员包括3 3 名专业人员以上职类的员额（1 名助理秘书长， 2 名 

0 — 2 、 4 名 D _ i 、 5 名 P - 5 、 9 名？ 一 4 、 7 名 ？ 一 3 、 5 名 P — 2 / 1 )
和 2 7 名一般事务员额（包括 7 名特等）（表 9 。1 0 )。

9 - 6 咨询委员会不能同意方案慨算第9 。8 段所提出的理由，也不同意秘书长 

代表就新闻分析司1 名 P — 2 员额改叙为P 一 3 的问题所提出的补充资料。因此， 

委员会不建议核准这项要求，这样中心的慨数将可減少《18, 1 0 0 。

9 ，7 咨询委员会同意秘书长在方案慨算第9 。 6 和 9 。 7 段中关于增设3 个一 

般事务新员额的要求0
9 - 8 根据上文第一章第1 7 段内的理由，咨询委员会建议将长途电话费削减 

$4 , 5 0 0 ,从⑨40 ,  0 0 0  减为部35, 50Q>
9 - 9 从表 9 。9可见，顾问慨算为⑧984 ,  2 0 0 ,其资源按1 9 8 1 年费率计算减 

少了部130-  2 0 ( 1所需的顾问一共为2 4 & f工作月，其中 1 0 9 个工作月用于次级 

方案 1 ( 政策分析），2 8 个工作月用于次级方案2 ( 制订行动守则、国际会计和 

报告标准和其他国际协定和安排）1 0叶工作月用于次级方案3 ( 综合资料系统）。

咨询委员会不反对这个慨数。

9 , 1 0  方案慨算表9 。11一9 。22 1̂3第 9 » 2 5 —9 。47段载有 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年 

中心同各区城委员会合设的联合工作股的.慨数如下：

中心/ 非经委会联合工作股
想

509 3 0 0
中心/ 改经委会联合工作股 376 0 0 0
中心/ 拉美经委会联合工作股 611 100



中心/ 西亚经委会联合工作股 411 100
中心/ 亚太经社会联合工作股  461 0 0 0

共 计  2 3 6 8  5 0 0
按照秘书长的说法，这些慨数不包含资源增长或员额改动。咨询委员会不反对联合 

工作股瓶算港2, 368,  500.
9 - 1 1 咨询委员会在上文第9» 6段中建议总共削减S22,  6 0 a 因此，委员会建 

议的第 9 敦经费为⑧9, 146,  0 0 0 。

建议的核减数 $
第 9 敦，跨国公司 22 6 0 0



第 1 0 款 .欧洲经济委员会

秘 书 提 慨 算 ........................................................................................ 2 6  8 8 8  4 0 0
咨询委员会建议的慨算 ............................................................................26  8 8 8  4 0 0
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年 订 正 经 费 ........................................................... 25 6 0 3  0 0 0
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年 原 定 经 费 ........................................................... 24  137  3 0 0
1 9 7 8 — 1 9 7 9 年 实 际 费 用 ........................................................... 24  1 0 7  3 0 0

1 0 1 秘书长在方案慨算第1 0 敦中要求为改洲经济委员会拨款《26, 888,  400» 
这个数额比 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年订正经费多Æ1, 285,  40 0 ,即 5 % 。增长额不包 

括任何资源增长0
1 0  2 咨询委员会询问方案慨算表1 a  1 中所列由于重新他价1 9 8 0 - 1 981年资 

源基数而减少的« 28 4 ,  0 0 0 ,所得答复是 1 9 8 0 年联合国支出较预期为少的原因 

是美元对端士法郎的汇率提高了。

1 0 - 3 欧洲经济委员会的全部费用不只是经常颈算第1 0 敦下所请求的慨算约 

2, 7 0 0 万和预算外资源他计数《 3 6 0 万 （见方案慨算表1 0 ，1 )。欧洲经委会不 

象其它区城委员会，它自己没有会议事务和总务支助，而是靠联合国日内瓦办事处 

提供。咨询委员会无法表示这些事务1 9 8 2 — 1 9 8 3 年的费用慨数，因为它在 

审查方案慨算时没有收到1 9 8 2 — 1 9 8 3 年各方案如何分配行政、会议和总务 

赛用的任何资料。不过，秘书长 1 9 8 0 -  1 9 8 1 年方案慨算"表 1 0 。1 和1 0 * 5  
可对所涉费用的规模提供一些慨念。这而个表说明欧洲经委会除了对1 9 8 0 —1981  
年直接费用慨数分配《2, 4 7 0以外，对 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年行政、会议和总务的 

分浪费用几达《3, 160万。



1 0 - 4 方案慨算表1 0 , 5 说明， 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年所请经常预算员额总数为 

2 3 3 名，与 1 9 8 0 -  1 9 8 1 年核可总数相同，即： 1 名副秘书长、 1名 :
1 1 名 D — 1、2 4 名 P — 5 、3 2 名 P — 4 、3 2 名 P — 3 、 2 1  名 P - 2 / 1 、 

8 名特等一般事务人员、 1 0 3 名其它各等一•般事务人员。此外，表 1 0 » 5并显示 

有一个《算外员额。咨询委员会在提出有关预算外员额情况的询问后， 收到下表。 

该表显示，除经常颗算第 1 0 敦核可的员额外，目前分配给欧洲经委会的员额：
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1 0 . 5  1 9 8 2 -  1 9 8  3 年慨算反映各方案间有 1 3 个员额的调动（全部是

专业职类以上人员）傳情如下：

方 案  调 出 方 案 的 员 额 调 入 方 案 的 员 额 方案g 爱参考

行政领导和管理  1 ?一2 1 P - 3  1 0 - 4
粮食M J k   1 P - 2  1 ?一 3 1 0 - 1 1
发展问题和政策  3 P - 5 ,  4  P - 3  1 P - 4 ,  3 P - 2  1 0 - 1 8
环 境   一 一 一

人类住区   一 一 一

工业发展   -  ~  ~
国际贸身   1 P - 2  1 Î - 5 ,  1 P - 3  1 0 - 4 3
自然资源和能源  1 1*一3 2 P - 5 ,  1 P - 2  1 0 - 5 0
科学和技术   -  一 ，

统计   1 P - 2  1 P - 3  1 0 , 6 2
运输   1 P - 3  1 P - 2  1 0 , 6 8
行政和共同事务  一 一 一



1 0 - 6 从方案慨算序言的附件六可以看到，欧洲经委会外部印刷的全部费用佑计为  

部4 1 1 ,  5 0 0 ,  1 9 8 0 - 1 9 8 1 年 为 S 38 5 ,  2 0 0 。增长数字虽然不大，但 1 9 8 2
一 1 9 8 3 年慨算仍然相当可观。关于这个问题，咨询委员会在其关于1 9 8 0 —1981  
年方案概算的第一份报告中有以下的一段话：

" 委员会回顾它在关于1 9 7 8  — 1 9 7 9 年方案慨算 .的第一份报告中曾建议， 

今后外部印刷的经费需要应当加以审査，以便充分利用内部的复制设备，并建 

议对欧洲经委会的出版方案也应进行分析。秘书长在第 1 0 款里提出的方案慨 

算并没有载列关于咨询委员会的建议如何或是否已经执行的资料。此外，咨询

委员会在同一份报告中还曾请秘书长在他的下一次慨算里列入改洲经委会出版 

物的销售情况和所得牧入的资料，委员会希望在1 9 8 2  — 1 9 8 3 年概算提出时， 

它的建议已经获得充分执行。" «
1 0 - 7 咨询委员会原先在1 9 7 7 年要求的资料和分析报告至今仍未收到。 〕

1 0 , 8 咨询委员会建议大会核可秘书长所提第1 0 款慨算 1：26,  8 8 8 ,  4 0 0 。



第 1 1  I t  亚洲及太平洋经济社会委员会

$
秘书长所提慨算 .................................    32 4 3 8  10G
咨询委员会建议的慨算 ....................................................................31 5 3 3  000
1 9 8 0  — 1 9 8 1  年订正经费    26  120  500
1 9 8 0  — 1 9 8 1  年 原 定 经 费       23  0 5 6  100
1 9 7 8  — 1 9 7 9 年实际费用  18 j go  200
11. 1 本敦慨算《32,  438,  1 0 0 比 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年订正经费（部26,  

120 ,  5 0 0  ) 多出翁6, 317 ,  6 0 0 或 2 4  196。 秘书长指出，按 1 9 8 1 年订正

费率计算，慨算资裸增长☆«IS ,  1 0 0 , 实际：i 长率为 1.4%( 方案概算表1 1 . 1 )。

资源增长的原因主要是请求设立16 ♦新员额（见下文第11，4 段 ）。

11。2 在表 11. 1 中，秘书长估计1 9 8 2 — 1 9 8 3 年间本款的预算外资 

源 为 訪 9, 674 ,  00 0  , 其中 rr ,  287,  0 0 0 为对•预算外方案的支助事务经费、《2, 
204 ,  0 0 0 为实务活动经费，》50 ,  183,  0 0 0 为业务项目经费。 秘书长的慨算 

不包括人口活动基金对1 9 8 2 — 1 9 8 3 年实务活动的捐款（1 9 8 0 -  1981  
年为 $ 2, 374 ,  0 0 0 ) , 因其数额仍未公布（表 11. 1 , 附注 a )。 秘书长代表 

告诉咨询委员会说，‘ 预算外资源的慨数，特别是业务项目的慨数虽然是临时性质的， 

但都是根据过去经验而得出的实在佑计。 从表 1 1. 5 可见，1 9 8 2 — I 9 8 3 
年亚太经社会预期得到1 3 4 个预算外员额（计开 3 7 个专业人员以上职类员额——  
7 小 ：P — 5 、 9 小 P — 4 、 8 小 P — 3 、 1 3 小 :P — 2 / 1 和 9 7 个当地员额）。 

基于表 11. 1 附注 a 和表 1 1 。2 7 所述的理由，这还不包括人口活动基金1 9 8 2  
一1 9 8 3 年捐款所承付的预算外员额，（1 9 8 0 —1 981年为 4 8 小 : 计开 2 1 小专业人员 

以上职类员额一 1 个 ^ 一 1 、 4 小 P - 5 、 6 小 p — 4 、4 小 :P— 3 、6 小 P — 2 / l
和 2 7 个当地员额）。



11. 3 1 9 8 2  — 1 9 8 3 年为亚太经社会请求的全部经常预算员额编制计有：

1 9 1 小专业职类以上员额（1小助理秘书长、 1 小 d — 2 、 1 3 小 d - 1 、26  
小 ？一 5 、 5 6 小 ？一 4 、62 小 P — 3 、 32 小 ：P — 2 / 1  ) 和 3 6 0 小一般事务 

及当地员额（3 小总部的一般事务员额和3 5 7个当地雇用人员），即总共551小 

员额。从 表 11. 5 可以看出， 1 9 8 0 - 1 9 8 1 年核可的编制计有11 7小专业职类 

以上员额和3 5 7 小当地雇用人员，即总共5 2 8 小。

11. 4 增加的 2 3 小员额包括为中文和俄文语文服务请求的1 6 小 新 员 额  

( 1 0 小专业和6 小当地人员 ) 和将执行主任办公室的一名？一 3 职等临时员额 

改叙为？一 4 职等。大会根据第3 4 / 2 2 3 A 号决谈核拨经费ÿ 2 3 7 , 9 0 0 , 为经 

委会的附属机构提供中文和俄文服务。新设的中文科和俄文科的员额组成如下：

1 名 P — 4 职等审校、 2 名 ？一 3 职等笔译、 2 名 P — 3 职等口译、当地征聘的 

1 名办事员和2 名打字员（第 1 1 . 1 0 0 段 ）。这 1 6 小新员额的费用（按 1981  
年费率计算为$ 518,  0 0 0 - •表 1 1 . 3 8 ) 由会议临时助理人员、订灼承办事务(笔 

译和口译）和工作人员前往会议服务旅费等项下所减少的经奥抵销(方案慨算表 

1 1 . 7 , 第 1 1 . 1 和 1 1 . 5 段 ）。 咨询委员会建议核准秘书长增设1 6 小新的语 

文员额和将一名？一 3 职等临时员额改为常设的要求。

11. 5 其余六小增设的员额将从方案预算第6 款调来0 秘书长在方案慨算第 

1 1 . 1 4 # 说他 " 建议把国际经济和社会事务部的区城委员会联络股的工作人员(一 

名 D— 1 、一■名 P— 5 、一名 P — 4 和二名一般事务人员的员额）及其他资源与 

方案预算第6 款分开。该股现在重新命名为区城委员会联络处，继续设在总部， 

但在预算方面，则改列在第1 1敦下。 "提议的转移的理由载在方案慨算第11. 
1 4 和 1 1 . 1 5 段内。

11.  6 咨询委员会注意到秘书长提议将本敦内各方案的员额作如下调动：



调 £方案的 

员额

调i 方案的 

员额

方案慨算 

参考段次

行政领导和管理 ................ 2 P-3 - 11.10

粮食和农业 ......................... 1 p-2 11.20

发展问题和政策 ................ 1 P-5 - 11 .28
工业发展 ............................. 2 P-U - 11. Us

国际贸易 ............................
3 P-3 k lo c a lle v e l

1 P-U 11 .50
自然资源和能源 ................ 1 P-U 11 .57
科学和技术 ....................... - 1 p-5 2 P-1+3 P-3 U lo c a l-  

le v e l
11.69

社会发展和人道主义事务 . . . .  1 P-U 1 P-5 11.93

技术合作活动的管理 . . . . . 1 P-5 2 P-3 n. ioU
行政和共同事务 ................ 1 P-2 1 P-5 1 P-3 11.106



11. 7 咨请委员会询问了经委会现有缺额的情况，获悉截至 1 9 8 1 年 3 月 3 1 
日，在核准的1 7 7 小专业人员员额中，有 3 7 小空悬（20% X 因此委员会建议 

将更替扣减数标准率5 %提高到 1 0 % , 因而使慨算减 少 9 0 5 , 1 0 0 。

11. 8 特设专家小组所显示的资源增长净额按1981年订正赛率计算为$ 3 2 , 6 0 0  
( 表 1 1 . 4 ) , 是因为下列各方面所需经赛增加：发展问题和政策、 国际贸易、社会 

发展和人道主义事务方案（按 1 9 8 1 年订正费率计算为S 6 0 , 9 0 0 —方案慨算第11.30,  
1 1 . 5 2 和 11 .9 6 段），和自然资源及能源方案（按19 81年订正费计算为》28*300  
一第 11. 2 2 和 1 1 . 5 9 段 ）。

11.  9 一般临时助理人员项下按1 9  8 1 年订正赛率计笨的非经常性资源增长 

额为：$ 2 8 , 5 0 0 (表 1 1 . 4 ) 。 这颂增加全部同社会发展和人道主义事务方案有关(方 

案慨算第 1 1 . 9 4段 ）。 杂项事务项下按1 9 8 1 年订正赛率计算的资源增长额⑧ 

8 , 8 0 0 是由于计算机保险赛的增加所致（第 1 1 . 1 1 0 段)。秘书长估计其他所有的 

支出项目都没有增长（表 1 1 . 4 )。

1 1 . 1 0 咨询委员会在上文第11.  7 段内建议将秘书长所提慨算削减⑧905» 1 0 0 ,  
即从《3 2 , 4 3 8 , 100  减至部3 1 , 5 3 3 , 0 0 0 。

建议的核减数-------------------  部

第 1 1 敦 .亚洲及大平洋经济社会委员会  9 0 5  100



第 1 2 敦.拉丁美洲经济委员会

秘书长所提概算 ......................................................................  61 2 2 7  400
咨询委员会建议的慨算........................................................... 60  3 4 9  300
1 9 8 0  — 1981 年订正经赛 .................................................. 42 217 8 0 0
1 9 8 0  — 1981 年原定经费 .................................................. 32  4 5 5  800
1 9 7 8  — 1979  年实际费用   ........................................  27 141 3 00
12. 1 秘书长在方案慨算第1 2 款内为拉丁美洲经济委员会（拉美经委会） 

要求的经费是$ 61,  227,  4 0 0 , 比 19 8 0  — 1 9 8 1 年订正经赛增多$ 1 9 ,00 9 , 6 0 0 ,  
即 4 5 , 0  %, 慨算包括资源增长《 171,  2 0 0  (.按 1 9 8 1 年订正费率计其）。 

在表 1 2 。1 , 秘书长佑计实际增长率为0 . 4  % 。

12. 2 这样2 秘书长认为增多数额大部分是由于通货腺服。 在这方面，咨 

询委员会从方案慨算序言的附件四中注意到秘书长假定圣地亚哥汇率和通货膨服年 

率为 1 0 % , 这反峡了汇率和通货膨胀率波动的双重影响；墨西哥械的相应预测则 

为 1 9 8 2 年 3 0 %, 1 9 8 3 年 1 0  %。关于墨西齋城的假定在方案慨算第1 2 . 
1 1 4 段中有详细说明。

12. 3 秘书长的代表对询问作出答复时告诉咨询委员会说以美元计算，圣地 

亚哥当地工作人员薪金最近急剧增长，其原因是通货膨胀，这可从消赛品价格指数 

看出，再加上智利货币的C 率非常稳定。在这种情况， 1 9 8 1 年一名圣地亚哥当地 

雇用人员的标准薪金赛为每年部2 6 , 4 0 0 , 用以支付薪金净额和一般人事赛( 而纽 

约 G 1 - 4 职等则为狂2 0 , 3 0 0  ) , 预期这小数额1 9 8 2 年将增至⑨36,600 ,  1983  
年将增至《 4 6 , 8 0 0 。



1 Z 4  秘书长佑计预算外资源为翁17, 515,  0 0 0 , 其中 $1,  963 ,  5 0 0 备付 

支助预算外方案的事务费用， 雄3, 887 ,  1 0 0 备付实质活动费用， 《1,1,664 ,400  
备付业务项目费用（表 12 . 1 )。备付业务项目的预算外资源大部分将用以支助在 

拉美经委会系统内进行活动的拉丁美洲经济和社会规划研究所（拉美经社规划所） 

和拉丁美洲人口研究中心（拉美人口中心）。

1 2 . 5 秘书长在方案慨算第1 2 . 1 段内指出，第 1 2 款中的资源增长净额是由 

于他要求在行政和共同事务方面设立三小当地雇用员额。

1 2 . 6 从表 1 2 . 5 可以看出，秘书长要求5 8 1 小常设经常预算员额，其中188 
小属于专业以上职类（1 小助理秘书长， 1-小 D — 2 ,  1 3 小 0 — 1,  3 7 小 P — 
5 ,  5 5 小 :P — 4 ,  4 9 小 ？一 3 ,  3 2 小 ？一 2 / 1 ) ,  3 9 3 小属于当地雇用员 

额。 1 9 8 2  — 1 9 8 3 年的慨算包括在下列方案中调动4 2 ♦员额 （2 7 小专业以上 

员额，1 5 小当地雇用员额）：



调 £方案的  

员额

调进方案的 

一员额

方案慨算 

参考段次

行政领导和管理 ...................... 2 P-3 1 P-U, 1 p-2 12 .9
粮食和农业 ................................ . . 1 P-U

( 圣地亚哥 )
1 P-U
( 墨西著办事处）

12.15

发展问题和政策 ........................ 3 P-U, 3 LL 2 P-3 12 .22
m ................................................., . 1 P-5, 1 LL - 12 .29
人类住区 ................................... . .  - 1 P-5 12.31*
工业发展 ................................... . . 2 F - k ,  1 P-3,2; LL - 12.U0
国际贸易 ..................................... . . 1 P-1, 1 P-U, 

1 p-3, 2 LL
2 P-U 12.1^6

发展中国家间经济合作 . . . . . , .  - 1 P-5, 6 P-1+, 
3 P-3, 2 P-2,

12 .55

自然资源和能源 ....................... 1 P-1}.
13 LL 1 D-1 12.63

科学和技衣 ............................... . . 1  P-5, 1 P-3, 2 LL 2 12.7U
社会发展和人道主义事务… , . 1  P-3, 1 II. - 12 .80
m f ............................................... . . 1  P -k ,  1 P-2, 2 LL - 12 .87
会议 《 %................................... 2 LL 2 P-2 12.102
图书馆和文件事务 .................. .•  1 P-2 2 LL 12.106

技术合作活动的管理 ............. - 12.110
行政和共同事务 ....................... 2 P-3 12.115



1 2 . 7 从上表可以看出，各方案总共将有 4 2 小员额要调动，其中 2 5 小 （12  
小专业人员和 1 3 小当地人员）将调进 "发展中国家间经济合作" 方案中。 秘书长 

在方案慨算第 1 2 .  5 1 段内说，在以往的各两年期中，这些工作人员一直列在其他 

方案内，鉴于所涉活动是有特殊性质，现建议把它们合并在一个项目内。 咨询姿员 

会了解这次提议并不需要调动工作人员担任新职责，也不需要调迁各个地点的员额。

1 2 . 8 关于为 1 9 8 2  — 1 9 8 3 年提议的员额的大规模调幼，咨询委员会记得秘 

书长 1 9 8 0  — 1 9 8 1 年方案慨算 " 中曾要求调动 1 7 小员额。委员会认为秘书长就 

提议的 1 9 8 2  — 1 9 8 3 年员额调动所提供的资料不够完全。委员会指出，没有确定 

将有员额调出或调进的方案有好几小。 此外，没有解释为什么理由调动员额和这种 

调动对方案的影响。委员会也注意到有些从 1 9 8 0  — 1 9 8 1 年某一方案中调出的员 

额又在 1 9 8 2  — 1 9 8 3 年中调回的现象。 由于经常大规模调动员额必然会影响到核 

定方案的执行，因此咨询委员会建议所有未来的调动尽可能根据拉美经委会核定的 

优先事项方面的变动来进行。

1 2 . 9 拉美经委会除设在圣地亚寄的总部以外，还有七小分区城办事处《 下表 

植要列出 1 9 8 2  — 1 9 8 3 年提议的拉美经委会经常预算员额的分配情况及与1 9 8 0 -  
1 9 8 1 年的比较：
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1 2 . 1 0 秘书长在方案概算第12 . 111段内，要求将业务司中P— 4 职等的一小临 

时员额改叙为常设员额。这个临时员额是大会第三十五届会议认可的（A / C . 5 / 3 & /  
9 2 和 A / 3 5 y ? 4 8 ) , 提议的改叙不会使费用有任何净增数出现（表 1 2 . 4 2 )。 咨 

询委员会同意这个要求。

1 2 . 1 1 咨询委员会同意秘书长关于增加三小当地雇用人员以充实警卫股的要求 

( 方案慨算第1 2 . 1 1 6 段)。

1 2 . 1 2 咨询委员会提出询问后获悉，到 1 9 8 1 年 5 月底为止，短美经委会有专 

业人员空缺3 9 小。换句话说，空缺比率为2 0 %强，而秘书长倍计专业以上员额 

赛用时所用的更替扣减数标准比率为596。 委员会获悉若干空缺的应狂人员已经确 

定，因此建议将第1 2 款的更替扣减数比率增为7 . 5 % , 并把秘书长所提慨算减少 

S 6 2 8 , 4 0 0 。

1 2 . 1 3 秘书长所提决策机关的慨算为® 587,  6 0 0 , 比 1 9 8 0  — 1 9 8 1年的订 

正经费增多I U 2 6 ,  3 0 0 , 即 2 7 . 3 % 。 其中包括资源增长净额 5 1 , 3 0 0  (按 

1 9 8 1 年订正赛率计其）（表 1 2 . 7  ) 。方案慨算第1 2 . 2 段中显示，作出慨算的 

根框是拉美经委会1 9 8 2 年一届会议，全体委员会1 9 8 3 年一•次会议，加勒比 

发展合作委员会加高级别政府专家委员会的两届年会。

12  A 4 在这方面，秘书长的代表告诉咨询委员会，拉美经委会1 9 8 1 年 5 
月第十九届会议决定将原定1 9 8 2 年举行的第二十届会议延迟到1984  — 1985  
两年期举行。慨算可能的削减数将达《 2 4 0 ,  00 0  ( 按 1 9 8 2 年赛率计算），如下

表所示：



«
会议临时助理人员 ................................................................... 70  00 0
-般临时助理人员  10  00 0
加班赛 ........................................................................................ 10  00 0
会议服务人员旅费 .................................................................11 0  0 0 0
一般业务赛用 ........................................  20  0 0 0
⑩ #   20  0 0 0

共 计 240.  0 0 0
秘书长的代表并表示，按照惯例，拉美经委会1 9 8 2 年将举行一届全体委员会会 

议，不举行经委会常会，而举行常会需要额外经赛孩19,  0 0 0  ( $ 3 ,  5 0 0 备付会 

议临时助理人员， $  13, 0 0 0 备付会议服务人员， 5 0 0 备付用品和材料）， 

因此，削减净额为$ 221 ,  0 0 0 ,  在这个基础上，咨询委员会建议将决策机构的

慨算⑧5 8 7 ,  6 0 0 核减 $ 22 1 ,  0 0 0 , 即减为$ 3 66 ,  6 0 a
1 2 . 1 5  拉美经委会的慨算包括顾问方面的《 262 ,  4 0 0 ,  这个数额包括

资源增长净额Ü 9 0 0  ( 按 1 9 8 1 年费率计算）（表 1 2 。4 )。

1 2 。1 6 。工作 人 员旅赛 的 慨 算 共 计《 8 4 6 ,  3 0 0 ,  其中⑧26 6 ,  5 0 0 #  
付会议服务人员旅费， 《5 7 9 ,  8 0 0 备付其他公务旅行， 前一慨算显示负资源增 

长净额继3,  5 0 0  ( 按 1 9 8 1 年费率计算），后一慨算显示资源增长净额$6 ,4 00  
(按 1 9 8 1 年赛率计算）（表 1 2 . 4 ) ,

1 2 . 1 7 . 经询问后，秘书长的代表告诉咨询委员会，拉美经委会最近开始在其 

自己国家中雇用顾问，并激遣其工作人员前往顾问所在地去审查他们的工作• 他们 

并指出，这种作法是在有限的范围内试行的，还没有对试行结果加以评定。 委员会 

不相信为这小目的而提议的工作人员旅费会更有效地利用拉美经委会的资源。因此， 

委员会建议将旅赛概算核减⑧2 5 , 0 0 0 ( 按 1 9 8 1 年赛率计算）（相当于 1 9 8 2 —



1 9 8 3 年的 $ 28,  7 0 0 ) , 并使这种核减适用于包•括工作人员前往访问顾问的旅 

赛概算在内的方案。

1 2 . 1 8 客询委员会建议核可秘书长在方案慨算第1 2 . 8 1段为有关妇女的方案的 

一般临时助理人员资源增长而提出的要求（这个项目不经常需要，其数额为S35,700 ,  
按 1 9 8 1 年身率计算）。

1 2 . 1 9 上面第 1 2 . 1 2 、 1 2 , 1 4 和 1 2 ，1 7 段中咨询委员会的建议将使第12 
款的慨算共计减少翁878,  1 0 0 , 即从 $ 61,  22 7 ,  4 0 0 减为 60 ,  349 .  3 0 0 .

建议的核减数

第 1 2 款， 拉丁美洲经济委员会

部

8 7 8  100



第 1 3 氣 非洲经济委员会

域

秘书长所提慨算 ................. .......................................36 01 2  600
咨询委员会建议的慨算 ............................................ 35 46 2  3 0 0
1 9 8 0 - 1 9 8 1  年订正经费 .......................................29 701 300
1 9 8 0 —1981 年原定经赞 .......................................27 120  300
1 9 7 8 —1979  年实除赛用 .......................................24  91 9  100

1 3 . 1  本款慨算 1^36,012,600 ,比19 8 0  — 1981 年订正经赛 $ 2 9 , 7 0 1 , 3 0 0  
超出 $ 6 , 3 1 1 , 3 0 0 , 即 2 1 . 2 %。 按照秘书长的报告，这笔慨算列有按1 9 8 1 年 

订正费率计得的资源增长数$ 2 3 6 , 2 0 0 , 实际增长率为0 .6% 。

1 3 . 2 秘书长在方案慨算表1 3 . 1 中佑计1 9 8 2 — 1 9 8 3 年期间本敦预算外 

资源为》3 5 , 4 8 3 , 2 0 0 , 包括支助预算外方案事务赛用《3 , 9 6 5 , 5 0 0、 实务活动赞

用 想 1, 175,  8 0 0 和业务项目费用《 30 ,  341,  9 0 0 。 从表 1 3. 5 可以看出， 

秘书长希望在1 9 8 2 —1 9 8 3年期间对非洲经委会提供5 8 名预算外员额（1 8 名 

专业人员以上员额一 2 名 D — 1 , 4 名 P - 5 ,  3 名 ？一4 ,  7名 :P—3 , 2 名 ？一 

2 / 1  ; 和 4 0 名当地雇用人员员额）。

1 3 . 3 在这方面，咨询委员会指出在几个预算敦次中，特别在第 1 3 敦中， 

预期的 1 9 8 2  — 19 8 3 年预算外资源概算同由那些资源提供经费的预算外员额人数 

显然毫不相关0 例如2 本款中充支助预算外方案事务费用的大量预算外资源显然用 

于下列各方案：粮食和农业（《1 4 8 , 7 0 0 —表 1 3 . 1 0 ) 、人类住区（《2 0 4 , 3 0 0  — 
表 1 3 . 1 6  ) 、科学和技术（$ 1 1 0 , 4 0 0  - •表 1 3 . 2 8 ) 、和统计（$ 3 8 0 , 1 0 0  — 
表 1 3 . 3 2 ) 等方案。再者，在这些方案的相应员额表（表 1 3 . 11、13 .  17、13 .29  
和 1 3 . 3 3 ) 中并未列出预算外员额。

一 106 —



13. 4 秘书长提议非洲经委会在1 9 8 2 —1 9 8 3 年期间应有全部属于经常预'算 

的常设员额5 8 3 名 （1 9 6 名专门人员以上职类员额一 1名副秘书长、 1 名 D -
2 、1 3 名 D — 1 、 3 2 名 5 5 3  名 ：P — 4 、 6 5 名 ？一 3 、 3
名 P — 2 / 1  ; 和 3 8 7 名当地雇用人员员额）（表 1 3 .  5 ) 。 这些员额包括 

建议改叙的1 2 名现有专业人员常设员额（见下文第1 3 .  6 段和 1 3 .  7 段 ）和 

由临时员额改变为常设员额的7 名员额，其中两名为专业人员（见下文第13. 8 段 

和 13, 9 段 ）。 建议的改叙将弓I起按 1 9 8 1 年订正费率计算的全部资源增长净 

额 ® 2 3 6 , 2 0 0 (表 13 .1) 。
13. 5 按照秘书长的振告，建议的十二名员额改叙和一名员额降低职等"可 

以部分执行人♦厅叙级科对非洲经委会进行调查之后于1 9 7 9 年 8 月提出的建议 

( 2 7 名员额提高职等和3 名员额降低职等）" 。 （方案慨算第1 3 . 1 段 ）。 咨询 

委员会在这方面记得叙级科的原来建议是将2 8 名员额提高职等和将8 名员额降低 

职 等 （A / G .5 / 3 4 / 3 7 号 ，表 1 ) 。在答复询间时，秘书长的代表告诉咨询委员会 

说这差别反映了以后对叙级科建议所作的审查。

1 3 . 6 秘书长建议的1 2 名员额改叙如下：

方案慨算 

参考段次

发展问题和政策

两名由P — 2 改叙为P — 3 的员额一社会经济研究 

和规划司经济事务干事

教育、训练、劳工、管理和就业

一名由？ 一 2 改叙为P — 3 的员额公共行政、管 

理和入力司经济事务干事

第 13. 2 0 段



方案慨算 

参考段次

工业发展

一•名由？ 一 2 改叙为P —3 的员额一非洲经委会/
工发组织合设工业司农产工业经济学家 第 13. 3 6 段

国际货易

国际贸易和金融司：

两名由？ 一 4 改叙为P — 5 的员额一与发达世界的 

贸易和金融关系科科长以及与第三世界各国的货易 

和金融关系科科长；

- 名由？ 一 3 改叙为P — 4 的员频一经济事务干事 第 13. 4 2 段

自然资玩和能玩

一名由？ 一  3 改叙为？ 一 4 的员额一自然资玩司经 

济事务干事

行政和共同事务

一 名由？一 4 改叙为P — 5 的员额 ， 预算和财务科 

科长

三名由P — 3 改叙为？一 4 的员额，总务科科长； 

人 ♦厅征聘干事；医务处医官

第 13. 4 9 段

第 U  9 4 ( b ) 段



1 3 . 7 咨询委员会建议对秘书长所提1 2 小员额改叙批准其中的9 小，它不 

认为有必要将发展问题和政策方案中的两名经济事务干事员额由Ï 一 2 改叙为？一 

3 , 并建议只将其中一名员额改叙。 同样，咨询委员会建议只批准国际贸易方案两 

名科长中的一名由？ 一 4 改叙为？ 一 5 , 特别因为非洲经委会中现有专门人员员额 

空 缺 （见下文第 13 . 1 0 段 ）给予秘书长重新调动员额的机会。 委员会还认为将人 

事科的一名征聘专员由？一 3 改叙为？一 4 的这一建议理由不够充分。委员会的建 

议将使慨算削减约《6 2 ,  9 0 0 。

1 3 . 8 咨询委员会建议接受秘书长的请求，将大会批准（M . a / 3 5 / 9 2 , A /  
3 5 / 7 4 8 和 A / G . 5 / 3 5 / S R . 5 1  ) 的 1 9 8 1 年三名临时员额改变为常设员额， 

其中两名为专门人员（一名？一 4 和一名？一 3 ),—名为当地雇用人员， 以便加强 

经济合作处及技术援助协调和业务处（方案慨算第13 . 8 段 )。委员会注意到秘书 

长在第 1 3 . 6、1 3 . 8 和 1 3 . 9 1 段中对上面提到的一名P — 3 员额从行政领导和管 

理方案调到技术合作活动管理方案这一件事所作的解释。

1S。9 咨询委员会不反对将大会核准的列在 1 9 7 8 —1 9 7 9 年预算内一般临 

时助理人员项下并在19 8 0— 19 8 1 年继续原职留用担任警卫的四名当地雇用临时 

人员员额改为常设员额的建议( 方案慨算第1 3 . 9 3 段 ）。

13. 1 0 咨询委员会在审议秘书长为非洲经委会提出的1 9 8 2 —1 9 8脾员额建 

议时曾检查过目前空缺情况。 它获悉迄1 9 8 1 年 6 月为止有1 4 个专门人贞员 

额出缺而其他4 名专门人员员额空缺则由持有短期合约的工作人员临时抵补。 因 

此，员额出缺率是百分之九点二，较过去各两年期 为低不 过咨询委 员会认为  

应将工作人员更替和减数标准率从5 %增至7 % , 因而使慨算削减⑩4 8 7 , 4 0 0。

《同上，第三十二届会议，补编第 8 号 》（A / 3 2 / 8 和 Corr.  1 ) ,第 9 . 1 5段 

和 《同上，篇三十四届会议，补编第7 号 》（A / 3 4 / 7  ) 第 1 3 * 5 段0



1 3 . 1 1 秘书长根据支出用途而非薪给和一般人事费提出的慨算未列有资源、增 

长数（表 13 . 4 ) 。 从表 13 . 4 0 和胸注a 以及从方案慨算第1 3 .  9 6 段中可以看出 

非洲经委会所有方案的一般临时助理人员需要已进入行政和共同事务方案( 1 9 8 2 — 
1 9 8 3 年为$ 3 6 4 , 2 0 0 )。咨询委员会从第1 3 .7 1段注意到一笔单独的一般临时助 

理人员慨算银35, 2 0 0  (包括按 1981年订正费率计得的非经常资源增长数$32,000  
一见表 1 3 . 3 0 ) 已并入社会发展和人道主义事务方案。

13. 1 2 咨询委员会在上文第13. 7 和 13. 1 0 段中的建议将引起秘书长的第 

1 3 敦 《非洲经委会〉概算中狂550 ,  3 0 0 的一笔和减数，即从 ^^ 3 6, 012,  60 0  
减为翁 35,  4 62, 3 0 0 。

建议的和减数

部

第 1 3 款.非洲经济委员会  5 5 0  3 0 0



«
秘 书 长 所 提 慨 算 ................................................... 16 795 600

咨询委员会建议的慨算...........................................  16 192 300

1 9 8 0 -  1 9 8 1 订正经费.   Ik 1.51 500

1 9 8 0  -  1 9 8 1  原定经费. ...................  500
1 9 7 8 -  1 9 7 9 实 际费風   10 672 800

1 4 . 1  西亚经济委员会的慨算是!^ 6 , 7 9 5 , 6 0 0 : 比 1980  — 1 9 8 1 订正经 

赛 多 出 3 4 4 , 1 0 0 , 即 16 ,2 %。 这项慨算包括按1 9 8 1 年订正赛率计算的齋 

源增长《74 ,  4 0 0 。方案慨算表1 4 . 1 中所列实际增长率为0 . 4 % 。

1 4 . 2 秘书长代表告诉咨询委员会，1 9 8 2  — 1 9 8 3 年的预算外资源将达到 

$5 ,  619,  5 0 0 , 其中 $ 465 ,  7 0 0 是预算外方案的支助事务费用，ÿ 2 , 3 6 4 , 8 0 0  
是实务活动赛用， 789,  0 0 0 是业务项目赛用。在表 1 4 . 5 中，由预算外资源 

出资的员额数是3 5 ( 1 6 名专业人员和1 9 名当地雇用人员）。

1 4 . 3 从表 1 4 . 2 可知，由于从1 9 8 0  — 1 9 8 1 基数中除去非经常项目，重 

新佑价后的198 0  — 1 9 8 1 资源基数（《 13, 57 2 ,  20 0  )低于两年期的订正经赛 

( # 1 4  451,  5 0 0  ) 。就这一点来说，咨询委员会回顾西亚经委会1980—1981  
年第 1 4 敦经费中列有《 1 6 0 万供作将经委会总部从贝鲁特迁到巴格达的费用。

秘书长代表告诉委员会，这次迁移预期在1 9 8 1 年下半年进行。

《大会正式记录2 第三十四届会议，补编第 7 A号 》（A / 3 4 / 7 / A d d . l —2 8 ) ,  
A / 3 4 / 7 / A d d  . 5 号文件和 A/C . 5 / 3 4 / 1 1 。



1 4 . 4  在方案慨算第1 4 . 1 段中，秘书长表示1 9 8 2  — 1 9 8 3 年第 1 4 款的 

慨算是按照假定整小1982  — 1 9 8 3 两年期西亚经委会秘书处将在巴格达办公而计 

算的。

14. 5 秘书长把按1 9 8 1 订正费率计算的实际增长《74 ,  4 0 0归因于下列三 

个因素：（a ) 将一名？-  5 员额改叙为D -  1 职等和增设一名当地雇用人员员额， 

借以加强统计方案；（b) 建议把目前两年期举行的两次特设专家小组会议增加到五 

次 ;(0)因为方案概算第14 . 4 段所提到的政府间会议，因此增加会议事务费用。秘书长解释后 

两小因素是由于西亚经委会仍然没有可以在方案事务方面向它提供指导的附属机 

构 （第 14. 2 段 ）。 从表 14. 4 可知，资源增长r74 ,  4 0 0 是在考虑到若干支 

出用途项下的裁减后的净额。

1 4 . 6  秘书长在方案慨算第1 4 . 9 段中建议把方案观剥和协调股的一名P—2 
职等临时员颠改为常设员额。 这名临时员额是经大会第三十五届会议核准的 

C . 5 X 3 5 / 9 2 和 4 / 3 2 1 / 7 4 8 )。 拟议的改变并不会导致任何费用净增长。 咨 

诗委员会不反对这项要求<»
14. 7 在西亚经委会统计方案下，秘书长要求：

( a ) 将统计科科长一职从？ -  5 职等改为3) -  1 职等（第 1 4. 7 4 段 ）。 有 

关的资源增长（按 1 9 8 1 订正费率计算）达 《14,  2 0 0  ( $ 1 0 ,  60 0是薪金进3 , 6 00  
是一般人事费）。

I,

( b ) 为安徘一名统计员而设置一个当地雇用人员员额（第 1 4  7 3 段 ）。 有 

关的资源增长（按 1 9 8 1 订正费率计算）共为《 18, 80 0  ( $ 1 4 ,  0 0 0 为薪资， 

$4,  8 00为一般人事费）。

( C ) 从劳动、就业和管理方案中调动一名当地雇用人员员额，以安徘一名统计 

员 （第 14. 40,  14. 72  段和表 14. 21,  U  3 3 )。

1 4. 8 方案慨算第14.2段说g 些增没工作人员的建议将使统计方案" 稍微加强" 。 

咨询委员会回顾这个方案于1 9 7 8 -  1 9 7 9 年展开，经大会第三十二届会议核



准增设七名常设员额（一名 Ï  -  5 , —名 P _ 4 ,  —名 P -  3 和四名É 地雇用人员） 

1 9 8 0 -  1 9 8 1 两年期，大会第三十四届会议核准增设一名Î  -  4 员额，但 （通 

过调用）减少了两名当地雇用人员员额。* 7 因此目前的编制包括六名员额（一名 

P - 5 , 两名？ -  4 ,  一名 :P - 3 和二名当地雇用人员）。

14. 9 咨询委员会并不反对增设一名新的当地雇用人员员额和再调用一名当地 

雇用人员贾额的要求（参看上面第14. 7段(to)和(C)) .  考虑到西亚经委会的统计

方案与其他区域委员会相比，规模较小，咨请委员会认为上文第1 4 .  7 (a)段提议的 

改叙没有理由，因此不建议核准这项要求；而使慨算削减$17,  300.
1 4 . 1 0 除了上文第1 4 . 7 和 1 4 . 9 段所说的调动一名当地雇用员顿外， 西亚 

经委会的慨算还反映了各方案间另外有三名员额调动，评表如下：
    I «I II ■ ............................................................................................................................................................

调里方案的员颜调進方案的员颇方案慨算参考段次

发展间题和政策 ..................... 1 P - 3  1 P -  4 1 4 . 2 2
国际货易.................................. 1 P -  4 1 P -  3 1 4 . 3 6
劳工、管理和就业 1 L L  一  1 4 . 4 0
自然资源和能源 1 P - 3  一 1 4 . 4 6
科学和技术 ........................  -  1 P -  3 1 4 .61
统计....................................  一 I L L 1 4 . 7 2

*  ■■■■■ ^  ■  ■ ■ ! ! .  1  ■■ I I  ■ M J  • ■ » ■ ■ ■ ■ ，■  '■ w » n i « i  « m ■ ■ ■ ■ ■  i i i ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■  i ■■國■ iihiiibi ’ iii mmm  f i  ■ a— — m » —

1 4 . 1 1 秘书长代表在答复质间时告诉咨诗委员会， 截至 1981年 4 月 3 0 日， 

西亚经委会专业人员员额约有2 5 %出姨， 在这种情况下，委员会建议将第1 4

46
《同上，第三十二届会议，补编第8 号 》（A//321/，8 和 C o r r . l ) , 第 1 0 . 13 
段，

《同上，第三十四届会议，补编第 6 号 》（V 3 4 / 6 和 l î r r a t a和 Add .1 ), 
第 14 .  7 1 段；和《同上，补编第7 号》，（V ^ 3 4 ^ ) ,第 14 . 5 段，
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敦专业人员以上职类的更替扣减数5 % 提高到1 0 % , 并将慨算削减；$586,  000 ,
1 4 . 1 2 咨询委员会不反对秘书长所提下列慨算：会议險时助理人员（《9 2 , 2 0 0 ) ,  

特设专家小组（《60,  4 0 0 ) , 和一般临时助理人员（《82, 8 0 0 )。 最后一项概算 

奪括按 1 9 8 1 年订正费率计算的资源增长《26,  5 0 0 。 属于妇女方案（非经常项目广

14. 1 3 关于行政和共同事务，秘书长提出的慨算是$3, 235,  0 0 0 ,资源没有 

任何增长（表 14. 4 2 ) 。秘书长在方案概算第1 4 . 8 5段中表示东道国政府向西亚经 

委会 1 9 8 2 -  1 9 8 3 年在巴格达所进行业务提供捐款的安排尚有待决定"，并 

且 " 因此认为最好按照贝鲁特目前的安排标准来结转一般业务费用" 。

14. 1 4 咨询委S 会在上面第14. 1 0 和 1 4  1 2 段中的建议使西亚经委会的 

慨算从《16, 795,  6 0 0  減至 $16,  192,  3 0 0 ,裁减了《603,  3 0 0。

建议的裁减数 «
第 1 4 款、面亚经济委员会 6 0 3  300

" 《同上，第三十五届会议，补编第 7 号 》（V l 3 5 / X /，A d d . l  — 3 2 ) ,  AX35X  
7 /A dd  , 2 4 号文件，和 AXC。5 X 3 5 / 7 3  和 Co r r ，1,



秘书长所提慨算 ................................................ 57
$

2 5 6 5 0 0
咨询委员会建谈的慨算 ....................... 851 00 0
1 9 8 0  — 1 9 8 1 年订正经费 ...........................54 9 6 0 60 0
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年原定经费 .............. ............50 069 6 0 0
1 9 7 8 -  1 9 7 9 年实际费用 ...........................47 31 7 9 0 0

1 5 。1 贸发会议的慨算为》5 7 ,  2 5 6 ^ 5 0 0  , 比 1 9 8 0  — 1 9 8 1 年订正经 

费多 了 《 2 ,  2 9 5 ,  9 0 0 , 即 4 ，1 % 。 秘书长计算的实际增长率为零。m 十贸发 

会 议 约 有 《 3 ,  3 9 0 万的预算外资源，其 中 ⑧ 3 9 0 万是支助须算外方案的各项 

服务的经费，男 外 ⑧ 3 ,  0 0 0 万是同业务项目有关。

1 5 。2 咨询委员会注意到秘书长将商品综合方案的概算作为非经常项a  1980— 
1 9 8 1 年订正方案预算（A/C. 5 / 3 4 / 2 7  and Corr l )也同样如此^因此,重新佑价的 

1 9 8 0  -  1 9 8 1 年资源基数不包括综合商品方案1 9 8 0  — 1 9 8 1 年所得拨款，而 19 
82 — 1 9 8 3 年商品综合方案慨算将视为非经常增长。

1 5 。3 应记得 1 9 7 6 年底大会第三十一届会议（第 3 1 / 1 5 9 # 决议）认可了 

19 T 6年 5 月货发会议第9 3 ( 工V ) 号决议中关于通过一个商品综合方案的决定，从 

而产生了商品综合方案。 贸发会议的该项决定还包括为个别商品问题举行的、定 

于 1 9 7 8 年底结束的筹备会议和谈判的程序和时间表，等等。 为此目的而核可在 

1 9 7 6  — 1 9 7 7 年方案预算下增拨的资源，主要是用作支付2 6 个临时员额（2 0 
个实务人员员额（1 名助理秘书长，1 2 名专业人员和7 名一般事务人员）和 6 个 

会议事务员额（3 名专业人员和三名一般事务人员））的费用。" 1 9 7 8 —1979
《同上， 第三十一届会议，补编第8 号 》（A / 3 1 / 8 和 Add. 1 - 2 6  ,  A / 3 1 /  
8/Add.  1 2 ; 和 A /c .  5 / 3 1 / 4 9 o

- 1 1 5  -



年方案预算中有一笔资源是用来在临时基础上维持商品综合方案的工作，直到1978 
年底为止按照商品综合方案既定的时间表）。 秘书长在计算1 9 7 8  — 1 9 7 9 年贸 

发会议慨算时，把为商品综合方案而设的特别资源作力经常项目对待

1 5 。4 鉴于在商品综合方案下进行的筹备会议和谈判进展不大2 货易和发展 

理事会在 1 9 7 8 年 8 月第十八届会议上决定把商品综合方案的时间表延长至1979  
年底。秘书长在其有关报告中指出，商品综合方案的时间表延长至1 9 7 9 年，各项 

服务将需要维持在1 9 7 8 年的水平，并需要有关费用$ 1, 671,  3 0 0 ( 雄1,578,  
3 0 0 为 时 员 额 费 用 ，想93, 0 0 0 为旅费）一 不计工作人员薪给税（A / C 。5 /  
3 3 / 5 2 , 第 5 段 ）。 大会第三十三届会议核可了这项请求。"

15. 5 大会第三十0 届会议第3 4 / 1 9 6 号决议认可了贸发会议1 9 7 9 年6 力 

3 日第124W号决议。货发会议该项决议，除了别的事项外，要求加强商品综合方 

案的活动，并就其时间表和机构安排提出了建议。 贸发会议的这些建议见决议第 

四节第2 和第 3 段，原文如下：

" 2 。决定在商品综合方案的时眼结束后, 为履行贸发会议第9 3 ( 工V)号决 

i义而举行的筹备会议和谈判，应当同商品工作的其他方面一起成为贸发会议在 

商品领械的经常工作方案的一部分；

" 3 . 里贸发会议秘书长在其两年期方案概算中列出必要的经赛，以便为19  
80  —1 9 8 1 年期间继续贸发会议第9 3 ( 工V)号决议项下的工作而继续得到特别 

的和经常的资源，使秘书处能为此工作提供必要的支援，并建议相应拨予所需 

的资源。"

《同上，第三十二届会议，补编第6 号 》（A X 3 2 /6  and  Corr,  1 and2 ) 
第 l l A  节； 和 A/C. 5 / 3 4 / 2 7  ^ C o r r .  1 , 第 6 段。

" 《同上，第三十三届会议，补编第7 号 》（A / / 3 3 / Y和 Add. 1 - 3 9  ) , A /  
3 3 / 7 / A d d .  8 号文件。



15. 6 秘书长在1 9 8 0 — 1 9 8 1 两年期方案慨算第1 5 款的订正方案概 

算中说，鉴于货发会议第124(v)号决议上述两段的规定， "决定商品综合方案下的 

活动应视为非经常性活动" 。 他又说， " 因此，所涉资源已经从资源基数中删除。

1 9 8 0 -  1 9 8 1 年综合方案所需资源，并未列为贸发会议的实际增长" （ 、 /
C. 5X34X27 a n d  Co rr ,  J , 第 1 0 段 ）。

15. 7 铭记着商品综合方案成立于1 9 7 6 年，考虑到货友会议第124(v)号 

决议第四节第2 段决定，在商品综合方案的时限结束后i 为液行贸友会议第9 3 ( 工V) 
号决议而举行的筹备会议和谈判，应当同商品工作的其他方面一起成为货发会议在 

商品领城的经常工作方案的一部分，咨询委员会建议把商品练合方案的慨算视为 

1 9 8 2 - 1 9 8 3 年而年期方案预算的经常郁分。

15.  8 咨询委 i 会从秘书长代表和贸发会议報书长的代表— ,现已决定:根据 

经验，并参照目前的活动水平，贸发会议将不需要那么多高级职员，但需要多一些 

中级专业人员，以进行综合商品方案的活动。 因此，各询委员会建议向贸发会议的 

综合商品方案提供2 4 小新的常设员额，如下： 1 名助理秘书长， 3 名 D — 1 、3 
名 P — 5 、 3 名 ？ 一 4 、 3 名 1=3、 1 名 ？2 / 1 、 1 0 名一般事业人员；目前的 

2 6 个临时员额应予取消。

1 5 . 9 上述建议的含义是：必须将综合商品方案1 9 8 2 -  1 9 8 3 年的慨算 

视为实际增长。根据 1 9 8 1 年订正费率，实际增长将迷$ 3 » 0 0 7 , 8 0 0 ,细自如下：

$
薪金和■^般人事费 2, 660 ,  4 0 0
顾问费 158, 100
工作人员旅费 189,  3 0 0

3, 00 7 ,  8 0 0
同 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年 重 新 ■值 的 资 源 基 数 总 额 50,  029, 0 0 0 (见方案慨算 

表 1 5 . 1 ) 相比，实际增长率等于是6



1 5 . 1 0 第 1 5 款的概算列有2 6 个临时员额的薪金和一般人事费共$ 3, 2 2 7 ,  
5 00。咨询委员会建议的2 4 个新常设员额的薪金和一般人事费为S 2, 82 2 ,  000.  
因此，如执行咨询委员会的建议，可在慨算第 1 5 款裁减经费S 40 5 ,  500。

15. 1 1 咨询委员会同意秘书长的要求，将贸身倚化方案主任的员额从？一5改叙 

力 D—1 (第  15. 8 2 段 ）。

15. 1 2 秘书长在表15. 5 内提议的1 9 8 2 —1 9 8 3 年货发会议员额表共有416  
小员额（2 2 9 ^ 专业以上人员和187小一•般事务人员）。咨询委员会在第15. 8 段 

内的建议将把总数提高到4 4 0 小员额，即 2 4 3 小专业以上人员员额（1 名副秘 

书长、 2 名助理秘书长、 9 名 D — 2 、 2 2 名 Ü - 1 、 5 2 名 ？一 5 、 5 7 名 ？一4、
6 7 名 :P — 3 、 3 3 名 ？ 2 / 1  ) 和 1 9 7 小一般事务人员员额（包括 1 3 名特等)。

15. 1 3 决策机关项目下的资源增长（按 1 9 8 1 年订正费率计算为《 3 5 0 ,  000 ,  
按 19 8 2  -  1 9 8 3 年的赛率计算为游3 8 6 ,  0 0 0  ) , 是非经常项目，是贸发会议为 

筹备 1 9 8 3 年第六届会议进行的活动的经费(方案慨算表15. 8 和第 15. 6* 15. 7 
段 ）。 咨询委员会询问慨算是基于什么假设作出的，答复是，是根据贸发会议第 

五届会议的经验，再考虑到两届会议之间通货膨胀的程度及汇率变动等因素作出的。 

咨询委员会同意这项要求。

15. 1 4 咨询委员会在上文第15. 1 0 内所提建议将使本款慨算削减⑧4 0 5 ,5 0 0 ,  
即从 $ 5 7 , 2 5 6 ,  5 0 0  减为 $ 5 6 , 8 5 1 ，0 0 0 。

建议的核减数

第 1 5 敦 .联合国贸易和发展会议 ............................................................. 4 0 5  500



$
秘书长所提慨算 ................................................................................ 9 4 2 9  3 0 0
咨询委员会建议的慨算 ...............    9 4 2 9  3 0 0
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年订正经，    8 8 6 6  3 0 0
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年原定经，   8 3 7 0  5 0 0
1 9 7 8 -  1 9 7 9 年实际费用     8 0 4 7  9 0 0

16. 1 第 1 6 款下国际贸易中心的慨算为 9 ,429  , 3 0 0, 这是联合国对中心扣 

除杂项收入后的预算的摊额（1^全 额 5 0 % 》。 另 外 5 0  %由关税及，易总协 

定 （总协定）按照它同联合国就共同为中心筹措经费所达成的协定承担（方案概算 

第 16, 1 段 ）。

16. 2 国际中心执行主任提出的19 82  -  1 9 8 3 年中心方案慨算（A/C.  5 /  
3 6 / 3  ) 要求 $ 1 9 ,  2 5 6 ,  7 0 0 的支出总额，其中联合国和总协定各自分摊部9 ， 

4 2 9 ,  3 0 0 , 余下的《 3 9 8 M 0 0 由杂项收入补上。下表按支出用途开列各项概数， 

表内还附有1 9 8 0  — 1 9 8 1 年订正经费数据，以资比较。



支出用途

贸发会议 / 总协定 

( 千 美 元 ）.
1 9 8 2 - 8 3
总慨数

1 9 8 0 - 8 1
订正慨数 ( 减少

常设员额
11 199 .9 10. 1425.7 77^.2

会议临时助理人员 166.0 187.1* (21.1»)
一般临时助理人员 h k i .2 508.8 (67 .6 )
加班赞和夜班津贴 I47.8 3 .0
一般人事费 2 910.5 2 710.7 199 .8
其他工作人员公务旅行 2146.1 285 .8 {3 9 .7》
外部印刷和装订费 310.3 31«6.0 (35 .7 )
外部审计 32.0 30.0 2 .0
房舍祖金和维修费  

设备租金和维修费

2 297.2 1 7l4l.li 555 .8

通讯费
225.1 210.8 11». 3

招待费
698.3 653 .9

杂项事务
1*.3 1».6 (0 .3 )

用品和材料
173 .9 223 .6 (I49.T)

家具加设备
395 .0 370.6 2I4.I»

# _ ^  ft \109 .1 199 .5 (90.1»)

减 ：杂项收入
19 256 .7 17 9^3 .6 1 313 .1

398 .1 211.0 187 .1
18 858 .6 17 732.6, 1 126.0

16, 3 秘书长在表 16. 1 内列出了该款的资源增长按1 9 8 1 年费率计算减少了 

然82 , 7 0 Q 上述款项均与非经常性项目有关，而实际的增长率则等于零.委员会 

查询后得到的资料显示，该表没有y又陕出真实的情况， 中心概算按常设员额，一般 

人事费和杂项事务等开支用途开列的经常资源增长额为$ 2 3 7  , 9 0 0  ( 按 1 9 8 1



年费率计算），而按会议临时助理人员，一般临时助理人员，工作人员旅赛、外部 

印刷和装订费、招待费以及用品和材料等开支用途开列的齋源负增长额则为$ 2 3 7  , 
900。两数相抵，实际增长率为零。如录 16. 1 附注 a 所解释的，由于预期1 9 8 3  
-  1 9 8 3 年杂项收入的增加将大于1 9 8 0 -  1 9 8 1 年的增加（见上文第 16.
2 段后的表），因此联合国的摊敦将减少。咨询委员会的理解是，估计的收入增加 

是由于 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年的祖金是以两年为计算单位，而目前的两年期则只以 

1 年 （1 9 8 1 ) 为计算单位。

16. 4 国际货易中心执行主任的代表告诉咨询委员会说，鉴于预算上的限制，在 

编制 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年方案预-算时，不可能将政府间政策机构在1 9 8 0 和 19 
8 1 年建议的所有优先项目全都照顾到。他们又指出，除非中心的经常预算或预算 

外资源得到增加，否则，中心将不可能满足国际中心1 9 8 1 — 1 9 8 3 年中期计 

划内所载的发展中国家在贸身促进技术合作方面的全部需求。. .
16. 5 国际中心1 9 8 0 — 1 9 8 1 年核定的员额表共有1 3 5 个员额，其中专 

业人员以上职类员额占6 1 名 （1 名 ASG、 1 名 D - 2 、 4 名 Ü - 1 .  1 3 名 P -  
5 、 1 7 名 ？一 4 、 1 4 名 ？一 3 、 1 1 名 ？一 2 /  1 ) , —般事务人员在7 4 名。

1 9 8 2 — 1 9 8 3 年要求增设的一般事务人员员额为： 1 名维修工人， 1 名招待 

员兼警卫和1 名电话接线生（见方案概算第16, 4 段 ）。客询資员会不反对要求增 

设的 3 小员额。

16.  6 从上文第16. 2 段的表可见，国际中心方莱慨算包括了房舍祖金和维修赞， 

这笔费用按1 9 8 2 -  1 9 8 3 年费率计算为$ 2 , 2 9 7  , 2 0 0 , 按 1 9 8 1 年费率 

计算相当于® 2 , 135 , 1 0 a 这项慨算反映出中心在1 9  8 1 年迁往Rue De 
m o n t b i l l a n t 的费用，和除了办公室祖金和停车场的收入后，净赞用估■计为 

1 ,782 , 1 8 7 ( 按 1 9 8 1 年赞率计算》，现开列如下：



瑞士法郎 美元 a

7, 9 8 3 平方公尺，每平方公尺 .
每年为 139.  7 嫩士法郎 2 231 360 1 30I4 889

1 1 7个地下停车位， 每一位置 

每年为 9 6 ( ^ 士法郎
22k 6kO 131 369

4 5 个露天停车位， 每一位置 37 800 22 105

每年为 420瑞士法郎 

清洁费每年为282  士法郎
56k 720 330 2U6

维 修 赞 每 年 力 , 2 5 ( ^ 士法郎 138 500 80 991*
电，水和燃油费每年为21 7  ,000
瑞士法郎

13̂4 000 253,801

3 631 020 2 123 hoh

小规模改装费 20 000 11 696

分租 1 , 1 0 0 ^ 方公尺， 每一平方公尺 3 651 020 2 135 100
的祖金，年为 225瑞士法郎 

停车位祖金（1 1 3 个，每年祖金
(1̂ 95 000) (289 l4Tl<)

54  , 2 4 œ i士法郎 ) (108 1̂80) ( 6 3  14 39)
3 OW 51*0 1 782 3fiT

a 1. 71瑞士法郎= 1 美元。



16. 7 咨询委员会获悉， 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年国际货易中心的预算外资源他计 

为 344^ -美元，其中 400万美元为支助赞用的偿还赞， 240万美元为一般信托基金 

的实际活动费， 2 , 8 0 0 万美元为特别用途信托基金下的业务项目费。咨询委员会 

理解到，现有的预算外员额为5 5 个 （1 6 个专业人员加3 9 个一服事务人员）激 

期 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年的数目将维持不变。

16. 8 咨询委员会同意秘书长就第1 6 敦所提的慨算$ 9 ,429  , 3 0 a



第 1 7 款。联合国工业发展组织

秘书长所提慨算 ......................................... ...................83
$

35 0 200
咨询委员会建议的概算 ............................. ...................83 103 8 0 0
19 80  — 1 9 8 1 年 订 正 经 费 ..................... ................... 75 36 9 3 0 0
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年 原 定 经 费 ..................... ..............••••• 70 117 2 0 0
1 9 7 8 -  1 9 7 9 年 实 际 费 用 ......... ........... ...................65 479 3 0 0

1 7 . 1 秘 书 长 倍 计 ， 联 合 国 工 业 发 展 组 织 1 9 8 2 - 1 9 8 3 年所 

需经费为® 83,  350 ,  2 0 0 , 比 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年订正经费（翁7 5 , 3 6 9 , 3 0 0)  
增加 S7, 980 ,  9 0 0 , 即 1 0 . 5 % 。 据秘书长的他计，这个慨算显示实际增长率

为零（表 1 7 . 1  ) 。 表 1 7 . 1 所显示的负资源增长$29,  2 0 0  ( 按 1 9 8 1 年费

率计算）反映出为联合国原子辖射问题科学委员会秘书处购置图书和图书馆服务而 

从这个预算款项重新部署资源到第2 9  款，该款是关于联合国在维也纳除工发:组 

织以外的单位的图书馆需要（录 1 , 注 & ) 。咨询委员会注露到秘书长倘计工发组 

织慨算是假定由于他在方案慨算第17 . 1 段所说的原因工发组织在蕴个1 9 8 2 -  
1 9 8 3 两年期内仍然会是联合国的一部分。

1 7 . 2 秘书长佑计1 9 8 2 -  1 9 8 3 年工发组织可以获得总数⑩2 2 0 , 8 8 4 , 4 0 0  
的预算外资源，其中《 26,  324 ,  4 0 0 用于颗算外方案的支助事务，部1 , 5 6 0 , 0 0 0  
用于实质活动，$ 1 9 3 , 0 0 0 , 0 0 0 用于业务项目（表 1 7 , 1  ) 。 实质活动项下

的慨算是关于工发組织/ 世界報行的合作方案。 关于並务项目方面预期可以获得 

的资源慨算，咨询委员会认为这种资源的幅度要视开发计划署理事会和其他捐献者 

所作的决定而定。



1 7 . 3 在表 1 7 .  5 中，秘书长表示1 9 8 0 — 1 9 8 1 年工发組织总共有3 8 3
个颜算外员额，其中 1 0 8 个是专业人员职类，这些员额中有四个是D - 2 职等， 

七 个 是 D 一  1 职等。 咨询委员会还记得秘书长在其1 9 8 0 -  1 9 8 1 年初步 

方案慨算中列了一个]^一 2 和五个D — 1 职等的预算外员额。" 秘书长的代表在 

答复质询时告诉委员会说这1 1 个员额的部署情况如下：

四个L - 7 员额（相当于D— 2 )
工发组织 / 世界報行联合方案主任"
技术转让小组组长

能源小组协调员

工发组织日内瓦联络处主任

七个L - 6 员额（相当于D -  1 )
94

工发组织/ 世界報行联合方案两个 

行政领导和管理方案一个特别技术顾问 

政策协调方案两个特别技术顾问 

工业研究方案一个特别技术顾问 

工业业务方案一个特别技术顾问

报据咨询委员会的了解，能源小組协调员和日内瓦联络处主任的职位暂时以Ü 一 2 
职等充任，颁期在 1 9 8 2 -  1 9 8 3 两年期内将恢复其本来的D〜 1 职等。

" 《同上，第三十四届会议，补编第 6 号 》 ( A / 3 4 / 6 和 :E r r a t a 和 Add. 1 ), 
卷二，表 17. 4 。

" 世界報行为这小员额提供7 5 % 的费用。其余 25%由工发组织提供。

世界報行为这两小员额提供75%的费用。其余 25%由工发组织提供。
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1 7 . 4 秘书长建议1 9 8 2 - 1  9 8 3 年设3 9 3 个预算外员额—— 1 1 0 个专 

业以上，2 8 3 个一般事务（包括 7 个特等）。 （表 1 7 . 5  ) 。这些员额中有■两个 

将是 D — 2 职等， 8 个 D — 1 职等。

1 7 . 5 秘书长的代表并告诉咨询委员会，作为 1 9 7 7 年 5 月秘书长同工发组织 

执行主任协议达成的临时安排的一部分"—— 这使工发组织在它成为一个专门机构 

以前在人事方面有较大的自主权—— " 指派、续聘和改叙区城间顾问、特别技术顾 

问和所有其他到第7 职等为止的职等的技术合作项目人员的权力交给执行主任（执 

行主任公报（ü i ^ i d o / e x / b .  9 3 ) ,第 1 2 段 ）。

1 7 . 6 咨询委员会认为，在工发组织还没有成为一个独立组织以前，它仍然受大 

会的指示管辖，因此，设立和改叙^ 一 6 职等以上的预算外员额（相当于D — 1 以 

上 ）必须符合大会第3 5 X 2 17号决议第二节，其中第2 段赞同咨询委员会报告第24  
段所作关于联合国向预算外资源支助的活动提供服务的下列建议：

'‘ 咨询委员会认为已经到了仔细审查D — 1 职等以上预算外员额设置办法 

的时候。因此，咨询委员会建议，凡 是 不 需 经 过 政 府 间 机 构 核 准 的 1 以上 

预算外员额，今后应征得咨询委员会同意，才可设置。再由咨询委员会向大会 

报告在这方面所采行动。
56

这是在工发组织第二次全体会议就这方面提出要求以后（见 《利马宣言和行动 

计划》第 7 1 段 ）。

《大会正式记录，第三十五届会议，补编第7 号 》（A / 3 5 / 7 和 Add. 1 - 3 2 ) ,  
A / 3 5 X 7 / A d d .  2 号文件。



17. 7 秘书长为 19 82  — 1 9 8 3 年要求了 7 3 1 小经常預算员额，其中包括 

专业人员以上职等员额3 5 6 小 （1 小副秘书长， 1 小助理秘书长， 5 小 Ü — 2 ,
2 4  小  D - 1 ,  7 7 小 ？一5 , 1 1 3 小 ？- 4 , 9 0  个 ？- 3 ,  4 5 ^ P -  2 / 1  ),
- 般事务人员3 5 4 小 （包括 2 0 小特等）和 2 1 小体力工人员额。这比 1 9 8 0 —
1 9 8 1 年核准的7 4 6 小员额编制少1 5 小 （ 1小 P - 4 ,  1 ^ P -  3 . l ^ P  -  
2 / 1  , 8 小一般事务—— 1小特等，和 4 小体力工人）（表 17, 5 ) 。在第 17,
4 2 、17. 4 3 和 17. 8 5 段中，秘书长解释已经将四小专业人员员额（ 1小 :P—4 ,
1小 ？ - 3 ,  1个 ？2 X 1 ) 和三小一般事务人员员额调到行政和共同事务方案的 

"合资办理的活动"，因为工发组织的图书馆支助活动目前已由原子能组织在维也 

纳国际中心主持的一个共同机构联合图书馆处提供。 其他八个员额（4 小一般事 

务—— 1小特等； 4 f 体力工人）在工发组织印刷厂停工—— 因为印刷工作目前已 

由原子能组织主持的联合印务处作力共同事务执行—— 后由会议事务、新闻和对外 

关系方案调到同一方案中的" 合资办理的活动" （第 1 7 .  6 7 段 ）。

1 7 . 8 秘书长并报告在方案间重新部署了几个常设员额。政策协调方案因增 

设两小专业员额而得到交实：从会议事务、新闻和对外关系方案调进的一个P — 4 
和从行政领导和管理方案调进的一小？ 一2 / 1  ( 第 1 7 . 17、1 7 . 2 7 、1 7 . 6 7 段)。 

工业业务方案也因从行政领导和管理方案调来一个专业员额（P — 2 / 1  ) 而获得

充 实 （第 1 7 . 1 7 和 1 7 . 61段)。 由于共同秘书处事务股---------个中央文字处理机

构—— 的成立，有三个一般事务员额（从政策协调、工业研究和行政和共同事务各 

调一■个 ）调到会议事务、新闻和对外关系方案（第 17 .28»  1 7 . 1 4  1 7 . 6 7 段 ）。

1 7 . 9 从方案概算序言附件六可以看出，第 1 7 敦中顾问和特设专家小组的慨 

算是 ® 5, 412,  100  , 而 1 9 8 0 — 1 9 8 1年的经费则为驻4, 883,  2 0 0 。 秘 

书长认为总共增加的3^528, 9 0 0 是由于 1 9 8 0 -  1 9 8 1 年资源基数按照1981  
年订正费率（3̂ 50 ,  4 0 0 )重新佑价和1 9 8 2 -  1 9 8 3 年通货膨服（S 478 ,  5 0 0 )  
的原因（表 17 . 4 )。兹按方案分列概算如下：



顾问和特设专家小组 
( 千美元）

方 案

1 9 8 0 - 1 981年
经 费

1982—1 9 8 3年
慨 算

增加数（减少数）

顾 问 专家小组 顾 问 专家小组 顾 问 专家小组

行政领导和管理 1614.6 97.2 16U.6 97.2

政策协调 i 639.9 1*17. T09.1 U62.5 69.2 1*5.1
工业研究 1 2 833.9 293.1* 2 966.6 21*0.7 132.7 (52 .7)
工业业务 572.2 113.9 63k.3 126.1 62.1 12.2

会议事务、新闻 

和对外关系 0.9 11.6 11.0 - 10.1 (11 .6)

共 计 If 0U6.9 836.3 U U85.6 926.5 1*38.7 90.2
总 计 h 883.2 5 U12.1 528.9

1 7 . 1 0 咨询委员会注意到顾问和特设专家小组的慨其《5 M 1 2 ,  1 0 0 占1 9 8 2- 
1 9 8 3年为工发组要求经费总额的6 .4%(贸发会议为2« 8 %, 国际经社事务部 

为2 % , 在整个联合国予算中平均 1 劣 ） 。 委员会又注意到》5, 412,  
1 0 0 ^ 当于？一 4 职等近7 7 个工作人员年（按维也纳1 9 8 2 年费率计其）。

1 7 . 1 1 据秘书长的代表说，在政策协调和工业研究方案下为顾问和特设专家 

小 组 所 要 求 的 约 《 1 7 0 万其原因可以说是工发组织的遂商制度（他们佑计 

如纯粹按数额大小，则所有支出用途下的建商制度直接费用慨算总额为《 8 8 0 万， 

即工发组织1 9 8 2 — 1 9 8 3 年慨算的1 0 %左右）。

1 7 . 1 2 咨询委员会注意到工发组织执行主任向工业发展理事会常设委员会第 

十五届会议的发言中说" 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年是否召开几次或六次逢商会议要看
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在 1 2 小部门和主题下筹备或后继活动所需经费以外是否有同举行这些会议具体有 

关的费用方面的资金" 。 （工D / B / 2 6 8 ,第 1 2 5 段 ）。在这方面，咨询委员会提 

请注意每一次嗟商所需的等备工作和谈判。" 委员会认为，只需要为实际上可以予 

期完成必要筹备工作的那些次数的途商会议划拨经费。在这方面，委员会提请注意 

工发理事会1 9 8 1 年第十五届会议报告第1 7 5 段即有关任何部门或论题的连续性 

协商，通常至少应间隔三年后召开（工IV^/ / 26 9  )。

17. 13 咨询委员会建议，核准顾问和政策协调、工业研究、工业业务方案等 

特设专家小组的概算。 至于行政领导和管理方案的慨算（顾问《 1 6 4 ,  6 0 0  ; 特设 

专家小组$ 9 7 , 2 0 0  ) , 委员会注意到，能源领城的有关工作方案已由工发组织其 

他单位进行；委员会相信如果将资金汇集起来必可获得节省0 因此，委员会建议，行 

政领导和管理方案的顾问慨算裁滅《 54 ,  9 0 0 , 减为 $ 109,  7 0 0  ( 按 1 9 8 1 年 

订正费率计算则为《 100 ,  0 0 0  ) , 特设专家小组的慨算裁减《 31 ,4  0 0, 成为想 

65, 8 0 0 ( 按 1 9 8 1 年订正费率计算则为》60,  0 0 0 ) 。鉴于第 17. 6 9 段所提 

出的理由不够充分，咨询委员会也建议删除会议事务、新闻和对外关系方案下为顾 

问费请拨的⑧ 11, 0 0 0 ( 按 1 9 8 1 年订正费率计算则为狂10, 0 0 0  X
17. 1 4 从序言部分附件六可以看出，为工作人员公务旅行请拨的经费总额达 

$  2, 939,  3 0 0 (  1 9 8 0 -  1 9 8 1 年的经费为 $ 2, 632,  0 0 0 ) 。秘书长说明， 

这笔 $ 307,  3 0 0 的增加数乃由于重新按1 9 8 1 年订正费率他价1 9 8 0 - 1 9 8 1
" 工发理事会第十五届 .会议决定 19 8 2  — 1 § 8 3 年中除非没有完成必要的筹备工 

作，最初将举行六次建商（工D /B / / 269  , 第 1 7 1 段 ）：

(a) 关于工业人力训练的全球性遂商 

0 3 ) 关于工业资金筹措的全球性Î差商 

(C) 关于钢铁工业的第三次嗟商 

关于制药工业的第二次後商 

关于农业机械工业的第二次嗟商 

(f) 关于木材和木材工业的第一次嗟商
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年资源基数（⑨47, 6 0 0 ) 和 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年通货，胀 （$ 259,  7 00  )所

致 （表 17. 4 )。按方案开列的慨数细目如下：

工作人员的公务旅行

( 千Ï 完 )~

方 案
1 9 8 0 - 1 9 8 1 1 9 8 2 - 1 9 8 3 增加数

经 费 慨 算 ( 减少数）

决策机关（工业发展

委员会及其常设委

员会 53.6 <0,T)
行政领导和管理 26M 5^0.1 75.8

政策协调 1 23k,k 1 568*0 155.6

工业研究 595.7 587.9 (7.8)
工业业务 556.3 52.4

会议事务、新闻和对

外关系
iAo,5 155.8 15.3

行政和共同事务 78,9 117.6 58.7

共 计 2 652.0 2 959.5 307.3

咨询委员会注意到，工作人员公务旅行的慨算《 2, 939,  3 0 0 占工发组织1 9 8 2 — 
1 9 8 3 请拨资源总额的3.5% ( 在養个联合国预算中平均占1. 2% )。

17. 1 5 上表显示，力工作人员公务旅行请拨的资源当中，政策协调方案所占 

的份额最大（$ 1，3 6 8 , 0 0 0 ) 。秘书长在方案概算第17. 3 3 段指出，力此方案 

请拨的旅费资源与工业发展高级现场顾问方案及现场报告的审查有关。在这方面， 

咨询委员会还记得开发计划署理事会第8 0 / 3 2 号决定第5 段请工发组织" 提供必 

要的财政资源，使所有工发高级顾问，特别是服务范围超过一个国家的顾问，能够



进行有效履行其职务所必需的旅行" "。 开发计划署理事会在第8 1 / 3 9 号决定第 

5 段请秘书长" 增如工发组织对工发高级顾问方案费用的摊额"。" 秘书长在第17. 
2 5 段指出，工发高级顾问的数目可望在1 9 8 2  -  1 9 8 3 两年期开始前达到4 6 名； 

他们的旅费就是照这样计算的。 在这方面，委员会注意到D P / 5 5 5号文件第23  
段署长的提议，即开发计划署提供的经费应以在职或正在征聘的3 3 名工发高级顾 

问为暇。

17. 1 6 关于行政领导和管理以及工业业务方案的工作人员旅费慨算（分别为 

狂3 4 0 ,  1 0 0 和 $ 5 3 6 , 3 0 0  ) , 容询委员会认为，进一步审查优先事项、合理化 

和合并旅行= 将可以节省赛用。

17. 17 根据上文第17. 1 5 和 17. 1 6 段内的理由，咨询委员会建议将旅费慨 

数削减 S 1 2 7 ,  0 0 0  , 从 $ 2 ,  9 3 9 ,  3 0 0  减为⑧ 2 ,  8 1 2 ,  3 0 0 。

17. 1 8 委员会要求进一步说明为会议临时助理人员和工作i/v员公务旅行请拨 

的资源（按 1 9 8 1 年订正赛率计算，分别为 $ 1 M 4 0 , 6 0 0  - 第 17, 9 段和⑧ 

3 0 , 7 0 0 —第 17. 1 1 段 ）。秘书长的代表说，会议临时助理人员的概算是根据 

1 9 8 0 年的经费需要（口译⑨2 5 0 ,  0 0 0  ; 笔译⑧3 9 0 ,  0 0 0  ; 打字文件印制和 

分发及其他支助事务S 9 5 ,  0 0 0 ) 佑计的。工作人员公务旅行的概算也包括与工发 

组织筹开第四届大会的工作有关的经费。

17。1 9 会议事务、新闻和对外关系方案概算《1 8 , 6 2 9 , 9 0 0 ( 表 17. 1 7 )包

括合办活动摊敦的资源增长，抵销常设员额、一般临时助理人员和其他一般人事费 

等项目下的负资源增长。这些变动同上面第17. 7和 第 17. 8 段详细说明的，在工 

发姐织各方案间调动现有工作人员资源有关。咨询委员会在上面第17。1 3 段建议，

58
《经济及社会理事会正式记录， 1 9 8 0 年，补编第 1 2 号 》（^ 1 / 1 9 8 0 / 4 2 /  
Rev.  1 ) , 第十一章。

E / l  9 8 1 / 6 1  , 第九章（作为《经济及社会理事会正式记录， 1 9 8 1 年，补编 

第 1 1 号 》印发）。



为本方案顾问费请拨的部 11, 000应予删除。关于原子能机构共同印务处的业务， 

咨询委员会提请注意方案概算第17. 7 5 段，秘书长在该段中说如果1 9 8 0 — 1981  
年的经验证明1 9 8 2 — 1 9 8 3 年所需的资源数额不合适，工发组织将向大会提 

出 报 告 。秘书长代表在答复委员会询问时说 1 9 8 0 年度，原子能机构呈报的 

共同印务处业务赤字共达⑧220 ,  0 0 0 , 后来并要求工发组织偿还它所摊的份额想 

90 ,  00 0。工发组织在进一步澄清情况和谈判之前，不打算交付这笔款项。咨询委 

员会又了解，虽然工发组织把非会期文件和印刷品交由共同印务处承印但会期文 

件却在内部使用高速照相复印机付印（第 17. 7 6 和第 17。7 7 段 ）。秘书长的代 

表告诉委员会，这些机器操作人员的薪金（按 1 9 8 1 年订正费率佑计为《 191,  
4 0 0 —— 相当于六名体力工人员额的费用）开列在本方案的慨算内。租用机器和供 

应纸张用品的有关费用（按 1 9 8 2 -  1 9 8 3 费率佑计，分别为 $ 4 9 4 , 4 0 0 和 

$ 1 7 3 ,  0 0 0  ) 则开列在第28 M.敦 （维也纳行政事务）。



17. 2 0 秘书长代表在答复委员会的询问时，提供了对 1 9 8 2  — 1 9 8 3 年会议 

和文件工作量的下列预测:
工发组织 联合国 a 合 计

口译日的数目 3 200 U li90 7 690

笔 译 ( 以千字计算 ) 17 200 11 900 29 100

订约承办翻译 2 500 1 500 14 000

打 字（以千字计算） k2 600 31 600 7̂  200
复制和印刷（以印制页

千页计算）

内部高速照相复印 50 000 10 000 60 000

共同印务处 110 000 35 000 11» 5 000

分 发 （以千件计算） 1 800 1 200 1* 000

a 包括联合国原子稿射影响问题科学委员会秘书处，过去它同工发组织开列 

在•—起。

1 9 8 2 - 1 9 8 3 两年期每年举行会议的次数很可能同1 9 8 0 年相同，即：

会议次数 工发组织联合国  共 计

提供口译 

不提供口译

3 3̂
170

312
150

655
320



17. 2 1 . 秘书长在表17.  1 9 内估计，1 9 8 2 - 1 9 8 3 行政和共同事务方案 

所需经赛达》 13, 9 1 0 , 6 0 0 。 在一般临时助理人员项目下，按 1 9 8 1 订正费 

率计算，资源增长达《5 0 9 , 8 0 0 ,反映出与以前由其他方案所列经费合并的需要。在摊缴 

合办活动经费项目下的资源增长同上面第17.  7 和第 17.  8 段所述在工发组织各方 

案间调动现有工作人员有关，它抵消了常设员额和其他一般人事费项目下负的资源 

增长。咨询委员会并不认为需要按请求的数额核拨加班费，即按 1 9 8 2  — 1 9 8 3 费率计 

算为狂 25 7 ,  100  ( 按 1 9 8 1 年订正费率计算则为》234 ,  4 0 0 —第 17.  8 0 段)， 

并建议将慨算裁减》2 2 , 1 0 0 , 减为《 2 3 5 ,  0 0 0 。

17 .  2 2 . 关于工作人员语义培训慨算Æ 198,  900  ( 按 1 9 8 1 年订正赛率 

计算则为》 181, 300  ) , 咨询委员会建议，对总部语文培训方案的有效所进行的 

审査一旦完成（见下文第28.  1 1 1 段 ），就应当考虑它是否也可适用于维也纳的方 

案。秘书长的代表就本方案内请拨的工作人员语文培训资源为什么未列入第2 8 款 

(维也纳行政事务一工发组织提供的服务项目）内 （万案慨算第28M. 1 2 段 ）答复询 

问时吾诉委負会说，在第 1 7 敦行政和共同事务项目下请拨的经费同由工发组织筹供 

赛用的工作人员构成部分有关；而在第2 8 M 敦下请拨的资源为工发组织所提供的 

用品材料费和行政开支，并将由其他組织通过收入第2 敦偿还。 在原子能机构全 

面参加工作人员语文培训方案以前（目前原子能机构本身雇有语文教师）" ，必须 

把工作人员（语文教师）组成部分的费用开列在第1 7 款 ，而不列入第2 8 M 敦。

提 要 ---------------------------------------------------  L
17 .  2 3 . 在上面第 1 7 .  1 3 、 1 7 .  1 7 至 1 7 .  2 1 等段,咨询委员会建 

议裁减0^经费共达$ 246,  4 0 0 。 因此，委员会建议大会为第1 7 敦拨付经赛⑨ 

8 3 , 1 0 3 , 8 0 0 。

建议的裁减数 I；
第 1 7 款 . 联合国工业发展组织 2 4 6  400

并见 A/C.  5 / 3 5 / 8  1 和 Corr.  1 , 第 4 2 段。
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第 1 8 款.联合国环境规划署

秘书长所提慨算  .................. .
咨询委员会建议的慨算 --------
1 9 8 0 - 1 9 8 1 年订正经费 

1 9 8 0 - 1 9 8 1 年原订经费 

1 9 7 8 - 1 9 7 9 年实际费用

13 148 600
13 029 200
11 224 700
10 678 200

8 794 157

18. 1 本敦慨算数额为《13, 148； 6 0 0 ,较 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年订正经费《11, 
224, 700 多出》1, 923, 900  , 即增多 17. 。

18。2 按照1 9 7 2 年 1 2 月 1 5 日大会第2997 (XXV工工）号第二节第3 段规定, 
联合国环境规划署的经赛由联合国经常预算和环境规划署基金分摊供给。 下 

表分别开列1 0  8 2 -  1 9 8 3 年概算（项目慨算除外）。 1 9 8 0 — 1 9 8 1 
年订正经费和1 9 7 8 — 1 9 7 9 年实际开支，以资比较。

1 9 8 2 - 1 9 8 3
概算

1 9 8 0 - 1981
订正经费

19 82 —1983 超:tî 
1 9 8 0 - 1 9 8 1 的

增长百分率
1 9 7 8 - 1 9 7 9
实除费用

经 常 算  
方案和方案

( 千美元）13 1148,6 ( 千美元） 11 22lj.7 17.1 ( 千寒元）« 79 .̂2
支助费预算a 26 282.3 20 300.0 29.5 15 100. J»
共计 39 il30.9 31 ^2k .7 25.1 23

a 方案和方案支助费《算由环境规划署基金供应经费。 1980—1 9 8 1 年的

« 2 0 ,  300,  0 0 0数额是提交1 9 8 1 年5 月环境规划署第九届会议的订 

正慨算。



l a  3 下表说明1 9 8 2 — 1 9 8 3 年概算按经费来源开列的细目

方案 经常頭算 环境基金 合计

( 千美元） ( 千美元） ' ( 千美元）

决策机关 1 365 .3 - 1 365 .3
执行主任办公室 1 68 0 .3 1 371 .3 3 051 .6
福射科委会秘书处 930 .1 - 0 3 0 .1
联绍•和区城代表 929 .8 3 995 .2 1» 0?5 .0
坏境 ? 261.9 6 2 92 .8 8 55»».7
妙'漠化 - 1 826 .3 1 826 .3
环境基金的管理 一 3 308 .9 3 308 .9
会议事， 1 727 .3 1 2 70 .1 2 997.**
行政和共同事务 3 817 .0 8 21T.7 12 0 3 M
总部规划 1*36.9 - U36.0

共 计 13 1)+8.6 26 282 .3
............................ .— ..................................................................

3Q 1*30.9

l a  4 按表 18̂  5 所 列 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年员额表，共有员额4 4 7 个 ，其中

119个是经常预算员额， 32&1^是预算外员额。经常预算员额表列有4 1 个专业人 

员以上职类员额（1 名付秘书长、 2 名助理秘书长、 3 名 D—2̂  4 名 D-1、 1 0 名 

P—5、 1 4 名 4 名 P- 拖 3 名 P - 2 / a  ), 6 个一般事务人员员额（包括一名 

特等）和 7 2 个当地征聘员颗。 328^^预算外员额计为： 1061^专业人员以上职类 

员额（1 名助理秘书长、 7 名 1>-2、 1 0 名 ©—1、 1 9 名 ？一5、 2 4 名 1>~4* 3 6  
名 P—3 和 9 名 ？一2 / 1  )， 1 个特等一般事务人员员额，和 221个当地征聘员颗。 

经常颈算员额表反映了提议增设的8 个当地征聘员额（见下文第 18； 6 - 1  a  KM)
l a  5 从表 181 4 方某慨算可以看出，本敦慨算显示出资源产生负增长，其数额 

按 1 9 8 1 年订正费率计算为 ^̂ 4 2 , 4 0 0 。资源负增长的原因是，现在要开始傻还 

环境规划署临总部建造费的借款，因此 1 9 8 2 —1 9 8脾慨算未开列偿还借敦的经 

费。如果扣除这项敦项不计，则 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年慨算的資源增长数额按1981  
年订正费率计算为It 1 2 7 ^ 6 0 0  0



l a  6 常设员额的资源增长，据估计按 1 9 8 1 年订正费率计算为 2 1 6 ,6 0 0  

备付八个当地征聘新员额的薪金和一般人事费：五个属于会议事务（方秉慨算第 

l a  5 0 段 ），三个属于行政和共同事务方案（第 1& 5 3 段 ）。

l a  7 第 181 50段内秘书长说，会议事务方茶所要求增多的五个员额， 如获核 

准，本款兑额不会有实际增长，因为会议所需牆时助理人员的裁减可以完全弥补上 

述员额的经赛。 新员额聘用的工作人员所履行的职务，列述于第18。5 0 段如下：

( a ) 会议事务主任的秘书；

( b ) 排字打字员；

( e ) 磁卡打字机操作员；

( d ) 参考资料和名词员；

( e ) 暗房技工。

18. 8 咨 询 委 员 会 记 得 1 9 7 9 年时曾按照它的请求牧到关于环境规划署经

常性临时助理人员员额数目和职务的资料。 

规划署理事会报告（üïîfîP//GC. 7 / L .  3)
临时助理人员员额由经常颜算提供经费。

圏书馆助理 

秘书 

. 会议打字员 

警 :E员

电传打字电报员 

编码员

送信员/ 办事员 

文件和复制办事员

委员会已将那项资料作为它提交环境 

的附件。 在那时，有 2 0 名经常性的 

他们的职务如下。

1 名 

1 名 

6 名 

2 名 

1 名 

2 名 

1 名 

4 名



轻便胶印机员 1名

油印员 1 名

现在建议改变的大多员额的职务不同于 1 9 7 9 年告知委员会的经常性临时助理 

人员员额的职务。 委贞会不清楚后者职务中有多少仍由经常性临时助理人员承担以 

及为什么请求改变没有在两年前让委员会知道的经常性临时助理人员员额，因此委 

员会认为建议的改变员额没有理由。

1 8 . 9 三名新设的当地员额：方案慨算第18. 5 3 段中将请设一名财务助理、 

一名技术员和一名行政办事员。 虽然这项请求不是作为一种建议的员额改变提出， 

但是据说"这些新员额事实上是现有办法的一项调整因为承担永久性职责的许多工 

作人员赛用一直由牆时助理人员经费列支。 这件事所以可能是由于临时助理人员 

经赛项下支付的随生超额支出是用腾出的常设员额节余来抵销的" 。

18. 1 0 咨询委员会按照它的请求取得的资料显示环境规划署现在共有七名行 

政助理和行政办事员（4 名由经常预算提供经赛及3 名由方案和方案支助赛用频算 

提供经费）。 1 9 7 9 年间，委员会获悉环境规划署有1 9 名行政助理，其中 7 
名由经常预算提供经费（ÜEEP/GC。1/ L  3 , 附 件）。 那时，该署有 9名财务 

助理（其中 2 名为经常预算员额）。 根据对询问所作的答复，委员会本届会议从 

口头获悉环境规划署现有1 2 名财务助理和一名维修技术员。 委员会已作出结论 

认为根据它所得资料新员额的需要是没有理由的，因此建议不设置这些员额。因而 

使第 1 8 敦 慨 算 减 少 1 0 , 7 , 7 0 0 。

18. 1 1 在方案慨算第18. 5 5 段中秘书长将提出设在内罗毕的环境规划署各 

单位临时助理人员需要的详细数字，计两年期共需7 5 个工作月，按 1 9 8 1 订正 

费率计算需费 I； 7 1 ，1 0 0 ( 联络处和区城办事处的需要分别在表1 Si 1 2 和 i a S 7  
中加以说明）。委员会注意到差不多所有单位的慨算都是报据每个工作月 大 约 ® 
8501十算出来的。总务科和人事科的两个单位的慨算高达两倍。委员会没有牧到关



于这种差别的一项解释。在这种情况下，它建议完全采用每个工作月的同一慨算， 

因而使秘书长的要求按照1 9 8 1 年订正费率计算减少了 1 0 , 0 0 0 ( 按 1 9 8 2 — 
1 9 8 3 费 率 计 算 则 为 1 1，7 0 0 )。

18. 12 顾问慨算（I； 3 1 6 ^ 7 0 0 ) 包括按1981订正费率计得的资源增长数部 

3 2 , 0 0 0 。全部的资源增长打算用于环境方案；详细需要数额已列在方秉慨算第

18. 4 4 t 中。行政和一般事务方案慨算包括顾问费用I； 3 6 , 8 0 0 ( 相当于按 1981  
订正费率计得的$ 3 1 ，9 0 0 ) 。客询委员会在第18。5 6 段中注意到将利用顾问编 

制工作人员发展和训练材料的会计手册。委员会建议在总部帐务司的协助下由内部 

编制那份会计手册。委员会记得1 9 8 0 — 1 9 8 1 年方茶慨算中有关顾问题请求 

是以环境规划署利用一名协商博士的服务为理由。 61在答询时，委员会获悉无意对 

那个办法作出改变。在这种情况，委员会建议核准顾问概算。

18. 1 3 关于特设专家小组，秘书长请拨经费《 8 0 , 5 0 0 ( 相当于按 1 9 8 1 订 

正费率计得的$ 6 8 M 0 0 ) 。 1 9 8 0 —1 9 8 1年方秉頒算中没有为特设专家小组开列 

经费。 1 9 8 2 —1 9 8 3 ^ 的请求是为负责执行方案慨算第 4 5 段中所述任务的三 

个专家小组而提出的。

l a  14 家具和设备费用他计数I； 1 8 2 , 8 0 0  ( 相当于按1 9 8 1订正费率计 

得的部 1 5 8 ^ 2 0 0 ) 包括按 1 9 8 1 订正费率计得的一笔資源增长数$ 1 8 ^ 5 0 0  
( 不包括稿射科委会秘书处按1 9 8 2 —1983年费率计算的慨算I； 2 ,  3 0 0  ) 。建议 

在 1 9 8 2 —1983年购买的设备已由秘书长在第18. 6 2 段中加以列出。在答询时， 

秘书长的代表告诉咨询委员会说为安全通信设备请拨的2 8 ,  2 0 0中 2 2 ^ 0 0 0将 

用来更换1 2 架通话机和II； 6 ,  2 0 0 将用来加强现有安全通信系统以便保护本组织 

的房地和财产。

《大会正式记录，第三十四届会议，补编第 7 号 》（A X 3 0 ) 第 181 1 4 段 .
- 139 -



l a  1 5 第 ] 8 敦的说明部分没有提到内罗毕一般事务费用的提议，在答询时， 

委员会获悉秘书长打算就此事向大会第三十六届会议提出报告。那个报告所论主题 

之一将为内罗毕会议服务安排的合理化 .
l a  16 在上文 1 8 .  10和 m  1 1 段中，咨询委员会建议按19 82 —1 9 8 3 ^  

费率总共扣减 ^̂ 1 1 9 M 0 0。 因此，委员会建议第1 8 款的慨算为S 1 3 ^ 0 2 9 , 2 0 0 ,
建议的裁减数 S
第 1 8 款一联合国环境规划署 119 4 0 0



第 1 9 款 . 联合国人类住区（生 境 ）中心

秘 书长 所提 慨 算   ............................................................  9 7 0 5  5 0 0
咨询委员会建议的慨算 ...................................................... 9 7 0 5  5 0 0
1 9 8 0 — 1 9 8 1 年 订 正 经 费 ...............................    8 1 3 8  3 0 0
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年 原 定 经 费 .....................................  7 5 9 8  4 0 0
1 9 7 8 -  1 9 7 9 年 实 际 赛 用  ................................  5 0 9 1  2 0 0

1 9 * 1 本敦所列慨算部9, 705 ,  5 0 0比 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年的订正经赛招 

8, 138 .  3 0 0高出◎ 1, 567,  2 0 0 , 或高出 19 .  2 % 。 其中包括下列慨算：决策 

机关（ 75, 6 0 0 ) , 行政领导和管理（$ 1, 801,  5 0 0 ) , 人类住区活动（ 海 

4, 925,  0 0 0 ) 加行政加共同事务（部2, 903,  4 0 0 ) ( 表 1 9 . 1 和 1 9 . 3  )。按

照秘书长的说明，这笔概算反狭了总的实际增长率为负的9. 2% ( 按 1 9 8 1 年费 

率计算为$ 7 8 8 , 8 0 0 )。

1 9 , 2 本 款 1 9 8 2  — 1 9 8  3 年预算外资源後计为⑩40 ,  716,  2 0 0  , 其中 

对预算外方案的支助事务部 2, 043 ,  1 0 0 , 实务活动占$ 4, 783,  1 0 0, 业务项 

目占《 33,  89 0 ,  00 0  ( 表 1 9 .  1 ) 。 在 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年分配给该中心的 

8 9 小预算外员额（3 7 个专业人员‘以上及 5 2 小一般事务人员、中 （表 1 9 , 5  ) , 
3 3 个员额 （1 4 个专业人员以上—— 1个助理秘书长， 3个 0 — 1,  2个 P — 5 ,  
6个 P —4 ,  2小 P — 3 ,  1 9 小一般事务人员）是与联合国生境加人类住区基金 

会有关（ 见 HS /CX4 / / 9)。 按照秘书长代表的说明，剩下 5 6 个员额将计入方

案支助（5 小 D — 1 , 5 个 ？ 一 5 ,  7 小 :P - 4 ,  3 个 P - 3 ,  1'个？一 2 / 1  和 

3 2 个一般事务人员），世界粮食计划署(:1个 ？一 5 和 1小一般事务人员）及环境 

规划署（1个 P — 3 ) 项下0



19. 3 表 19. 5 所示提议的1 9 8 2 —1983年中心经常预算员额表共包括7 6 个 

员额（4 4 个专业人员以上—— 1个副秘书长、 1个 D — 2 ,  2 个 D〜 1,  8 个

P -  5 ,  1 2 个 ？一 4 ,  1 5 个 ？一 3 ,  5 个 ？〜 2 / 1 ;  2 个一般事务人员和30  
个当地雇用员额），并且包括1 个改叙为？ 一 5 职等的^一  4 员额。这个员额是执 

行主任办公室的委员会秘书（方案慨算第 19. 1徘 19. 1 9 段)。 咨询委员会建议核 

可改叙的请求。

19. 4 从 表 1 9 .  7 和 第 19. 1 0 至 1 9 .  1 6 段中可看出，决策机关的概 

算瑪 7 5 ,  6 0 0 中包括按1 9 8 1 年订正费率计算的资源增长净额ÿ 1 8 ,  0 0 0 ,  
这是因为代表旅费、会议临时助理人员和加班费等项目所需经费的增加。 秘书长 

代表通知咨询委员会， 代表旅费所要求增加的经费是根据1 9 8 0 -  1 9 8 1 
年的经验计算的。 咨询委员会在其关于秘书长1 9 8 0 — ,1 9 8 1 两年期方案 

慨算的报告中所原先设想的通过审情安排人类住区委员会主席a 加环境规划署理事 

会的会议及人类住区委员会年会的日程而可能得到的节省经费" 并没有实现。 会 

议临时助理人员和加班费项下所需增加的经费是与向1 9 8 2 — 1 9 8 3 年在内罗 

半举行的委员会年会提供会议服务有关。

1 9 . 5 行政领导和管理的慨算《 1, 801,  5 0 0 &括按 1 9 8 1 订正费率计算的 

资源增长额⑧48,  9 0 0 ( 表 1 9 , 8  ) , 其 中 22, 6 0 0是 与 提 议 改 叙 一 4 员 

额为？ 一 5 职等有关（见上文第1 9 , 3 段 ）。

1 9 . 6 人类住区活动的慨算$ 4, 925,  5 0 0 ( 表 1 9 . 1 0 ) 包括按 1 9 8 1 订正 

费率计算的负的资源增长额《 863,  00 0  , 这鉴笔负增长额都归因于1 9 8 2 — 1 
9 8 3 年慨算没有把中心方案预算为部署到非洲、亚洲及太平洋、拉丁美洲和西亚 

各区域委员会所提供的1 2 小临时员额（4 个 ？一 4 ,  4 小 P — 3 ,  4 个当地雇用） 

的赛用开列在内所致。方案概算第19.  4 、19.  3 5 和 19.  3 6 段内说明了不开列 

这笔费用的理由，其中秘书长特别说他将"在向大会第三十六届会议提出的报告内



再谈到这小问题。 他认为，届时他将能根据1 9 8 0 年和 1 9 8 1 年所获得的充 

分经验，作出适当建议 "。

1 9 - 7 咨询委员会回忆这些有关员额最初是在大会第三十四届会议上作为常设

员额提出的。 大会根据咨询委员会的建议力1 9 8 0 年的这些员额核可临时助理 

人员经费而非常设员额经费。秘书长在第三十五届会议上请求从1 9 8 1 年开始把 

这些临时助理人员改为常设员额。咨询委员会的建议是在1 9 8 1 年继续保留它们 

为临时助理人员，并 " 参照所获得的经验，可于大会第三十六届会议上审查关于将 

这些临时员额改为常设员额的问题"。 委员会注意到，如果这 1 2 个临时员额 

的费用在大会审查此问题前列入慨算，则该敦按照 1 9 8 1 订正费率计算将会有 

部7 4 ,  2 0 0 的资源增长额，也就是说会有0 .  9 % 的实际增长率。

19. 8 在方案概算表19。lOfP第19。41和19。4 2 段中，在工作人员其他公务旅行

和外部印刷和装订项下分别列出了按1 9 8 1 订正费率计算的资源增长额$ 19, 3 0 0  
和 S 30,  0 0 0。 这些费用由特设专家小组、一般牆时助理人员、顾问和加班赛项

下的负的资源增长额® 49,  300所抵销。 关于印刷加装订慨算，咨询委员会建议 

委员会不断审查中心的出版物方案。

19. 9 秘书长在第1 9 . 4锻 中 说 ,编制行政和共同事务的概算S2, 903 ,  4 0 0时 

已假定，该中心在整个1 9 8 2 —1 9 8 3 两年期内将继续è•用肯尼雅塔会议中心的现 

有房地。在这种情形下，秘书长在第19, 4 7 段中请求继续为1 9 8 2 —1 9 8 3 年提 

供 1 个 ？一 2 和 1 8 个当地雇用人员的员额，以便在中心暂时占用尼雅塔会议中心 

房地期间提供某种程度的行政事务。薪金和一般人事费项下的有关经费按1 9 8 1 
订正费率计算为》647, 4 0 0 , 这笔经费被当作为1 9 8 2 — 1 9 8 3 年的非经常性资 

源增长。

《同上，第三十五届会议，补编第7 号 》（A / 3 5 / / 7和 M d .  l ~ 3 2 ) , A / 3 5  
/ 7 / A d d .  6 号文件，第 6 段。



1 9 . 1 0 秘书长在第1 9 , 4 9 段中请求将两小笔译员临时员额（一个西班牙文命 

一小俄文）从 一  2 职等改叙为？ 一 3 职等。 委员会不反对这项请求。

1 9 . 1 1 因此，咨询委员会建议大会核可第1 9 款的经费总额⑧9, 705,  500。



$
秘书长所提慨算 ............................................................................6 822 000
咨诛委员会建议的慨算 ............................................................... 6 822 000
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年 订 正 经 费 ...............................    6 20»» >»00
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年 原 定 经 费 ............................................. 5 90»» 200
1 9 7 8 — 1 9 7 9 年 实 际 费 用  .........................................6 018 000

20.  1 秘书长在他提出的方案慨算第2 0 敦下请列一笔经费部6 ,  8 2 2 , 0 0 0 ,  
较 1 9 8 0 - 1 9 8 1年订正经费狂 6 , 2 0 4 ,  4 0 0  超出狂 617,  6 0 0 ( 9 .  9%)

20.  2 如方案慨算内表20.  1所示，佑计资源增长为《 3 ,  5 0 0 , 这是由于 

国际麻醇品管制局秘书处增加了所需的加班费。调整后的资源增长水平，如 与 重  

新佑价后的1 9 8 0 —1981年资源基数比较，所显示的实际增长率极小，故未反映 

在表 2 0 • 1 内。

20.  3 表 2 0 .  1 还表明， 1 9 8 2 - 8  3 年国际麻醇品管制的预算外资源佑 

计为 $ 1 9 ,  7 9 8 ,  0 0 0 , 其中 $ 17, 6 0 0 ,  0 0 0 ^ 充业务项目经费。关于支助预 

算外方案下各种服务的概算，咨询委员会获悉，所 列 1 9 8 0 — 8 1 年支出慨算 :S 
3 8 0 ,  8 0 0 仅为 1981年一年的支出倘计数。

20.  4 从方案慨算表2 0 .  5 可以看出， 1 9 S 2—1 9 8 3 # 所请求的总共5 9 个 

经常預算员额（3 2 个专业职类以上人员一 1 名 D — 2 、 3 名 D * ^ l、 4 名 P — 5 、 

9 名 P — 4 、 7 名 ？ 一 3 和 8 名 ？ 一 2 X 1 — 以及2 7 个一般事务人员 ) , 与 198 0  
—— 1 9 8 1 年相同。此外，表 2 0 .  5 还列有 1 9 8 2  — 1 9 8 3 年总共 1 6 个《算 

外员额（6 个专业职类以上人员一 1 名助理秘书长、 2 名 D — 1 、 1 名 P — 4 、2 
名 P — 3 —和 1 0 名一般事务人员），也 与 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年的数额相同。

20.  5 为决策机关请拨的经费⑧6 0 8 ,  0 0 0 , 几乎完全供充代表旅费，包括参

X



加麻醇药品委员会的一次特别会议（委员会常会之外的一次会议) 以及参加国际麻 

醇品管制局的三次会议的旅费。

20.  6 关于麻醇药品司的经费佑计数$ 3 8 0 万，委员会注意到方 案 慨算第 

2 0 。 8 段，其中指出：

" 按照大会1 9 7 7 年 1 2 月 1 6 曰第3 2 / 1 2 4 号和 1 9 7 9 年 1 2
1 7 日第3 4 /  1 7 7 号两项决议的要求， 〔麻醇药品）委员会第二十九届会议 

核定了一项关于国际管制麻醇药品滥用战略和政策的行动计划。如果这项行动 

计划获得经济及社会理事会核可，则本司所执行的方案将增加很多活动。19 82  
一 1 9 8 3 年执行行动计划可能需要增加的资源数额，将在大会第三十六届会议 

审查追加方案慨算时提请注意。 "
20.  7 国际麻醉品管制局秘书处是一个独立的实体，同麻醉药品司截然无关， 

所占慨算几达 II 2 4 0 万。

20.  8 联合国管制溢用麻醉药品基金（禁毒基金）的经费，完全来自预算外来 

源。在 1 9 8 2 — 8 3 年的支出他计数中，实务活动经黃为想1, 3 8 3 ,  0 0 0 ,业务 

项目经费为ÿ 1 3 ,  5 1 5 ,  0 0 0 。 委员会注意到方案慨算第20.  2 9 段的说明，其 

中指出：

" 截至 1 9 8 0 年 1 0 月 3 1 日为止，禁毒基金自成立以来积累的可动用 

资源达$ 5 0 ,  0 0 0 ,  0 0 0 , 其中 $ 47, 8 0 0 ,  0 0 0 是由 7 8 个政府提供的现 

金捐敦， 部 1, 3 0 0 ,  0 0 0 是应计利息的收入，$ 9 0 0 ,  0 0 0 是民间推敦。

1 9 8 1 年以后的活动须靠将来再牧到捐敦，才能继续现有方案,并应各国政 

府要求而倡议新项目。 "
20.  9 委员会建议接受第2 0 款的概算《 6 ,  8 2 2 ,  0 0 0 。/



第 2 1 款 .联合国难民事务高级专员办事处

S
秘书长所提慨算 ................................... 30  6 7 0  3 0 0
咨询委员会建议的慨算  * 30  6 7 0  3 00
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年订正经费 ................. ........... 27  30 2  8 0 0
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年原定经费 ..............25 7 4 0  6 00
1 9 7 8 -  1 9 7 9 年实际费用 ..............22  5 8 7  7 00
21。1 秘书长所提出的联合国难民事务高级专员办事处的慨算为《30 ,  670 ,  

300  P 比 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年订正经费增加》3, 367,  5 0 0  , 或 增 加 3% 。

1 9 8 2 -  1 9 8 3 年实际增长率倘计为零。

21。2 除了经常预算提供经费的项目外，还由预算外资源资助了许多活动和业 

务项目，数额预计在1 9 8 2 -  1 9 8 3 年会达到 ||；6 9 , 4 0 0万。 这笔数额在198 0  
一 1 9 8 1 年的慨算为《84 ,  4 0 0 万 对 此 ，委员会注意到方案概算第21。2 段的下述 

说明：

" 难民专员办事处的种种活动肯定是一种响应性质，所以g 不能在 

一•年多前切实地安排它的活动（除了某种程度的国际保护）。 这一点 

在 1 9 8 0 — 1 9 8 3 年中期计划中已提到。 "
21。3 方案慨算的第21。3 至 21。5 段总结了从1 9 7 4 年以来办事处按照其 

规程第二十条的规定在经常预算下为行政支出提供经费的发展情况。 第 21。4 和 

21。5 段表示；

" 在 1 9 7 8 — 1 9 7 9 两年期方案慨算中，秘书长说，1 9  7 4
- 1 9 7 7 年期间列入难民专员办事处经常员额表并由预算外资源提供 

经费的4 3 个员额中有2 3 个员额被确定是可以列入经常预算的。 由



于《算，绮，秘书长建议分两个两年期阶段将这2 3 个员额特入经常 

预算； 2 3 个员额中的1 2 个员额在 1 9 7 8 — 1 9 7 9 两年期中已 

转入，.鉴于全面策缩政策，秘书长认为宜将另外5 名员额而不是将原 

来构想的1 1 名员额列入1 9 8 0 - 1 9 8 1 两年期方案慨算。

" 由于秘书长继续执行其财政紧缩政策，认为不宜建议在1 9 8 2 — 
1 9 8 3 两年期中移转其余6 名员额。 "

21.  4 委员会从方案慨算的第21。6 段中注意到秘书长和高级专员正在联合 

进行一项调查， " 以便为联合国经常预算和难民专员办事处自愿基金适当分担难民 

专员办事处行政费用的财政责任一事拟制各项建议。 "
21.  5 如方案概算的表21. 7 所示，决策机关1 9 8 2 -  1 9 8 3 年的概算 

为热 13, 5 0 0 。 所请拨的款项是用在与向执行委员会提供秘书处事务有关的加班

费和一般业务赛上面。

21。6 行政领导和管理的1 9 8 2 — 1 9 8 3 年慨算占部1, 097 ,  8 0 0 。 委 

员会注意到第21。1京段中的下述说明：

‘‘为旅费提供的拨款不能充分供给高级专员和副高级专员的旅费。

按照预算安排，不足之数将由高级专员自愿基金承担。 所以自 19 74  
年以来P 建议的拔款就实际数值而言没有改变。 "

21。7 难民专员办事处的方案活动分为两个主要方面：对难民的国际保护和 

援助—— 1 9 8 2 —1 9 8 3 年的总慨算为$22,  279 ,  8 0 0  ; 以及特别人道行动。 如 

方案概算的表21.  18所示，特别人道行教1 9 8 2 -  1 9 8 3 年所需资源的数额仍 

待决定。

21.  8 方案支助包括两个部门：行政、管理和总务及对外关系、新闻和筹款，

21。9 行 政 和 管 理 司 1 9 8 2 -  1 9 8 3 年 慨 算 为 ⑨ 4, 47 9 ,  9 0 0 ,包< 
括请求改叙三个员额；而对外关系司的概算S2, 799 ,  3 0 0 则包括请求改叙二个员 

额。



21。1 0 提议的改叙将使每个司的司长职等提高为1^2 , 副司长职等提高为D—1。 
另外也提议将行政和管理司内的人事科科长的员额从？ 一 4 改叙为P — 5 。

21. 1 1 如方案概算第21。7 段所指出的，提议改叙行政司和对外关系司的司 

长和副司长的员额最初是由高级专员在1 9 7 8 年通过动用自愿基金实行的。 咨 

询委员会在其关于1 9 8 0 — 1 9 8 1 年方案慨算的第一次报告中6 , 第 21.  6段中

曾表示过，除非认为这明个员额的职务主要为业务性的或直接与紧急捷助有关，否 

则不应由自愿捐款提供经赞。

21。1 2 咨询委员会建议接受提议的改叙要求g 包括人事科科长的改叙。 不 

过，委员会指出，由于将增加的费用计入预算外经费项下，所以改叙司长和副司长 

员额（上文第21„ 1 0 段 ）的行动实际上已经实行。 所提议的乃是现在应由经常预 

算来承担增加的费用。 委员会建议今后不要再用这种程序。

21.  1 3 客询委员会建议大会核准秘书长所提第2 1 款的慨算《3 0  , 67 0  ,300»



第 22:款 .联合国救灾协调专员办事处

S
秘书长所提概算   5 251 300
咨询委员会建议的慨算   5 251  300
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年 订 正 经 赛 ...............................................  4 8 3 0  100
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年 原 定 经 费 ...............................................  4 7 6 2  2 00
1 9 7 8 -  1 9 7 9 年 实 际 赛 用 ........................................    2 9 8 5  067

22.  1 联合国救灾协调专员办♦处 的 慨 算 为 251 ,  3 0 0 ,比 1 9 8 0 - 1 9 8 1年 

订正经费 $4 ,  830 ,  1 0 0 高出$421,  2 0 0  , 即 8 .7% 。 表 22. 1 显示，本款的资

源数按 1 9  8 1 年订正费率计算减少了 $25,  2 0 0 , 即 0. 596。 这笔减少数完全是 

由于一般临时助理人员所需经费减少所致（参看方案慨算第22. 2 2 和 22. 3 0 段)。

22.  2 咨询委员会没有提议对整个办事处的经常顶算员额表o r案概算表22.  5)̂ * 
作任何改动。 基于方案概算第22» ia-22 .  21段和第22»29段所提出鞭里由’提议将行政和 

共同事务方案的一小 ？ -  3 员额与救灾协调、备灾和防灾方案的一♦?  -  2 员额对调。

22.  3 咨询委员会注意到，1 9 8 2  ̂ 1 9 8 3 年方案慨算第2 2 . 1 8 和'22U 9 
段同 1 9 8 0 ，1 9 8 1 年方案慨算第22. 3 5 和 22.  3 7 段所提请求之间前后 

有些矛盾之处。 两年前，秘书长请求将拉丁美洲科以及非洲、中东和欧洲科两个 

P -  2 职等的协调干事员额转为经常顶算员额，并改叙为？- 3 职等。 咨询委员 

会将提议的员额调动提交大会审议，并请其采取适当的行动，但建议不应将这两个 

P -  2 员额改叙。6 6 大会后来核准将这两个P -  2 员额转为经常预算员额，但职 

等不变。

2 1个专业取类以上员额（1 名别秘书长， 1名 S^D-1、5名？一 5» 6名 

P - 4  2名：P-3* 3 ^ f - 2 / î  )和 1 3 个一般事务人员员额（包括一名特等）。 

《大会正式记录，第三十四届会议 , 补编第S 号 》（▲ / 3 4 / 6 和丑0 &±&和 

Add. 1 ) , 第二卷。

《同上，补编第7 号 》（A / 3 4 / 7 ) , 第 22. 4、22. 8和 22. 9 段。



2 a  4 男一方面，第 22. 1 9 段却指出，非洲、中东和欧洲科的P -  2 员额 

( 这一员额已转为经常预算员额—— 见前段）仍然由预算外资源提供经费。 与此 

同时，秘书长请求在经常预算下将业洲和太平洋科的一个？-  2 员额改叙，但这小 

员额并非是转为1 9 8 0 - 1 9 8 1 年经常预算员额的两小员额之一。 1 9 8 2 -  
1 9 8 3 年方案慨算第22.  2 0 和 22.  2 1 段所提出的理由和1 9 8 0 -  1 9 8 1 
年方案慨算第22.  3 7 段所提出的理由完全相同（但咨询委员会当时认为这些理由 

不能支持将这两个员额改叙的提议) 。

22.  5 从男一方面来说，咨询委员会注意到秘书长提议在1 9 8 2 -  1 9 8 3 
年实行的措施，实际上就是对一小科内的员额如以调动。 这项措施是按照秘书长 

向大会第三十四届会议提议的程序实行的。 大会当时无异议注意到这项程序。67 
在这小基础上，咨询委员会对秘书长所提议的行动并无异i l

22.  6 办事处的开支部分由自愿捐款筹资的联合国救灾援助信托基金支付。信 

托基金有两个分帐户：加强救灾协调专员办事处分败户和技术合作活动分败户。秘 

书长在方翁表 22» 1和第22,10和 2 2. 1 1 段佑计，加强救灾协调专员办事处分帐户 

1 9 8 2 -  1 9 8 3 年的资源为 ®1, 609,  3 0 0  ( 1 9 8 0 -  1 9 8 1 年力 

S1, 464 ,  2 0 0 ) , 技术合作活动分帐户1 9 8 2 -  1 9 8 3 年的资源则为1^600,000 
( 1 9 8 0 -  1 9 8 1 年为《900 ,  0 0 0 )。

22.  7 加强救灾协调专员办事处分怅户是用来支付额外工作人员费用及其他有 

关开支。 1 9 8 2 -  1 9 8 3 年慨算按支出用途分类开列如下：

《同上，第三十五届会议，补编第 7 号 》（A / 3 5 / 7 和 Add. 1 - 3 2 )  , A / 3 5 /  
7/Add.  8号文件，第 40段。
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2 2 . 8 . 从上表可见，概算的四分之三同人事费有关。秘书长在表2 2 。5 指出，办 

事处将共有1 5 个由预算外资源支付经费的员额，这个数字与1 9 8 0 -  1 9 8 1 
的相同（但职等则有一些变动）。咨询委员会获悉，由预算外资源支付经费的全部 

三小专业人员职类员额都出缺。委 员 会 注 意 到 ，信托基金支付颈计支出的能力， 

将取决于向信托基金提供的自愿捐敦的数额。

2 2 . 9 , 秘书长在第2 2 . 9 段指出，他为第 2 2 款所提出的慨算是根振办事处目前

的结构和任务算出的。如果政府间机构就联合梭查组题为"对联合国救灾协调专员 

办事处的评价" 的报告（A / 3 6 / 7 3 ) 所作讨论的结果决定必须对慨算加以订正 

则他将于稍后阶段进行这项工作。 同时咨询委员会建议核准秘书长所提慨算《5,251,
3 o a



秘书长所提慨算 ................................................................................. 10 2 4 9  0 0 0
咨询委员会建议的慨算 ...................................................................... 10 2 4 9  0 0 0
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年订正经费  10 431 00 0
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年原定经费     9 6 8 9  900
1 9 7 8 -  1 9 7 9 年实际费用    9 2 0 3  3 0 0

2 3 , 1 第 2 3 款的慨算为部10, 249,  0 0 0 , 较 1 9 8 0 -  1 9 8 1 年订正经 

费想 10, 431,  0 0 0 減少》 182, 0 0 0 ，也即减少1, 7% 。 由方案慨算表23, 3 
可见，减少数反映对1 9 8 0 -  1 9 8 1 年资源基数总额达$ 810 ,  3 00  ( 按 1981
年订正费率计算）重新佑价后的减少数（主要原因力若干附属机构的任务廷长之前 

未列入这些机构的费用：按 1 9 8 1 年费率计数为$ 823,  8 0 0 —— ，參看表23, 7, 
项目® 至fB和第23, 1 2 段 ），这笔减少数由拨充应i t  1 9 8 2 -  1 9 8 3 年通货 

膨胀的经费® 628,  3 0 0 抵销。 秘书长未开列经常活动的资源增长数（參看表

23.  1 )。 为方案初步预计的1 9 8 2 -  1 9 8 3 年预算外资源达350,  0 0 0 左右， 

用来支付代表參加消除种族故视委员会的旅费和生活津贴。

23, 2 在秘书长考虑本款的慨算期间，咨询委员会要求澄清方案慨算第23, 4 
段，其中指出：

" 按照 1 9 7 9,年 1 1 月 2 3 日大会第3 4 / 4 7 号决议向秘书长提出的要 

求，对秘书处内处理人权事务的郁门进行审査，务使该郁门分得充分的财政资 

源和其他资源，使其能够履行其职责，但这项审查工伴尚未完成。 如果审查 

结果必须修订本款方案预算下的初步预算要求，则将另向大会提出建议。"
秘书长代表口要通知客询委员会，不会向大会第三十六届会议提出订正慨算，因为 

行政管理处不可能在1 9 8 2 年前进行其审查工作。



23.  3 由表23, 5, 23.  9和 23, 1 1 可见，未建议改变人权方案的员额。8 1
名常设员额包括专业人员以上职类的4 8 名员额（1 名 D - 2 ,  2 名 D — 1,  9 名 

P -  5 ,  1 4 名？一 4 ,  1 4 名 P - 3 ,  8 名？一 2 / 1  ) 以及一般事务人员职类 

的 3 3 名员额（包括 2 名特等）。

23.  4 秘书长关于1 9 8 2 — 1 9 8 3 年经常活动的慨算部10, 249,  0 0 0 包

括：决策机关的经费《 969,  5 0 0 , 行政领导和管理（包括纽约联络处）的经费想 

1, 647,  7 0 0 , 和人权活动的经费想7, 631,  8 0 0 ( 參看表23, 3 )。 按支出用途 

开列的慨算细目，见表 23.  4 。

23, 5 秘书长係计1 9 8 2 -  1 9 8 3 年决策机关所需经费为S 969,  5 0 0 ,
较 1 9 8 0 -  1 9 8 1 年的经費继 1, 701,  7 0 0 少想 732,  2 0 0 。 如上面第

23. 1 段指出，1 9 8 2 — 1 9 8 3 年的佑计数在若干附属机构的任务延长前未列 

入其费用（參看表23.  7 , 项目© 至^^。 咨询委员会指出，增如的酬金经费 

(1 9 8 2 -  1 9 8 3 年为 $ 112,  0 0 0 ,  1 9 8 0 -  1 9 8 1 年力 75, 5 0 0  ——  
參看表 23.  7 , 项目( 3 和第 23, 1 1 段 ），反映大会在第3 5 / 2 1 8 号决议执行部分 

第 1 段中决定订正应付给人权事务委员会主席和成员的酬金的费率。

23, 6 行政领导和管理的慨算（$ 1, 647,  7 0 0 ) 和人权活动的慨算（部7, 
631,  8 0 0 ) , 未列入实际增长数。 咨询委员会注意到，秘书长建议按照1 9 8 0 -  
1 9 8 1 年的经验，在支出用途之间作出若干小幅调整。

23 .  7 咨询委员会建议大会核可秘书长关于第2 3 敦的概算$ 10, 249,  0 0 0。



秘书长所提慨算 32,
$

258, 500
咨询委员会建议的慨算 32, 258, 500
1 9 8 0 —1 9 8 1年订正经费 28, 034 , 8 0 0
1 9 8 0 —1 9 8 1 年原定经费 27 , 248, 100
1 9 7 8 —1 9 7 9 年实际賽用 22, 019, 400
2 4  1 本敦慨算域32,  258,  5 0 0 包括部门性咨询服务（® 1 6, 5 62, 2 0 0 )  

区城和分区域服务（《 8, 273,  4 0 0 ) 和工业发展（⑨7, 422,  9 0 0 ) 。 按照秘 

书长的报告，这笔慨算未列有资玩增长数。 他认为 1 9 8 2 —19 8 3 年经费较198Q 
一 1 9 8 1 年对应经费（取28,  034 ,  8 0 0 ) 增加部4, 223 ,  7 0 0 即 1 5 % 是按 

1 9 8 1 年订正费率重新佑价资玩基数（《8 4 2 ,  2 0 0 ) 和预期 1 9 8 2 —1 9 8 3 年 

通货膨胀引起费用（部3, 381,  5 0 0 ) 之敌。 （录 2 4  1 和 2 4  3 ) 。

2 4  2 秘书长在方案慨算第24,  2 段中忆及大会1 9 6 9 年 1 1 月 2 1 日第 

2 5 1 4 ( x x i v ) 号决议规定的适用于技术合作经常方案的方案和，算编制程序。秘 

书长根据一项事实，即核拨的技术合作经常方案资源数额是大会特别决定的产物， 

过去一直保持一种惯例那就是由大会主动决定经常方案拨敦的变动。 秘书长在处 

理 1 9 7 6 — 1 9 7 7 年方案慨算的变幼时首次不用那个惯例。 从那时起，这些 

慨算就列有通货膨胀经费。 秘书长在第24.  4 段内说1 9 8 2 — 1 9 8 3 年慨算 

已经列入通货膨服和汇率变动的影响，以便保持与1 9 8 0 — 1 9 8 1 两年期相同 

的项目执行水平。 对所用的假设在第24.  4 段内有所说明。



24. 3 按照过去惯例，秘书长不提出第2 4 敦支出用途的慨算细数。 关于 

技术合作经常方案的更详尽资料在事后列入秘书长每年提交开发计划署理♦会的振 

告中。68
2 4  4 在答复询问时，秘书长的代表告诉委员会说1 9 8 0 —1 9 8 1年的经翁， 

除用于其他开支外，还用作3 0 名区城间顾问员额的经费。 那些员额中有1 0 名 

是 L 一  7 职等、 1 4 名 是 6 职等和 6 名是L — 5 职等（分别相当于D — 2 、D 
一 1 和？一 5 职等）。 其中 2 8 名在总部工作， 2 名 （L — 5 职等）则外调至维 

也纳。

24.  5 咨询委员会现将第2 4 款慨其转递大会备供大会采取适当行动。

68
最近的报告载有关于技术合作经常方案的1 9 8 0 年资料 （1 9 8 1 年 4 月 3 
0 曰第D P / / B P / 2 4号文件）。



第五编 

国际司法和法律 

第 2 5 款》 国际法院

狂

秘书长所提慨算’
咨询委贞会建议的慨算 

1 9 8 0 - 1 9 8 1 年订正经费 

1 9 8 0 - 1 9 8 1 年原定经费 

1 9 7 8 - 1 9 7 9 年实际赛用

9 .755 .200  
9,718,900  
8,9^5,900
7 .575 .200
6, 678,800

25.  1 国 际 法 院 慨 算  《 9, 755 ,  2 0 0 显示较本两年期订正经赛增加了 

继8 0 9 ,  3 0 0  , 也即增加了 9 %。按照方案慨算表25, 1,这笔慨算反映资源增长减少 

$ 75,  100  ( 按 1 9 8 1 年订正费率计算），实际增长率为负1 . 1 % 。

251 2 这 笔 慨 算 包 括 ： 法 院 法 官 的 经 赛  $ 4, 089, 900 (表 25.  7 ) ;  
书记处的经赛⑩4, 242,  1 0 0 【表 25. 8 ) ; 共同，务费翁 1, 423 ,  200  (表

25. 9 )。

2 5 . 3 书记处的经费慨算 $ 4, 242,  1 0 0 反映资源增长减少《 160 ,  2 00  
(按 1981年订正费率计算 ) , 原因是一殷腿时助理人员的经费减少了⑨313 ,  000 ,  
这笔减少的经费部分由常设负额（《 121,  2 0 0  ) 和一殷人事费（⑧31, 6 0 0  )
的资源增长S 152,  8 0 0 抵销。咨询委员会获悉，临时助理人员经费係计节余$
313, 0 0 0 , 是根据取消一笔相当于方案慨算第25, 1 1 段请求增加四名一般事务 

人员的全额费用的经费以及因最近填补一名P — 4 职等的常设员额所获的节余计算 

而得。

25. 4 书记处目前的编制共有3 7 个资额（专业人员以上职类1 6 名g —殷事 

务人员职类2 1 名 ）。 应咨询委贞会请求提交给它的资料显示，这些员额担任下 

列职责：



书记官长

副书记宫长 

第一书记（新闻）

第一书记相秘书（法律相语文） 3

ASG 
D — 2
D — 1
P -  5 , 
P -  4 ,
P -  2

会 计  

印刷和复制 

图书馆 

档案和分发 

打字室 

送信员

P -  4 , 1 
P -  4 , 1 

3 , 1 
1 P -  2
1 P -  2

a 四 名 一  5 中两名担任法官的秘书。

4 G -  5 2 G - 4 / 1

P -  2 
? 一 3 
P 一 2

4 G - 4 / 1

1 Ü 一  4

2 G -  5 , 2 G - 4 / 1
2 G -  4 / 1  
4 G — 4 y l

21

25. 5 书记处请设资额包括改叙西名贾额（将一名？ 一 5 改叙为Ü — 1 相将一 

名一殷事务员额改叙为一等（G—5 ) ( 方案慨算第25, 10段））。 关于前一项改叙， 

咨询委员会获悉，其目的在改叙資深的第一书记员额，使其可以负责规划书记处的 

工作，安排会议和监督语文服务。 关于这点，委员会要求提供关于现有D — 1 员 

额的职责的資料。 法院代表通知委贞会说，该员额已经由一名负责公共关系和新 

闻工作的专任人负填补。 咨询要员会记得1 9 7 6 — 1 9 7 7 两年期方案慨算曾 

经请求 设立 一 名 担 任 新 闻 干 事 的 1 贞额。 委员会在其提交大会第三十届会议 

的第一次报告中，未建议核准设立该员额，因为传播关于联合国及其活动的资料的



主要责任仍然由新闻厅（现改力新闻部）来承担，并且自 1 9 6 8 年以来一直由法 

院四名第一书记（P — 5 职等）中的一名处理公共关系性的立即需求。 " 委员会 

重申，它认为用一名现有的Ü 一  1 员额担任新闻和公共关系工作的理由不够充分，

书记处的高级职务可以重新调整到只需一名D - 1 职等人员便可胜任。 因此，委 

员会建议对该员额不予改叙；由此可使慨算减少达《 9, 4 0 0 。

25,  6 方案慨算第25, 1 0 段中指出，提议改叙为特等的一般事务人员员额， 

力副书记官长秘书的员额。 咨询委员会考虑到在整小联合国秘书处，特等级秘书 

是指派给助理秘书长和副秘书长职等的职员，所以认为副书记官长秘书的员额的叙 

级很适当。 因此使慨算减少达$ 26, 9 0 0 。

25。7 请设的四名新的一般事务人员员额，为法官的两名秘书，打字室的一名秘 

书和一名送信员（第 25。1 1 )段 ）。这些职责目前由支领一般临时助理人员薪金的 

工作人员执行。 咨询委员会了解，在计算四名新的员额佑计数时已经考虑到标准 

延迟征聘率，但在计算现已交还的一般临时助理人员经费时并没有应用相应的调盤 

数. ( 见上文第25, 3 段 ）。

25. 8 委员会考虑到法院工作量变动不定的现象， 不相信提议改叙四名员额会 

使法院资源的利用更为经济，更为有效。 因此，委员会建议大会核可改叙两名一 

般事务人员员额，并增加临时助理人员经费，所增数额相当于另外两名一般事务人 

员员额的经费，委员会的建议将减少常设员额 慨 算 《 52,  400 ,  一般人事费慨算 

部 13, 4 0 0 , 结果将使一般临时助理人员的经费增加 ^̂ 65, 8 0 0 , 也即从$ 600 ,  
60 0增至 $ 666,  400。

25. 9 书记处利用临时工作人员从事各种服务。 委员会获得的资料显示，

1 9 8 0 年临时助理人员费用花掉⑩512,  6 4 5 , 细目如下：

《大会正式记录，第三千届会议，补编第8 号 》（A / 1 0 0 0 8  ) , 第 19. 3 段。

- 160 -



1 9 8 0 年临时 

助理人员 工 作 H 数 费用（美元）

口译员 215 .5 55,206

笔译员 772 126,791
速记打字员 2,82 î f .5 195,1^75
双语秘书 l,OifO 72,^77
文件和其他工作人员a 761.5 32,592
—般临时助理人员a 80k, ̂ 30 , 10li

共计 6 ,î+l8 a 512 ,6U5 &
a 列入文件和其他工作人员以及一般临时助理人员内的送信员，共服务 1, 005 .  5 
工作/ 日, 所 耗 费 用 35, 925。

25. 1 0 咨询委员会不反对方案慨算第25。1 6 中请到的家俱和设备费 !̂  98, 5 00  
( 按 1 9 8 1 年订正费率计算）。

2S。1 1 咨询委员会在上面第25。5 和 25. 6 段中建议减少的经费共计$ 36,  3 0 a  
因此，它建议国际法院的佑计数为 9, 718,  900。
建议的核減数  热

第 2 5 敦.国际法院  3 6 , 3 0 0



S
秘书长所提慨算 ......................................................   12 864  60 0
咨询委员会建议的慨算。....................  12 851 2 0 0
1 9 8 0 —1981年订正经费        10  6 3 9  3 0 0
1 9 8 0 —1081 年原定经 费 。  10  0 4 9  0 0 0
1 9 7 8 —1979^ 实际费用     7 662  501

26 .  1 本款慨算力S12,  8 6 4  6 0 0 ,较 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年 订 正 经 费  

想10,  63 9 ,  3 0 0 多了 $2s 225,  3 0 0 ,即 2 0 .9  %,秘书长在方案慨算表2 6 . 1中指出，

以 1 9 8 1 年订正费率计算，本款的实际资源减少了《123,  2 0 0 ,增长率为负1 % 。 

原因完全是因为外部印刷所需费用减少•
26 .  2 预算外资源佳计为⑧952,  7 0 0 ,其中《800 ,  9 0 0 用作为支助联合国

其他组织（开发计划署愈儿童基金会）所提供的服务，《151,  8 0 0 用作为支助预 

算外方案而提供的服务（表 26。1 ) .
26。3 本款慨算$12,  864 ,  6 0 0 中， $1, 770 ,  2 0 0 为各决策机关的慨算 

( 国际法委员会《1, 1 4 ^  1 0 0 , 国际贸易法委员会《215^ 50Q»联合国行政法庭 

包 括 秘 书 处 6 0 0 ) , 其余 $11,  094 ,  4 0 0 为法律事务厅的慨算。

26.  4 各 决 策 机 关 的 慨 算 以 1 9 8 1 年订正费率计算，总的资源减少了 

«12,  0 0 0 , 原因是外部印刷命装订所需费用减少了《2 6 ,  50Q这小数额超过特约 

翻译项下建议的资源增长数（S14 ,  5 0 0 参看方案慨算第26.  1 6 段 咨 询  

委员会提出一项询问P 据答复，由于《联合国行政法庭法例汇编》须从法文（《汇 

编 》系用法文起草）翻成英文9 这工作将由联夸国内部做》特约翻译工作量有所减



少。 从表 261 1 0 可以看到P 其他支出项目，即常设员额7°, —般临时助理人员， 

一般人事费，代表和工作人员旅费，酬金等都没有建议增加•
26.  6 法律，务厅的慨算为3511, 09 4  4 0 0 . 以 1 9 8 1 年订正费率计算， 

其资源减少了《96, 3 0 0 , 实际增长率为负0. 9  表 261 2 1 显示资源减少，

是由于外部印刷所需费用减少的数额（《142 ,  5 0 0 ) , 大于以下各项建议增加的资 

源—— 常设员额( 雄12,  400  ),—般人事费(M ,  0 0 0 ) ,工作人员旅费 (《11 ,  0 0 0 ) ,设 

备租金命维修费(S18, 8 0 0 )。

2 a  6 如表 26。2 2 所示，秘书长为法律事务厅要求总数1 0 6 小经常预算 

员额Ï 1 名副秘书长， 2 名 D —2 ,  6 名 D — 1,  1 1 名 ？一 5 ,  1 7 名 ？ 一4 ,  
1 2 名 :P — 3 ,  7 名 P —2 y i ,  5 0 名一般♦务工作人员（其中 8 名特等事务员） 

请求的员额较核准的 1 9 8 0 —1 9 8 1年员额表的员额人数多了 3 小。 秘书长在第

26 .  3 1 段中解释，员额增加，是由于总部图书馆3 小员额（1 名 P —2 y  1 ,  2 
名一般事务工作人员）改隶法律事务厅（第 2 9 D款 ）。 图书馆这座员额的现职人 

员是编条约索引。

26.  7 秘书长在方案慨算第26.  3 2 段中请求把一个？一2员额改叙为？一 

由于这项请求，上面第26.  6 段提到的经常员额和一般人事费项下，以 1 9 8 1 年 

订正费率计算，需增加资源共《16» 4 0 0 .  咨询委员会不反对提议的改氣

26。8 咨询委员会注意到，由于'汇编工作的职责转移（方案慨算第26。2 0  
段禾n26。4 0 段 ），一般法律事务司一小D — 1 员额改隶法律顾问办公室.

2 6. 9 表 2 6 .  2 2 , 秘书长提出了一共1 1小员额： 1小 D — 2 ,  1 小 

D — 1,  1小 P — 4 ,  1小 P — 3 ,  2 小 ？ 一 愈 5 小一般事务员额。 咨询

委员会获悉，上 述 D — 1 员额的经费将从支助预算外方案事务的资源中拨付 1

行政法庭秘书处的一名 1̂一5和一名G—5,



其 余 1 0 个员额将由开发计划署禾Ü儿童基金会负板  佑 计 的 预 算 外 资 源 为

雄9 5 2 ,  7 0 0  (.参看上面第 26 .  2 段 ），包括旅费狂20 ,  00Q,
2  6. 1 0 旅费项下建议增加资源 $ 1 1 ,  0 0 0  ( 按 1 9 8 1 年订正费率计算），这 

是因为设在维也纳国际货易法组有此需要(：̂ 慨算第26 .  2 9 段 咨询委员会注意到 

力国际货易法组的工作人员要求的旅费总额为$ 1 2 1 ,  8 0 0 ,其中工作人员出席联合 

国国际货易法委员会及其他机关会议旅费^^65, 9 0 0 ( 表 26 .  1 2 如， 2 a  1 0 段)， 

其他旅费《55,  9 0 0  ( 表 2 6。2 5 愈第 26 .  2 9 段 ）。 这项慨算包括参加各机  

关 1 2 小会议及另外 3 1 次旅行的费用。 对于只有 1 1 名专业干，的机关来说， 

这是一小庞大的旅行计划。 详细的旅行计划应咨询委员会要求提交给咨询委员会。 

该计划显示，如果旅行愈回籍假旅行能安排在一起，如果研究性质的旅行同出席在 

同一地点举行的会议旅行能合在一起，是可以节者旅费的。 因此， 委 员 会 建  

议国际贸易法组旅费慨算维持1 9 8 0 — 1 9 8 1 年的实际数额。 该项目的慨算 

因而可以减少$ 1 2 ,  0 0 0  ( 以 1 9 8 1 年订正费率计算等于《11,  0 0 0 )。

2 a  1 1 设 i 租金命维修费项下建议增加的资源（以 1 9 8 1 年订正费率计算 

为 $ 1 8 ,  8 0 0 ) , 将使法律事务厅能够租用文字处理机，做有关秘书长的保營职责 

的工作及条约登记禾n出版工作(方案慨算第2 6 . 3 4 段咨询委员会不反对这项要求。

26 .  1 2 表 26 .  4 显示，外部印刷愈装订费占第2 6 敦慨算的 1 5 9 6 。 在这 

小支出项目下要求的《1, 9 3 5 ,  7 0 0 中， S1,  2 0 1 ,  8 0 0 是秘书长的保管职责及条 

约的登记愈出版经费。 据咨询委员会的了解，一项关于解决《条 约 集 》出版积压 

的工作进度报告将提交大会第三十六届会议。 咨询委员会指出，在其关于 1 9 8 0
- 1 9 8 1 年方案慨算0^，一■次报告" 第 2 6 . 2 段中，指出需要取得法律事务厅印刷计 

划的更详细资料， 咨询委员会要求的资料，部分载于各方案项目的产出介绍中，

" 《大会正式记录P 第三十四届会议，补编第 7 号 》（A y ^ 3 4 / 7 l



26 .  1 3 根据上文第一章第 1 7 段的理由，咨询委员会建议将电信费的慨算削 

减 $1,  4 0 0 , 从 S11 ,  3 0 0  减 为 想 9 0 0 .
2 6 .  1 4 咨询委员会在第2 6。1 0 和 2 6 .  1 3段 中 建 议 总 共 裁 减 4 0 0 , 因 

此，委员会建议第2 6 敦 的 慨 算 为 8 5 1 ,  2 0 0 .
建议的核减数  ^
第 2 6 敦 . 法律工作  1 3  4 0 0



第六编

新闻

秘书长所提慨算 ....................................... . . . 61 2 4 7 700
咨询委员会建议的慨算 ......................... . . . 60 5 4 9 90 0
1 9 8 0 - 1 9 8 1 年订正经费 .......... 8 1 8 6 0 0
1 9 8 0 - 1 9 8 1 年原定经费 .......... . . . 46 2 2 6 30 0
1 9 7 8 - 1 9 7 9 年实际费用 .......... . . . 39 9 4 7 5 0 0

27 .  1 秘书长所提第2 7 敦慨算为$ 61,  2 4 7 , 7 0 0 比 1 9 8 0 -  1 9 8 1 
年订正经费增加了》12, 4 2 9 , 1 0 0 , 即25 .  496, 按照表27 .  1 , 对经常资源

并未建议增长，因此实际增长率是零。

27 .  2  从方案慨算的表27 .  7, 27.  2 6 和27 .  2 8 可知， 1 9 8 2 — 8 3 年

一■共要求设立经常预算的常设员额，详情如下：

副秘

书长

助理秘

书长
1^2 D-1 P -5 P-4 P -3 P— 小计 Q-5 G-4X1 小计 其他 共计

总部新闻郁 1 m k 11 19 35 52 156 56 99 135 - 291
■ • m 1 3 7 2 3 16 k 15 19 - 55

新闻中心 m - mm 5 25 5 2 51 m - m 316 567
共 计 1 ■> k 17 36 67 61 37 223 ko 21k 13̂ 516 693

27 .  3 这比核可的1 9 8 0 -  1 9 8 1 年的 6 9 0 小员额多出3 名员额。所

增加的员额是因为拟议将一名临时助理人员员额改为常设员额（参看下文第27.  8 
段 ),



27.  4 表 27.  1 显示新闻的预算外资源他计为$ 4, 2 7 5 ,  8 0 0 , 全部直接费 

用 （经常预算和预算外）为 $ 65,  523,  5 0 0 。 但这项总额并不是联合国拨给新

阐部门的全部资源》 咨询委员会在其关于19 78— 19 7 9 方案慨算的第一次报告 .
中 已 指 出 题 为 " 新闻 " 的预算款次下的慨算并不包括一些联合国部门新闻活动的 

估计费用，如：各区域委员会，工^ 组纽,贸发会i义联合国难民事务高级专员办事处，

环境规划署和若干小型秘书处单位。 委 员 会 表 示 ，在它看来，在秘书长将来

提出的报告中应列入关于新闻工作所需的全部经费。 虽然委员会已在其关于19 8 0  
一 1 9 8 1 年方案慨算的第一次报告中重申这项要求但目前仍然没有这样作。秘 

书长代表对于无法及时提供这项资料，供委员会审议，表示遗憾。委员会希望这种

未预列入的情况在1 9 8 4 — 1 9 8 5 年方案慨算内能够加以纠正，

27.  5 咨询委员会在其关于大会第三十五届会议的技术性和辅助性会议事务 

人员工作量的标准的报告中已指出， 新闻部正在对采访会议新闻拟订工作量标准 

和员额分配办法。 委员会相信秘书长会在适当时候向它递交提议的标准和分配办 

法。 咨询委员会仍未收到这项资料。 委员会敦促应在大会第三十六届会议开幕 

以前尽一切努力提供这项资料。

A . 总部新闻部

27 .  6 总部新闻部所需经费总额佑计为》37, 584 ,  0 0 0 , 比1 9 8 0 —1981  
年订正经费《 30 ,  175,  2 0 0  增加了 $ 7, 408 ,  800.

27.  7 咨询委员会回顾它在上面第1. 1 6 段中已建议利用1 9 8 2 -  1983  
两年期方案预算第2 7 敦下将会核准的经费来补充方案慨算第1. 3 3 段所说的世界 

粮食理事会的新闻项目。

《同上，第三+ 二届会议，补编第 8 号 》（A/32L /B和 Corr.  1 ) 第 21.  1 段, 
《同上，第三十四届会 i义 补 编 第 7 号 》（A / 3 4 / 7 ) 第 27.  2 段，

《同上，第三十五届会议，补编第7 号 》， （4 / 3 5 / 7 和 Add. X- 32  ), A /  
3 5 / 7 / A d d 。7 等文件，第 5 段，



27 .  8 方案慨算第27.  2 4 段建议把新闻和出版司的三名P — 3 临时助理人 

员改为常设员额。 该段措出，这些，员额原在大会第三十五届会议为扩大新闻报道 

而要求设立，但在 1 9 8 1 年内列为临时助理人员。 咨询委员会不反对秘书长的 

要求《

27 .  9 咨询委员会在方案慨算27. 2 7 段中注意到由于总部会议事务郁从事技 

术革新并提高能力，外郁印刷项目所需经费较前减少$ 2 0 0 ,  00 0  ( 按 1 9 8 1 年 

订正费率计算）， 委员会获知，外郁印刷所需经费主要是用来印发两期《联合国 

年鉴》和十一期《联合国大事记》。

27 .  1 0 从方案慨算的表27 .  2 0 可知，经济和社会新闻司 1 9 8 2 —1 9 8 3 年

的慨算包括对《发展论坛》的捐助$ 4 0 0 ,  0 0 0 ,  就此而言，咨询委员会回顾在

它提交大会第三十五届会议的关于《发展论坛》的报告第1 1 段中曾表示：

" 但是，对于《发展论坛》1 9 8 2 年和以后几年的筹资，咨询委员会认 

为，大会目前不必宣布是否从联合国经常预算中提供永久性捐助。 委员会相 

信，需要先由联合国系统内參加的组织（2 8 个成员组织) , 按照由联合国新 

闻事务委员会提 议 并 获行政协调委员会赞同 的 财 政安排（详 见 5 / 3 5 /  
5 2 , 第 2 0 —2 3 段 ），议定为《发展论坛》的 长 期 筹资每年 各 自 捐助的数额， 

而且，咨询委员会也不认为秘书长对在商业版内再发捐款启事和增加缴费订户 

以增加收入 的 各 种可能性作过彻底的调查。 此外，鉴于目前为了新闻目的而 

免费寄送的《发展论坛》普通版费用高昂（0 .  5y^ 35X52 ,表 2 ) , 咨询委 

员会建议秘书长採讨是否可能征收少量订费。 "

《同上》， A / 3 5 ^ / ^ A d d .  1 9 号文件， 大会第3 5 / 2 1 7 号决议第十一节 

注意到这个报告，



27 .  1 1 咨询委员会了解，关于《论坛》的机构间筹资情况，在 1 9 8 1 年秋 

天以前不会澄清。 在此情况下，委员会建议目前把救400 ,  00  0 从 1 9 8 2 —1983  
年的概算中删除。 委员会并建议秘书长就《发展论坛 》的筹资情况，向大会第三 

千六届会议提出一份报告。 这份报告应列有下述资料：关于《发展论坛》的长期筹资 

的安排，及其慨算，以及增加销售和y"或增加广告收入的可能性。 委 员 会 将

在该报告的范围内讨论联合国经常预算对《友展论坛》的捕助问题。

27.  1 2 根据上文第一章第1 7 段所述理由，咨询委员会建议将长途电话的慨 

算 削 减 0 0 0 , 从 $10Q  4 0 0 (见方案慨算表27.  2 2 )减力《8 & 4 0 0 .
27. 1 3 从方案概算的表27.  2 4 可看出其中列有一笔考龄问题世界大会的费 

用 S 2 8 5 » 8 0 0 。 咨询委员会了解，由于世界大会的筹备委员会延迟召开，原定于 

1 9 8 2 年 7 月 月 举 行 的 大 会 ，时间就不能确定。 上面第 4* 1 2 段已指出，在 

这个情况下，最好在将来向大会第三十六届会议提出的一份特别报告的基础上审议 

世界大会的慨算， ，因此，委员会建议目前把第2 7 款下所要求的《2 8 5  80011  
除，以后在特别报^ 的范围内再予审i义

曰内瓦新闻处

27.  1 4 日内瓦新闻处的慨算为$ 4,  05 9 ,  7 0 0 。 方案慨算的表2 7. 25
显 示 资 源 增 长 169,  0 0 0  ( 按 1 9 8 1 年费率计算），所有这些增长都是出于方 

案慨算第27 .  5 0 段所载的购置录象设备的要求。 咨询委员会并不反对这项要求》



c . 各新闻中心

27 .  15 1 9 8 2  —1 9 8 3 年各新闻中心的慨算为⑧19, 6 04 ,  0 0 0 , 比 1 9 8 0 — 
1981年的订正经费$ 1 5 , 0 3 5 ,  3 0 0 增加了 S 4, 568 ,  700.方案慨算的表27 .  2 7  
显 示 负 增 长 195,  2 0 0  ( 按 1 9 8 1 年赞率计算），这是由于拟议将两名？ 一4 
员额调到总都（参看方案概算第27 .  5 1 段 ）。 咨询委员会并不反对各新闻中心

的慨算。

摄 要

27 .  1 6 根据上面第27.  1 1 至27 .  1 3 段所载的建议，咨询委员会建议将第 

2 7 敦的慨算一共裁减$697,  8 0 0 , 从 帆 1。247,  7 0 0 减 到 5 4 a  9 0 0 .
^议的裁减数

S
第 2 7 款 .新闻  697  8 00



第七编 

共同支助事务

部

秘书长所提慨算 ...................................................................... 2 8 3  89 2  900
咨询委员会建议的慨算 ............................................................  2 8 0  9 5 8  3 0 0
1 9 8 0 — 1 9 8 1 年 订 正 经 费    2 4 5  0 3 8  Q00
1 9 8 0  — 1 9 8  1 年原定经费，   2 1 3  0 0 8  4 0 0
1 9 7 8 -  1 9 7 9 年实际费用 i   179 0 7 4  0 0 0

28 .  1 秘书长为行政、财政和管理，所 要 求 的 经 赛 为 部 283,  8 9 2  9 0 0  „
比 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年订正经费增加了》38s 85 4 ,  9 00  , 或 15. 8% ; 兹按  

组 织 单 位 分 别开列如下：



1 9 8 2  — 1 9 8 3  1 9 8 0  -  1981 增 如

慨 算  订正经费 数额百分比

( 千 美 元 ）

A . 主管行政财政和管理，务副

秘书长办公室 .................. 806.1 658.5 lVr.6 22,k
B . 财务 厅   15 5 2 8 . 11 088.2 2 MK).2 22.0
c . 人 事 厅   I k  287.2 11 155.2 5 152.0 28.5

D. 总部总务 厅 ................  108 U17.2 89 172.9 -9 2M».5 21.5
E . 行政管理 处 ..............  2 021.6 1 685.1 558.5 20.1
S' . 内 部审 计司 ..............  3 891.0 5 29̂ ».6 596.1» i 8.1

G. 电子数据处理和资料系统司 1»» 607.0 12 02U.5 2 582.7 21.U
H. 日内瓦行政和财政事务处 12 055 .5 11 ol*8.3 1 005.2 9.0
工. H 内瓦总务司   51 90h.3 U8 950.2 2 9 3 h ,l  6.0

J . 工作人员训练活动

( 总郁、日内瓦和各区坡委员会)T 060.H 5 588.6 1 Uti.8 26,5
K. 染项开支 .......................  3 T75.0 6 676.6 (2 903.6) ( k ^ .k )
工. 合 资 办 理 的 行 政 活 ，，.• 10 ,555 .9  8 78k,B  1 569.I  1?.8

M. 维也纳行政事务处   k l  189.5 3^  952.7 6 256.6 17.9

合计 285 892.9 245 038.0 58 85^.9 15.8

2 8 . 2 除经常颈算的慨算外，第 2 8 款下供实务和行政支助用的预算外资源总额 

按秘书长的佑计为$2 0 , 0 6 6 , 400。



1 9 8 2 -  1 9 8 3 1 9 8 0 一 1 9 8 1
专此人员 

以上职美

其他

职类
共 计

专业人员 

以上职类

其他

职类
共 计

A . 主管行政、财.政和管理 

事务副秘书长办公室，. ，•• k k 8 k k 8
B . 财务厅 ............................. 76 97 175 76 97 173
C . 人事厅 ....................... 63 109 172 6o 103 163
D . 总都总务厅 .................... 73 716 789 75 720 795
E . 行政管理处 .................... 11 9 20 11 9 20
S ' . 内郁审计司 .................... 29 13 k2 29 13 U2
Q. 电子数据处理和资料系统司 28 29 57 28 29 57
H . 曰内瓦行政和财政事务处 58 TO 108 37 70 107
工• H 内瓦总务司 ................ 20 55*̂ 37k 20 355 355
J . 工作人员训练活动 

( 总郁、 日内瓦和各区城委 

员会 ) ................................. 21 22 45 20 20 itO
合资办理的行政活动 • ••• . 27 35 62 2T 35 62

M. •维也纳行政事务处............ I k 226 2^ 15 207 220

合计 l,68lf 2,088 llOO 2,042



A。主管行政、财政和管理 

事务副秘书长办么<室~

秘书长所提慨算 .................................................................  8 0 6  100
咨询委员会建议的慨算 ....................................................   8 0 4  100
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年订正经费 ....................................  6 5 8  5 0 0
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年原定经费 ....................................  6 0 4  6 00
1 9 7 8 — 1 9 7 9 年实际费用 ......................................  5 2 2  9 0 0

28 .  4 主管行政、财政和管理事务副秘书长办公室的慨算为$ 806 ,  100  , 比 

1 9 8 0  — 1 9 8 1 年订正经费⑧658 ,  5 0 0 超出翁 1 4 7 , 6 0 0 或 2 2 .  4 96。
秘书长指出本分款费用的实际增长率等于零。 提议的方案预算褒28A.  1 显示； 

以 1 9 8 1 年订正费率计算加班赞（S 2,  2 0 0 )和工作人员旅费（$ 2 ,  0 0 0 )构成 

的《4,  2 0 0 资源总增长额将为一般临时助理人员的资源削减数全部抵销。

28。5 1 9 8 2 -  1 9 8 3 年经常预算常设员额慨数与1 9 8 0 — 1 9 8 1 年

核可的数额相同，即 1 名副秘书长、 1 名 :0— 1 、 1 名 P — 5 、 1 名 P—2 / 1 和 

4 名一般寧务人员（其中两名为特等）。

28.  6 在査询时咨询委员会获悉，表 28A  1 中代表旅费所削减的$ 25,  0 0 0  
( 按 1 9 8 1 年订正费率计算）是由于按照1 9 8 0 年 1 2 月 1 7 日大会第3 5 /  
2 1 1 号决议举行的评价秘书处行政、财政和人事部门目前结构的政府专家委员会 

成员在 1 9 8 1 年已不再需要旅费和生活津贴的经费。

28。7 根据上文第一章第1 7 段所述理由，咨询委员会建议将电信费概算削减 

$2,  0 0 0 , 从 $15,  4 0 0  减为部 13, 400。
28.  8 因此委员会建议的第2 8 A款撒算为⑧804^ 100。
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E.财务厅

$
秘书长所提慨算 ..............................................................  15 528 1<00
咨询委员会建议的慨算 ..............................................................  9̂5 500
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年订正 经费   11 088 200
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年原定经费   10 653 000
1 9 7 8 -  1 9 7 9 年实际费用   8 175 000

28. 9 财务厅所需经费慨数为⑩13, 528,  4 0 0 , 比 1 9 8 0 — 1981年经费（翁 

11, 088,  2 0 0 ) 多$ 2, 440 ,  2 0 0 , 即 2 2 %。根振秘书长的计算，这笔慨数按 

1 9 8 1 年订正费率计算减少了《 7, 9 0 Q 实际增长率为零。财务厅的预算外资源 

慨数为您 9, 542,  2 0 0 (表 28 B  1 )。
28.  1 0 表 28B。 4 按支出用途分类开列了慨算。从该表可见，请求增加资源的 

项目计有：常设员额和其他一般人事费（按 1 9 8 1 年订正费率计算为$ 61, 2 0 0 ) ;  
设备租金和维修费；招待费；以及家具和设备（按 1 9 8 1 年订正费率计算共达然 

10, 9 0 0 ) 。上述额外经费因顾问、加班费及外部印柳和装订方面经费（按 1981  
年订正费率计算为《 80, 0 0 0 ) 减少而被抵销。

28.  11 1 9 8 2 -  1 9 8 3 年秘书长请求的经常员额共有1 其中 7 6 个是 

专业人员以上职类（1 名助理秘书长， 4 名 Ü — 2 ,  9 名 Ü — 1,  1 5 名 P — 5 ,  
1 5 名？一 4 ,  1 8 名 :P —3 ,  1 4 名 P — 2 / 1  ) 和 9 7 名一般事务人员（包括 

3 0 名特等）。

28.  1 2 常设员额及其他一般人事费的资源增长按1 9 8 1 年订正费率计算为⑨ 

61, 2 0 0 , 这项资源增长同秘书长关于改叙下列四个员额的提议有关：

助理秘书长办公室 方案慨算参考段次

一■名 ？ 一 3 改叙？ 一 4 , 财务管理和控制系统股 第 28B.  s a



预算司

一名？ 一 2 改叙？ 一3 — 预算干事 第 28B.  11段

帐务司

两名 G —4 改叙 G — 5 —— 信托基金科和资产管

理科的高等帐务员 第 28®. 2 0 ^

2 a  1 3 咨询委员会建议核准下列提议的改叙：一名财务系统干事自？一 3 改叙 

P - 4 ; 以及一名颗算干事自？一 2 改叙？一 3 。关予将帐务司两个一般事务人员 

员额的高等帐务员员额自G - 4 改叙特等（G— 5 ) 的提议（方案概算第25B.  20  
段 ），委员会所牧到的资料显示，高等帐务员的职等是G — 4 , 而 G — 5 职等的职 

衡则是 " 督导帐务员"。委员会注意到帐务司的5 4 个一般事务人员员额中，有 17 
个 （约三分之一）已经是G — 5 职等。委员会认为，秘书长在方案顶算所提供的资 

料以及咨询委员会另外收到的资料，都不足以表明将两个 (5 — 4 员额改叙a — 5 的 

提议是完全有道理的。因此，委员会建议不予核准，而将慨算削减《 30,  600。
28 .  14  咨询委员会从表28B,  1 和表 28B. 5 注意到， 1 9 8 2 — 1 9 8 3 

年的* 算 外 资 源 係 计 为 9, 542,  2 0 0 (  $ 6, 909 ,  7 0 0为对其他联合国组织提供 

支助事务的经费，《2, 632,  500为预算外方案的经费）。这些资源将用来为5 5 
个预算外员额提供经费（2 0 个专业人员以上职类员额一- 1 名 D - 1 、 4 名 ？一5 、 

4名P - 4、7 ^ P - a  4 ^ P- 2 X l ;  3 外一般事务人员职类员额，包括 6 名特等）；一 

般建 务̂人员职类员额f c l  9 8 0 -  1 9 8 1 年增加了一个。委员会获悉，预算外资 

源慨算还包括加班费、工作人员旅费及设备租金和维修费的款额。

2 a  1 5 根据上文第一章第1 7 段所述理由，咨询委员会建议将长途电话费的 

概 算 （方案慨算表28B. 8 ) 削减翁2, 5 0 0 ,从继 22, lOQ^为⑧ 19, 60Q



2 a  16 咨询委员会注意到，按照它就1 9 8 0 — 1 9 8 1 两年期方案慨算提 

出的第一次报告76第一章第 2 3 段所载的建议，秘书长为第2 8 璃^一般临时助理人 

员和加班费两项请拨的资源已经合并，而且列入助理秘书长办公室的慨算内。

28。1 7 财务厅并没有请求划拨征聘顾问所需的经费。秘书长的代表告诉咨询 

委员会说，1 9 8 0 -  1 9 8 1 年为了编写一份财务手册拨给化聘顾问用的经费继 

53, 6 0 0 将予交还。编写手册的工作将于1 9 8 2 年底前完成。

28. 1 8 根据上面第28.  1 3 段所提出的建议，咨询委员会建议将财务厅的慨 

算减少部 33, 1 0 0 , 即从$ 13, 528,  4 0 0减至雄 13, 495,  30Q

《大会正式记录，第三十四届会议，补编第7 号 》（A / 3 4 / 7 X



c . 人事厅

. $
秘书长所提慨算 ...................   14 2 8 7  2 0 0
咨询委员会建议的概算…   ......................... 14  2 4 5  9 0 0
1 9 8 0 — 1 9 8 1 年订正经费  11 135 2 0 0
1 9 8 0 — 1 9 8 1 年原定经费  10  2 8 0  8 0 0
1 9 7 8 — 1 9 7 9 年实际费用  8 6 4 4  9 0 0

2 a  1 9 人事厅的概算为 $ 14,  28 7 ,  2 0 0 , 比 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年订正经 

费 （狂11, 135,  2 0 0  ) 多雜3, 152,  0 0 0 , 即多 28> 3 % „ 按 1 9 8 1订正费率

计算资源增长净额为》10,  7 0 0 , 列于表28G. 1 , 这是常设员额和其他一般人事 

费所需资源增如$ 453,  2 0 0 , 抵减临时员额、一般临时助理人员，工作人员族费、 

外部印刷和装订费所需资源减少⑧442 ,  5 0 0 ( 表 28C. 4 ) 得出的净额。秘书长倍 

计实际增长率为0 . 2 % 。

28.  2 0 秘书长他计1 9 8 2 — 1 9 8 3 年将得到预算外资源$ 1, 547 ,  100  
( 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年则为 $ 612,  3 0 0  ) , 供用于对其他联合国组织和颜算外 

方案的支助事香（表 28C. 1 )。这些预算外资源除其他外可为1 8 个预算外员额 

提供经费，其中包括8 个专业人员员额（1 名 ？一 4 ,  6 名 P — 3 ,  1 名 P—2 / 1 )  
和 1 0 个一般事务人员员额（内有两名为特等）（表 28C. 5 )。秘书长的代表告诉 

咨询委员会说，预算外资源比1 9 8 0 — 1 9 8 1 年有所增加，反映出由开发计划 

署和儿童基金会偿还的事务费增加了以及得自各信托基金的支助资源增加了。

2 a  2 1 秘书长为 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年要求 1 7 2 个员额，其中 6 3 个是专 

业人员和以上职等（1 名助理秘书长， 4 名 D — 2 ,  4 名 D — i ,  1 3 名 1>一 5 ,  
2 1 名 P - 4 ,  1 7 名 ？ 一 3 ,  3 名 ？ 一 2 / 1 ) ,  1 0  9 个是一•般事务人员员频 

( 内有2 2 名特等）。这比 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年核定的常设员额增加了 9 个员额



( 1 名 ？一 5 ,  1 名 :P — 4 ,  1 名 P — 3 ;  6 名一般事务人员—— 内有四名特等） 

( 表 28C. 5 ) 。新员额中有八小是临时员额转为常设员额, 另一个是请设的新员 

额 （特等一般事务人员员额）。男外请求把三个现有一般事务人员员额改叙为特等。

1 . 助理秘书长办公室

2 a  2 2 咨询委员会建议核可秘书长在第28C。3 段内的请求，设立一个新的 

特 等 （G — 5 ) —般事务人员员额，担任助理秘书长的个人助理。在这方面，秘书 

长的代表通知委员会说，该办公室现有两个特等一般事务人员员额（表 28C. 7 ) ,  
其中一个振往工作人员顾问办公室，力一个振往任用和升级委员会的秘书处。委员 

会注意到方案慨算第28C。4 段中说，新设 G — 5 员额的经费将由撤消该办公室一 

个 G — 4 临时员额所节省的经费抵充。

28» 2 3 秘书长在方秉概算第28G. 5 段中说，继续需要一个G — 5 临时员额 

" 为联合国国际学校董事会办公室提供行政助理"。他还请拔经费《 2, 0 0 0  ( 按 

1 9 8  1 订正费率计算）" 为联合国国际学校董事会办公室加班费，因董事会的正 

式会议均在本组织正常工作时间以外的时间召开" （第 2 8 G J段 ）。咨询委员会回 

顾其在关于1 9 7 8 - 1  9 7 9 年方案慨算的第一次报告77第 2 a  1 6 段中录示的 

意见。委员会并不反对方案慨算第28C. 5 和 28C.  7 段中的请求，但建议秘书长 

在 1 9 8 4 - 1  9 8 5 年方案慨算的范围内重新审查是否有必要用经常预算为联合 

国学校继续提供这种支助。

28.  2 4 根据上文第一章第1 7 段所述理由，咨询委员会建议将长途电话费概 

算 （表 28C. 6 )削减雄 6, 0 0 0  , 从 |̂  54,  9 0 0 减至雄 48,  9 0 0 。

2 . 政策协调司

28. 2 5 秘书长在方案概算第28C. 1 2 段中请求将叙级科的三个专业人员(一 

名 P - 5 ,  —•名 1>一 4 ,  一名？一 3 ) 由临时员额改为常设员额。秘书长的代表应 

第三十二届会议，补编第8 号 》（A / 3 2 / 8 和 c o r r .  1 )。
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咨询委员会的要求提供了更多的资料，说明叙级科现有的工作人员如下：

( a ) 总 部 : 一名P -  5 ( 科 长），两名？ 一 4 , 一名 :P — 3 ,
一名？一 2 /  1 , 商名一般事务人员

( b ) 日内瓦： 名 _  4 。

委员会不认为现阶段已可适当评佑叙级科究竟需要多少常设员额。在这种情况下， 

委员会建议目前只把叙级科科长这个Ï  一 5 员额改为常设员额，而另外两个专业人 

员员额（一名？一 4 ,  一名P — 3 ) 仍应列为临时员额。委员会注意到，秘书长意 

图继续维持总部的两个专门人员员额（一名 Î  — 4 ,  一•名 ？一 3 ) , 列为临时员额， 

理由载于第28C. 1 4 段。委员会的建议并不涉及改动慨算。

28. 2 6 咨询委员会建议核准把人事资料股的三个一般^人员临时员额改为 

常设员额的请求（方案撒算第28G. 1 3 段 ）。委员会也不反对第28C. 15段内的 

请求，即把一般临时助理人员2 4 个工作月改为人事资料股的一个一■般事务人员临 

时员额。在这方面，姿员会回顾，大会第三十五届会议曾为同一目的核准1 9 8 1 
年的一般临时助理人员资源（A/C. 5 / 3 5 / 1 1 5 ,第 9 段 (e), A /C . 5 / 3 5 /  S R,
61 )o

2 a  2 7 咨询委员会不反对秘书长的请求，继续维持一个？一 4 临时员额，这 

个员额是大会第三十五届会议第3 5 / 2 1 0 号决议核可的，负责制订职业类别及其 

定义的工作（方案慨算第28C. 1 4 段 ）（A/g.  5 / 3 5 / 1 1 5 , 第 9 段0>), A/C. 5 /  
3 5 / S R 。61 ) 0

28.  2 8 咨询委员会建议接受政策协调司的一般临时助理人员，顾问和工作人 

员旅行的慨算（方案慨算第28G. 16 -28C.  1 9 段 ）。关于 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年 

计达部 12, 2 0 0 (  1 9 8 0 — 1 9 8 1 年为 $ 5, 0 0 0  ) 的顾问费用的概算，委员 

会注意到这项显著的增加是由于在1 9 8 0 — 1 9 8 1 两年期，其中一些资源已由 

大会在其第三十五届会议上核可了一■年 （1 9 8 1 ) ( A /C. 5 / 3 5 / 1 1 5 ,第 9 段(d),



A /c . 5 / 3 5 / s r  6 1 ) 。委员会相信令后为人事厅要求的顾问经费并分成细目，就 

象颜算其它各敦已在做的那样，说明工作月和要进行的任务。

3 . 征聘司

2 a  2 9 咨询委员会不反对分别列入方茶概算第2 8 C. 2 0 、28C, 2 1 和 2 8
C. 2 2 段中关于临时助理人员（续聘一名P — 4 , 两名？ 一 3 和四个一般事务人员 

员额），一般临时助理人员（按 1 9 8 1 年订正費率计为$ 47, 4 0 0 〉和工作人负 

旅行（按 1 9 8 1 年订正费率计为《 82, 1 0 0 ) 的慨算。在第 2 8 C .  23$：, 秘书长 

佑计 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年 " 关于语文员额和其他征聘活动" 的广告和宣传费用所 

需 经 费 为 248,  0 0 0  ( 按 1 9 8 1 年订正费率计为$ 215 ,  8 0 0 ) , 秘书长的代表， 

经委员会的要求而提供的额外资料说明，在当前两年期，广告和宣传的经费（$ 2 12 ,  
8 0 0 - ~表 28C.  1 0 ),大部分将用于特别是大会会议期间所需的专门人员职等的语 

文员额和会两种语文的一般事务人员员额（会议打字员、秘书）。而在 1 9 8 2 —
1 9 8 3 年，在执行,大会第3 5 / 2 1 0 决议，附件，第一节，第 7(a)段时，预计受地 

械分配限制的员额的广告和宣传将占广告和宣传总费用的一个显著部分（A/C. 5 /  
3 5 / 1 1 5 , 第 6 段）̂但委员会仍然认为，谨慎小心的管理秘书长可动用的资源，应 

可得到节營。因此委员会建议将广告和宣传的慨算减去狂20,  000至$2 28 ,  0 0 0 。

4 。人事管理司

28. 3 0 秘书长在方案概算第28C. 2 5 t 中要将三个一般事务人员员额改叙为 

Û — 5 职等；这三个员额属于人事干事股。秘书长说，该司有五个人事干事股，而 

其中已有两个股有特等（G — 5 ) 的人事助理。在答复询问时，秘书长的代表举出 

该司七个现有G — 5 员额（表 28C. 1 3 ) 的分派如下；

(a) —名借调至助理秘书长办公室，担任助理秘书长的私人助理；

0 = ) 两名在人事干事股；



( c ) —名在工作人员活动和住房股； 

m  一名在津贴和福利股；

( e ) —名在人事记录股；

(f) 一名在审查和申诉股。

鉴于所提供的额外资料，并考虑到它在上文第28* 2 2 段内的建议，咨询委员会建 

议目前借调至助理秘书长办公室的Û 一 5 员额应回到人事管理司。因此委员会建议 

核可三个提议的改叙中的两个，而使慨算核减⑧15, 300。
28.  3 1 咨询委员会不相信有必要将人事干事股两名临时一般事务员颗改为常 

设员额（方案概算第28C。2 6 ) 。委员会建议它们应继续作为临时员额。这项建议 

不影响概算数额。

5 . 医务处

28.  3 2 咨询委员会建议核可医务处的慨算$ 1, 333 ,  3 0 0 ( 方案慨算第28C。 

3 0 ^ a  35  段，表 28C. 14 和 28Ĉ . 15 )。

提要

28.  3 3 咨询委员会在上面第28* 2 4 、28.  2 9 和 28> 3 0 各段建议核减的总 

数是⑩35, 3 0 0 。因此，委员会建议将人事厅的慨算削减$ 1 4 , 2 8 7 , 2 0 0  , 减为 

$ 14,  245,  9 0 0  0



D. 总部总务厅

秘书长 所提概算 ............................................................................ 108 4 1 7  2 00
咨询委员会建议的慨算  107 0 8 5  80 0
1 9 8 0 — 1 9 8 1 年 订 正 经 费 .............................................  89 172 900
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年 原 定 经 费 .............................................  81 5 7 7  400
1 9 7 8 -  1 9 7 9 年 实 际 费 用 ...................................   69 7 0 3  600
28.  34  第 2 8 D敦的概算为⑧1 0 8 ,  417,  2 0 0 , 比 198 0  —1 9 8 1 年订正 

经费（部8 9 ,  1 7 2 ,  9 0 0 ) 多 ®  1 9 ,  2 4 4 ,  3 0 0 ,即高出21.  5% ( 方 案 慨 算 表  

281), 1 )慨数不仅包括总务厅本身执行的方案，还包括未分配给方案的共同事务。 

这些未分配的共同事务费佑计为《 6 0 ,  271,  6 0 0 ( 表 28D。3 )。

28.  35 在表 28D.  1 内，秘书长指出按1 9 8 1 年订正费率计算，资源增 

长额为负$ 4 4 ,  1 0 0 ,实际增长率为零。这方面，咨询委员会注意到，本分敦的慨 

算在某些方面是不完整的。例如，秘书长在方案慨算第28D.  6 段中说， 祖用办 

公室合并所需的费用，并未列有经费，因为在编写本预算时尚无足够的资料计算慨 

算。概算将提交大会第三十六届会议。

28.  36  在表 28D。1 中，秘书长伯计对其他联合国组织和颜算外方案的支 

助事务需费⑧ 5 ,  1 6 5 ,  100  ; 1 9 8 0 - 1 9 8 1  年则为 $ 3 ,  2 4 2 ,  8 0 0 。 1982  — 
1 9 8 3 年的预'算外资源将用来支付6 5 个员额，其中包括2 个专业人员员额（1 名 

? 一 5 、 1 名 P — 3 ) ,  5 2 个一般事务人员员额（有 7 个特等）、 3 个体力工人 

员额和8 个警卫员额。这比表 28D.  4 所示的 19 8 0 —1981年预算外员额增加了11 
个一般事务人员员额（其中包括2 个特等），比 198 0—1981年方案慨算78对1980

《同上，第三十四届会议，补编第 6 号》（A / 3 4/ 6 和 E r r a t . a和 Add. 1 ) ,  
第二卷，表 28D. 4 。



- 1 9 8 1 年的最初预测多出1 5 个员额（1个 ？ 一 5 、 1 2 个一般事务人员、其中 

包括 4 个特等和2 个体力工人）。

28.  37 1 9 8 2 —1 9 8 3 # 为总部总务厅所提的经常预算员额表一共有7 8 9
个员额，其中包括7 3 个专业人员以上职类员额（1 个助理秘书长、 3 个 D — 2 、

6 个 D - 1 、 1 4 个 P - 5 、 1 4  个 ;P - 4 、 1 8 个 :P - 3 和 1 7 个 ：P - 2 / 1  ), 
3 0 6 个一般事务人员员额（有 5 3 个特等员额）， 1 9 6 个体力工人员额和2 1 4  

♦警卫员额。

1 . 助理秘书长办公室

28.  38 秘书长在方案概算第28Ü.  9 和 10段中要求增设一名特等,（？ 一 5 )  
的一般事务人员员额， " 以维持执行事务室在人事权利管理事务的标准水平，并负 

责工作量日益增加的财务管理工作。" ， 他同时又要求取消一个G — 4 级员额。咨 

询委员会建议核准这项要求。

2. 警卫和安全事务处

28.  39  " 鉴于职责的加重" ，秘书长提议将警卫和安全事务处处长从P—5
职等改叙为D — 1 职等（方案概算第28D.  1 6 )。

28.  40  咨询委员会回顾到秘书长以前曾在1 9 7 8 —1 9 7 9 # 方案概算" 中提 

出这项要求。 当时，委员会获悉" 现任的警卫和安全事务处处长已升为 1 级， 

他正占用一个" 借来 " 的 D — 1 员 额 委 员 会 的 理 解 是 ，现 人 员 退 休 后 ，这 

个 "借来 " 的 Ü — 1 级员额已调走，再不能占用。虽然咨询委员会不反对为警卫和 

安 全 事 务 处 处 长 提 供 一 个 1 员额，但不认为采用将P — 5 员额改叙的办法。因

， 《同上，第三十二届会议，补编第6 号 》（A / 3 2 /6 fP C o rr .  1和2 ) , 第二卷, 
第 22 .  7 8 段。

« ° 《同上，补编第8 号 》（A/3^/8fPC o r r  1 ),第2 2 . 3 5 段和第一章。



此，委员会建议秘书长努力从别处转调员额来达成这个结果。因而使慨算减少狂 

1 2 ,  900o
28.  41 秘书长在方案慨算第28D.  1 7 和 28D. 1 8 段中要求将6 个警卫员 

额改叙为5 ♦—般事务人员员额和1 个体力工人员额。委员会注意到，秘书长是根 

据有关职务的性质而要求将这些员额从一个职类改叙为另一个职类的。它建议核准 

这个提议0
3 . 购置、交通和房舍事务司

购置和交通事务处

. 2 8 .  42  概据秘书长在方案概算第28D.  2 4 â 所述的理由及其后提供的进一 

步 资 料 ，咨询委员会建议 核 准 关于在游置和交通事务处外地特滅a 采购科内增设1 
名 P — 5 员额的要求0 委员会 ta顾这项请求最切是在1 9 8 0〜1981年方案慨算内提 

出的。

28.  43  咨询委员会又建议接受秘书长在第28D.  2 和 28D.  27段内的要求， 

即将 2 名购采干事从P — 2 改叙为？一 3 和取消 1 名 ？一 2 / 1 级的初等采购干事。

28.  44  各询委员会注意到1个体力工人员额将从置和交通寧务处调往会 

议事务部（第 28D。25)0

房舍管理事务处

28.  45  从方案慨算表28D。1 2 和第 28D.  3 2 段可见，秘书长提议房舍管 

理事务处的员额座维持在1 9 8 0 —1981年核定水平上。秘书长指出，按 1 9 8 1 年

《同上，第二十四届会议，补编第6 号 》（A / 3 4/ 6 和 :E r r a t a 和 Add. 1 ), 
第二卷，第 28D. 2 6 段。



订正费率计算，资源增长为 1̂ 137, 8 0 Q这是由于"建筑工程、办公室搬迁、办公 

室小量搬动以代替搬迁以及房舍日旧" 而需要更多的加班费用（第 28D.  3 4 段 ）。 

秘书长代表告诉咨询委员会说，由于大部分的正常维持工作，特别是有关会议事务 

的工作，不能在一般的工作时间内进行，这个问题变得更为严重。

4 . 通信、记录和商业事务司

通信事务处

28.  46  为通信事务处所提的员额表一共有1 5 7 个经常预算员额（ 1个 

D - 2 、1 个 ;D— 1 、3 个 P — 5 、2 个 P - 4 、3 个 P - 3 和 2 个 P - 2 / / 1  ;
1 4 2 个一•般事务人员员额，其中包括1 5 个特等；以及3 个体力工人员额) ( 表 

28D  14 ) , 而 1 9 8 0 - 1 9 8 1 年则只核定6 0 个员额。 予算外员额从7 个增至 

2 7 个。 员额的大量增加主要是由于自1 9 8 1 年 1 月 1 日起从记录管理处那务科 

调来了 1 0 2 个经常予算员额（计开 1 个 ？- 5 、 1 个 ？- 3 、 2 个 P - 2 / 1 ;  9 7 个 

一般寧务人员、其中包括5 个特等；和 1 个体力工人）和 1 0 个予算外一般事务人

员员额(方案慨算表28D.  1 . 附注及第28D.40和2 8 D . 4 2段 )。秘书长在第28D.41
段 中 指 出 ， 由于这次调动，将取消通信事务处的2 个 P—2 员额。 秘书长又指 

出， 3 个一般事务人员员额（其中有 1 个为特等）将从通1言事务处调往会议事务部 

因为这些员额的录音职务同会议事务部的其他戚务密切有关（第 28D. 39段 ）。

28.  4 7  基于秘书M 方案慨算第28D.37段所述的理由，咨询委员会建议核准关于

将电^^业务股股长的员额从？一2 改叙为1>一3 的要求，爱员会也不反对将2 个一般 

事务人员员额改叙为体力工人贞额的m 义( 第 28 Ç 3 8 段 ）。

记录管理处

28.  48  由于记录管理处有1 0 2 个员额调往通信事务处（见上文第28D.  13 
段 ），该处 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年的经常预算人员已减少至8 个专业人员以上职类



员额 （1 个 D — 1 、 1 个 ：P - 5 、 1个 ：p — 4 、 4 个 ？ 一 3 和 1 个 :P -  2 / 1  )
和 3 fî个一般事务人员员额（包括 6 个特等）（表 28D. 16 ) 。 该处所要求的资 

源也有相应减少（表 28D. 15  ) 。 鉴于记录管理处的狀务全面减少，咨询委员会

建议秘书长对该处处长的取等进行审査，以便探讨将该D - 1 员额调往其他部门的可 

能性（可参考上文第28.  4 0 段 ）。

5. 外勤业务司

28 .  49 秘书长在方案慨算第2 8 D。5 5 要求将外勤事务主任的员额从 

1̂一4 改叙为？_ 5 。 咨询委员会回顾指出，这项要求原载于1 9 8 0 —1 9 8 1 年方案

微算。8 2 现又宣新提出。 委 员 会 当 时 弁 不 支 持 这 个 要 求 " 。委 员 会  

认为，秘书长这次没有提出新的证据，证明该员额的职务有了很大改变，因而需要 

改叙。 委员会又注意到，外勤业务司正有3 个 ？一 5 员额（包括 1 名由予算外资滅i 
义付的â 额 ）（表 28D. 18 ) 。 在这种情况下， 委员会建议不同意这项改叙 

从而使概算疯少《19, 8 0 0 。

2 8 。50  外勤业务司的任务之一是向联合国新闻中心提供行政和后勤支助

算第28D.53 )。秘书代表告诉咨询委员会说总项支助任务现已交由新闻部执 

行。 由于新闻郁有自己的旅行费，因此咨询委员会建议取消外勤业务司工作人员 

前柱参加联合国新闻中心主任年度区坡会议的旅费（， 28D. 5 8 段厢表28D. 1 7 )、

6. 不分配给各方案的共同事务费

28.  51 本项目所包括的事务列于方案慨算表28D.  1 9 至表 28D. 2 6 内， 

其详情见于第28D.  5 9 至 28D. 9 4 段。

" 《同上》第 28D.  7 3 至 28D.  7 6 段 。

" 《同上，补编第 7 号 》（A / 3 4 / 7 ) , 第 28.  3 8 段。



2 8 。5 2  房地租金命维持费佑计为狂25,  629,  3 0 0 ( 表 28D,  1 9 1 秘书长 

指出，按 1 9 8 1 年订正费率计算，资源增长为负《269 ,  00 0,这是因为根据以往经验 

杂项维修事务，电梯操作激维修以及清洁事务等项目的所需经费（按 1 9 8 1 年订 

正费率计算力激430 ,  000— 第 28D。65,  2 8 D 6 7 愈 28D。6 8 )将会减少，而其 

减少数额也超过电气维修费的增加（按 1 9 8 1 年订正费率计算为《1 61, 0 0 0 —
第 28D。6 6 段 ）， 正如上文第28.  3 5 段所说的，在向大会第三十六届会议提出 

有关报告前，房地雅金概算不包括合并租用办公室可能带来的额外费用。 咨询委 

员会建议报告应载有方案慨算第28D.  6 4 段所提的秘书处高级委员会的调查结果。

28.  5 3 从第 2813 .6 6 段可见，电器维修费的增加部分原因是要求核拨雄58,  
0 0 0 以便雇用而名一等电工。咨询委员会建议只核准雇用一名电工，因而可使概 

算减少想33 .  3 0 0 。

2 a  5 4 秘书长在表28D.  2 0 中倍计1 9 8 2  — 1 9 8 3 年的水电赛为$1 6 ,  499,  
1 0 0 , 族开列如下：电费（$ S, 974 ,  0 0 0  ) 、蒸汽（翁7, 231 ,  3 00  ) 、水赛 

( $ 158,  8 0 0  ) 、燃料、石油和焦炭 ( $ 105,  2 0 0  ) 和其他赛用（$29,  8 0 0 ) .  
秘书长代表告诉咨询委员会说，重新佑价基数栏内的调整数对电费的佳计过高（方 

案慨算第2 8 D . 6 9 段 ），表 2 8 D . 2 0 内重新姑价的数额应从《 1, 767 .  2 0 0 减 

为 $ 1, 439,  3 0 0 。 因此对1 9 8 g — 198 .3年通货膨服的概数也应加以削减；表 

2 8 D . 2 0 内的数字应该是狂1, 101,  4 0 0  , 而不是$ 1, 162,  7 0 0 。 因此电费 

佑计的增加总数变为《2, 540 ,  7 0 0  ( 而原为《 2, 929,  9 0 0 ) ,  1 9 8 2  -  1 9 8 3
年的係计数变成$ 8.  584 ,  8 0 0 , 比表28D.  2 0 内所列数额狂8, 974 ,  0 0 0 少 

$ 389,  2 0 0。 因此水电费的概算应减少⑧389,  2 0 0 ,从$16,  499 .  1 0 0 减为  

$ 16, 109,  9 0 0 。

28.  5 5 秘书长佑计电信赛共需《 8, 896,  9 0 0 。 他在表 28D . 2 2 中列出开支 

的细目，并在方案慨算第2 8 D . 7 5 至第2 8 ；D . 8 1 段中加以说明。秘书长代表告诉 

委员会说，1 9 8 0  — 1 9 8 1 资源基数重新佑价（按 1 9 8 1 年订正费率计算）栏内



的调整数对电话祖金和邮费的价格上液佑计过高（第 2 8 D . 7 7 和 2 8 D . 8 0 段 ）。 

至于电话费，表 2 8 D . 2 2 内重新佑价的数字应该是《 2 8 0 ,  6 0 0  ( 原 为 《 3 9 4 ,  
2 0 0 ) , 而 1 9 8 2  — 1 9 8 3 年的通货膨胀数字应为$ 3 6 2 ,  1 0 0 , 而非 $ 3 8 3 ,  
3 0 0。 因此电话租金增加的总数变成狂 6 4 2 ,  7 0 0  ( 原为狂 7 7 7 ,  5 0 0 ) , 而 

1 9 8 2 -  1 9 8 3 年的慨数应为 $ 2, 8 2 4 ,  1 0 0 , 比表 2 8 D ，2 2 内以列数额部 2 , 
9 5 8 ,  9 0 0 少 想 1 34 ,  8 0 0 . 邮 费 项 下 的 削 減 额 为 2 8 ,  6 0 0  ( 从 狂 1, 3 5 8 ,  7 0 0  
减至 $ 1, 3 3 0 ,  1 0 0 ) , 其 中 $ 24 ,  3 0 0 是属于重新係价（应为 $ 1 4 4 ,  9 0 0 而 

非表 2 8 D . 2 2 内所列数额 $ 1 6 9 ,  2 0 0  ) , $  4, 3 0 0 属 于 1982^ 1 9 8 3 年通 

货膨胀（应 为 》 17 1,  7 0 0 , 而非部 1 7 6 ,  0 0 0  ) 。因此整个电信费的慨数总共应 

该削减》 1 6 3 ,  4 0 0  . 即从⑨ 8.  8 9 6 ,  9 0 0 减至想 8, 7 3 3 ,  5 0 0 。

2 8 . 5 6 纽约一日内瓦线路租金估计需要$ 1, 0 3 2 . 9 0 0 , 其中包括资源增长  

S 3 5 0 ,  0 0 0  ( 按 1 9 8 1 年订正费率计算），用于在纽约和日内瓦之间增设一条 

备用电话 / 数据线路。秘书长在第 2 8 Ü . 7 5 段中指出，这项提议如获核准， "应可 

减少目前的商业电话赛用" ，也 " 应可大大节者纽约和日内瓦的开支，而且派期可 

以增加收入，虽然在目前阶段很难预测上述收入的佑计数。 ，，咨询委员会注意到， 

1 9 7 6 - 1 9 7 7 方案概算曾以同样理由要求租用纽约一日内瓦之间的第一条线 

路 8*
28.  5 7 咨询委员会从秘书长代表处得知，由于纽约与日内瓦之间的时差关系现 

有线路每天只有四小时可供通话之用（实行日光节约时间期间则只有三小时）。其 

余时间则利用该线路进行数据传递、传真发送和电传打字传送。预期从租用其一钱 .
路而在商业电话开支方面可能获得的15■省，将因纽约与日内瓦之间的时差而受到限 

制。秘书长代表不能向委员会提出现有线路利用的详細资料，因为他们没有关于从 

日内瓦打出的电话的资料。委员会认为需要对现有线路的利用 it.形进行详如分析，

《同上，第三十届会议，补编第 6 号 》（A / 1 0 0 0 6 ) , 第六卷，第 22^ 2 2 7 段 , 
同时可参看A / C , 5 / 1 5 4 0 / ⑦e v .  1 号文件，第 4 7 —4 8 段。



并对提议的线路的可能利用情形进行有关的费用利益研究。委员会建议由秘书长进 

行这项研究，并将所获结论载入1 9 8 4 — 1 9 8 5 年方案慨算提交大会一并作出 

决定。委员会同时又建议，将提议的男一线路的概算（按 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年费 

率计算为$ 392,  3 0 0 . 按 1 9 8 1 年订正费率计算等于》350 ,  0 0 0  ) 删除。

28.  5 8 关于长途电话赛，咨询委员会注意到方案慨算第281) . 7 9 段的说明如 

下：

" 经验显示，行政管制措旅并不能对支出水平加强中央管制。因此， 决 定 第  

2 8 D敦将继续承担长途电话以外的所有电话费用，但长途电话赛则从有关办公室 

帐目下支付。 " 电信费" 项目下所列基数为》58 2 ,  7 0 0 , 由各部门按比例分摊。 

现将基数按各部门1 9 8 0 年支出的比例分配如后。"
2 8 . 5 9 咨询委员会目顾到，它在关于 1 9 8 0 — 1 9 8 1 两年期方案慨算的第 

一次报告曾指出，除非长途电话的开支受到管制，否则就"应考虑聘请外界人士进 

行评价。" 正如委员会在上文第一章第1 7 段所说，它相信秘书长提议的新程序 

一定会有效地控制长途电话费。同时委员会认为根据事实上没有管制的一段期间的 

费用得出的概算，这项他计一■定比真正需要的经费高。因此委员会建议将总部的长 

途电话费慨算削减⑧76,  8 0 0 如下：

《大会正式记录，第三十四届会议 , 补编第7 号 》（A / 3 4 / 7  ) , 第 2 8 
4 3 段。
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28.  6 0 从上表可见D 第 2 8 敦长途电话费慨算将予削减辞3, 2 0 0  ( 从 《28,  
9 0 0  减至⑧ 25,  7 0 0  )。

28 .  6 1 咨询委员会注意到，邮袋费慨数（按 1 9 8 1 订正费率计算为《705,  
6 0 0  ) 已从本敦转往第2 7 款新闻，其理由见第2 8 D.  8 1 段。

28.  6 2 秘书长代表告诉咨询委员会说，会议事务费慨数⑧3, 186,  100  (表 

2 8 。D 2 3 ) 应减少却24,  6 0 0 , 即减至⑧3, 161, 5 0 0 , 因为，按 1 9 8 1订 

正赞率计算的资源基数重新佳价调整数对电信工程师的工会工资和附加福利费佑计 

过 高 （第 2 8 D .  8 2 段 ）。

28。63 在方案慨算表2 8 D.  2 6 和第 2 8 D.  8 *7至 2 8 D 。9 4 段中，秘 

书长详细列出了购置家具和设备的慨数《 2, 089 ,  8 0 0 。 咨询委员会认为，审慎

的规划和执行应可节省'金钱。 因此P 委员会建议将慨算减少《 2 8 9 ,  8 0 0 , 即减 

至 1 8 0 万美元。

提 要

28 。64  咨询委员会在 28。4 a  28。49» 2 a  5(X 28。53.  2 a  54.  28. 55, 
2 8。57、28。6 a  6 2 和 28 .  6 3 各段中建议一共裁减想U 3 3 1 ,  4 0 0 。 如 

大会核准的话9 第 2 8 D敦。总部总务厅的总慨算将 从 部 108* 417,  2 0 0 减 至  

$ 107,  085,  8 0 0 。



E. 行政管理处

秘书长所提慨算 ..............................................      2 021 6 0 0
咨询委员会建议的慨算……  ..........................................2 0 0 8  7 0 0
198 0— 1981 年订正经费 ...................................................1 6 8 3  100
1980— 1981 年原定经费   ...................................  1 6 4 4  5 0 0
1978— 1 9 7 9 年实际费用 ...........................................   1 4 4 7  5 0 0

2 8 . 6 5 . 本分款列出的慨算为想2, 021,  6 0 0  较 1 9 8 0 — 19 8 1 年经费高 

出 雄338,  5 0 0  即 20.  1% 。 方案慨算表 2 8 Ï U 指明，按照 1.9 8 1年的订 

正费率计算，资 源将 减 少 想26,  2 0 0  , 实际增长率下降1 . 4 % ; 原因是印刷所需 

经费减少（参看下文第2 8 .  6 8 段 ）•
2 8 . 6 6  1982一 "1 9 8 3年的常设员额与1980— - 1 9 8 1年的需求一致，只是 

建议将 i 个 I* -  5 员额改叙为 ]>-1。如表28E.  2 所示 ,提议的 1 9 8 2 - 1 . 9 8 3年的员 

额表将有 I，个 D - 2 ,  3个 Ü — 1,  3 个 ？ 一 5 ,  3 个 ？一 4 ,  1 个 P - 3 ,  2 个 

G — 5 和 7个 G -  4 / 1  , 共 2 0 个员额。

2 8 . 6 7 要求将一个P — 5 改叙为D〜 1 成力特等行政管理专员的意见在方案 

概算第 2 8 6 段已予叙述。 委员会并不认为有必要在行管处增加一个D — 1 
职等的员额， 委员会了解，行管处的人力资源是采取灵活方式运用；因此它现在 

已有的两名D-1员额应能足以应付请求用改叙来解决的需要。 因此委员会不建议 

核准提议的改叙；而使慨算削减《12, 9 0 0 。

2 8 . 6 8  委员会从方案概算第28  .11段看到，外部印刷和装订费项下的资源减少 

« 29 , 3 0 0 ( 按 1 9 8 1 年订正费率计算 ) ,是因为《组织手册》将在内部印制。

2 8 . 6 9  根据上述第2 8 . 6 7 段的建议，咨询委员会建议，第 2 8 5：分款的慨 

算减少 $ 12, 9 0 0 , 即自 2, 0 2 1. 6 0 0  减为 $ 2, 008,  7 0 0  .



s
秘书长所提慨算 ...............................................................3, 891,  000
咨询委员会建议的慨算 ............................................3, 891,  0 0 0
1 9 8 0 —1981年订正经赛  3, 294 ,  600
1 9 8 0 - 1 9 8 1年原定经费 a  229,  9 0 0
1 9 7 8 —1 9 7 9^ 实除教用.............................................. 3, 140 ,  00 0

2 8 . 7 0  第 2 8? 敦所列的 1 9 8 2 —1983  年慨真为 $ 3, 891,  0 0 0 , 比 1 9 8 0 — 
8 1 年的订正经赛S 3, 294 ,  6 0 0 高出 $ 5 9 6 ,  4 0 0 , 即 1 8 . 1  % 。 增加数中

包 括 24,  600  ( 按 1 9 8 1 年订正赛率计算》的资玩增长Î 实际增长率为零载在表 

2 8 ? .  I。 这个慨数包括总部（《2, 558,  4 0 0 )和日内瓦（$1,  332 .  6 0 0 )两地的

经费需要。

2 8 - 7 1  从方案慨算表2 8 Ï . 5 可以看出， 1 9 8 2 —1 9 8 3 年所提议的经常预 

算员额总数为4 2 个，与 1 9 8 0 —1981年相同。 这些员额为： 1 名 —2、 3 名 

P— 5、 6 名 ？一4  9 名 P—3 、 1 0 名 ：P—2X1、4 名 G—5 和 9 名 G—4 / l 。
2 8 . 7 2  这一分款的香玩增长完全归因于提议的非经常项目的开支，用以购置 

成杳审计款件组件，以便能够在日内瓦如总部以外的地方对各项活动进行审计。尽 

管咨询委员会对这项要求并无异议，但它认力内部审计荀理应提供一个较全面的解 

释,说明购置的这香组件如何能够同电子数据处理方面其他在进行中和规划的资玩 

⑧方案配合起来。 此外，委员会还认为这项请求似乎是采取零艘体打办法的一小 

例子，看来是为了应付审计委员会关于改善内部审计工作的建议8 6 而实行的措施， 

咨询委员会原先予料将收到一份全面的、关于执行审计委员会所提建议的一揽子提

《同上，第三十五届会议，补编第5 号 》（A X 3 5 / 5 ) , 第一卷，第二
86



案，以及一份关于改善内部审计事务的纲要。 委员会促请秘书长在提交1 9 8 4 — 
1 9 8 5 年方案概算时一并提出关于审计委员会建议执行情况的报告。

2 8 . 7 3  咨 询 委 员 会 从 方 案 慨 算 的 表 1 中注意到， 1 9 8 2 —1 9 8 3 年的 

预算外资源预计将达狂1, 414 ,  600.  1 9 8 0 —1 9 8 1 年则为$8 51 ,  7 0 0 . 如方案 

概算的表2 8 î \ 7 和表 2 8 P . 9 所列这些资源将用以支#总部和H内瓦两地九个专 

业人厥P两个一般事务人员员额的费用及有关旅费。 专业人员员额比1 9 8 0 — 
1 9 8 1 年增加了3 个。

2 8 . 7 4  咨询委员会建议核定内部审计司的慨算为⑧3, 891 .  0 0 0。



S
14 607 0 0 0
14 5 8 7 2 00
12 0 2 4 300
12 0 5 3 5 0 0
10 149 30 0

8 0 - 1 9 8 1 年的经费

秘书长所提慨 算 ，，•， 

咨询桑员会建议的慨算， 

1 9 8 0 - 1 9 8 1年订正经赛 

198 0 - 1 9 8 1  年原定经费 

1 9 7 8 - 1 979^ 实蹄费用

$12,  024 ,  3 0 0 增加教â  5 8 ^  7 0 0 , 即 21.  4 % . 其中包括司长办公室的赛用 

慨 算 U 6 4 3 ； 8 0 0 ) , 纽约电子计算事务处（组约电算处）的费用慨算（® m 0 3 A 2 0 0 ) ,  
联合国对组织间资料系统和有关活动委员会慨算的摊额（S527,  6 0 0 ) 和对日内瓦 

国际电子计算中心（电算中心）慨 算 的 摊 额 4 0 a  4 0 0  X 从表 28G.  1 中 

可以看出，全部慨算内并不包含任何资源增长数， 增加总额⑧& 5 8 ^  7 0 Q 应 

归因于 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年资源基数按1 9  8 1 年费率重新倍价< S988^ 4 0 0  )
和通货膨服（《1, 5 9 4  3 0 0 X 咨询委员会注意到， 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年资源基 

数的重新估价包括重新编列组约电算处的设备租金和维修费 8 0 0 和用品费 

S i a  2 0 Q 因为在1 9 8 0 — 1 9 8 1 两年期第一次执行情况报告中误将这两笔 

经费交还（方案慨算表28G. 2 , 脾注 a
28 . 76  1 9 8 2 - 1  9 8 3 年预算外资源佑计为S15& 8 0 0 . 这些资源将 

支付纽约电算处三个一般事务人员员额的赛用（表 28G. 1, 28G. 7 和 28G. 8 ) .
预算外资源项下的另一个一般事务人员员额将由联合国合办工作人员养恤基金提供 

经赛（表 28G. 8 , 脚注 13
2 a  7 7 咨询委员会不反对司长办公室的慨算$ 6 4 3 ,  800  ( 表 28G。5 ) , 司 

长办公室 1 9 8 2  ‘  1 9 8 3 年的员额编制将维持1 9 8 0 -  1 9 8 1 年核定的水



平 （4 个专业人员以上员赖—— 1 名 D - 2 ,  1 名 D — 1,  1 名 P —5 ,  1 名 1̂一4; 
而个一般务人员员额

28。7 8 秘书长在 1 9 8 2 — 1 9 8 3 ^为纽约电算处:请求 S 1 0 3 ；̂ 2 0 0 ,
其中薪金和一般人事赛项下按1 9  8 1 年费率计算的资源增长数为《1 8 ,  6 0 0 , 但 

在数据处理合同项下资源减少同等数额（表 28G.  7 ) , 两相抵銷， 所请求的员额 

计有 2 4 ♦专业人员以上员额—— 1 名 D — l ,  3 名 P —5 ,  9 名 :P — 4 ,  8 名 

? 一 3 ,  3 名 I> — 2 y a ;  2 7 个一般事务人员员额（包括 6 个特等）. 纽约电 

算处其他9 个一般♦务人员员额则分别列在方案预算其他各款内（第 6 敦和第2 8 B 
敦各 4 名；另 1 名由联合国邮政管理处直接支付费用）（表 2 8 a  8 , 脚注 a , )

2 a  7 9 秘书长在方案慨算28G. 6 段内，请求把 1 名？ 一 4 系统分析员改叙 

为 Î  — 5 高级系统分析员* 咨询委员会注意到，纽约电算处现有两个？ 一 5 员额，

另有一 个 ？ 一 5 员额隶厲司长办公 室 ， 委员会不相信需要第4 个 :P—5 员额，因此 

建 议 以 重 新 调动员额的方式来应付组约电算处的这项需要， 因 此 ， 纽约电算处在 

薪金命一般人事费项下的慨算可减少《19  ̂ 8 0 0 .
2SL 8 0 联合国对组织间资料系统委员会1 9 8 2 — 1 9 8 3 年开支的摊额佑 

i t i 7 S 5 2 7 ,  6 0 0 ,反映出大约维持1 9 8 0 — 1 9 8 1 年 核 定 经 费 的 水 平  

( U 9 2 ,  9 0 0 加 通 货 膨 胀 秘 书 长 在 方 案 慨 算 28G. 1嫩 内 ，说明所请数额是 

在行政协调委员会（行政协调会）审査组织间资料系统委员会1 9 8 2 — 1 9 8 3  
年工作计划和慨算以前的暂定数额， 关于这一点，秘书长的代表已告诉咨询委员 

会说，行政协调会后来审议了资料系统委员会的工作计划和慨算，秘书长可以提出 

订正慨算，反映出行政协调会对组织间资料系统委员会未来所作的决定，

28 .  8 1 联合国对H内瓦电算中心业务賽用的摊额佑计数 403,  4 0 0 , 是 

行政协调会核定电算中心的工作计划和慨算以前的暂定数额， 秘书长在方案慨算 

280.  1艰内说明将向大会第三千六届会议提出订正慨算，

28.  8 2 上 文 28G. 5 段内咨询委员会的建议使2 8 G款 的 慨 算 减 少 80 ( i  
从继 14j 607, 0 0 0  减为 587,  2 0 0 ,

- 197 -



12 0 5 3 500
12 0 5 3 5 0 0

11 0 4 8 3 0 0
10 6 6 6 4 0 0
10 4 9 8 60 0

秘书长所提慨真 

咨询姿员会建议的慨算

1 9 8 0 - 1 9 8 1 年订正经费 

1 9 8 0 - 1 9 8 1 年原定经费 

1 9 7 8 - 1 9 7 9 年实际费用

28.  8 3 曰 内 瓦 行 政 司 的 慨 算 为 053,  5 0 0 比 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年的 

经费多出$1, 005,  2 0 0 或 9 % 。 资源增长按1 9 8 1 长订正费率计算为《70,
100  , 实际增长率为0。6% 。

2 8 . 8 4 方案慨算表28 l i  5 显示， 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年经常预算员额一共 

有 1 0 8 个 （3 8 个专'业人员以上职类员额—— 1 +  d - 2 、 7 4-P -a  
5 个 ？一4 1 2 个 ？一 3 、 l O t - P - 2 / l  和 7 0 个一般爭务人员），比

1 9 8 0 -  1 9 8 1 年多了 1个 :P - 4 员额。 此外，表 28H 5 又一共列出了 2 2 
个预算外员额（2 个 P — 3 和 2 0 个一般事务人员），与 1 9 8 0  — 1 9 8 1 年的 

数目相同。

28. 8 5 司长办公室的慨算为⑩90 ,  1 0 0 , 这个办公室不要求任何资源增长。

28.  8 6 管理系统科的慨数为$1,  85 0 ,  2 0 0 , 不 颗 期 有 任 何 资 源 增 长 。

委 员 会 注 意 到 方 案 概 算 第 28H 1 1 段的说明：

‘‘ 本科 1 9 8 2 — 1 9 8 3 的工作方案只开列高度优先的项目权对执行业务大 

有助益的活动，并按所能拥有的资源削减活动" 。



2 8 . 8 7  1 9 8 2 — 1 9 8 3 年预算处的慨数为想1, 098 ,  8 0 0 。 除了其中

的 $2, 8 0 0 外，所有这些款额都与常设员额（6 个专业人员以上职类员额和4 个一 

般事务员额）和一般人事费有关。 本项下不要求资源增长。

28.  8 8 同样地，1 9 8 .2 -  1 9 8 3 年财务处所要求的$3, 010 ,  3 0 0 ,几乎

全部都用来支付常设员额和一般人事费。 表 28H  1 3 显示，除了该处3 4 个经常 

预算员额外，预算外资源还承付1 8 小员额的经贵。

28.  89  1 9 8 2 -  1 9 8 3 年人事处的慨数为继5, 704 ,  100  , 其中⑨70,
1 0 0 是按 1 9 8 1 年订正费率计算的资源增长，这是因为联合国要增加对日内瓦联 

合医务处的应摊款额所致。

28. 90  方案慨算第28H. 19段内请求将1 9 8 0 — 1 9 8 1 年核准的一名？一4 
职等叙级干事临时员额改为常设员额。为了符合上文第28. 2 5 段关于纽约人事厅 

叙级科员额现况的建议，咨询委员会建议日内瓦的？ 一 4 职等叙级干事员额保持为 

临时员额。

28.  9 1 咨询委员会建议核准日内瓦行政司的慨算⑨12 ,053 ,500。



$
秘书长所提慨算 ..........................................................51 9 04  3 00
咨请委员会建议的慨算 ............................................. 51 6 2 0  2 0 0
1 9 8 0 —1981 年订正经费 ........................................4 8  9 5 0  2 0 0
1 9 8 0 —1981 年鹿定经费 ........................................45, 8 7 8  800
1 9 7 8 —1 9 7 9 年实际开支 .......................................4 6  0 8 5  300

2 8 . 9 2 根据秘书长的概算， H内 瓦 总 务 司 的 所 需 经 费 51, 904 ,  3 0 0: 比 

1 9 8 0 — 8 1 年经赛增加⑧ 2, 954 ,  1 0 0 , 即 增 加 方 案 慨 算 表 2 8 工. 1 
虽示，实际增长率下降了 0. 8 % 。

2 8 . 9 3 如方案慨算中表281.  5 显示^ 所要求的 1 9 8 2 — 8 3 年经常预算员 

额计 3 7 4 ^ , 包括，1 名 D—1, 4 名 ？一5, 3 名 P—4  5 名 ？一3, 7 名 ？一2 / 1 , 和  

3 5 4 名一 般 事 务员额（包括 1 1 名特等 ）。3 5 4 名一 般 事 务人员员额中包括原 

先划入体力工人的员额1 1 0 名，但 这 些 员额在将体力工人和一 般 事 务人员职 类 薪  

金表合并后已纳入一 般 事 务人员职类，

28。9 4 关于房舍禾 to：程科，建议增设一名无线电技术员的一般事务人员员额，

并将房舍、公园和庭园股股长这个员额的职等从？ 一 2 改叙为P — 3 .
28. 9 5 如方案慨算第281 .  11段所述，目前只有两小无线电技术人员负责维修 

加保养鉴小万国宫的2 4 小会议室的音响加同声传译设备g 委员会获悉，在 1 9 8 0
年 这 两 小无线电技术人员每人加班4 0 0 多小时 ， 在这种情形下 ， 咨询委员会建 

议核可增设一名无线电技术人员的要求》 不过，设立这一员额应相应地节省加班

费 Î 因此，委员会建议将该项开支的 1 9 8 2 —1 9 8 3 年 慨 算 减 去 《 3 0 , 0 0 0 , 减  

到 $ 185,  400.



28. 9 6 关于房舍、公园和庭园股股长这小职位的提议改叙，咨读築员会回顾说，原 

先 在 1 9 8 0  — 1 9 8 1年方案慨算中已要求改叙。 咨询委员会在其有关的报告第 

2 a  8 6 段 中 说 " 有关的职位说明并没有指出所承担的责任有任何改变，以致需 

要改叙"，" 委员会至♦未获悉关于这种情况是否有所改变的任何新的或其他资 

料，因此建议不核准因而使慨算削减《 20 ,  9 0 0。
28. 9 7 关于警卫科，提 议 将 1 2 个临时员额之中的9 个员额改力常设员额，

( 见方案慨，第 281.  1 8 段 ），委员会建议核准这项请求。

281 9 8 方案慨算第281 .  2 3 段中要求在购置，交通愈内部事务科增加一名旅 

行业务办事员 • .咨询委员会不反对这项要求。

28.  9 9 方案慨算第281 .  2 4 段中载有将交通，旅行命住房股股长这小职位由 

1̂一2改叙力？一3的要求， 这项要求原先是在1 9 8 0 — 8 1 年方案慨算中提出的， 

但没有获得咨询委员会的委员会至今未获悉能改变它原来看法的任何新资料，

因此不建议核准这项改叙，因而使慨算削减S 20 ,  900.
28. 1 0 0 咨询委员会不反对方案慨算第281 .  2 5 ^ 中所要求的，将八小一般事务 

人员员额由临时员额改为常设员额。

28 .  1 0 1 咨i够员会从方案慨算第281. 27段注意到， （按 1 9 8 1 年订正费率计算） 

将一次总付的临时助理人员费用减少« 2 7 0 , 9 0 0 ,部分原因是由予清洁工作逐步改用订 

约承包办法， 方案慨算第281 .  3 0 段中在房地维修（订约承包清洁工作）下 

( 按 1 9 8 1 年订正费率计算）提议增加⑩105,  100.
28. 10 2  ÔP方案慨算第2 8 ：!̂  3 2 段所表示，设备祖金愈维修费项下所需经费 

( 按 1 9 8 1 年订正费率计算）增加了 ^U 07 ,  0 0 0 , 用以租用及维修交互终端 

设备. 咨询委员会获悉，这项增加是力了将1 6 台可视显示器禾n 6 台印刷机分派给下 

列郁门使用Ï



财务处一 5 台显不器， 3 台印刷机

预算处一1 台显示器

人事处二2 台显示器

新闻处一1 台显示器

总务处一 7 台显示器， 3 台印刷机

分派给总劣司的七台显示器，有四台将用于购置禾n采购事务，一台用于石油卡管理，

男外两台用于处理护照命签证。

28. 1 0 3 委 员 会建议 , 应对装置这种设备采取谨慎的办法。 特别是应尽可能 

把这些显示器如印刷机装置在适宜于合用的地点。 委员会建议把要求的显示器减 

少四台如下 :对购置和采购事务，减少而台，对石油卡管理 . 减少一台，对财务处减少 

一台。 假定建议从提议1 9 8 3 年起增加的设备中减少四台显示器， 1 9 8 2 — 
8 3 年的慨算将随之减少《 1 2, 30  0。

28. 1 0 4 不分配给各方案的共同，务费在 1 9 8 2 —1 9 8 3 年的佑计数为 

$ 20 ,  933 ,  2 0 Oi 其中，部6, 527,  4 0 0属于房地租金和维修费。 咨询委 

员会获悉，房地租金加维修费用途下与1 9 8 2 -  1 9 8 3 年通货膨胀有关的倘计数 

$ 462,  500  (参看表281 .  1 6 ) 是根据资源基数的自动佑计。 不过，委员会 

认为在这方面应能产生一些节省，光其是对房地维修的资源小心地加以管理。

28. 1 0 5 方案慨算第281 .  3 4 至第 281 .  4 2 段提到关于杂费，用品及材料，家 

具及设备等要求， 1 9 8 2  — 1 9 8 3 年的倘计总数计$ 3, 879,  2 0 0 , 在这些方面， 

应尽量掛敏情形多加节制。 虽然杂费加家具及设备方面显示出资源增长负数（参 . 
看表 283» 1 6 ) , 委员会还是认力，在管理方面注意伶命效率能在这三小方面带 

来进一•步的有效节者，特别是在杂费方面。 鉴于此，并考虑到上面篇2SI .  13 
段中的说明，委员会建议将不分配给各方案的共同事务费减少《 2 0 0 , 0 0 0 .
28. 106 基于上面， 28.  95、28. 96、28、99、28.  103 和 28. 105 各段中提

出的建议，咨询委员会建议将第2 8 工分敦的慨算减少^̂ 284 ,  1 0 0 ,即由 $ 5 1 ,  
904 ,  3 0 0  减少到 $ 51, 620 ,  2 0 0。



J . 工作人员训练活动（总部、日内瓦如各区城委员会）

秘 书长 机 提 慨 算 ，.................................................... 7 0 6 0  4 0 0
咨询委员会建议的禍算 ...........................................7 0 1 2  7 0 0
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年 订 正 经 费  5 5 8 8  6 0 0
1 9 8 0 -  1 9 8 I 年 原 定 经 费   5 2 6 8  5 0 0
1 9 7 8 — 1 9 7 9 年 实 际 费 用  4 5 5 2  8 0 0

28. 1 0 7 第 2 8 J 敦的慨算是$ 7 , 0 6 0 , 4 0 0 , 比 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年订正

正经费 （$ 5 , 5 8 8 , 6 0 0 ) 多出$ 1，4 7 1 ，8 0 0 , 即 2 6 。 3 % 。从方案慨算的表 

2 8 J 。 1 可以看出按1 9 8 1 年订正费率计算的资源负增长为$ 2 7 ,  2 0 0 ,实际 

增长率为负0 。 4 %。咨询委员会从表2 8 2 和第 2 8 J .  7 段看出，重新倍

价 的 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年 资 源 基 数 包 括 " 特 别 调 整 " 项 下 从 第 6 敦国 

际经济和社会事务部调来的一名特等一般事务人员员额（按 1 9 8 1 年订正 

费率计算为$ 5 5 ,  2 0 0 )。在顾问、工作人员旅费以及外部印刷和装订费（见表28  
4 ) 方面按 1 9 8 1 年订正赛率计算的重新佳价的1 9 8 0 — 1 9 8 1 年资源 

基数增加很多，原因是受了大会第三十五届会议通过决定的延迟影响。

2 8 . 1 0 8 从录28^ .  I 可以看出，秘书长佑计予算外資源将达域551,  0 0 0 。 

这些資源，除了别的以外，将用于資助四个负额：一名？ 一 3 ,  —名 P — 2 / 1 ,  
和两名一般事务人员（录 28J.  5 ) 。

2 8 .  1 0 9 秘书长请求的经常预算员额总数是43名，其中21名走t 业 人 员 以 上 职 等  

(一名 D _ i , 三名 P — 5 , 三名 :P — 4 , 七名？ 一 3 , 七名 P — 2 / 1  ) ，2 2
名是一般事务人员职类（包括四名特等）一 比 1 9 8 0 — 1 9 8 1年核可总数多出

三名员额（表 2 8 J 。 5 ) 。三名新员额是(a)从第 6 款 （国际经济和社会事务部 )



调来的一名特等一般事务人员员额（方案慨算的表2 8 9 和第 2 8 J 。 7 段 )
和0>)提议将考试组的竞争疮考拭和测验考斌股方案的一名？ 一 3 和一名一毅事务人 

员员颇改为常设员额（表 2 8 1 3 和第 2 8 J .  2 2 段 ）。咨询委员会建议核

可秘书长的请求C
28。1 1 0 各询委员会也建议核可职业训练方案的一名？一 2 改叙为？ 一 3 职 

位 （方案慨算的第2 8«I .  8 段 ）。不过，委员会认为第2 8 2 1 段提出将竞

争性考试和测發方案的一名？ 一 4 改叙为？ 一 5 职位没有道理。委员会认为这项请 

求提得太早，因为举办竞争性考试的经验还很有限。 因此，委员会建议在慨算中削 

减 狂 1 9 , 8 0 a
28. I l l 工作人员语文训练的慨算为⑧2 ,  1 1 6 ,  6 0 0 , 其中包括一般临时助 

理人员按 1 9 8 1 年订正费率计算的资源负增长$ 5 0 , 0 0 0 ( 表28J： 1 0 )。咨询委 

员会回顾在其关于1 9 8 0 — 1 9 8 1 年方案慨算第一次报告8®的第28* 9 7 段中 

曾经再度建议秘书长评价语文训练方案并向大会提出报告。委员会注意到秘书长在 

1 7 段中说，在审査不方案如何最适当满足本组织需要得出结果之前， 

提议作这种削减，而这项审査 "将包括梭査学生的组成情况和联舍国所获得的利益。 

他也将处理有关方案管理的问题，包括教贞的含同情况。"
28. 1 1 2 关于竞争性考试和测验方面的工作人员旅费的慨算《2 8 2 ,  9 0 0 ,咨 

询委员会指出它可以与第2SJ. 25(a)和 28J。11段所提到的一些旅行合并。仔细安 

排旅程可以得到进一步的卫省。 因此，委员会建议，本方案下的工作人员旅赛应削 

减狂 2 7 ,  9 0 0 , 即从$ 2 8 2 ,  9 0 滅至⑧  2 5 5 ,  0 0 0 。

2 8  113 .咨询安员会不反对秘书长关于日瓦工作人员训练活助所列慨算狂1, 
190 ,  7 0 0 , 按 1 9 8 1 年订正赞率计算为資源负增长S 70,  3 0 0  ( 录 2 8 ^ 。14 ) ,  
资源负数槽长的原因是取消口译贞训练方案( 第 28J.  3 3 段 ）。



2 a  1 1 4 对总邵语文训练方案的效果完成审査之后（参看上面第28 .11 1 段 ）， 

应该考愿这项审査是否适用于日1^瓦的方案。

28。1 1 5 秘书长佳计各区城委员会的工作人员训练活动的所需全部经费为S 
7 9 5 ,  5 0 0 ,计非洲经济委员会® 5 5 7 , 0 0 0 , 拉丁美洲经济委员会$ 1 1 2 ,  5 0 0 ， 

亚洲及太平洋经济社会委员会《 9 6 ,  6 0 0 , 西亚经济委员会部2 9 , 4 0 0 ( 力t 慨算的 

表 2 8 J 。 1 6 至 2 8 7 。 2 1 和第28J；39至2 8丁。4膽 )。非洲经委会的慨算^ 5 5 7 ,  
0 0 0 包括 " 在依照 I 9 8 0 年 1 2 月 1 7 日第3 5 / 2 1 7 号决议第四节的要求，向 

大会第三 千 六届会议提出方案评价之前" （第 28J\  4 0 段 ）继续非洲经娶会笔译页 

训练方案的费用If 461,  3 0 0 。 亚太经社会的概算包含第28 J. 4 2 段所说的理由 

按 1 9 8 1 年订正费率计算的資源增长《 16, 5 0 0  . 咨询爱员会建议接受秘书长 

所提各区坡委员会工作人贞训练活參 的̂慨算。

28. 1 1 6 咨询委员会在第28. 110和 28, 112段中建议削减的总额为$ 4 7 ， 

7 0 a 因此，委员会建议第28  J敦慨算从《7 ,  0 6 0 ,  4 0 0减至《 7 , 0 1 2 , 7 0 a



$
秘书长所提慨算 ..............................................    5 733 000
咨询委负会建议的概算 ...............................................................3 755 000
1 9 8 0 -  1 9 8 1 年 订 正 经 赛 ............................................. 6 676 600

1 9 8 0 -  1 9 8 1 年 原 定 经 费 ............................................. 5 157 000
1 9 7 8 — 1 9 7 9 年 实 际 费 用 ............................................. 2 581 200

28 .  1 1 7 本分款概算《 3, 77 3, 0 0 0 包括退休后医药保险计划补助赛，死亡 

受伤和生病的补偿金，一般保险赛以及银行手续赛等。 这项慨算比1 9 8 0 — 
1 9 8 1年经费少狂 2, 903,  600  , 即减少43.  4% 。

2 8 . 1 1 8 减少的原因是1 9 8 0 — 1 9 8 1 年订正经费中有⑧3, 515,  00 0是 

拨 给 联 合 国 国 I f学校的补助金。 如果 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年订正经费中减去 

这笔款额，则 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年慨算等于增加$ 488,  8 0 0 。 在方案慨算的 

表 28K. 3 中，这笔款额完全由通货膨胀造成》 咨询委负会建议核准杂项开支的

慨算狂 3, 773 .  0 0 0 。



工告资办理的行政活动
• .一

秘 书 长 所 提 慨 算 ..................................................................................10 555 900
咨询委负会建议的慨算  ...................................................................10 509 900

1 9 8 0 -  1 9 8 1 年 订 正 经 费  8 T8U 800

1 9 8 0 -  1 9 8 1 年原定经费  8 555 900
1 9 7 8 — 1 9 7 9 年实际费用  7 015 300

28. 1 1 9 在第 28„L款内，秘书长开列国际公务员制度委员会的全额慨算，联 

合检查组的全额慨算，以及行政问题协商委员会秘书处慨算中联合国的摊额"。根 

推大会的决定,参加资助国赌公务员制度委员会和联检姐的各专门机构和其他组织的 

分摊敦额，列为收入第2 敦 （一般收入）的收入。

28. 1 2 0 第 28, l i款的慨算1 0 , 3 5 3 ,  9 0 联 元 比 1 9 8 0 — 1 9 8 1年的订 

正经费多 1，5 6 9 ,  1 0姨 元 或 多 1 7 .  8 % o 实际增长率係计为0。2% 。

1 . 国际公务员制度委员会

28。1 2 1 咨询委员会注意到方案慨算第28L。2段中说：

" 当制定本慨其时，委员会尚未编制其1 9 8 2 — 1 9 8 3 两年期概算。 

因此这里开列一个$ 5, 39 8 ,  0 0 0 的暂定数字，说明保持1 9 8 0 -  1 9 8 
1 两年期调拨资源水平。 订正概算将提交大会第三千六届会议。 "

日内瓦国际电子计算中心的费用中联合国的摊额慨算列在第2 8 G款。方案统 

算第 2 8 G款也开列了组织间资料系统委员会费用中的一笔暂定的联合g摊额。 

上面第 2 8 .  8 0 段已说过，秘书长也许会提出组织间资料系统委员会的订正 

慨算，其中将考虑到行政协调会对该委员会的未来情况所作的最新决定。



2 。联合检查组

28. 1 2 2 联合检查姐的慨算计达$ 4 ,  6 0 5 ,  3 0 0 ,比 1 9 8 0 — 1 9 8 1年订 

正经费增加® 330 ,  2 0 0 。 佑计资源没有增长，不过从方案慨算的表2 8 li.  6 中

可以看出，各个支出用途之间有几项增加和减少的数额，互相抵销。

28. 1 2 3 增如的数额包括常设员额费用$ 33,  2 0 0 , 顾问费⑩ 10,  5 0 0 , 和一 

般人事费$ 0 0 0 【按 1 9 8 1 年订正费率计算）。 主要减少数额是检查专员

旅 费 （减少 $ 29,  0 0 0  ) 和一般业务费用【减少 $ 22,  7 0 0  )。
2 8 .  1 2 4 常设负额和一般人事费项下资源增长（按 1 9 8 1 年订正费率计算总 

共 $ 42,  2 0 0 ) 的原因是建议把联合检查组秘书处一个？一 4 负额改叙为？ 一 5 , 
一个 :P — 2 页额改叙为？ 一 3 。 咨询委负会记得1 9 3 0  — 1 9  8 1 年方案慨算

中曾经提出一項类似的请求。 ，。 当时咨询委负会并不赞成那项请求选今也没有 

收到任何其他资料使咨询委负现在赞成改叙。 因此，咨询委f 会建议不采纳提议 

的改叙并据此按1 9 S 2 — 1 9 S 3 年费率减少慨算《 44 ,  0 0 0 ( 相当于按 1 9 8 
1 年费率计算减少$ 42,  0 0 0 )。

3 . 行政问题协商委员会秘书处（联合国摊额）

28.  1 2 5 行政协商会秘书处的费用由各参加组织按上一年度十二月各自的在职 

工作人员总数的比例分摊， 行政协商会秘书处$ 350 ,  6 0 0 的慨算代表联合国在

行政协商会秘书处费用中所è ■摊额（大约 3996)。这笔慨算比19 8 0—1 9 8 1 年订正 

经费多翁45,  500。 1 9 8 2 -  1 9 8 3 年的概算中愈括按1981年订正费率计算

的资源增长数$ 23,  0 0 0 , 这完全是因为行政协商会秘书处的费用中佑计联合国的

摊额增加了 2 96。 咨询委负会注露到，1 9 8 2 — 1 9 8 3 年行政协商会秘书处 

的费用总额佑计为$ 9 0 1，3 0 0 ,资源减少S 2 ,  3 00  (按 1 9 8 1 年订正费率计算 )
委员会建议接受秘书长的行政协商会秘书处慨算$ 3 5 0 ,  6 0 a
" 《大会正武记录，第三十四届会议，补编第6 号 》（A / 3 4 / 渊 î E r r a t a 和A(M. 

1 ) ，第 28 l i  31 段。

" 《同上，补编第7 号 》（A / 3 4 / 7 ) ，第 28. 127段0
- 208 -



秘书长提出的慨算 ........................................  41 189  3 0 0
咨询委员会建议的慨算 .............................................................40  071 0 0 0
1 9 8 0 -  1 981 年 订 正 经 费  34  9 3 2  7 0 0
1 9 8 0 -  1 981年 原 定 经 费  16 0 7 4  4 0 0
1 9 7 8 -  1979年 实 廣 用 ........................................................5  5 5 8  6 0 0

28. 1 2 6 有关维也纳行政事务的慨算$ 41, 189, 3 0 0 超 出 1 9 8 0 -  1981年
经费（想34,  932,  7 0 0  ) 达⑨ 6, 256,  6 0 0 , 或17。9%。如方案慨算表28M. 3 所示，

这笔慨算包括联合国提供的各项服务，（联合国维也纳办事处和警卫和安全事务 

处一 $ & 162» 0 0 0 ) 和工发组织提供的各项服务（财务和人事、房舍管理事务处，

其它一般事务和共同事务一 $36 ,027,  3 0 0 ) 这笔慨算内还包括对预定由原子能机构 

提供的电算机、住房和医疗服务费用（$ 263,  1 0 0 —— 表 28M, 4 )的一笔捐款。 

咨询委员会注意到，这一点与秘书长、原子能机构总干事和工发组织执行主任1977 
年订立的一项谅解备忘录的规定相符。 该备忘录谈到：

‘‘……M 同位以共摊费用方式为当事三方服务。 依照这项安排，原子能 

机构承担下述各事务单位的业务和管理：（a)电算机事务处 ， （1D)图书馆 ， （C)印刷 

' 部门，（d)专卖商店和(e)医疗服务。 工发组织则负责下述工作：（a)房舍管理，

0̂ }饮食服务，（Ci)语文训练。 警卫和安全亭务处由联合国直接支配。，’
( A/C.  5 / 3 5 / 8 1  和Corr.  第 8 段 ）

28. 1 2 7 秘书长在表28M. 1 的脚注a 中说明：

" 预期共同事务方面的费用、语文训练、房舍管理和警卫与安全事务的偿付总 

额为《 15. 076,  6 0 0 , 这些服务项目由联合国依照费用共摊方式提供。这笔



款项中的 $ & 416,  6 0 0 涉及近东救济工程处，$ 12, 336,  4 0 0 涉及原子 

能机构，$ 323, 6 0 0 与其它有关。 收入第2 敦项下可以找到相应抵销帐款。

关于这个问题，咨询委员会获悉有关维也纳国际中^^^的联合国和工发组织提供各 

项服务的费用分配情况如下：



维也纳国际中心

维也纳国际中心联合国和工发组织提供各项服务的费用分配

( 以千美元计）

1 9 8 2 - 1 9 8 3 用户分配情况

共同事务费用
佑计数 联合国 原子能机构

近东救济 
工程处 其它

房舍租赁维修 7 , 9 8 9  .8 3 , 9 2 1 . 1 3 , 6 3 0  . 3 3 8 4 . 5 5 3 , 4
清洁打扫 2 , 8 0 9 , 0 1 , 9 3 8 , 2 6 6 5 , 7 185 - 4 1 9 , 7

水电 9 , 6 8 4 , 2 5 , 6 4 9 . 3 3 , 2 8 7 . 6 539 -9 2 0 6 . 9

设备租赁维修 1 , 8 9 7 , 3 1 , 5 8 8 , 0 5 3 , 1 2 5 2 , 4 3 . 8

通讯 3 , 864  . 7 3 , 3 4 3  , 2 106 .5 397 . 9 1 7 . 1

杂项开支 216 , 9 126 ,6 8 1 . 2 3 . 7 0 . 4

用品与材料 1 , 5 0 5 . 5 1 , 143- , 2 186 . 3 17 2 . 0 4 . 0

家俱和设备 

共计

8 3 3 , 2 696 ,3 1 2 3 . 0 13 . 4 0 . 5
2 8 , 8 0 0 , 6 1 8 , 4 0 6 , 4 8 , 1 3 4 . 2  1 , 9 5 4 . 2 3 0 5 . 8

房舍管理事务处 4 , 5 5 7 . 7 2 , 2 1 9 , 6 2,101.1 2 2 7 . 9 9 . 1

警卫和安全事务处 4 , 3 6 0 , 8 2 , 1 2 3 . 7 2 , 0 1 0 , 3 2 1 8 , 1 8 , 7

语文训练

共计

137 .4 30 .2 90 , 8 16 .4 —

- 9 , 0 5 5 , 9 4 , 3 73  , 5 4 , 2 0 2 , 2 462 . 4 1 7 , 8

总计 3 7 , 8 5 6 . 5 2-2 , 77,9 , 9  12 , 3 3 6 , 4  2 ,, 4 16 . 6 3?3 .6

他计牧入： 12 ，336 .4  2 M 1 6 . 6 323。6



28. 1 2 8 秘 书 长 就 1 9 8 2 — 1 9 8 3 两 年 期 维 也 纳 行 政 事 务 提 出 的 总  

员 额 表 共 2 4 0个 员 额 ，其中专业人员以上职类共 1 4 个员额（D - 2  一名， 

P—5 两名， 1>一4 四名， P - 3 五名， P—2 / 1 两名），一般事务人员5 7 小员 

额 （包括特等两名）和体力工人1691"员额。这比 1 9 8 0 —1 9 8 1两年期的核定 

常设员额（表 28M，5 ) 多 2 0 小员额 （P—2 —名，一般事务人员五个，体力工人 

十四小员额）。 新员额之中，千六个是由临时员额改为常设，其余四个（ P—2 
一名，一般事务人员三个员额）为新员额。 秘书长代表答复咨询委员会询问时说 

明，专业职等现有两个员额出缺，正积极物色征聘中。 其中一个是大会第三十五 

届会议核准的联合国维也纳办事处？ 一 5 员额一名’2 , 弟一小？ 一  2 / 1 员额属于 

房舍管理事务处。

联合国维也纳办事处

2 a  129  秘书长在方案慨算第2814 1 段中说明：
"关于联合国维也纳办事处的职权问题，秘书长S I / S  G B / 1  7 5 号公报中有慨

要说明；秘书长关于维也纳国际中心办公房地的报告（A/C. 5 / 3 5 / B  1 ) 的第

1 1 、 1 2 、2 7 和 2 8 段中有进一步的说明。"
咨询委员会注意到， 1 9 8 0 年 1 月 1 日成立的该办事处（代替协调办事处），除 

其它事项外，提供：

联络并就当地的行政安排和所有有关驻维也纳的联合国事务进行咨商，但联 

合国工业发展组织（工发组织）对上述两方面皆不适用。 该办事处还负责警 

卫和安全事务处的业务工作，这是分配给联合国在维也纳国际中心使用的共同 

事务项目。 " （A/C. 5 X 3 5 / 8 1  和 Corr.  1 , 第 1 1 段 ）

2S  130  咨询委员会建议接受方案慨算的表2 6 和第 28M. 2 和 28M。3 段 

所示秘书长的联合国维也纳办事处经费慨算I； 8 0 1 ^ 2 0 0 。委员会注意到，常设员额

《同上，第 3 Ô届会议 , 补编第7 号 》（A / 3 5 / 7 和 Add* 1 至 3 2  ) , 文件 

A X 3 5 / 7 / A d a  2 8 , 第 1 7 段； AXC. 5 / 3 5 / 8  1 和 Corr. 1 , 第 29(a)段;和 

AXC 5 /35XSi^ 58 0



和一■般人事费（⑨ 394 ,  5 0 0 ) 按 1 9 8 1 年订正费率所计算的1 9 8 0 — 1 9 8 1 年

资源基数重新倍计数偏高，经删除一般临时助理人员（按 1 9 8 1 年订正费率计算为 

$ 219,  40 0  ) 项下的资源加以抵销，反映了大会第三十五届会议授权" 将临 8̂ 员 

额改为常设的决定。 至于 1 9 S 2 — 1 9 8 3 年期间，秘书长在该办事处的人员 

配置方面没有建议任何更动（ —2 一名 , P - 5  一名，？一4 一名，？一3 —名 

和包括特等一名在内的一般事务人员三名（表 28M, 7 ))。

警卫和安全事务处

28. 1 3 1 咨询委员会建议核准该事务处的慨算If 4 ,  360 ,  8 0 0 ( 方案慨算表28H8  
和第 28M 5至 28M.  7 段 ）。委员会注意到，该事务处1 9 8 2 —1.98胖的人员配置， 

没有提出任何改变： 一4 一名， 一3 —•名，一*般事务人员七名和体力工人8 7 名 

( 维也纳的警卫员职位定为体力工人级）。

财务和人事

28. 1 3 2 对于工发:组织提供的这项业务的慨算If 1，1 4 8 ,  7 0 0 , 咨询委员会不表 

反对（方茶慨算的表28M.  1 0 和第28M.  9 至 2 8 M .1 3段 ）。 1 9 8 2 - 1 9 8 摊提议  

的人员配置与198 0—1981年相同，即 P — 3 两名，一般事务人员十名（表2 8 I U 1 )。 

委员会注意到， 1 9 8 2 —1 9 8 3 ^ 工作人员语文训练的佑计数 1 3 7 M 0 0 (按 1981
年订正费率计算为$1； 1 2 5 ，3 0 0 — 见方系慨算第28^4 ] 2 段 ）只包括用品、材料和 

行政方面的开支。人事赞用目前不属于共摊费用办法的范j i , 见第 1 7 款，工发组 

织 （见上文第17. 2 1 段 ）。秘书长代表向委员会报告说，希望原子能机构于1981  
年下半年开始参与语文训练方秉，并分担用品和材料方面的费用。



2 a  133 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年房舍管理处设有核定的员额7 8 名，其中专业人

员以上职类4 名 （P — 5 —名、 P - 4 - 名、？一 3 —名、 ？ 一 2 X 1  —•名 ）、一* 
般事务人员职类2 0 名和体力工人5 4 名 （表 2814 1 3 )。在方案慨算第28M. 1 5 段 

中，秘书长要求将2 名一*般事务人员（电工）和 1 4 名体力工人员额改为常设员额； 

这 1 6 名员额目前均为临时助理人员。秘书长的代表告知咨请委员会，方案慨算第 

28M.  1 5 段中所要求的改叙使房舍管理事务处目前所有的临时员额均得以改为常 

设员额。由于房舍维护的工作量遂年改变，并且考虑到各组织在使用维也维国际中 

心方面所取得的经验有限，所以咨询委员会认为，不需过分扩充核心工作人员，并 

在需要时，聘用临时助理人员。因此，咨询委员会不支持所提议的改变，并且建议 , 
两名一•般事务人员和十四名体力工人继续以临时助理人员名额聘用。这项建议并不 

影响慨算总额（ —见表 28M. 1 2 ) 。

2 a  134  表 281< 12显示，在房舍管理事务处的佑计数中包括工作繁忙时期的 

一般临时助理人员和替代长期病假工作人员的》133,  0 0 0  ( 按 1 9 8 1 年订正费率 

计算 $ 1 2 1 , 2 0 0 —见第28M» 16段 ）和加班费S 193,  6 0 0  ( 按 1 9 8 1 订正费率 

计算 $ 176,  5 0 0  - 见第 28M；* 18段 ）。 咨询委员会认为，慎审管理和周详安排 

应可减少这两方面的开支。 因此，咨委会建议，一般临时助理人员项下的他计数 

减少 $ 33,  0 0 0 , 加班费项下的係计数减少S 53,  600。 因此，房舍管理事务处

佑计数总共减少⑨86, 6 0 0 , 即从却4,  5 5 7 ,  700减为想4, 471 ,  1 0 0 。

其他一•般事务费

28. 1 3 5 本项下的供计数《 1 ，5 2 0 ,  3 0 Q t工发组织总务处对联合国设在维也纳 

的各单位提供的房舍管理的以外的一般事务貴。 其中包括增设四名新员额( I'一 2—名 

和一般事务人员三名），这是 " 由于工发组织总务处的工作量全面增加，尤其是盘 

存控制，旅行、运输和通信、楼案和记录各股， ，，（第 2SM» 2 0段 ）。委员会注意到， 

已有2 7 名员额（？一 4 员额一名、一般事务人员员额十二名—— 包括一■等事务人



员一' t 一制本力工人员额千四名）进行这类一般事务活幼。 因此，委员会建议，在 

要求增设的四名员额中，核准其中三名（P —2 —名和一般事务人员二名），以致 

本项下的仿计数减少》31, 7 0 0 。

共同事务费

2 a  1 3 6 本项下所需的倍计数为⑨28, 800 ,  6 0 0。 考虑到这笔数额至为庞大， 

咨询委员会要求提供其他资料。 咨询委员会收到秘书长的代表提交的关于共同事 

务费依计数的下列详细細目：



共同事务费资源细目按开支用途分列

估计效

(按 1982 -  1 9 8 3 年价格计算 )
A. 房地祖金和维修费

房 舍 整 修 ............................................................ H99.8
维 修 用 品 费 ........................................................  787.3
修理和维修契约 ................................................  3
染项维修事务费 .......................................................... 1 375.5
电梯使用和维修  1 388.8 7 989.8

B . 清 洁 服 务 费   2 809.0

C. 水电费

电 费   3 317.8

冷 热 转 换 台 ........................................................  5 723.ît
水， .......................................................................  289.6

其 他 .....................................................................  353.  ̂ 9 68U.2
D . 设备租金和维修费

V   I I» I ' ~

办公室用品的租金和维修费 .............................  392.2

交通工具的维修和使用' .....................................  33.8
印刷设备的租金和维修费 ......................................... 1 281. 6®-
其他设备的租金和维修费 .................................  120.8
汽 油 费   68.9 1 897.3



佑计数

( 按 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年价格计算）

E . 电信费

电报和用户电报费  1 226.3
电话费 .................................................................. 1 065.5
邮 费 ............................................................................ 70U.9
外 交 邮 件 ..................................................................  868.0
杂项事务

运费和有关费用 ................................................  99.2
保 险费 ......................................................................... 50.6

報 行 开 支 ............................................................  36.2

杂 务 ...................................................................... 30.9
G . 用品和材料

办公室用品 ..............................................................  656.1
内郁印刷纸张费 . . . . . ,.............................................. 12.2
雄纸、复 印 纸 ............................................................  h.o
内部杂费

印刷用品费 .......................................................  50.9
影印纸和用品 ......................................................  308.1^
数据处理用品 .............................................................  51.3
数据处理表格 ...........................................................  18.3
录音设备用品 .............................................................  3U.8
用户电损设备用品 .................................................... 33.7
制服， ........................................................................ 111.6.9
杂项用品 ....................................................................  189.2

86II..7

216 .9



H . 家具和设备

家 具 和 装 置 ....................................................
办公 室设 备 ....................................................
内部印刷设备 ..................................................
P 译 设 备 .........................................................
絲 .................... ..................................

a 其中 :ÎÎ； 4 9 4 M 0 0 用于内部印制会议文件。 

• b 其中部 1 7 3 ,  0 0 0 用于内部印制会议文件。 

C 包括替换下列用品的费用：

佳计数

(按 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年价格计算）

229.2

157.9
98.5
28.9
21.2^

项目 到 1 9 7 3 ^ 总共购置 拟议在 1982-
桌 子 ........................... 58
打字员用持 ................. ........................ 682 68
打字员桌子 ................. ....................... 218 21
衣 憎 柜 ......................... .......................  826 82

工 作 桌 ......................... 71
电 话 座 ....................... . 106

件柜 ..............................................  688 68
旋 转 檢 ................................................  508 50
边掩  ........................... 28
这笔经费还包括购置5 0 小金属横格文件柜、4 0 个盒属横格架和2 G小规划板的 

费用。

d 用于替换下列车辆：

1 辆小货车 ( 购于 1 9 7 0 年 ）； 目前已使用108,  0 0 0 公里。

1 辆小客车（购于 1 9 7 4 年 ）；目前已使用83, 000^么\里



电 传印 刷机 ...........................................................  19.8

录 音 机 ................................................................  9,7
照象设备 ............................................................  1-2
房舍维修设备 .........................................................  85.2
警卫和安全设备 .................................................
杂双设备 .............................................................. ...........

共 计

833.2 
28 800.6

2 a  1 3 7 关于水电费的佑计数，咨询委员会获知1 9 8 0 - 1 9 8 1 年聘请的顾问（见 

方案慨算第28M.  17段 ）曾经作出建议，预计可节者电力消耗7 % 。

28. 1 3 8 咨询委员会认为，还应在电话费（尤其是长途电话）、电报和用户电报 

费以及用品和材料方面精打细算作出节者。此外，委员会建议，替换家具、设备和 

车辆的拟议方案还应从经济上再加以审查。因此，咨询委员会建议一般事务费的总 

佑计数减少100万元，从 II； 2 8 ，8 0 0 ,  6 0 0 减为S 2 7 , 8 0 0 , 6 0 0 。

挺 Wm  受

2 a  1 3 9 在上文第23̂  1 3 4 , 2 8  1 3 5 , 2 8 L  138中，委员会建议裁减总额

1 1 8 ^ 3 0 0。 因此，咨询委员会建议大会核准第28M|t维也纳行政事务的经费H；40  
0 7 1 ，0 0 0。 根据上文建议的裁减数额，相应地也需要在收入慨算第2 款 （一般收 

入 ）项 下 减 少 7 0 1 ，3 0 0 。



摄 要

2 a  1 4 0 从上面第28。3 段的表中可以看出，秘书长总共为1 9 8 2 〜 1 9 8 3  
年请求 2, 0 8 8 名员额，而 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年核定的员额则为2, 0 4 2 名。增加 

4 6 个员额的原因共有下列因素：

新员额 

员额改变

取消或改调其他各敦的员额 

共 计

专业人员

2

5
( 3 )

—般事务人员共计  

和其他职类 _____
7

3 9
( 4 )
4 2

9 
4 4 
( 7 )  
4 6

在请求的9 个新员额中，咨询委员会已建议核可8 个 （2 个专业人员和7 个一般事 

务人员中的其中6 个 ）。 在请求改变的4 4 个员额中，委员会已建议核可2 3 个 

( 5 个专业人员中的其中2 个和 2 1 个一般事务人员和体力工人员额）。

28.  1 4 1 咨询委员会对第2 8 敦慨算所建议的裁减总结成下表：

S

A 主管行政、财政和管理事务副秘书 长办 公 室 ....................2, 0 0 0
B. 财 务 厅 ............................................................................  33,  100
G 人 事 厅 ..............................................................................  41,  3 00
双 总 务 厅 ............................................................................. 1, 331,  4 0 0
E 行 政 管 理 处 ...................................................................... 12, 9 0 0



s
F。 内 部 审 计 司    -
G 电子数据处理和资料系统司   19, 8 0 0
H 日内瓦行政司 ...................................................................... -
工.日内瓦总务司    284^ 100

工作人员训练活动 .....................      47,  0 0 0
K. 杂 项 开 支 .......................................................   一

^合 资 办 理 的 行 政 活 动 ...............................    44 ,  0 0 0
M. 维也纳行政事务处   1, 118,  30 0

共 计  .   2, 934 ,  600

因此，委员会建议第2 8 款慨算为$ 2 8 0 ,  958,  3 0 0 。

建议核减

第 2 8 敦。行政、管理和总务$ 2 9 3 4  60 0



想

23 7 8 8 4 500

2 0 2 64 2 500
190 4 16 8 0 0
17 0 184 800

秘书长所提撒算 

咨询委员会建议的微算 

1 9 8 0 — 1 9 8 1 年订正经费 

1 9 8 0 — 1 9 8 1 年原定经费 

1 9 7 8 — 1 9 7 9 年实际费用

29 .  1 会议和图书馆事务的概算为 ?̂ 237,  884 ,  5 0 0 , 即比 198 0  — 1981  
年订正经费高出$35,  2 4 2 , 0 0 0或 17.3 % 。这笔数额反映资源增长额净减少飢27,100  
(按 1 9 8 1 年订正费率计算）。 据秘书长计算，实际增长率减少0. 1 % 。提供 

实务活动的预算外资源佑计为 1, 495,  100  ( 方案概算表2 H 1 ) 。

2 9 . 2 本款微算包括下列六个分款： A 总 部 会 议 事 务 部 ( S 125,  754 ,  
7 0 0  ) ; 日内瓦会议事务处 ( $ 91, 929,  7 0 0  ) ; C . 维也纳会议事务处

( $  3 , 5 4 9 , 8 0 0 ) ;  D . 总部图书馆（S 11, III, 3 0 0  ) , E . 日内瓦图书馆 

(部 4, 900 ,  1 0 0 ) ;  1 ^ .维也纳图书馆（港 638,  9 0 0  )。

29 .  3 此第 2 9 款慨算并非1 9 8 2  — 1 9 8 3 两年期会议事务所需经费总 

额。 关于语文工作人员和 / 或会议临时助理人员的慨算也开列于第1 1 款 （亚 

太经社会）、第 1 2 款 （拉美经委会）、第 1 3 款 （非洲经委会）、第 1 4 款 （西 

亚经委会）、第 1 7 敦 （工发组织）和第 1 8 款 （环境规划署）。此外,在方案概算第 

2 9 . 2 、 29.  5 2 、 2 9 . 5 3 和 29.  8 6 段中，秘书长指出，在确定1 9 8 2 积 1 9  
8 3 年更完全的会议日历之前，总部、日内瓦和维也纳的会议事务估计数都是暂定 

的，秘书长又指出，在第三十六庙和第三十七届大会结束前，他将在 1 9 8 2 年和 

1 9 8 3 年有关会议事务所需養用的综合说明中提出订正概算。
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29。4 咨询委员会又注意到秘书长是将这三个需要会议事务的地点的慨算当 

作分开的实体处理的。 对此，咨询委员会记得在其关于1 9 8 0 — 1 9 8 1 方案 

概算的第一次报告" 中说，

" ，，……虽然在总部和日内瓦的会议事务范ffl相同，但组织名称和结狗仍有 

不同。 由于这些不同，很难比较两处的活动和借计有关的所需费用。"
委员会指出，在这方面并未取得任何进展。关于这一点，虽然委员会在其关于1 9 7 6 -  
1 9 7 7 年方案慨算的第一次报告94中，曾提出有关协调本组织会议事务概算编制 

方式和改善会议活动的规划和协调的各种建议。 并且在其关于1 9 7 8 — 1 9 7 9 
年方案慨算的第一次报告" 中义再提出过一次，但迄今还没有采取任何措施充分执 

行这些建议。 委员会对这种情况很不满意，因此请秘书长在1 9 8 4 — 1 9 8 5 
两年期的范围内，就其在执行委员会的建议方面所遇到的问题提出一件说明。

2 9 . 5  秘书长估计所需常设员额总数为2, 3 2 9 个 ，其中专业人员以上职类 

1, 0 4 4 个 （副秘书长一名、 D - 2 六名、 D — i - 名， P - ^ 5 —五四名、 1 ^ - 4  
三八0 名、 ？一 3 三五八名、？一 2 / 1 —二六名），一般事务人员员额1, 2 5 9  
个 （包括一等员额1 5 2 个 ）以及体力工人员额2 6 个 （表 29.  4 ) 。同 1 9 8 0 —

《大会正式记录，第三十四届会议，补编第 7 号 》（A / 3 4 / 7 ) , 第 29 .  5 段。 

《同上，第三千三届会议，补编第 8 号 》（A / 1 0 0 0 8 ) , 第 23 .  3 段。

《同上，第三十二届会议，补编第8 号 》（A / 3 2 / 8 和 Corr。1 ) , 第 23. 2 
和 23。3 段。



1 9  8 1 年比较，净减了 3 8 个员额。 秘书长提议的改变可以总结如下:

新员额 

员额改变

员额改调：调往第2 9 款 

调离第 2 9 敦

裁撤的员额

净增加（减少）

专 业 人 员 -般 事 务 人 员 体 力 工 人 共 计

2 -  3 5
-  9 9

3 1
( 1 ) 

( 4 7 )

4 6 )

( 2 ) 
( 6 )

( 3 ) 
( 5 3 )

4 ( 3 8 )

29。6 如方案慨算第29。3 段所述，该倍计数内载为执行大会关于语文工作 

人员的职位叙级和职业发展的决定（1 9 8 0 年 1 2 月 1 7 日第3 5 / 2  2 5 号决 

议 ）所提出的提案 96。 因此，秘书长在第2 9 款下的改叙提案大部分是与第3 5 /  
2 2 5 号决议有关的。 秘书长在方案慨算的29。11、29。18、29。2 5 和 29。30  
段后的各表中提供有关总部改叙建议的资料，在第 29。68、29。7 1 和 29.  7 6 段后 

各表中提供有关日内瓦改叙建议的资料。由于上述各表包括非语文员额，所以咨询 

委员会要求秘书长的代表提供关于各语文处的新结构的资料。 委员会得到下列细 

节：

《同上，第三十五届会议，补编第 7 号 》（A / 35/ T 和 Add  1 - 3 2  ) ; 文件 

A / 3 5 / 7 / A d  a 27  号；和 A/C。5 / 3 5 / 7 0 。



P- 5 P -4 P -3 P -2 共 计

总部：

翻译 60 lh 6 103 3 3̂^
文件和名词° 1 2 5 2 10
口译 27 60 26 6 119
遂字记录 5 k 26 •m 37
编辑和正式记录 1 9 19 k 33
制稿和校对 1 k 8 11 2k

小 计 95 225 189 5 了 566
曰内瓦：

翻译 28 69 60 T I6 k
名词 1 2 3 ■ 6
编辑 1 h 10 15tf译 20 50 20 6 96
制稿和校对 - 1 T 6 11̂

小 计 50 126 100 19 295

总 计 1 5̂ 351 289 76 861

a 各语文单位的非语文员额除外。

b A / c。5 / 3 5 / 7 5 号文件内的总数，即 3 4 5 ,包括了已经调到文件和名词科的两 

个 P — 2 员额。

C 总部文件和名词科的叙级结构没有在1 9 8 0 年作为职业发展工作的一部分进 

行审查。



29。7 除了按照关于语文工作人员职位叙级和职业发展的大会第3 5 / / 2  2 5 
号决议提议的改叙之外，秘书长还要求改叙1 2 个员额（专业人员六个，一般事务 

人员六个）。

29.  8 秘书长的代表于答复询问时通知咨询委员会，会议事务方面专业人员出缺率 

已远超过秘书长用于计算更替扣减数的5 % (  1 9 8 0 — 1 9 8 1 两年期头1 5 个 

月内，总部的出缺率平均为1 9 % ; 截至 1 9 8 1 年 2 月底为止，日内瓦的出缺率 

为 13.  5 % ) 。 这方面，委员会获悉，这些员额空缺所节余的经费，部分已用于 

抵充雇用会议临时助理人员方面的超支。



29。9 下表按支出用途开列1 9  8 2 — 1 9 8 3 年会议事务费用估计数

1 9 8 2 - 1  9 8 3^ 议事务费用他计数 

( 千美元）

总部 日内瓦 维也纳.rf- —r _ 共计

常设员额 76 770 .5 58 375 .8 - 135 11+6.3

会议临时助理人员 12 8 3 5 . H lU 589.0 3 257.3 30 681 .7

一般临时助理人员 567.6 I 3U.5 - T02 .1
顾问费 5T.3 - - 57 .3
加班费 2 100.6 51*3 .3 - 2 61+3.9
临时员额 68 .5 - 132 .5 201.0

一般人事费 2U 565,9 15 130.9 U1 .2 39 7 38 .0
代表津贴

12.8 1 .2 - llt.O
工作人员旅费

1 0 1 . U I 8.lt - 119.8

订约委办翻译 1 121.7 31+6.2 - 1 U6T.9

外部印刷和装订费 7 5 .5 - - 75 .5

设备租金和维修费 1 U89.6 1*26-1 - 1 915.7

电信費 1*1.5 - - h i . 5

招待费 1 .6 0.7 - 2.3

用品和材料 5 31*8.6 2 117 . 1 - 7 h65.7

家具和设备 596.2 2U6.5 - 8U2 .7

分摊合办活动费用 - - 118.8 118.8

125 751* .7 91 929.7 3 5*+9.8 221 23U.2

a 第 2 9 敦其余的$ 16, 650 ,  3 0 0 是总部（想 1 1, 1 11, 3 00  ) , 日内瓦（⑧ 

4, 9 0 a  1 0 0 ) 和维也纳（想638^ 90 0  ) 三地的图书馆事务费。

2 9 .  10 从上表可以看到，会议临时助理人员费用共⑧3 a  681,  7 0 0 。秘书

长代表告知咨询委员会，在处理文件方面的临时助理人员费用的增加是由四个主要
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因素直接引起的。

( a ) 大多数部门不能按时提交文件以供处理。

( b ) 对联合国某些机构的文件的数量倍计过低；

( c ) 不能控制非来自秘书处的文件的数J ：、例如遂字记录和筒要记氣正式记录的

补编和各国政府来文；

( d ) 由于目前的会议时地分配办法，各机构的会议往往在同一时间内集中大量

的文件。

秘书长代表称，由于这些问题，会议事务部处理文件的能力不时超过负担，因 

此需要雇用大批的临时助理人员。

A . 总部会议事务部

$

秘书长所提慨算  ................................................................................ 75  ̂ 700
咨询委员会建议的慨算 ........................................................................ 121 889 000
1 9 8 0 - 1 9 8 1年订正经费    163 900
1 9 8 0 - 1  981年原定经费 ...................................................................... 96 607 1k)0
1 9 7 8 - 1 9 7 9 年实际费用 ...................................................................... 79 989 500

29.  1 1 总部会议事务部倘计数《 125,  7 5 4 , 7 0 0比 1 9 8 0 —1981年订正经费 

超出《 23,  590 ,  8 0 0 或 2 3 .  0 % , 净资源增长为负值⑩130 ,  9 0 0  ( 按 19 80
年订正费率计算）;秘书长计算的实际增长率是负的0.1%(方案慨算表29 .  6 )。造成负 

值银I增长的主要因素是，执行关于语文工作人员聊i ê 缴和职业发動^大会第35/225号决议, 
要将翻译司的专业人员员额数目减少3 1小 （表 29.  8 .29.  1 5 ^ 2 9 .  1 6 )。 咨询 

委员会指出，从表 29。7 中重新他价后的1 9 8 0  -  1 9 8 1 年资源基数一项可以看 

到有翁100万拟转入第29C款，作为H 内瓦会议事务处的一个费用基数（参 看 第  

2 9 .  39  段 ）。



(31 ) (6)

专业人员 -般事务人员 体力工人 

3 
1

共计

5
4

( 3 7 )

新员额 

员额的调动 

裁撤员额

净增加（减 少） ( 2 9 ) (3) ( 2 8 )

2 9 .  14  除了职位改叙作为职业发展计划的一部分之外，秘书长还建议改叙5 
个专业人员员额（P - 5  — 个 改 为 D — 1 , ? - 4  一个改为？ 一 5 ,  两个

改为？一 4 ,  ? 一 2 —个改为？ 一 3 ) , 以及将6 个一般事务人员改叙为特等员额。

29。1 2 秘书长在方案慨算表29. 1 1 慨述了总部外部印刷和装订養的Ï古计数; 
有关帐目是由出版物委员会统筹管理的，费用佑计数则分配给几个预算敦目。咨询 

委员会在第29. 4 段中指出，从佑计数狂5, 259,  3 0 0 ( 按 1 ^ 8 1 年订正贵率计算 ) 
这笔数额可以看到，资源增长为负值狂741 ,  2 0 0  ( 按 1 9 8 1 年订正赛率计算）， 

其中 " 考虑到会议事务部出版物委员会搬进新址后，在技术上有了创新，能力也有 

所提高。 "
29.  1 3 会议事务部的经费方案慨算设有1, 3 7 1 个员额，其中专业人员以上 

职类 6 4 3个 （g!l秘书长 1 名、 D — 2 4 名 、Ü — 1 1 2 名 、P - 5  9 9 名 、

P -  4 2 4 0 ^ 、？ 一 3 2 1 1名 、？一 2 / 1  7 6 名 ），一般事务人员员额(包

括特等员额127名 ）702个，体力工人2 6 个 （表 29. 1 0 )。同 1 9 8 0 -  1981  
年的数字比较，净减少了2 8 小员额，如下所示：

D
 

P



2 9 .  1 5 秘书长在方案慨算第29.21段中请求为编辑和正式记录司设立D — 1 职等新 

员额一个，负责在技术上协调采用文字处理设备及所有附带设备、程序和过程的工 

作。咨询委员会记得，秘书长于 1 9 7 7 年曾经请求拨款支付临时助理费用，以便 

聘征 D — 1 职等的自动化事务协调专员一名，负责为本组织的文件编制和出版工作 

弓I进新的技术（A/ /C，5/^32X11 ) , 委员会在那个阶段没有建议接纳这项请求。"  
咨询委员会询问了有关员额的职等问题，秘书长代表回答说，在编制慨算时拟设员 

额的职等问题尚未确定，但当时人事厅叙级科已建议将该员额的职等列为？ 一 5 。

秘书长代表根振这一点请求将方案慨算中第2 9 .  2 1 段所指员额的职等列为？ 一 5 。 

现在文字处理既已决定完全执行，所以咨询委员会同意有必要设立一个员额来协调 

技术革新方案。因此，咨询委员会建议同意这项订正要求；这笔佑计数从而减少 

$ 6, 7 0 0 。

2 9 - 1 6 秘书长在方案慨算第2 9 .  2 2 段中请求增设？ 一  3 职等的编辑员额一 

名。秘书长的代表告诉委员会，这个员额将振给最需的一个语文组。鉴于这项资料， 

咨询委员会同意这项，请求。

2 9 .  1 7 盤请求在出版司设立体力工人新员额三个（方案慨算第2 9 . 2 7 段 X 
咨询委员会考虑到现有体力工人员额的数目（2 2 个员额（表 2 9 , 2 2 ) ) , 建议核

准两个员额。这笔他计数因此减少《 3 4  9 0 0 。

2 9 . 1 8  秘书长在其慨算第2 9 .  2 9 段中建议将一名？ 一  5 员额改叙为D —  1 , 
以便为出版司司长征聘一名副手。根据有关征聘理由的资料和1 9 8 1 年 1 月 2 8 
曰秘书长公报（ST/SGB/GRGAMZATIGH,  SECTIOIT Qy^ev  . 1 ( P a r t  工））

中关于出版司职务和组织的说明，咨询委员会认为这项建议没有理由通过。 因此， 

委员会不建议核可这项改叙。 佑计数因此减少《 I Z  9 0 0 。

29.  19 咨询委员会同意将口译和会议事务司会议委员会秘书的职位从？ _  3 
改叙为？ 一4 ( 第 29.  15段 ）。

" 《同上，第三十二届会议，补编第8 A号 》（A X 3 2 / 8 y A M .  1—3 0 ) , 文件  

A / 3 2 / 8 / A d d  . 1 2 ,第 8 段。



29  . 2 0 在方案慨算第29 . 1 6 t中，秘书长提议改叙口译和会议事务司规划和会议 

服务科的两个专业人员员额，即科长职位从 ;P —4 改为？一5 ,规划股股长职位从 

? 一 2 改为？一 3 。咨询委员会建议同意前者的职位改叙。至于后者，委员会并不 

相信要求改叙的理由足够充分，因此不建议核可这项要求。 这样子可以减少部 

18, 1 0 0 佑计数。

2 9 . 2 1 咨询委员会同意秘书长在方案慨算第2 9 . 3 7 段内的要求，将会议事 

务部执行事务室的一名行政干事职位从？ 一 3 改为P — 4 。

2 9 。2 2 秘书长要求把六个一般事务人员员额改叙为特等员额（G — 5 ) , 即 

将翻译司文件名词科的三个员额改叙为名词助理员（方 案 第 29，10段)，编辑和正 

式记录司的三个员额改叙为文字处理方面的技术专家职位（第 2 9 .  2 4 段 ）。咨 

询委员会对这些要求没有异议。

2 9 。2 3 咨询委员会注意到秘书长提议从总务处调动三小任音响技术员的一般 

事务人员员额—— 其 中 包 括 特 等 员 额 —— 到 口 译 和 会 司 (方案慨算第29 .  I 7 
段 ）- 和调动一个体力工人员额到出版司（第 2 9 .  2 8 段 ）。委员会也注意到由 

于要采用文字处理作业，秘书长建议裁減编辑和正式记录司速记科的六个一般事务 

人员员额（第 29.  2 3 段 ）。

2 9 ,  2 4 秘书长要求出版司继续聘用一名？ 一 3 级临时员额来清理《条约汇编】 

的出版方面所积压的工作（第 2 a  31段 ）, 咨询委员会对此没有异议。

2 9 .  2 5 行政领导和管理的佳计数包括了工作人员旅費1^88, 2 0 0  ( 按 1981  
年订正费率计算这项款额反映资源增长《 2 5 ,  1 0 0 ( 按 1 9 8 1 年订正费率 

计 算 ），以执行总部、 日内瓦和负有会议事务责任的其他海外办事处之间的工作人 

员交换方案(方案慨算第2 9 . 6段和表29 .13)。 咨询委员会目顾，这项方案最早是在

1 9 7 8 -  1 9 7 9 年方案预算中提出。" 委员会认为交换工作人员的原则有其优

《同上，第三十二届会议，补编第 6 号 》 ( A / 3 2 / 6 和 C o r r . 1 和 2 ) ,第二 

卷，第 2 3 . 3 5 段。



点，但建议将因为进行所提议的交换方案而可能用到的费用设法加以々支。" 根 据  

咨询委员会关于协调上文第2 9  , 4 段提到的本组纽会议事务活动的建议，委员会 

建议核可这项慨算，包括资源增长数《25,  0 0 0  ( 按 1 9 8 1 年费率计算）。

2 a  2 6 翻译司的倍计数包括了订约承办事务费⑨1, 1 2 1 ,  7 0 0 , 不需增加资 

源 （表 2 9 。15 ) 。咨询委员会了解，订约承办事务费包括了打字和发送文件的费用， 

并且到目前为止特约翻译是纽约地区最省钱的翻译方式。 委员会注意到秘书长在方 

案慨算第 2 9 . 1 2 段说，会议事务部的政策是尽量多用特约翻译， 以尽量减少 

临时工作人员的开支，和减少现有积压待译的文件。

2 9 . 2 7 咨询委员会从方案慨算的表2 9  . 2 1 和 第 2 9 。3 2 段注意到，出版司的 

设备租金和维修倘计数为《2 2 5 ,  8 0 0 , 比 1 9 8 0 — 1 9 8 1 年 $ 3  0 6 , 0 0  0 
的订正经费要低 0 秘书长代表通知委员会说，费用减少是因为购买了新设备。

2 9 . 2 8 出版司的佑计数包括了内部复制用品费用⑩5, 3 4 8 ,  6 0 0 ( 方案慨算 

第 29* 3 4 段列有内部复制用品的清单）。这项款额反映资源增长 $300 ,  0 0 0 (按
1981年订正费率计算）, 以购买更多由内部而不是外部承担的印刷纸张和材料（表 

2 9 .  2 L 第 2 9 , 4 段和 2 9 , 3 4 段 ）。 咨询委员会并不相信需要完全用到资源增长 

的金额,因此建议将数额病到狂200 ,  0G0 ,即 按 1 9 8 1 年订正赛率计算减少《1 0 0 ,
0 0 0  ( 如 按 1 9 8 2 - 1 9 8 3 年费率计算，则减少 ®115,  0 0 0 )。

2 9 .  2 9 秘书长倍计部内行政所需的敦额为$ 1 8 ,  7 3 3 ,  1 0 0 , 比 1 9 8 0 ~ i 9 8 1  
年 订 正 经 费 增 加 0 0 8 ,  2 0 0 , 或 1 2 .  0% 。 这项佑计数反映出资源增长净额为  

$ 3 0 7 ,  5 0 0 ( 按 1 9 8 1 年订正赛率计算）。秘书长算出的实际增长率为K  9 %
( 表 2 9 . 2 4 X 资源增长主要是用于支付文字处理设备的租金和维修费。

《同上，补编第8 号 》（A / 3 2 / 8 和 C o r r  • 1 ) , 第 2 3  , 2 6 段。
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2 9 . 3 0 部内行政他计数包括了按1 9 8 1 年订正费率计算的会议临时助理人员

支出 $ 11, 153,  3 0 0  ( 按 1 9 8 2 — 1 9 8 3 费率计算则为游12, 835 ,  40 0(表
2 9 . 2 4  ) 。据秘书长说，这项敦额未反映出需要增长资源2 它包括了大会两届常

会的费用$8,  022 ,  8 0 0 —— 即每届会议各⑨4, 011,  4 0 0  — 和其他会议的费用

部3, 130 ,  5 0 0 ( 方案慨算第2 9 . 3 8 和 2 9 . 4 4 段 ）。

2 9 . 3 1 秘书长在方案慨算第2 9 。4 1 段中细列了会议事务部在召开大会一届常

会时所需的经常性临时助理人员他计数。各询委员会了解，这些需要与1980—1981  
年的需要 1°°不同，主要是因为现在的政策是要少依赖H 内瓦办事处的语文工作人

员，而多依赖在组约征聘的临时工作人员。秘书长在第2 9 .  4 3 段提到，大会期间

非正式会 议 的 次数已经增加，他要求增加两名会 议 干 事和两名办事—— 打字员。

2 9 . 3 2 咨询委员会建议核可这笔大会会议的临时助理人员慨算。

2 9 . 3 3 如上文第2 9 。3 0段所示，会议临时助理人员的係计数包括了大会各届 

会议以外的会议所需的按1 9 8 1 年订正费率计算的⑨3, 130 ,  5 0 0 他计数。秘书长 

在方案慨算第2 9  4 4 段说，这笔款项将在工作负担最重、会议事务部长期工作人 

员需要补充的期间使用。但是$ 他并未指出据以计算佑计数的假定是什么。在同一 

段内，秘书长说每年核定的最后数额是根推核可的会议日历和关于会议事务费用所 

涉行政和经费问题综合说明。

2 9 . 3 4 上述款项$ 3, 130,  5 0 0 必须同秘书长在整个第2 9 款项下所提议 

的全部会议临时助理人员一起审查。表 2 9 .  2 4  2 9 ,  3 2 和 2 9 ,  4 4 表明， 对于 

1 9 8 2 - 1 9 8  3 年 经 费 ，秘书长为这个支出项目总共提议狂30,  681,  7 0 0  
( 包括上面的《 3, 130,  5 0 0 ) 。此外，即使有一笔按1 9 8 1 年订正费率计算的 

数额《 565,  4 0 0  ( 第 2 9 .  3 9 段 ） 因为是非经常性费用而从基数中删除，但委员

《同上，第三十四届会议，补编第6 号 》（A / / 3 4 / 6和 :E r r a t a 和 A d d . l ) ,  
第二卷，第 2 9 . 4 1 段。



会仍不相信用以查明非经常性会议所多余的资源能力的方法已经有了令人满意的规 

定。例如，即使第三次联合国海洋法会议秘书处的数额已经从第2 C款的慨算内删 

除，但在第 2 9 敦内并没有删除相应的会议事务敦额。因此可以合理地假定，秘书 

长目前为第2 9 款所提议的会议临时助理人员经费可以比秘书长在现阶段所设想的 

1 9 8 2 - 1 9 8 3 年会议工作量应付更多工作量。 因此委员会建议裁减慨算中的 

这笔款项然3, 130,  5 0 0  ( 按 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年费率计算为肚3, 602,  6 0 0 )。 

如果以后有必要，则委员会将在大会第三十六届会议临结束审议秘书长1 9 8 2 年 

会议事务所需经费的综合说明时建议增加会议的临时助理人员经费。

29. 3 5 部内行政的概算包括 $1,100 ,  0 0 0文字处理设备的租金和维持费(按 

1 9 8 1 年费率计算，如按 1 9 8 2 —1 9 8 3 # •费率计算，则为 $ 1 ，2 6 3 ,  8 0 0 )。这笔数 

额反映出，按 1 9 8 1 年费率计算，资源增加了《3 2 8 M 0 0  ( 见表 29.  2 4 )，原因 

有二： （a)租金和维持赛有所增加，（to)文字处理设备由5 6 部增至 9 9 部 （见方 

案慨算第2 9 . 4 9 段 ）。秘书长代表提出的有关的工作祐的细目如下：

文字处理设备》的用途 提议的工作站数目 原定计划的工作站数目

英文组 26 16
法文组 30 18
西班牙文组 30 18
文书 4 4
训练和技术发展 5 一

其他用途 4 一

共计 99 56
29.  3 6 根据秘书长的代表，原定计划5 6 个工作站是基于这样一个假设，與这些 

设备将由西班人数相等的工作人员操作，一个是日班，另一个是下午4 时 至 午 夜  

的 第 二 班 。 秘书长决定将第二班对设备的总使用率从5 0 % 减至 2 0 % ，这就



需要增加3 4 个工作站，即从 5 6 个增至 9 0 小。此外秘书长提议设置5 个文字处理 

工作站供训练和技术发展之用，方外 4 个应用于其他用途，包括用来编词汇和参考 

资料、编制会议日历、进行部内的统计和行政工作。各询委员会不反对将工作站从 

6 6 个增至 9 0 个的提议0 不过，该委员会不认为应在这个阶段设置全部额外的9 个 

工作站。委员会认为可以利用一:É 现有的工作站作训练和发展之用,同时认为应当在优先 

的基础上着手设置供其他用途的工作站 . 因此，委员会建议批准增设 4 个工作姑(而

不是 9 个 ) ，即两个用来进行训练，两个.应用于其他用途。这项建议将使概算按 

比例削减帆 3 ,  8 0 0 。

29.  3 7 部内行政的慨算又包括 S 1 3 6 , 7 0 0 与文字处理系统有关的家供和 

设备费用的（见方案慨算表2 9 。2 4 和第 2 9 。5 0 段 ）。 按照在上一段的建议，， 

各询委员会建议将慨算按比例裁病$ 6, 9 0 0  , 即减至部129,  8 0 0。
2 9 . 3 8 基于上面第一章第1 7 段中所述的理由，咨询委员会建议将这个部的 

电信费概算削减⑨4, 8 0 0 , 即从狂41,  5 0 0 减为翁36, 7 0 0。
2 9 . 3 9  在上面第 2 9 。15、2 9 。17、2 9 . 1 8 、2 9 。20、29、28、2 9 . 3 4 , 和 

2 9 。3 6 至 2 9 。3 8 段，咨询委贞会建议第2 9 A款总共裁减部3, 865,  7 0 0。

E。日内瓦会议事务处

秘书长所提慨算 ....................................... 91
S

9 2 9 7 0 0
咨询委员会建议的慨算 ..................... .. ..................... 91 8 7 5 9 0 0
1 9 8 0 —1981年订正经费 ....................... 125 0 0 0
1 9 8 0 —1981年原定经费 ....................... ..................... 80 192 6 0 0
1 9 7 8 —19 79^ 实 际 费 用 ................... ..................... 77 771 6 0 0



29 A O  日内瓦会议事务处的慨算是⑧91,  929 ,  7 0 0  , 比 1 9 8 0 — 1981  
年订正经费增加了翁5, 804 ,  7 0 0 , 即 6 . 7 % 。 它反映出资玩净额减少了 S 25,  
4 0 0  ( 按 1981年费率计算），实际增长率为一 0 。2% ( 见方案慨算表2 9 。2 6 )。 

资玩减少的主要原因是，由于执行了大会关于语文工作人员职位改叙和职业发展的 

第 3 5 / 2 2 5 号决议，语文处裁减了 1 6 个专业人员员额（见表 2 9 。28、2 9 ,  3 8 和 

2 9 。39 ) 。 委员会从方案慨其表2 9 。27和表 2 9 。5 7 中注意到，重新係价的 

1 9 8 0 -  1 9 8 1 资玩基数已考虑到将⑧1, 500 ,  0 0 0 拨入第 2 9 C款作为维 

也纳会议事务处的基数这项建议。

29.  4 1 日内 瓦会议 事务 处 的 拟 议员额 表共有 员额 ：专业人员以上职类 

31 S ê  ( D - 2  1 名、 D-1 4 名、 ？一5 51 名、 P - 4  131 名、P—3 110  
名和 P—y i  2 1 名 ）；一般事务人员4 4 1 名 （包 括 1 4 名一等一般事务人员）。 

如表 29. 3 0 所指出的，这 比 19 8 0—1 9 8 1 年减少了 Î 个 员 额 ， 秘书长所提议的 

改动可以慨括如下：

专业人 员一 般事 务 人员共计

员额改变

会议臉时助理人员 一 8 8
一般临时助理人员 一  1 1

员额取消（语文工作人员的职业发展） （16 )  一  ( 1 6 )
净计增加（减少） （1 6 )  9 ( 7 )

2 9 , 4 2 除了在语文工作人员职业发展计划的范围内提议改叙的员额外，秘书 

长还提议将出版事务处处长一职从？ 一 5 改叙为E - 1  ( 见方案慨算第2 9 。7 5 段 ）。 

咨询委员会同意这项要求。

2 9 , 4 3 秘书长提议将临时助理人员员额改力9 个一般事务人员常设员额，如

下：



( a ) 会议事务处4 个员额（而名会议协调和事务人贞，两名音响技术！ ）（见 

第 2 9 。6 4 段和第2 9 。5 6 段 ）；

( b ) 出版事务处4 小员额（两名.复制事务员，两名分发事务员）（见第 2 9 . 74  
段和第2 9 。5 6 段 ）；

(C) 口译处一个行政工作员额（见第 2 9 。6 7 段和第2 9 。5 8 段 ）。

根据这项提议，行政领导和管理项下所需的会议临时助理人员和一般临时助理人员 

经费有所减少, 而上述接受这些员额的各个单位的常设员额和一般人事费则有相应 

的资玩增长。 咨询委员会回顾，日内瓦会议事务处1 9 8 0 -  1 9 8 1 年的方案 

予算提出将5 4 名临时助理人员改为一般事务人员常设员额，其中 1 0 个员额与会 

议 司 （现称会议事务处）有关，1 9 个写文件司 ( 现称出版事务处 ) 有关。

因此，委员会并不认为在1 9 8 2 — 1 9 8 3 年进一步将临时助理人员改为常设员 

额是有充分理由的，所以建议不批准这项要求。

2 9 。4 4 行政领导和管理的慨算包括$ 543,  3 0 0 加班费和夜勤津贴。 按 

1 9 8 1 年费率计算，这笔数额表示资玩增长了 $ 200 ,  0 0 0  ( 见表 2 9 。3 2 )。

各询委员会回顾它在关于1 9 8 0 — 1 9 8 1 年 方 案 慨 其 的 第 一 份 报 告 中 就  

曰内瓦加班费增加而提出的看法和建议。 经询问，秘书长的代表告诉委员会，由 

于日间会议被取消和延迟开始的次数很多，所以有更多的会议要在办公时间以外举 

行。 委员会认为，应当竭力使在日内瓦开会的各个机构注意这种习惯所造成的财 

政后果》 委员会因此建议，按 1 9 8 1 年汇率计算，提议的《 200 ,  0 0 0 资玩增 

长应减至翁 150,  0 0 0 , 即削减雄50,  0 0 0 。 在这个基础上，加班费慨算潍543,  
3 0 0 # 减少部53, 8 0 0  , 即减至银489,  5 0 0 。

同上2 《第三十四届会议，补编第7 号 》（A / 3 4 / / 7 ) , 第 2 9 。3 8 段和 

第 2 9 。3 9 段。

同上，第 2 9 。4 5 段。



2 9 . 4 5  出版事务处的概算包括《 426,  1 0 0 设备租金和维持费、 《 2 4 6 ,  
5 0 0 ^ 1 ! 备费用（见方案桃算表2 9 。4 0 和第 2 9 . 7 7 — 2 9 .  7 9 段、第 2 9 。81 
段 ）。 按 1 9  8 1 年费率计算，两笔数额分别表示了《 47, 2 0 0 和 》56, 0 0 0
的资玩增长。 咨询委员会对秘书长的概算并无异议。

2 9 。4 6 咨询委员会在上面第2 9 。4 4 段^ ^ ^ 第2 9 五款的微算裁减热53, 8 0 0。



S
秘书长所提慨算 ...................................................................... 3 5 4 9  8 0 0
咨询委员会建议的慨算 .............................................................3 54 9  8 0 0
1 9 8 0 - 1 9 8 1  年订正经费 .....................................................  2 6 2  6 0 0
1 9 8 0 —1 9 8 1 年原定经费 ........................................................................................................................................................................ 一

1 9 7 8 —1 9 7 9 年实际费用 ......................................................... —
2 9 - 4 7 秘书长提出的关于维也纳会议事务处的慨算为$ 3 , 5 4 9 , 8 0 0 , 而 

198 0—1981年的经费为贴62,  6 0 0。从方案概算表29 .  43和 2 9 .  4 4 可以看出，

慨算反映了下列各项资金转移（按 1 9 8 1 年费率计算）：

( a ) 从 2 9 A敦 ( 总部会议，务 部 》转来 3U ,  000 ,  0 0 0 ( 表 29 .  7 如第 29 .  40  
段）；

( b ) 从 2 9 B款 { 日内瓦会议事务处》转来 S 1, 500 ,  0 0 0 ( 表 29 .  2 7 和第

29 .  57  段 ）；

( 0 从第 1 8 敦 { 环境规划署）特来《 46 9 ,  4 0 0 , 相当于联合国原子福射影 

响问题科学委员会的会议# 务所需数额（第 29 .  8 7 段 》。

秘书长说，这些转来的资源将成为维也纳会议事务活动基本经费。 咨询委 

员会同意秘书长的提议 .
29 .  48  咨询委员会从方案慨算第29 .  8 4 —29 .  8 6 段内注意到关于由工发组 

织在一种试验的基础上负责办理在维也纳举行的联合国所有会议的现有安排，将于

这些资源不包括工发组织的资源在内 . 工发组织现有5 6 名语文员额： 4 名 

口译，3 9 名翻译如参考资料， 8 名编辑， 5 名校对员。



1 9 8 1 年底审查。秘书长的代表们说，这次审查将包括维也纳国际中心的会议事 

务安排* 秘书长在第29 .  8 6 段中指出，从较长远来说，组织结构和组织关系的改 

变将合乎需要Î 他说他打算就这一方面向大会提出建议。

2 9 - 4 9 在最后确定维也纳会议服务安徘以前，秘书长提议（第 29 .  89段）继 

续保持工发组织会议规划如服务股的两名临时员额 ( 1 名 ？ 一  2 和 1 名一般事务人 

员 ）。 咨询委员会不反对这项要求。

2 9 . 5 0 咨请委员会注意到维也纳会议事务慨其中包括 《 118,  8 0 0 的合办 

活动经费， 此笔款项是备付原子能机构对维也纳联合国各单位提供复制服务的赛 

用。

2 9 - 5 1 咨询委员会同意秘书长对第2 9 C款的慨算。

D . 总部图书馆

S
秘书长所提慨算 ................................................................. 11 111 30 0
咨询委员会建议的慨算 ........................................................11 111 300
1 9 8 0 —1981 年订正经费   9 24 8  7 0 0
1 9 8 0 —1981 年原定经费   8 801 40 0
1 9 7 8 —1 9 7 9 年实际费用   7 8 9 6  500

2 9 - 5 2  总部图书馆概算《 11, 111,  3 0 0 比 1 9 8 0 -  1 9 8 1 年订正经 

费增加《 1, 862,  6 00  , 即增加20.  1 %。它不反映资源的增长（方案慨算表2 9 . 4 5 》

2 9 . 5 3  图书馆经常慨算员额有1 5 1 名：专业人员以上职类6 5 名 （1 名 

D — 2 ,  2 名 D — 1, 2 名 ？ 一 5 ,  7 名 P — 4 ,  3 3 名 ？ 一 3 ;加  2 0  名 :P — 2 /
1 ) 及一般事务人员8 6 名 （包括一等的8 名 ）（表 29  . 49 慨算的编制比 

1 9 8 0 -  1 9 8 1 年减少 3 名员额（1名专业人员加2 名一般事务人员调至第26  
款法律活动} (第 29 * 9 6段 ）。



E . 日内瓦图书馆

$
秘书长所提慨算 .........................................................................4 9 0 0  100
咨询委员会建议的慨算 ............................................................. 4 9 0 0  100
1 9 8 0 —1981年 订 正 经 费  .............................................  4 5 2 9  60 0
1 9 8 0 - 1981年 原 定 经 费 ..........................................    4 3 5 7  80 0
1 9 7 8 —1 9 7 9^ 实 际 賽 用 ...................................................  4 5 0 0  0 0 0

2 9 . 5 5 日内瓦图书馆慨其S 4, 900 ,  1 0 0 比 1 9 8 0 — 1 9 8 1 订正经费 

增 加 《 370 ,  5 0 0  , 即 8 .  2 % . 它不反映资源的增长（方案慨算表29 .  54  ) .
2 9 * 5 6 日内瓦图书馆慨算员额表同1 9 8 0 — 1 9 8 1 年一样，有 4 8 名员 

额，即专业人员以上职类1 8 名 （1 名 D — 1 ,  2 名 P — 5 ,  2 名 ；P — 4 ,  4 名 

P - 3 , 加 9 名 P —2 / 1  ) ,  —般事务人员3 0 名 （包括一等的3 名 ）（表 2 9 .  
58 ).

2 9 - 5 7  咨询委员会注意到，慨算中愈括一般临时助理人员费用；S 5 5 , 0 0 0 (表 

2 9 . 5 7 》,而总部图书馆慨算中该项费用则为® 8 , 3 0 0 (表29 .  4 8 ) . 在这方面，咨询

委员会获悉，由于日内瓦图书馆工作人员较少，所以当需要出人顶替休假工作人员 

或应付工作最忙时期的时候，其机动能力不足。

2 9 . 5 8  咨询委员会同意第2 9 E 款的概算，

S' . 维也纳图书馆

S



咨询委员会建议的慨算 ...................................................6 3 8  900
1 9 8 0 —1981年订 正经费  31 2  700
1 9 8 0 - 1 9 8 1年 原 定 经 费  45 7  600
1 9 7 8 —1979年 实 际 费 用  27 400

29 .  5 9 维也纳的图书馆服务是由维也纳国际中心联合图书馆事务处提供，该 

处由原子能机构代表该中心的所有组织湘单位负责管理（方案慨算第29 .  1 0 7 湘

29 .  l o m  ) 。 慨算油 638,  9 0 0 ( 1 9 8 0 - 1 9 8 1 年订正经费则为想312,  7 0 0 )  
中包括有书籍如用品⑧192,  4 0 0  , 合办活动经费$ 446,  5 0 0  ( 表 29 .  6 5 )。后

笔敦项将用于保持3 名专业人员员额（2 名 P — 3 湘 1 名 ？一 2 ) 如 4 名一般事务 

人员员额（第 29 .  111段 ）。 咨询委员会同意第2 9 F 敦的慨算，

摄 要

29 .  60  咨询委员会在上面第29 .  3 9 和 29 .  4 4 段中建议，从第2 9 A款裁i
减共⑨3, 865,  7 0 0 , 从第2 9 B款裁减共$ 53,  8 0 0 , 即全部共裁减《 3, 91 9, 
5 0 0。 因此，委员会建议第2 9 敦的概算为《 233 ,  965,  000 ,
建议裁减额---------------- S

第 2 9 款 .会议和图书馆事务 .................................................3 91 9  5 0 0



第八编

特别费

秘书长所提慨算    1-7 220 300

咨询委员会建议的慨算 ............................................   17 220 300

19 8 0 - 1981 年订正经费 .................................................................  17 056 000
1 9 8 0 - 1 9 8 1年原定经费 .................................................................  17 056 000
1 9 7 8 - 1 9 7 胖 实 际 费 用 ......................................................................16 932 600

30。1 联合国公债的经费，是按照 1 9 6 1 年 1 2 月 2 0 日大会第1 7 3 9 ( x v i )  
号决议所订、并经 1 9 6 3 年 6 月 2 7 日第1 8 7 8 (  s - i v ) 号决议和 1 9 6 将 • 12 
月 1 7 日第1 9 8 9 ( x v i l l ) 号决议修正的规定开列的。 1 9 8 2 — 1 9 8胖 概 算  

包括支付已出售公债的利患的付敦^!； 1, 898,  30 0和偿还本金的付敦If 15, 322,  
0 0 0 。

30. 2 由于若干公债是用美元以外的货币发行的，本敦下所需经赛受货币汇率变 

动的，响。 咨询委员会了解，方案慨算表30. 1 中列为" 资源增长" 的经费$^64,
3 0 0 ,大部分力预计的市值变动对1 9 8 2 — 1 9 8 3 年支付利息和偿还本金的影 

响。



第九编 

工作人员薪金税 

第 g 1 款 . 工作人Æ薪金税

秘书长所提概算   2 2 9  9 4 6  6 0 0
咨询委员会建议的概算  2 2 6  768  3 0 0
1 9 8 0 - 一1981 年 订 正 经 费 .................................................190  367  6 0 0
19 8 0一 1981 年 原 定 经 费 .................................................184  6 0 4  3 0 0
1 9 7 8 —— 1 9 7 9年实际费用  161 218  7 4 2
31 .  1 秘书长估算了列入单独净额方案的工作人员费用，并将薪金毛额与净 

额间的差额单独列为本款支出类。 总额将记入街平征税基金的贷方，备充 1955  
年 1 2 月 1 5 日大会第97 3  (X)号决议所规定的各项用途。

31 .  2 工作人员薪金税是按照大会规定载入工作人员条例3 . 3 条的征税率 

对薪金毛额进行征税的。 咨询委员会就19 82—1 9 8 3 年度支出予算中工作人员数 

量和级别提出的建议将会导致工作人员薪金税收入相应减少，数额为$ 3 , 1 7 8 , 3 0 0 ；°* 
所以委员会建议，第 3 1 敦 （工作人员薪金税》的慨算应为 ;S 226 ,  768,  3 0 0 .

建议裁减额
  $

第 3 1款.工作人员薪金税   3 178 3 0 0

，。4 其中《 1, 522,  0 0 0是由.于咨询委员会对第6 、 7 ,  1 1 至 1 4 款所建议的较 

大的更替和减数，《 1, 26 1 ,  0 0 0是由于委员会关于第2 9 款中会议临时助理

人员的建议。



第十编

基本建设费用

第 3 2 敦 . 房地建筑、改造、改良及主要维持费
  — $

秘书长所提慨算 》»5,551,700
咨询委员会建议的慨算 17,300 ,900
198 0—  1 9 8 1 年订正经费 努,7l»0,a00
198 0 —  1981 年原定经费 65,693,500
1978一~ 1979  年实际费用 》»9,652,500
32.  1 本款的慨算为狂45, 551,  7 0 0 , 其中包括建筑费（$ 35, 543,  5 0 0 )、 

改造和改良费（$ 5 , 950 ,  3 0 0 ) 和主要维持费( 部 9 0 0 )C^案慨算表3 2 , 1 和 

32 .  3 )。 这个慨数比 1 9 8 0 1 9 8 1  年订正经费$53, 740, 2 0 0  少 $ 8 ,188 ,500 ,
即减少 1 S . 狄 。 秘书长指出，整 款 的 实际资源增长率为负8 .  6 % 。咨询委 

员 会 回 顾 到 它 在 上 几 次 报 告 中 , 鉴于难以区分主要维持费（计算实 

际增长时已算在内）以及改造和改良费（因其为非经常性项目而不算在内)(见方案瓶 

算表3 2 。4和第 3 2 。2 t ) ,曾对本款的实际增长计算表示了保留意见。

A. 建 筑

32 .  2 建筑慨数$ 35, 543,  5 0 0 可以知分如下：

$
总部（经常性） 1 000 000
日内瓦（经常性） 7 669 600

内罗毕（非经常性） 26 873 900
35 51»5 500

《大会正式记录，第三十二届会议，补编第 8 号 》( A / 3 2 / 8和CORRJ),第26 .1段 ; 
和同上， 《第三十四届会议 ,补编第 7 号 X A / 3 4 / 7 ) , 第 3 2 ,  1 段。



32.  3 总部所要求的100万美元是用于摊还总部建筑贷款的最后一期付敦（见 

方案慨算第3 2 。3 段')。

32.  4 日内瓦的慨数部7, 669,  6 0 0 支付扩建万国宫（E 大 楼 ）时 所 借 的

6 ,1 00万瑞士法郎贷款的本金和利息的第八和第九次分期付款。。秘书长在第  

32 .  5 段中指出，最后一期还敦:将于 1 9 8冉偿 付 。

32.  5 内罗毕建筑慨算为《 26, 873,  9 0 0 , 以 1 美元等于7. 3 3 肯尼亚先令 

计算，相当于 196, 985,  0 0 赠尼亚先令（这 是 1 9 8 0 — 198 1两年期方案预算第 

一次执行情况报告一A/C. 5 / 3 5 / 1  0 0 号文件所用的汇率）。咨询委员会的理解是， 

上 述 196, 985,  0 0 8 肯尼亚先令的数额相等于大会1 9 8 0 年 1 2 月 1 7 日 第  

3 5 / 2  2 2 号 决 议 第 2 段所定的项目工程订正总数2 5 4 , 944 ,  0 0 0 肯尼亚先令 

减去大会已划拨的57, 958,  9 9 2 肯尼亚先令后之差额。

32 .  6 秘书长的代表们在回答咨询委员会的查询时指出，直 至 1 9 8 1年 4 月 3 0 
日为止，偿付和承付的敦额达36, 229,  00 3 肯尼亚先令，未支配余额约为2 1 7 0  

万肯尼亚先令。 委员会又获悉，由于预期建筑合同最早也要等到1 9 8 2 年 2 月 

才能发出，因此， 1 9 8 1年其余时间所需的经费可能不多。 这样一来，已核定 

拨敦中将有大量的未支用余额转入1 9 8 2 ——  - 1 9 8 3 两年期。

32.  7 19 8 2 - •—-1 98 3年所需的额外经费额（以美元计），不仅取决于余额的 

数量，同时也取决于肯尼亚先令和美元的汇率。秘书长采用了 尼亚先令对 1
美元的汇率（参看上面第3 2 . 5 段 ），但近几个月来，美元已经升值。 1982  
1 9 8 3 年所需经赛也取决于建筑时间表。 到今年年底，对核定拨款中的未支用余 

额以及肯尼亚先令和美元间的关系应有比较确切的倘计，对建筑时间表的佑计可能 

就无法办到了。 在这种情况下，咨询委员会认为，应向大会第三十六届会议提出， 

订 正 慨 算 ，而目前则应删去$ 26, 873,  9 0 0 这个慨数。



. 改造和改良

32 .  8；̂标题下所包括的项目被秘书长视为非经常性项目（见上文第 32.  1 段)。 

改 造 和 改 良 费 用 慨 算 ⑧ 5, 950 ,  3 0 0 可以细分如下：

19 82 — 1983
S

561,700
i,iao,J»oo

66,000

aoMoo

方案慨算中参考段落

第3 2 ,  1 1(-)至H 段 

第 32,  12：a )和(b)
第 3 2. 13(a)至(C)段 

第 32 .  14 (a)至(h)段

总部 

曰内瓦

亚的斯亚贝巴（非经委会）

曼谷（亚太经社会） 5,950 ,500
32.  9 # 书在方案慨算第32。10段中指出, " 1 9 8 0 - 1 9 8 1 两年期方案预算已为总

部扩展项目工作方案开列经费，由于这项方案将如期完成" ，所以没有请求拨给经 

费。

3 2。1 0 总部所需的改造和改良费卸4, 561,  70 0 (按 1981年订正费率计算为 

400万 ) 包括总部大楼警卫和安全系统的改良费(按 1981年灯正费率计算为$ 37 5 ,000  
—一第 32.  1 1 H 段 ）；秘书处、代表团和部门人员档案电算机处理系统的购置费 

(按 1981年灯正费率计算为$ 150,  0 0 0 — 第 32 .  11 口 段 ）；机器设施的改善和 

现代化费用（按 1 981 年盯正费率计算为热3, 295,  0 0 0 - 第 32 .  1 1 白 段 ）； 和能、

源 约 措 施 （按 1981年灯正费率计算为ÿ 180,  0 0 0 — ^ 3 2 .  11 (四)段 ）。 秘书 

长在第 3 2。1 1 段中指出，机器设施改善和现代化费用慨数® 3, 295,  0 0 0 ^ 括$200  
万的暖气和空调系统及设备，近 $̂1 0 0 万的电气设备和照明设备 ,以及⑧295,000  
的电梯设备和控制系统。

3 2 . 1 1秘书长的代表f门告诉咨询委员会说，由于总部大楼的机器和电气设施年代 

已久，因此需要这些提议的项目。 委员会注意到方案慨算第3 2 . 1 1 段的以下说明：



" 由于建筑支出数额庞大，再加上从 1 9 7 8 年开始执行紧缩顶算政策，总务厅只 

好将一些重要的基本建设支出推后。 由于同一原因，秘书长和大会已延远增加基 

本建设支出。 " 但是，委员会不相信所有提议的项目都是同样追切的。 再者，委 

员会认为， 如果拟议的方案能够慎重规划并且好好执行，应可取得节约。 因此， 

委员会建议总部的改造和改良慨算从按 1 9 8 2 —— 1 9 8 3# •费 率 I计 算 的  

$ 4, 5 6 1 ,  70Q^ 至 $ 3, 990 ,  0 0 0, 即裁减 $ 571,  7 0 0 ( 按  1981 年订正费率 

计算则是从》4 0 0 万减至《3 5 0 万 ）。

3 2 。12 联合国日内瓦房舍的改造和改良需费翁 1, 120,  400  (按 1 9 8 1 
年订正费率计算为》1, 056,  300  ) ，其细目列于方某慨算第3 2 。1 2 段内。

3 2 。13 关于改善万国官新建大楼第十七和十九号会议室的空调设备的《算 

教270 ,  0 0 0 ( 按1981#订正费率计算）（见第 3 2 。1 2 ( & ) (二）段 ），咨询委员 

会 回顾到1 9 8 0 — 1 9 8 1 方案慨算曾为同样目的要求拨出狂322, 3 0 0 , 但后 

来 大 会 根 据 委 员 会 的 建 议 没 有 予 以 核 准 秘 书 长 代 表 告 诉 委 员 会 说 ，他们 

审查的结果证实，这些会议室的通风和冷却问题非常严重，而且，这项工程的赛用 

可以比原来佑计的低。

3 2 。14 因此，咨询委员会建议根据节约原则对其他会议室的空调项目（第 

3 2 . 1 1 ( a ) (三）和 （四)段 ）作出类似的审查，将不太紧急的项目延缓执行。 据 

此，委员会建议将技术设施的慨算减少 $ 70,  000  ( 按1981年盯正费率计其 ) , 
将工程顾问费慨数按比率减少《 3, 000  (按 1 9 8 1 年订正费率计算）。 委员 

会建议将秘书长就日内瓦房地改造和改良所提的慨算从《 1, 120,  4 0 0 减至 

$  1, 043,  0 0 0 , 即减少 $ 77, 400  (按  1 9 8 2  — 1 9 8 3  年费率计算）。

106
同 上 ， 《第 三 十 四 届 会 议 ，补编第7 号 》（▲ / 3 4 / 7 ) ,第 3 2 。1 4 段。



3 2 。1 5 秘书长在第3 2 。1 3 段中就亚的斯亚贝巴（ 非 洲 经 委 会 ）的改 

造和改良方案提出了《 66,  8 0 0  ( 按 1 9 8 1 年费率计算为《 60,  0 0 0 ) 的费用

总额，对此，咨询委员会建议批准(a)整修源青地面（按 1 9 8 1 年订正费率计算为 

部20 ,  0 0 0 ) , 和Cb)提供备用供水系统（按 1 9 8 1 年订正费率计算为《15, 0 0 0 )等 

项目。委员会不认为有必要改善非洲经委会房 地 的 园玄和凤景及停车场。这样按1982-
1 9 8 3 年费率计算可使慨算减少《2 7 , 8 0 0  (按1981年订正费率计算为S25,  0 0 0  X

3 2 。1 6 咨询委员会建议接受秘书长就曼執亚太经社翁的改造和改良费所提 

的 $ 201 ,  4 0 0 m算 （按 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年赞率计算）。 按 1 9 8 1 年订正 

费率计算，这相当于翁174 ,  0 0 0 。 慨算详情载于第3 2 .  1 3 段内。

主要维持费

3 2 。17 本 项 目 所 需 经 费 狂 4, 057,  9 0 0 可以细分如下：

1 9 8 2 -  1983
$

总 部 .............................................................................................. 2 h20 800
日内瓦     1 030 1+00
曼谷（亚太经社会）  206 100
圣地牙齊 ( 拉美经委会）...............................................................115 100
亚的斯亚贝巴(非洲经委会）..........................................................218 700

维 也 纳 ..........................................................................................  66 800

057 900

秘书长认为所有这些项目都是经常性项目。

3 2 。1 8 方案慨算第3 2 。1 5 段列出了总部的主要维修项目。 根据秘书长代 

表所提供的进一步资料，咨询委员会不相信所有这些项目都是同等迫切的。 因此，



委员会建议将慨算按1 9 8 2 -  1 9 8 3 年费率计算减少$ 5 76 ,  600 ,即> ^2 , 420 ,  
8 0 喊 至 S1, 844 ,  2 0 0 ( 按 1 9 8 1 年订正费率计算为《1 6 0 万 ）。

3 2 。1 9 关于日内瓦的主要维持项目（方秉桃算第3 2 。1 6 段 ），咨询委员会 

获悉，更换的设备有些是在6 0 年代后期才装设的，究其原因,一方面是由于当时采 

购的设备质量太差，劣一方面则是由于零件不金。 秘书长代表特别就3 A和 

电梯向委员会指出，他们在寻找可靠的维修分包商时碰到很大困难。 只有一间公 

司对这个工程有兴趣，该公司提出的修理费用为237,  2 5 0 瑞士法郎，而且，工程 

完成以后不保证电梯可继续使用一段合理时间。 但是， 委 员 会 不 认 为 1 9 8 2  
一 1 9 8 3 年提议的所有项目都是同等重要的。 在这种情况下，委员会建议将日内

瓦 （第 3 2 。1 6 段 ）的主要维持项目慨算（包括工程顾问费）从按 19 8 2 —19 8 3 年 

费率计算的《1,030, 40 0减至部907,000  ( 相当于从按1 9 8 1 年订正费率计算的 

$ 962,  2 0 0  减至 $ 846 ,  0 0 0  ) , 即裁减您 123,  4 0 0 。

3 2 . 2 0 . 咨询委员会建议接受秘书长对曼谷（亚太经社会）、圣地牙哥（拉 

美经委会）和亚的斯亚贝巴(非洲经委会）的主要维修项目所提的慨算，其敦额分别 

为想 206,  1 0 0 、 《 115,  0 0 0  和 S 218,  7 00  ( 方案慨算第 3 2 。17 至 3 2 。19
段）。

3 2 。21 . 咨询委员会不反对为维也纳所提的慨算$ 66, 8 0 0 , 作为联合国 

按照联合国 '原子能机构和奥地利共和国联邦政府间的协定，对维也纳国际中心主要

维修和更换费共同基金的摊敦（方案慨算第32。2 0 段 ）。不过，委员会将会就设立 

共同基金的问题向大会男行提出报告。

曰内瓦" 绿前" 产业

3 2 。2 2 大会第三十四届会议通过了第3 4 / 2 3 3 号决议，其中第四节原文如下：



" 1 。决定联合国应保留" 绿前 "产业；

" 2 。决定如有需要，应利用该别壁作为办公场地，但有一项了解，改造 

工程以绝对必要者为限；

" 3 . 决定同时应将该产业保持在合理的状况；

" 4 。核准按照秘书长的报告〔AXC。5 X 3 0 3 〕第 1 8 段所述的安排， 

将该报告所述的联合国产业转让给日内瓦市；

" 5 。请秘书长在提出1 9 8 2 —1 9 8 3两年期方案慨算时，向大会第三十六 

届会议报告他已采取什么行动执行他的建i l  "
3 2 . 2 3 秘书长根据上述决议第四节第5 段的要求通知咨询委员会说，他 已 将  

"绿前 " 别壁改为语文训教室，装设了 1 3 个办公室和挡案室。为了改善照明、中 

央暖气、电话和安全设备（灭火器），已开支了《17, 1 5 7 ( 按 1 。7 1 端士法郎等 

于 1 美元计算）。按照该决议第四节■第 3 段的规定，秘书长已采取必要步骤，保证 

房舍和工程科的工作人员对该房命进行适当的维修。

3 2 . 2 4 秘书长还通知咨询委员会说，按照该决议第四节第4 段的规定，他已于 

1 9 8 0 年 1 月 2 4 日将其报告〔么/(； 5 3 4 / 2 3 〕B节所述的联合国产业转让给H内 

瓦市。

摄要

3 2 。25 咨询委员会在上文第 3 2 。7、3 2 。11、3 2 。1 4、3 2 。15、32  . 18 和
3 2 。1 9 段中建议的裁减数共达部28, 250 ,  8 0 0 。 因此委员会建议第3 2 款的 

慨算为⑩ 17, 300 ,  9 0 0。
建议裁减额-  $
第 3 2 款 。 房地建筑、改造、改良及主要维持费 28  2 5 0  8 0 0



B.牧入概算 

收入第 I 款 . 工作人员薪金税牧入

翁

秘书长所提概算 ......................................................................................2 3 3  8 7 6  3 0 0
咨询委员会建议的慨算 ........................................................................ 2 3 0  6 9 8  0 0 0
1 9 8 0 — 1981 年订正慨算  193 8 9 7  5 0 0
1 9 8 0  — 1981 年原定慨算  188  0 2 8  6 0 0
1 9 7 8 — 1979  年实际收入  163 791 91 5

I S 1 . 1  秘书长倍计，根据《联合国工作人员条例》第 3 。3条对工作人员的 

薪金及津贴征收的工作人员薪金税将达《 233,  876,  3 0 0 ,这些工作人员牧入净额 

已列入各开支敦项和收入第3 款。 这些牧入，除非大会作有具体决议，另加处理， 

否则记入衡平征税基金的贷方，备充 1 9 5 5 年 1 2 月 1 5 日大会第9 7 3  (X)号决议所 

规定的各项用途。

工S 1 。2 本报告中咨询委员会建议的裁减工作人员人数造成19 82  — 1983
1 Û7

年度将出现的工作人貝薪金税相座裁减额《 3, 178,  3 0 0 。 所以，委员会建议, 
收入第1 款 （工作人员薪金税牧入）概算应为《230 ,  698,  0 0 0 。

建议裁减额

收入第 1 敦.工作人员薪金税牧入  3 1 7 8  3 0 0

其中《 1, 522,  0 0 0 是由于咨询委员会对第6 、7 、1 1 至 1 4 款所建议的较大 

的更替扣减数，$ 1, 261,  0 0 0 是由于委员会关于第2 9 款中会议临时助理人 

员的建议。



秘书长所提慨算 ........................................................................................ 34  521  6 0 0
咨询委员会建议的概算 .............................................................................33 7 9 5  0 0 0
1 9 8 0 — 1981 年订正慨算 ................................................................... 29  0 7 3  4 0 0
1 9 8 0 — 1981 年原定慨算 ................................................................... 21 4 4 8  7 0 0
1 9 7 8  — 1 9 7 9 年实际牧入 ................................................................... 17 7 9 3  5 0 0

工S 2 . 1  本敦列出的慨算是预期可从各种来源得到的一般牧入，其 数 额 为  

翁 34,  521 ,  6 0 0 ,较 19 8 0  — 1981 年核定的概算 $ 2 9 ,  073,  4 0 0  高出翁 5 ,44 8 ,  
2 0 0 , 即增加1 8 。7 %。表工8 2 。2 将 19 82  — 1 9 8 3 年的慨算按个别来源与1 9 8 0
一 1 9 8 1 年的核定的订正慨算相比较搞要列出。

工S 2 . 2  19 82  — 1 9 8 3 年房地租金收入佳计为$ 2, 505,  7 0 0 , 比 1 9 8 0
一 1 9 8 1 年增加《 82, 5 0 0 。 从表工S 2 » 3 可见，预期 房 地 租金牧入会增加的有 

纽约总部（增加部 68, 70 0  ) 、亚的斯亚贝巴（增加 S 72,  6 0 0 ) 和曼谷(增加部59,  
5 0 0 )。 咨询委员会得知联合国日内瓦办事处减少雄 117,  8 0 0 是根据 1 9 8 0 年的 

实际使用情况而预测出的数字。

工S2 • 3 1 9 8 2 -  1 9 8 3 年专门机构和其他机构1)3还的服务费用收入倘计力 

$ 16, 876,  5 0 0 , 较 19 8 0  — 1981 年增加然 1, 511,  4 0 0 。 如表工S 2 , 4  所 

示，这-<概算包括原子能机构、近东救济工程处和其他单位僮付维也纳国际中心共 

同事务费用分担的⑨ 15, 076 ,  6 0 0 。 由于咨询委员会在第28M款所建议的裁减

( 参看上面第2 8 。1 3 9 段 ），这笔牧入慨算应减少$ 701,  3 0 0 。

工S 2 。4 1 9 8 2  一 1 9 8 3 年各专门机构偿还联检组费用分担的收入係计为 

雄2, 652 ,  7 0 0 。 如方案概算第 I S 2 。1 0 段所述，这一慨算是根据各专门机构偿 

还联检组大约5 7 。6 % 的费用而定的。鉴于委员会在第281•款中建议减少联检組慨 

算 $ 44 ,  0 0 0  ( 参看上面第28  = 1 2 4 段 ），因而有必要将收入概算减少⑧2 5 , 3 0 0 。



工S 2 。5 基于上文第 I S 2 。3 和工S 2 。4 两段中所述理由，咨询委员会建议将 

牧入第2 敦慨算减少$ 726,  6 0 0 , 即自⑨34,  521,  6 0 0 减为您33,  795,  0 0 0 。

建谈裁减额 想

牧入第2 款 .一般收入 726  60 0



$
秘书长所提概算 ..................................   16 209 000
咨询委员会建议的慨算 .................................................................... U  968 000
1 9 8 0 - 1981年订正微算  15 362 200
1 9 8 0 —1981年原定微其    11 865 900

1 9 7 8 —1 9 7游 实 际 收 入  11 622 835

I S 3 . 1  . 收入第3 款的慨算《 16,  209,  0 0 0 , 是生利事业佑计收入毛额与 

有关开支之间的差额。

工S 3 . 2 . 据秘书长说，这项慨数概括下列各项活动：



生利事业 收入毛额 开 支 收入净额

1 。销售邮票 （单位: 千美元）

( 总部、日内瓦和维也纳） 31 561+.0® 17 ^38.3 lU 125. 5b
2 。纪念品商店（总部） 5 600.0 3 787.0 1 813.0

3 。礼品销售处（总部） !+ 000.0 3 071.0 929.0

4 . 饮食供应事务（总部） 13 900.0 13 900.0 -

5 。权益费：纪念章 500.0 - 500.0

6 。灯车场业务（总部、 日内瓦和

维也纳） 1 308.5 697.5 611.0

56 872.5 38 89h.O 17 978.5

减：管理及行政人员费用 - 1 007. 2° (1 007. 2)
小 计 56 872.5 39 901.2 16 971.3

7 。销售出版物 6 11̂ 6.6 5 H39.6 707.0

8 。參观事务 3 3U3.2 1+ 812.5 (1 U69. 3)
共 计 66 362.3 50 153.3 16 209.0

a 包括权餘费收入 $ 180,  00 0  ( 纪念和发行首曰封邮票）。 

b 不包括转交按照大会第3 5 / 1 1  3 号决议设置的特别基金的收益 , 

C 这是总务厅商务管理处的直接费用。



I S 3 . 3 . 秘书长在方案慨算第工S 3 。1段里说：

"虽然本款所列各项事业属于商业性质，但是这类生利事业中有些 

并不以营利为主要目的"。

工8 3 。4 . 秘书长佑计，主要的生利事业销售联合国邮票的收入净额为$ 14,  
125,  5 0 0  , 比 1 9 8 0 —1981 年核定慨其 $ 13, 064 ,  6 0 0  多部  1, 060 ,  9 0 0 , 即 

多 8 „ 1% 。 这项概算包括总部、 日内瓦和维也纳三地的邮票销售额。 1 9 8 2 — 
1 9 8 3 年联合国邮政管理处（邮管处）的相应收入毛额倍计为《 31,  564 ,  0 0 0  ,比 

1 9 8 0 —1981年核定的收入毛额慨数霖 28,  150 ,  0 0 0 多 出 ® 3, 414 ,  0 0 0 ,即多

1 2 。1 % (表工8 3 。5 ) 。 秘 书 长 的 代 表 们 告 知 咨 询 委 员 会 ，根据在牧入第 3 
款编好以后取得的资料，他们现在估计1 9 8 0 —1981年收入淨额将比核定的慨算 

$ 13, 06 4 ,  6 0 0 要高，总数将达$ 2 0 , 7 0 5 , 2 0 0。收入增加主要是因为1 9 8 0 
年内销售特别兴旺。 虽然他们认为1 9  8 1 年的销售量可能不会保持1 9 8 0 年 

的水平，但认为 1 9 8 2 —1 9 8脾 销 售 邮票的收入净额慨数可能增加《 1, 759,  000 ,  
即从 $ 14,  125,  5 0 0  增加到部 15, 884 ,  50 0

工8 3 。5 。 1 9 8 2 —1 9 8 3 ^ 总部、 日内瓦和维也纳三地邮管处的支出慨数为

$ 17, 438,  5 0 0 , 含有按 1 9 8 1 年订正赞率计算的资玩净增长$ 1 5 5 , 6 0 0  (表工S
3 。7 ) 。 资玩增长主要的原因是秘书长提议了下列的员额：

新员额 方梁慨算参考段数

总部：

8 个•一般事务人资员额 第 I S 3 。8 段

1 个 :P — 3 职等的专门人员员额 第工8 3 。9 段

$ 15, 884 ,  5 0 0 是减去拨给按照大会第3 5 / 1 1 3 号决议设置的特别基金的 

$ 2 0 0 万后的净额。



日内瓦：

2 个一般事务人员员额 

维也纳 :
4 个一般亭务人员员额 

现有员额改叙

第工8 3 。2 2 段

总部：

2 个一般事务人员员额（<3 — 4 ) 改叙力一等（G — 5 ) 第 I S 3 。1 0 段

工S 3 „ 6 . 所有这些请求的理由都是工作量和职责增加。咨询委员会从第IS3 .8  
和工S 3 。9 段注意到g 为总部邮管处请求的新员额和改叙的费用将因一般临时助理 

人员费用减少和放弃两个1>一2 / 1 职等的专门人员员额而抵销。 委 员 会 建 议 核  

准为总部、日内瓦和维也纳三地邮管处请求的全部新贞额和现有员额改叙。 这样 

一来，则总部邮管处的员额表将有7 7 个员额：1个 ？一 5 ,  3 个 ？一 4 ,  3 个 

? 一 3 ,  3 个 P — 2’/ 1 和 6 7 个一般事务人员员频（包括 1 7 个一等） （表工S 
3 。9 )。 日内瓦邮管处将有1 9 个员额： 1 个 P — 5 ,  1 个？一3 和 1 7 个一般

事务人员（包括 2 个一等） （表 I S 3 . 1 1  ) 。 维也纳邮管处将有2 2 个员额：

1 个 P - 4 ,  1个 ？- 3 和 2 0 个一般事务人员（包括 4 个一等）（表 I S 3 „ 1 3 )。

工8 3 。7 ， 1 9 8 2 -  1 9 8 3 年邮管处加班所需经费抵数为热393,  40 0  ,
其中包括日内瓦菅业的$ 76, 9 0 0  ( 表工8 3 。7 和 I S 3 „ 1 0 )。 方案慨算第工S 3 . 19 
段说，日内瓦加班所需经费是"按常设员额薪金的4 。5%廿算的"。 咨询委员会 

不反对这项请求，但认为加班费概数不应用薪金的百分比来表示。

工8 3 。8 。关于整个邮管处印刷集邮材料项下所列的资玩负增长（按 1 9 8 1 
年订正费率计算为《 90,  0 0 0 —— 表工S 3 。7 ) , 委员会获悉这反映了 1 9 8 2 -  
1 9 8 3 年的印刷量。 在这方面，委员会注意到秘书长在第工S 3 . 17段内说明，



在 1 9 8 2 -  1 9 8 3 两年期中，为了体现出三个办事处中每个办事处的正确收入 

和支出情况及符合咨询委员会的 建 议 起见。现建议按照各该办事处牧到的邮票数 

量分摊印刷费用。

工g 3. 0 总部的纪念品商店、礼品销售处和饮食供应事务走交给一个合同承办的 

不过为了会计的目的，分为几个实体，其工作人员都是求包两的雇员而不是联合国 

的雇员(方案慨算第工S3»27、工S3 .2 8和工S3 -29段 ）。 秘书长在第;I S 3 ，2 9 段中说：

" 一切直接费用系由承包商从收入中支付，和餘管理赞后的收入净额交还联合国。 

联合国则供应场地、维持赞及水电费。 " 各询委员会建议接受纪念品-阐店的1 9 8 2  
—1 9 8 3 年净收入慨算（取1, 81 3 , 0 0 0 —— 录工S3. 14 ) 和礼品f肖售处的1 9 82 
一 1 9 8 3 年净收入概算（ 9 2 9 , 0 0 0 —— 表工83. 16 ) 。 关于饮食供应事务， 

如过去各两年期一样，予计1 9 8 2 —1 9 8 3 两年期内的营业情况仍会做到收支相抵 

( 录工S3. 1 8 ) 。 第工S3. 3 1 段解释了由于北休息室和代表餐厅的扩充以及新 

建较大的工作人员替室，所以在承包商所雇用的饮食工作人员的索金项下有大笔的 

资源增长额（按 1 9 8 1 订正费率计算为$ 1, 391 , 0 0 0— 见表 IS3. 19 ) 。

IS3.  1 0 各询委员会建议核可秘书长的1 9 8 2 - 1 9 8 3 年权益#收入慨算 $ 5 0 0 , 0 0 0 ,  
即和平纪念章方案的权益费收入和1 9 8 1 年开始执行的一项销售描绘各会员国国旗 

的采饰'银质小物件方案的权益赞收入（方案慨算第 I S 3 。3 3 段 ）。

IS3.  1 1 各询委员会不反对秘书长关于总部、日内瓦和维也纳的停车场业务的 

1 9 8 2 - 1 9 8 3 年净收入慨算$ 611,  00 0  , 此数在1 9 8 0 —1 9 8 1 年则为 $ 557,  700  
(表 IS3.  20  ) 。 秘书长作此佑计所依据的假设载述于第工S3. 3 4 至工S3. 37  
段内。 在表 IS3.  2 0 的脚注a 内秘书长解释总部停车场业务1 9 8 2 —1 9 8 3 年总收 

入增加的原因是由于原先总部建筑工程所占用的停车空间在工程按照予订计划于 

1 9 8 2 —1 9 8 3 年内完成后将可恢复使用。



工S3 1 2 对此，咨询委员会认为，建筑工程完成后秘书长应该趁机会审査总部的 

停车场业务；研究改善服务的方法和途径；然后就此事向委员会提出报告。

IS3.  1 3 秘书长在表工S3. 2 3 内载列了由收入项下开支的管理及行政工作人员费 

用。这些工作人员是由总部总务厅的商务管理处监替的(方案概算第工S3.38段)。本项 

下的慨算雄1, 0 0 7 ,  2 0 0 中包括按1981订正奏率计算的资源增长翁21, 2 0 0。
( 表工S3. 23  ) , 此项增长是由于按照第工S3. 3 9 段所述的理由提议将1名 ？一2 
级员额改叙为 1̂一3 级所造成的。 咨询姿员会建议核可这项改叙。 据此，总部的 

两务管理处将拥有10名工作人员： 1 名 Ü—1 ,  1 名 P - 5 ,  3 名 ：P—3 和 5 名一般事 

务人员 ( 其中 1 名为一等）（表 I S 3 . 2 4 )。

I S 茂 1 4 咨询委员会建议核可1 9 8 2 —1 9 8 3 年总部和日内瓦销售出版物的净收入 

慨算翁7 0 7 ,  00 0  , 此数在1 9 8 0 —1 9 8 1 年则为$ 6 8 0 ,  8 0 0  ( 表工S3. 25 )。 

秘书长关于这项活动的支出桃算载于表工S 3 , 2 6内，并在方案慨算第133。4 1 至 183。51 
段中作了解释。 从表工S3. 2 6 可看出， 1 9 8 2 —1 9 8 3 年直接费用的慨算，比 

本两年期的孩定概算$4,  4 7 0 ,  2 0 0 多出$9 69 ,  4 0 0 。 1 9 8 2 —1 9 8 3 年直接赛

用 慨 算 中 包 括 通 讯 赞 （邮费）》59 5 ,  4 0 0  ( 第 IS3.  4 8 段 ）。 由会议事务 

部出版司监督办理的销售出版物事务共有4 2 名工作人员：总部 3 0 人，包括 6 名专 

业人员；日内瓦1 2 人，包括 1 名专业人员（表工S3. 2 7 和工S3. 28  ) 。

IS3.  1 5 参观事务包括在总部以及日内瓦和维也纳的讲解导游, 秘书长予计将亏i出 
$1, 4 6 9 ,  3 00  , 1 9 8 0 - 1 9 8 1  年则曾亏细  $ 833,  8 0 0  ( 表工S 3 , 2 9  )。

工S3. 1 ( 5 关于总部的讲 导 游 , 秘书长在第 IS3.  5 3 段和脚注a 中表示，19 82  
一1 9 8 3 年的参观人数平均每年将有620 ,  0 0 0  Ao 秘书长认为，参观人数在 

1 9 7 9 年 （661,  7 0 0 人 ）和 1 9 8 0 年 （665,  5 0 0 人 ）达到最高水平。 1 9 8 2 — 
1 9 8 3 年总部参观事务的直接费用总额佑计为 $ 3, 652,  6 0 0 ,  1 9 8 0 — 1981



年则为《2, 501,  8 0 0 。 秘书长将全部增加的数额海1, 150 ,  8 0 0 都归因于按 .
1981年订正费率计算的19 8 0 —1981年资源基数重新倘价和1 9 8 2 —1 9 8 3 年的通货

膨胀（表工S3. 31 K  他对，观事务的常设员额没有建议改受， 目前是1 7 名员 

额，其中 5 名为专业人员职类。

工S3. 1 7 秘书长关于19 82  — 1 9 8 3 年日内瓦参观事务直接赛用的慨算为 $ 
8 4 2 , 4  0 0 , 在 1 9 8 0 - 1 9  81年则为⑧7 9 1 ,  5 0 0 。 此数未含资源增长（表工S3.
34 ) 。 1 9 8 2 —1 9 8 3 年日内Â；參观事务的员额将保持在1 9 8 0 —1 9 8 1 年核定的

水平，即 4 名员额，其 中 1 名为专业人员职类（表工S3. 35
工S3. 1 8 秘书长所估计的1 9 8 2 —1983^&堆也纳參视事务：| ：接费用为$ 3 1 7 ,  500 ,  
在 1 9 8 0 —1 9 8 1 年则为 $28 4 ,  7 0 0 。 他将增加的数额$ 3 2 , 800])3因于按1981
年订正赛率计算的1 9 8 0  — 1 9 8 1 年资源基数重新他计和1 9 8 2  — 1 9 8 3 年的通货 

膨胀（表工S 3 。3 7 ) 。方案概算第 I S 3 。6 8 段请求继续保留2 个临时员额a 名 P—2 
和 1 名一般事务人员）。 咨询委员会不反对这项请求。

振要

I S 3 . 1 9 基于上面第 I S 3 . 4 段所述的理由，咨询委员会建议将收入第3 敦的概 

算增加狂 1, 759,  0 0 0  , 即从 $ 16, 209,  0 0 0  增至黎 17,  968,  0 0 0 。

建议增加额

牧入第3 敦 . 生 利 事 业  1 , 7 5 9 , 0 0 0
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